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Para los nuevos lectores  

 

 

 

 

 

 

 

 

Para los que estáis empezando recientemente a leer los artículos del blog, en el archivo tenéis la lista de 

todos los artículos publicados hasta el momento. Si queréis seguir un orden de “más simple” a “más 

complejo”, os recomiendo empezar leyendo desde los primeros artículos hacía los más recientes al menos 

desde 2017 en adelante, ya que, en muchos casos, un nuevo artículo asume que se ha leído la información 

de un artículo anterior para su comprensión. Si además estáis un poco perdidos con todas las preguntas aquí 

hay un glosario sobre los términos más comunes y aquí hay un poco más sobre el origen de toda la 

información y cómo comprobarla. 

 

- Aquí podéis revisar cómo funciona el mecanismo de comunicación entre los Yo Superiores. 

 

- Aquí podéis revisar cómo se hacen las peticiones al Yo Superior y comprender cómo funcionan a mayor 

profundidad. 

 

- Aquí tenéis todos los artículos del blog agrupados por años en PDF de descarga gratuita.  
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MAYO 
 

1) Si la expansión de la esfera de consciencia depende de la energía, del trabajo intelectual y el esfuerzo 

para aprender, comprender e integrar nueva información ¿por qué entonces, generalmente, quienes 

tienen más títulos y mayor grado académico suelen ser más materialistas, además de aceptar y apoyar la 

versión oficial?  

La expansión de la esfera de consciencia, si no viene acompañada de una desprogramación de las esferas 

mentales, yoes, sistemas de creencias, etc., no produce el efecto de convertirte en alguien más "espiritual", 

ni de lejos. Te permite, por el contrario, entender mejor las cosas, comprender conocimientos más complejos 

y también más elevados y, si se acompaña de un trabajo "interior" completo, entonces si te permite 

"evolucionar" en aspectos de desarrollo personal más rápidamente. 

¿Es posible que, además del análisis de la información que captamos, las programaciones y sistemas de 

creencias también influyan -limitando o potenciando- la expansión de la consciencia y consecuentemente 

la comprensión de conocimientos más complejos y elevados? 

Si, muchos programas actúan de filtro, y alteran, cambian y adecuan lo que uno capta a los sistemas 

preconcebidos y programados que tenemos, haciendo que, aunque te hayan explicado los misterios más 

ocultos del universo, tu solo retengas y dejes pasar a tus procesos internos aquello que cuadre con tu 

programación actual e impidiendo, de alguna forma, que la expansión de tu conciencia se manifieste 

realmente en un cambio evolutivo tangible. 

Y si la expansión de la consciencia depende de la energía generada durante los procesos de aprendizaje 

¿es posible mover la energía directamente y de manera consciente (usando visualización) a la esfera de 

consciencia para expandirla? 

Si, siempre se puede acompañar el proceso natural de expansión (porque ya estamos hechos para que 

funcione así) con ejercicios conscientes en los que bien con peticiones regulares al Yo Superior o bien a través 

del trabajo personal con visualización o algo así muevas energía hacia la esfera. Los canales de entrada son 

diferentes, pues la energía que entre desde las esferas mentales va directamente al núcleo de la esfera de 

conciencia mientras que la energía que insertes mediante visualización consciente entra traspasando las 

membranas externas desde la superficie y el efecto es algo diferente.  

Que interesante, teniendo en cuenta que la realidad nace de la parte espiritual y mental, y digamos, la 

metafísica vendría a ser la raíz de todo, si al final a pesar del trabajo intelectual una persona no es 

consciente de nada de esto, ¿aun así esa expansión de la esfera les otorga algún grado jerárquico? 

El grado jerárquico de un ser consciente dentro del entramado de "la Creación" viene determinado por el 

grado de activación del aspecto consciencia de sus mónadas, con lo que, en el ser humano, eso se refleja en 

el nivel de consciencia presente en nuestra esfera de consciencia. Por lo tanto, es correcto, mayor expansión 

de la esfera, mayor nivel de conciencia, mayor grado jerárquico a nivel de personalidad, pues también el 

alma tiene su grado jerárquico, el cuerpo-ser espíritu y el YS. 
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2) ¿Si hay alguien frente a mí, pero en mi proyección de realidad anulo o bloqueo las ondas que transmite 
esa persona para yo filtrarlas a mi realidad, esa persona no existiría de ninguna manera para mí -ninguna 
interacción física posible- aunque existiese en sí misma? 

Echa un vistazo al último artículo del blog. Tu solo interactúas con la versión de los demás que tú mismo 
creas en tu realidad a partir de la información que esas otras personas transmiten desde su propia versión 
de la realidad, por lo tanto, sólo existe para ti la gente que tú has creado con lo que captas de ellos y como 
tu decodificas y adaptas esa información de los demás a tu propia versión de todo lo que existe. Complejo, 
pero fascinante, de ahí que nada existe para ti si tu no lo has creado en tu "holograma de realidad" único y 
personal. 

Entonces, si alguien no existe para mí en mi realidad, pero yo sí existo para esa persona en la suya. ¿Esa 
persona podría interactuar conmigo? ¿interactuaría solo con una proyección de mí en su realidad, pero 
sin afectarme a mí en mi propia realidad? 

El proceso es bidireccional, en el momento en el que alguien cree una versión de ti en su realidad es porque 
ha captado tu campo energético, y, por lo tanto, tú has captado el suyo y, automáticamente, creado una 
versión de esa persona para ti. 

Entonces, ¿en el momento en que yo bloquee a alguien en mi realidad, además de no existir esa persona 
para mí, automáticamente yo tampoco existiría para ella? 

No, "bloquear" no es del todo correcto. Para que alguien desaparezca de tu realidad, debes, literalmente, 

borrar y desprogramar todos sus datos e interacciones de tu campo energético, debes borrar la versión que 
has hecho de esa persona en tu estructura mental y energética, y debes eliminar todo el sustrato de datos 
intercambiado entre tu campo energético y la suya, para que no exista ninguna partícula con información de 
la persona en ti. Entonces, a menos que volváis a interactuar de algún modo, ya no hay forma de que vuestras 
dos realidades se muestren la una a la otra y, por lo tanto, esa persona no existe para ti ni tu para ella. Y, 
completando la respuesta, es correcto. Si tu no creas la versión de esa persona en tu realidad con la 
información que captes de ella, esa persona no existe para ti, aunque exista para ella misma en su propia 
versión de la realidad. Además, hay que tener en cuenta que al ser un proceso controlado por mecanismos 
de las esferas mentales subconsciente y preconsciente, siempre vas a crear automáticamente una versión 
de toda aquella persona con la que te cruces energéticamente, aunque sea mínimamente, pero, si 

pudiéramos controlar el proceso conscientemente (no sé decir cómo se haría o si podríamos hacerlo) 
entonces podríamos literalmente hacer que mucha gente no existiera en nuestra vida, por mucho que 
existan en la suya propia o en la de otros. 

3) Conozco un caso de dos personas que se conocen hoy en día y tienen recuerdos son con ese yo físico 
que conocen que nunca han experimentado en esta encarnación, así que no es algo de vidas pasadas. Han 
sido ciertas interacciones con él las que han despertado esos recuerdos… 

Quizás son sensaciones que provienen del intercambio de memorias entre ellos, independientemente del 
avatar con el que se hayan producido, en realidades paralelas, en vidas simultaneas, etc. Todos estamos 
conectados con todo el mundo que forma parte de nuestra vida a través de un campo mental que une a 
aquellos con los que compartimos o hemos compartido algo en algún momento, y, por ahí, se traspasan 

todo tipo de energías, memorias, sensaciones, etc.  
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JUNIO 
 

4) David, ¿existe alguna posibilidad de modificar el pasado? 

Si, pero no modificas el presente modificando el pasado, porque generas un nuevo carril temporal paralelo 
con el resultado de la modificación manteniendo el resto de carriles existentes inalterados. 

¿Al modificar el pasado, generando una nueva línea temporal, no me afectaría a mí de ninguna manera? 
¿no estaría yo en ese nuevo carril creado? 

Estaría la versión de ti que resulte de esos eventos. Como todas las versiones de nosotros coexisten 
simultáneamente, en lo que percibimos como presente, pasado y futuro, habría una versión de ti en esa 
nueva rama temporal. Luego, si la versión de ti que ahora es la que está leyendo esto quisiera moverse a ese 
nuevo carril temporal, tendrías que mover tu esfera de consciencia al mismo, para hacerte consciente de 
esa nueva trama de eventos. Un poco lo que explicábamos en los artículos sobre cómo funciona el libre 
albedrío y los procesos por los cuales escogemos (automáticamente casi siempre) los fotogramas de realidad 
por los que nos movemos. 

Entonces, ¿cuántas esferas de consciencia puedo llegar a tener? ¿una por cada una de las posibles líneas 
temporales que se pueden crear en potencia? 

Tenemos una única esfera de consciencia, pero cada versión de nosotros posee una mínima 
"autoconsciencia" ubicada en el cuerpo mental, y, cuando la esfera de consciencia se conecta a una línea 
temporal o carril de los múltiples que tenemos, entonces te haces consciente de esa sucesión de eventos, y, 
para ti, a tu percepción de la realidad, "esa" es la versión de las cosas que estás viviendo. 

¿Lo que quieres decir es que, al modificar el pasado, lo que en realidad estoy haciendo es crear una nueva 
línea temporal en potencia que no estaba entre las posibles líneas temporales de las que disponía hasta 
ahora (quedarme en casa, salir a la calle, etc.) para elegir en este instante? 

Correcto. Si ahora modificas los fotogramas con los eventos del pasado, entonces los mecanismos de 
"replicación" que gestionan la proyección de tu trama sagrada empiezan a crear un carril nuevo, basándose 

en el contenido del evento modificado, lo cual lleva a otra sucesión de eventos que no existía pues la base-
origen de los mismos acaba de ser modificada por ti desde este "presente". Por lo tanto, se crea un ramal 
nuevo que se prolonga hacia adelante (el "futuro") como cualquiera de los otros carriles temporales que ya 
tienes con las diferentes versiones de las cosas que aun tienes por vivir (pero que ya existen, igual que las 
páginas del libro que estás leyendo ya están impresas, aunque no hayas llegado a leerlas aun y no te hayas 
hecho consciente de su contenido) 

¿Y luego, de entre todos esos carriles temporales potencialmente creados, mi esfera de consciencia elige 
solo uno de ellos en cada instante -un fotograma- proyectándolo y materializándolo? 

Así es, igual que cuando lees un tebeo, te enfocas en una sola viñeta en cada momento, la lees, la asimilas, 

pasas a la siguiente. Lees la siguiente viñeta, te haces consciente de su contenido, pasas a la siguiente, etc. 
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5) ¿Qué significa Nosorem Unamul Tiek? (frase usada en el primer volumen de dinámicas de lo invisible) 
¿Es Irdin? 

Es una frase que me dieron mis guías cuando acabé el primer volumen de Dinámicas y se usa para agradecer 
a alguien el trabajo realizado y el esfuerzo por completar algo. Tiene doble sentido, en este caso, era el 
agradecimiento de mis guías hacia mí, por el trabajo para hacer el libro, yo hacia ellos, por la ayuda, la 
información y el apoyo para hacerlo, y hacia los lectores, por el trabajo y esfuerzo de leerlo y comprender su 
contenido. Y si, correcto, todo lo que pongo siempre es en Irdin, es el idioma universal de comunicación de 
todos los seres en nuestra galaxia, todos lo usan entre sí. 

6) En el primer volumen de Dinámicas de lo Invisible se comenta que dentro del plano físico existen 

entidades y seres, con una vibración más elevada que la nuestra, pero que no vemos. Comparto este libro 
que llegó a mí hace años y habla en detalle sobre dichos seres en este mundo. 

El plano "físico" solo tiene realmente una parte tangible y "sólida" a nuestros sentidos. Si lo dividimos en 
subniveles, tiene 7, como todos los demás, siguiendo la ley de las octavas, así que nosotros "vemos" el nivel 
1.1 (o el 1.0 si me apuras) ya que del 1.2 al 1.7 son niveles "físico-energéticos" que se escapan a la percepción 
de los sentidos físicos que poseemos, pero que están llenos de vida y actividad, como cualquier otro nivel. 

¿Existe algún plano más denso o burdo que ese subnivel 1.1 del plano físico? 

No en nuestra galaxia. Como todas las bandas y campos energéticos están organizados por franjas de 
densidad material, lo que ahora mismo tu tocas y sientes con las manos y los sentidos físicos pertenece a la 

franja 1, de las 350 casi que existen. Es la franja energética donde la condensación de la energía en materia 
es mayor, y la velocidad de movimiento de las mónadas menor, haciendo que todo aparezca "sólido". Hay 
luego subniveles de densidad material dentro de esta franja "1", ya que una nube no es lo mismo que una 
piedra, y, sin embargo, ambas forman parte de los elementos de la parte más densa de nuestra Vía Láctea. 

¿Hay alguna relación entre las 350 franjas de energía con los 350 niveles evolutivos? 

Correcto, porque el nivel evolutivo de una raza o especie se mide por el nivel en el que se encuentra el 
inconsciente colectivo de esa raza. Es decir, si, por ejemplo, el plano físico de nuestro planeta se encuentra 
en la franja 1, el plano etérico en la 2, y el plano mental en la franja 3. Como el inconsciente colectivo de 
cualquier especie se ubica siempre en el plano mental del planeta base de esa especie, entonces, para 

nosotros, el IC33 y el IC42 se encuentran en la franja 3, otorgándonos un nivel evolutivo "3" (tercer "curso") 
de 343. Otras razas tienen su plano "físico" en franjas superiores, por ejemplo, en la franja 24, su plano 
etérico equivalente en la franja 25 y su plano mental equivalente en la franja 26, así que su IC se encuentra 
en el nivel 26 de las 343 y, en consecuencia, esa raza tiene un nivel evolutivo de grado 26 de 343. 

¿Siempre van consecutivos el plano físico, etérico y mental? ¿el causal sería el siguiente? Y, por lo que 
comentas, ¿el plano físico sería simplemente una forma de etiquetar el plano más denso en el que se 
mueve una especie? 

Si, siempre en ese orden, y esas etiquetas o nombres es para determinar la densidad de materia y energía, 
así que la parte más "densa" para otras razas sería lo que ellos llamarían su plano "sólido", pero para nosotros 
eso de sólido no tendría nada. Luego viene la estructura etérica, que siempre contiene los moldes de los 

elementos físicos, lo llamemos como lo llamemos, y luego viene la parte mental, que contiene los arquetipos, 
ideas, conceptos, programas, datos, etc., que dan lugar y contenido a los moldes etéricos que se convierten 
luego en las cosas "físicas". Entre todo ello, siempre hay partículas astrales, del sustrato astral, que 
amalgama todas estas estructuras y sistemas. 

https://www.dropbox.com/s/34bjwkxpmez12pt/Libro1.pdf?dl=0
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¿Y el plano causal sería el punto de partida de todos los otros planos, siendo como la semilla de la que 
surge esa secuencia que acaba de describir? ¿en qué nivel estaría el plano mental de un mundo que alberga 
los ICs de varias especies en distintos niveles de evolución? 

Si usas la analogía de las muñecas rusas que van unas dentro de otras, pues el plano físico es la muñeca más 
interior y pequeña, luego este está envuelto y rodeado y contenido en el plano etérico, la segunda muñeca, 
luego la tercera el mental y luego el causal, la cuarta. Luego viene el plano etérico superior, el plano mental 
superior y luego el plano espiritual superior (diferentes nombres en diferentes enseñanzas). El causal, por lo 
tanto, es una de las estructuras de todo planeta, cuya peculiaridad es que "divide", por decirlo así, la parte 
más "terrenal" (del físico al mental) a la parte más "elevada", del etérico superior al espiritual superior, así 
que es como un puente de enlace entre estas estructuras. Luego, un planeta que alberga diferentes especies 

tiene su plano mental en una única franja, pongamos la 50. Así que la especie más elevada en ese planeta 
probablemente podrá tener su IC en esa franja y ser una especie de "grado 50", y, el resto, tendrán sus ICs 
en niveles vibracionales menores que se pueden crear ex-professo dentro de la franja 50, pero con una 
vibración, por ejemplo, de la franja 43 (como una burbuja mental que vibra a la frecuencia de la franja 43 
pero dentro de un envoltorio de la franja 50). Así que, dentro de un margen razonable, se pueden crear 
estructuras mentales para diferentes razas que coexistan dentro del mismo planeta a pesar de tener 

diferentes niveles evolutivos. 

¿Y hay alguna diferencia entre un IC de nivel 3 en un mundo con un plano mental nivel 3 y un IC nivel 3 en 
un mundo con un plano mental nivel 50? ¿es afectado el IC de alguna manera dependiendo del nivel del 
plano mental contenedor del mundo donde se encuentre? 

Si, porque el resto de planos no cuadrarían con una diferencia tan brutal y no sería posible meter una burbuja 
de "nivel 3" en una burbuja de nivel 40, por ejemplo. Como mucho, se podrían poner a convivir especies con 
un margen de tres o cuatro niveles como mucho. Asimoss, amoss, y demás, por ejemplo, no tienen su IC aquí 
en nuestro planeta, sino que están conectados como especie al IC de su planeta de origen, así que son una 
especie de "grado 50" por ejemplo, porque el IC de su raza está en su planeta cuyo plano mental está en esa 
franja de energía, independientemente de que haya unos pocos miles asimoss aquí en la Tierra y otros 
cuantos por otros planetas y otros por otros lados. Un ser humano se podría ir a la otra punta de la Vía Láctea 
y seguiría conectado a través de su YS con el IC de la Tierra, en el plano mental de la Tierra y tendría el nivel 
evolutivo que le corresponde por ser parte de una especie consciente cuyo IC principal sigue estando en el 
nivel 3 del conjunto de franjas o cursos evolutivos de la galaxia. REC tiene algunos ajustes hechos en nuestro 

plano mental para poder sostener sus estructuras de realidad, porque son varias especies de niveles 
evolutivos dispares, pero es un tema complejo hasta la saciedad lo que han tenido que hacer para poder 
coexistir aquí siendo "más elevadas" y teniendo estructuras de realidad tan diferentes. 
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En relación a la energía astral como amalgama de distintos planos de energía, me recuerda bastante a lo 
que explica Aivanhov sobre el alma -hace distinción de cuerpo, alma y Espíritu-. Explica que el alma es el 
puente, el intermediario entre Espíritu y cuerpo. El alma, o energía astral, sería el conductor q permite 
proyectar o materializar planos sutiles en planos densos. Es el canal a través del cual, por ejemplo, un 
molde del plano etérico se concreta en una forma del plano físico. Sin ese puente los distintos planos no 
podrían interactuar. 

Bueno, el alma no está hecha de energía astral, sino que se crea o bien usando el cuerpo cuasi-causal de 
algunas especies animales avanzadas, o bien la crea el YS de su propia energía, o bien la crea el YS usando 
energía de los planos superiores de la Tierra. Sin embargo, para "unir" todas las facetas y "componentes" 
álmicos, se usan partículas astrales, de la misma forma que son partículas astrales las que unen las "bolsas 

energéticas" que forman el cuerpo emocional o son partículas astrales las que mantienen unidos los moldes 
etéricos de los órganos del cuerpo o son partículas astrales las que cohesionan las células del cuerpo físico. 
Luego, su función sí que digamos es la de hacer de conexión entre el YS y el espíritu con el cuerpo físico y el 
sistema energético, de ahí que se sea un cuerpo o estructura de enlace. 

Es decir, ¿la energía astral no sólo sirve de enlace verticalmente entre planos sino también 
horizontalmente dentro de un plano? 

Si, es un pegamento, literalmente, es un campo de energía que sirve para cohesionar todo lo demás, y de 
ahí que tenga tantos usos tanto entre planos, elementos, dimensiones, estructuras, cuerpos, etc. Todo se 
mantiene cohesionado gracias al sustrato astral y por eso hay "astral" desde la parte más física y densa hasta 

la parte más elevada de todo el cosmos. 

Esa energía astral tiene que tener un rango de niveles enorme para poder cohesionar distintos planos de 
energía, ¿no? ¿la energía astral que hace de amalgama en el plano etérico es distinta a la que hace de 
enlace en el plano mental? 

Si, como bien dices, tiene mónadas que pueden alterar sus parámetros para adaptarse a los planos y 
vibraciones más altas y a las más bajas. Es realmente un "fluido" increíble en funciones y capacidades la 
verdad.  

7) ¿La lengua Irdin puede tener alguna relación con lo que se explica aquí sobre el Elengoa? 

Que yo sepa, solo el sánscrito y lenguas que ya no existen incorporaron algún concepto o vocablo asociado 

al Irdin que luego ya se fueron diluyendo con el tiempo y adaptándose a la lexicología de las diferentes 

culturas humanas, el resto creo que ninguna otra lengua tiene influencias del Irdin (que yo sepa). 
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JULIO 
 

8) ¿Esa nueva teoría cuántica de la gravedad, para entender adecuadamente el comportamiento del 

espacio-tiempo y materia, tiene que ver con el éter? 

Tiene que ver con toda la estructura completa de la Tierra en sus planos físico-sólido, físico-energético y 

etérico, y luego el papel del sustrato astral unificando todos los campos y haciendo de sustrato para las 

fuerzas gravitatorias del planeta. 

9) Cada fotograma de realidad se forma a partir de energía mental limpia que es modificada a partir del 

contenido de esferas mentales, centros energéticos, IC, creencias, etc. La esfera de consciencia va 

recorriendo los fotogramas de manera consecutiva de entre todos los posibles creados. ¿Cómo es posible 

el paso de un fotograma, elegido a niveles mentales, a su materialización a nivel físico? Haciendo 

equivalencia con un proyector de cine, ¿en qué consiste el paso de proyectar un fotograma de la película 

a la pantalla de la sala? 

La esfera de consciencia es la que recorre cada fotograma, desde el "fotograma ahora" al "fotograma 

ahora+1", por lo tanto, imagínate que estás leyendo un cómic y tienes varias viñetas estáticas y pones tu 

consciencia en la primera, la lees y su contenido es tu presente "ahora", automáticamente, tu consciencia 

salta a leer la siguiente viñeta, y su contenido entonces es el "ahora+1", y la viñeta anterior entonces es tu 

"pasado", y la viñeta siguiente será tu "futuro". Al poner tu consciencia en cada viñeta, ese contenido es el 

"real" para ti, el que ves con tus ojos cuando miras hacia el mundo exterior. La forma en la que escoges que 

fotograma de realidad es el siguiente al que vas a pasar de los múltiples que tienes disponibles está explicado 

en los artículos sobre cómo funciona el mecanismo del libre albedrio. 

¿Y cómo puede ser proyectado al plano material un fotograma -hecho de energía mental- que es escogido 

por mi consciencia de entre todos los posibles creados por mí? ¿es la glándula pineal quien lo materializa? 

Si. La octava proyectiva sale como "onda holocuántica" desde la contrapartida mental de la glándula pineal 

y se plasma en tu almacén personal de realidad del plano mental (el nivel 3.1 de la estructura del planeta). 

De ahí, baja por el carril temporal en el que te encuentres (LT33 o LT42 y el subnivel en el que estés) hacia 

el plano etérico, donde se forman los "moldes" de las cosas que ves en tu mundo "exterior". Cuando cada 

fotograma con su composición y contenido está formado a nivel mental y etérico, se baja por el mismo carril 

temporal hacia el plano físico-energético, donde se empiezan a densificar los "moldes" para convertirlos en 

"cosas", situaciones, eventos, etc. Cuando están densificados lo suficiente pasan por el mismo carril temporal 

al plano físico-sólido, y, entonces, tú puedes vivir, experimentar, ver, tocar, sentir e interactuar con eso que, 

ahora, "es tu realidad". 
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¿Se materializan a niveles más densos (etérico y físico) todos los fotogramas -de todas las posibilidades- 

creados a nivel mental, o solo el fotograma elegido por la consciencia en cada instante? 

Se materializan unos cuantos, dando lugar a diferentes versiones de cada cosa entre las que escoges 

(automáticamente) una de ellas que será la versión "vivida" de eso. El resto, se desecha como "fantasía" por 

los programas mentales que regulan que tiene cabida y que no, según las reglas que rigen la creación de la 

realidad en nuestra programación (por ejemplo, no puedes manifestar un elefante volando, pero no porque 

no se pueda, sino porque todos tenemos programado que no se puede y esa regla es la que se comprueba 

a la hora de decidir qué puede formar parte de tu realidad y que no puede).  

¿Dónde van o permanecen todos los fotogramas que se materializan? ¿una vez que la consciencia avanza 

eligiendo el fotograma+1, el fotograma anterior elegido en el pasado se mantiene igual que los no 

elegidos? 

En entramados de realidad que coexisten con el que percibes ahora como "tu realidad", en una fase y 

frecuencia ligeramente diferente para que estén coexistiendo muchas versiones de todo sin molestarse 

entre sí, pero permitiendo que en cada momento solo percibas una de ellas. Luego, todos los fotogramas se 

mantienen fijos y se cohesionan mediante partículas astrales a los fotogramas anteriores generando así una 

larga "estela" de realidad de todo lo que ha sido, en sus diferentes versiones, generando una "trama de tu 

vida" con todas las bifurcaciones, alteraciones, posibilidades, etc., de todo lo que has proyectado desde que 

naciste. 

¿Esas partículas astrales cohesionan tanto los fotogramas que se van eligiendo como los que no? Si todos 

los fotogramas están ligados cohesionados como en un grafo, y los fotogramas no elegidos permanecen 

también materializados como los elegidos, ¿cómo se puede saber si un fotograma pasado es uno de los 

elegidos? 

Si lo recuerdas como algo que te ha sucedido, entonces has pasado por ese fotograma de realidad y lo tienes 

ya archivado en tu memoria como un evento "pasado". 

Entiendo. Pero, si se borrase la memoria, ¿habría alguna forma de poder diferenciar los elegidos de los 

que no? 

Si borras los datos de tu cuerpo mental respecto al hilo de eventos que has vivido, aun los sigues conservando 

a nivel de alma, espíritu y YS, desde donde no se pueden borrar. Una parte de ti sabría que es pasado, que 

no lo es, que eventos has vivido, cuales se han desechado, que alternativas has tenido y cuales has escogido, 

etc. La personalidad consciente no sabría, posiblemente, discernir si algo pasó en realidad o no, pero tendría 

una vaga sensación de haber vivido algo porque el alma y los niveles superiores sí que serían conscientes de 

ello. 
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Entendido. ¿Cuántos fotogramas a nivel mental se pueden crear y, de estos, cuántos se materializan en 

los planos más densos? ¿su número depende de cada humano como capacidad individual, o la capacidad 

de crear un número determinado de fotogramas es la misma para todos por igual? 

La capacidad de crear y proyectar la realidad es, en principio, idéntica para todos, al menos en su 

configuración estándar y base. Luego, cada uno de nosotros creamos trillones de fotogramas por segundo, 

y no hay límite en cuanto a ello. Ahora estás creando trillones de fotogramas que serán los eventos que 

recorrerás en tu futuro con sus diferentes variaciones y posibilidades, y se maternizan tantos como "quepan" 

en el ancho de tu trama sagrada, que también tiene, digamos, un ancho energético "estándar" para todos 

(algo así como el número de coches que caben en una autopista que tiene el mismo número de carriles para 

todos nosotros). 

¿Existe la posibilidad de crear y proyectar fotogramas directamente en otro ser humano aparte de los que 

creo y proyecto para mí? 

Puedes influenciar la realidad que otras personas crean si proyectas tus ideas, pensamientos, creencias, etc., 

sobre ellos. Si ellos las incorporan (aunque sea de forma inconsciente) a su cuerpo mental, entonces su 

propia glándula pineal recoge esos datos (que vienen de tus ideas y no de las suyas) y los proyectan como 

parte de su propia realidad. De hecho, es fácil darse cuenta que es la manera de manipular la realidad 

humana, pues los medios de comunicación, las religiones y todo el material distorsionado de los ICs están 

creados para insertar ideas "externas" en nosotros, que las incorporamos a nuestros datos propios, y las 

proyectamos como parte de nuestra realidad, creando, así, entre todos, la realidad común que SC desea ver 

como la realidad global para toda la humanidad. 

¿Y la elección en el futuro de un fotograma puede influir de alguna manera en la elección de un fotograma 

en el pasado? 

Como todos los momentos del tiempo están sucediendo simultáneamente, si te focalizas con tu consciencia 

en un evento del pasado y tu consciencia altera, añade, modifica, o simplemente potencia esos fotogramas, 

entonces se produce una "ola de actualización" en todas las direcciones, como cuando tiras una piedra a un 

estanque y hay ondas en el agua concéntricas. Por lo tanto, al haber modificado con tu observación, aunque 

solo sea un mínimo ese fotograma o grupo de fotogramas "pasados", alteras toda tu trama sagrada (poco o 

mucho) en todas direcciones, afectando a los fotogramas presentes y futuros y reescribiendo, un mínimo, 

todo de nuevo. 

¿Y cómo puede mi consciencia focalizarse en un evento del pasado? ¿no se puede focalizar solo en los 

fotogramas que surgen a partir del fotograma presente? ¿puede la consciencia dar un salto en el grafo de 

fotogramas y enfocarse en uno del pasado o del futuro? 

Con una proyección mental, en una meditación, en una terapia regresiva, etc. Cualquier técnica que te lleve 

a conectar uno de los yoes proyectivos de tu psique con un evento de tu trama sagrada anterior proyecta un 

choque de consciencia sobre ese evento, sin prejuicio de que tu esfera de consciencia en su totalidad siga 

avanzando hacia "adelante" recorriendo la trama de eventos que sigues proyectando. 
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Es decir, ¿mi esfera de consciencia recorre unos fotogramas donde uno de mis yoes conecta con algún 

fotograma -pasado o futuro- ya creado y materializado donde se encuentra esa información? En el ejemplo 

que le he puesto, está claro que, si observo el resultado correcto en un instante de tiempo t, cuando 

anteriormente la consciencia estaba enfocada en un fotograma pasado t-1 sin conocer ese resultado 

correcto, el fotograma t ya estaba materializado. Por lo tanto, desde t-1 se podría acceder (usando visión 

remota) a ese fotograma t. Pero se puede deducir que no hace falta que realmente la consciencia recorra 

y viva el evento t en el futuro; con que ese fotograma t sea una de las posibilidades ya materializadas 

(aunque no se llegue a vivir) sería suficiente para que desde t-1 se pudiere acceder a esa información.  

Correcto, puedes leerlo y leer todos los fotogramas de cualquier momento de tu trama, del pasado o del 

futuro, pero solo "vivirás" o será "real" para ti a nivel "físico" como evento "experimentado" aquel de ellos 

donde conectes tu consciencia "aquí y ahora". El resto, será como acceder a un dato de algo que recuperas 

como información, pero no tienes la sensación de haberlo vivido ni lo tienes almacenado como "evento 

experimentado", solo "información recuperada”. 

Tremendo. ¿Esa capacidad de lectura de fotogramas también es posible para los fotogramas a nivel mental 

que no han sido materializados en planos más densos? ¿o dichos fotogramas desaparecen para siempre 

al no materializarse? ¿cuánto tiempo están disponibles? 

Lo que no se materializa se termina desechando al cabo de un cierto tiempo por unos mecanismos de 

limpieza automáticos de la psique, para no acumular "basura" mental en demasíe. Creo que duran unos 

pocos días a lo sumo. Aquí hay más detalles al respecto. 

¿Y cuánto tiempo permanecen existiendo tanto los fotogramas elegidos como los que no? ¿Existe la 

posibilidad, aunque sea prácticamente improbable, de que la consciencia vuelva a elegir un fotograma ya 

elegido con anterioridad? 

Mientras no se borre un fotograma, si es que supiéramos hacerlo o pudiéramos hacerlo, ya permanece fijo 

e inalterado para siempre. Y para volver a recorrer un fotograma anterior, solo puedes con la mente y la 

imaginación, pues la esfera de consciencia tiene una única dirección de "movimiento" que impide que 

vuelvas a fotogramas "anteriores". Solo se desplaza hacia "adelante", lo que percibimos como yendo del 

presente hacia el futuro. 

Es decir, a partir de un fotograma es imposible poder acceder a un fotograma anterior porque los 

fotogramas que surgen son de nueva creación siempre. Entiendo que como mucho se podría crear un 

fotograma que fuere una copia, o muy similar, de uno ya pasado, pero nunca sería el mismo. 

Es imposible "vivir" de nuevo ese fotograma y su contenido, pero es correcto que se puede proyectar otro 

lo más parecido posible y entonces "ponerlo en tu futuro" para pasar por él y vivir una versión similar, pero 

algo diferente, de aquella versión que ya ha "pasado". Tendrías que tener claro que contenido había en ese 

"pasado" que quieres volver a vivir, y generar un "futuro" con ese contenido de nuevo lo más parecido 

posible, pero teniendo en cuenta que quizás el contexto haya cambiado, que tu hayas cambiado, que los 

elementos de tu realidad ya no serán exactamente iguales, etc. 
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10) ¿Estaría Kumar a favor de planes eugenésicos? O simplemente se beneficia de ellos. Lo pregunto por 

el último párrafo de este artículo. Gracias. 

No creo que Kumar o las jerarquías y grupos que le asisten estén interactuando a ese nivel. Es un reflejo 

automatizado de los procesos que cada YS, supralma y alma están llevando a cabo para decidir cómo 

gestionar sus últimas encarnaciones, completar sus procesos evolutivos o cerrar sus ciclos, por lo que, 

cuando todo eso "cae" a nivel sólido, busca canales materiales para poderse reflejar en lo que pasa en la 

humanidad y cómo se ejecutan esas energías de "cierre" que cada uno tiene en marcha según le toque. 

11) ¿Cómo está, a día de hoy, descompuesta o deshecha esa estructura energética creada por los asimoss? 

¿en qué estado se encuentra actualmente? 

Siendo desmontada con mucho cuidado y orden, porque nuestra realidad está "encima" de la suya, así que 

se están moviendo con sumo cuidado "partícula a partícula" para no causar demasiadas alteraciones en 

nuestra realidad "común". 

¿Y cuánto han desmontado ya de dicha estructura? 

De la estructura "humana", se está trabajando sobre el nivel 1 de la LT33, en el que ya no hay ningún ser 

humano ubicado en ese nivel tan bajo de realidad. La estructura de realidad asimoss, aparentemente 

desmontada en un 52% aprox. Es el dato que tengo sobre el porcentaje de la realidad asimoss que está ya 

desmontada, "aparentemente" un 52%, porque es tan compleja esa estructura que mis guías intentan hacer 

un cálculo de lo que les queda por mover y sacar y no es fácil la estimación. 

¿A qué se refiere con nivel 1? ¿SC1? ¿o dimensión 1, como los planos de energía como explica en sus 

artículos sobre los niveles de evolución? 

No, las estructuras de la realidad humana están divididas en grados o escalones frecuenciales, que van desde 

el nivel 1 de la línea temporal 33 hasta el nivel 28 de esa línea y luego desde el nivel 1 de la LT42 hasta el 

nivel 21 de esa línea. La realidad personal de cada ser humano se puede ubicar en uno de esos gradientes 

energéticos, dependiendo de en qué línea temporal estés. Si "subes de vibración", tu burbuja y holograma 

personal se mueve "hacia arriba" dentro de tu línea temporal. Como ya no hay nadie en los 8 primeros 

niveles de la LT33, que son los más negativos, ya se puede empezar a sanar todas las estructuras energéticas 

de nuestra realidad, de la de asimoss y de la planetaria en esos niveles. 

Cuando dice que ya no hay nadie en los 8 niveles más bajos, y que ya se puede empezar a sanar la realidad, 

¿se refiere a empezar a sanar únicamente los niveles en los cuales ya no hay nadie? 

Correcto, al no haber realidades individuales en esos niveles, las fuerzas de la naturaleza y demás pueden 

entrar sin "estorbos" a limpiarlos y sanarlos sin causar alteración en el "día a día" de nadie (al menos no 

directamente). Es algo así como mover a todos los seres humanos de un edificio al piso 9 y empezar a pasar 

la fregona y la escoba por el piso 1 sin que nadie te moleste y sin molestar a nadie (siendo el edificio la 

estructura de realidad humana asentada sobre la estructura asimoss y sobre la estructura del planeta). 
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¿Se van a llegar a limpiar todos los niveles de la LT33? Pero, para poder hacerlo, toda la humanidad tendría 

que pasar previamente a la siguiente LT, ¿no? O directamente abandonar este mundo. 

Exacto, solo se pueden ir limpiando aquellos niveles que estén vacíos, así que hay que ir esperando a que la 

humanidad vaya moviéndose hacia niveles superiores de la LT33 para ir trabajando en los que queden sin 

presencia energética humana. Llevará mucho tiempo, pero no hay "prisa" en ese sentido, son procesos que 

se tienen que dar y están en marcha poco a poco. 

¿Esa limpieza quién la realiza? ¿los propios asimoss? ¿entidades superiores? ¿kumar, el logos de este 

mundo? 

Son los "seres" que asisten al planeta, las fuerzas de la naturaleza, los grupos que llamamos "elementales" 

en cientos y cientos de subniveles, los miembros de los grupos que llamamos "jerarquías logoícas" que 

asisten a la Tierra, etc. Asimoss lo hacen en su realidad solo y en sus estructuras. 

Pero, si los asimoss se están mudando, ¿por qué tienen que realizar esa limpieza en su realidad? 

Por que como la Tierra tiene que quedar "prístina" y limpia para una nueva oleada de vida animal y vegetal, 

el logos ha impuesto a todos los seres que estamos aquí que "recojamos" la casa y todo lo que hemos 

desordenado en ella antes de irnos. Así, todos los seres humanos deben "recoger" sus vidas y procesos y 

sanar y limpiar nuestras burbujas personales, y REC tiene que hacer lo propio con las suyas. Algo así como, 

no "sales de aquí" hasta que no dejes tu habitación recogida. (en este caso, desmontada :-)). 

Si los asimoss hubiesen decidido no marcharse, ¿qué tendrían que haber hecho, además de limpiar las 

estructuras energéticas, para poder quedarse en este mundo? 

Tendrían que haber ajustado toda su estructura energética y de cuerpos sutiles (desde su estructura física a 

su estructura suprálmica) para poder existir y adaptarse a la estructura que tendrá la Tierra cuando nos 

hayamos ido todos de aquí. El cambio era tan grande y complejo, que no valía la pena el esfuerzo. 

Y, si hubiesen hecho el esfuerzo, ¿habrían obtenido una gran recompensa viviendo en una nueva 

estructura energética terrestre? Porque, se supone que humanos van a seguir permaneciendo aquí, pero 

en otra línea temporal, ¿no? 

No, ningún ser humano permanece aquí. O bien nos vamos a la nT (que no es otra línea temporal, es otro 

"planeta", literalmente, construido sobre este actual, pero al doble de frecuencia), o bien nos vamos a Marte 

en este mismo nivel de realidad (lo cual inicia una nueva era de expansión de la humanidad actual por el 

sistema solar). Asimoss creo que, si hubieran querido hacer el esfuerzo de adaptarse, se hubieran convertido 

en los únicos habitantes de la Tierra actual "regenerada" por completo. 

¿Para llegar a la nT hay que pasar previamente por la LT42? ¿en Marte también existirán las dos líneas 

temporales LT33 y LT42? 

Si, el nivel "mínimo" de la nT, en su plano más denso está un poco por encima del nivel 21 de la LT42. En el 

blog hay unas cuantas decenas de artículos explicando la mecánica de paso. En Marte creo que solo habrá 

una única línea, pero eso ya lo decide el logos de Marte según la estructura de realidad que "ofrezca" a la 

psique colectiva humana que se asiente ahí. 
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Si los asimoss hubiesen hecho el esfuerzo de adaptarse al cambio de este mundo, ¿habrían tenido que 

subir de vibración y, por lo tanto, aumentar su nivel de evolución? Que no hayan querido hacer ese 

esfuerzo, ¿implica un estancamiento o involución en ellos? 

Creo que hubiera sido una transformación muy importante para ellos, pero solo para una mínima parte de 

ellos que son los que están aquí en la Tierra, pues el resto de su raza, en su planeta de origen y demás 

colonias se hubieran quedado "tal cual", así que imagino que para no crear dos "ramas" evolutivas dentro 

de su especie, han decidido pues moverse fuera del planeta. 

12) Cuando explicas que el proceso de limpieza y sanación de la tierra irá elevando las realidades de cada 

persona y eventualmente sacando a todos los seres humanos de los niveles más negativos y densos de la 

realidad en la que cada uno se encuentre, ese "sacando" implica que todo aquel que no está en la vibración 

que se requiere, fallece, ¿verdad? Porque su cuerpo no soporta el nivel vibratorio actual. 

No necesariamente, los niveles actuales donde no hay proyecciones de realidad de ninguna persona son muy 

bajos, así que había pocos seres humanos con una realidad tan "inframundana". La casi totalidad de la 

humanidad está a partir del nivel 13-14 LT33, así que no es demasiado complicado ir elevando poquito a 

poco la vibración de aquellos que están "más densos" hasta elevarlos por encima de los niveles a los que ya 

se pretenda entrar a limpiar. Un nivel de vibración muy alto se da a partir del nivel 15 de la LT42 donde ya 

es realmente difícil mantenerse, y pocas personas están en esos niveles de vibración personal. 

Y si un ser humano fallece en un nivel de vibración concreto, ¿puede encarnar en un nivel de vibración 

superior? ¿o tiene que encarnar en un nivel de vibración similar? 

El nivel de realidad en el que te encuentras lo marca, principalmente, la vibración del cuerpo mental. Como 

al fallecer todos los cuerpos se disuelven y disipan, y además no existe la reencarnación, pues todas las vidas 

suceden a la vez, no "vuelves a entrar" en un nivel determinado, sino que ya estás en todas tus vidas más o 

menos en el mismo nivel frecuencial debido a que la supralma ecualiza la vibración de todas las vidas para 

intentar mantener el balance entre las diferentes encarnaciones activas. 

Y ese conjunto de encarnaciones, desplegadas a partir de la supralma, ocurriendo todas a la vez, ¿son las 

únicas que el supralma puede desplegar? ¿acaban alguna vez y la supralma puede desplegar otro conjunto 

de encarnaciones en otro mundo o lugar? 

Cuando se produce el "paso de curso evolutivo", por decirlo de algún modo, como sucede en este momento 

para la humanidad, pues todas las encarnaciones de la supralma se "recogen" menos una (como todos los 

dedos de la mano fundiéndose con la palma de esta) y el "dedo" que queda, es la vida "encargada" de hacer 

el paso al siguiente nivel evolutivo (en vida, normalmente). De ahí que, ahora, el proceso es recoger todas 

las "vidas activas" en las épocas históricas en las que se encuentren, y mover la supralma a la nT (=siguiente 

nivel evolutivo). Ahí, en principio, sólo tendremos una única vida activa en formato "lineal", una detrás de 

otra, a menos que tanto a nivel de YS como de supralma se decida volver al formato "simultáneo" y lanzar 

todas las posibles vidas que se quieran tener a la vez en todos los momentos del tiempo que la nT permita. 
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Entonces ¿la simultaneidad del tiempo no es una constante universal e invariable? ¿es el Ys el que elige 

entre una experiencia terrenal simultánea o lineal en el tiempo? 

Correcto, cada planeta /raza/ YS puede elegir el método evolutivo. Asimoss por ejemplo, solo tienen una 

vida tras otra, linealmente, así que, para ellos, el concepto de "reencarnación" es más o menos correcto, 

otras razas evolucionan de forma simultánea también, como nosotros, en otros planetas. 

¿Y qué diferencia hay, a nivel práctico, entre tener todas las encarnaciones simultáneas, o tener una tras 

otra de manera lineal?  
Aunque no se nota a nivel consciente, el hecho de que tienes todas tus otras vidas sucediendo 

simultáneamente te ayuda, a nivel de supralma, a avanzar con las lecciones, vivencias, y experiencias que 

cada uno de nosotros nos proponemos vivir allá donde encarnemos, ya que se reparte todo ello entre las 

cientos de vidas que podamos tener, y cada vida tiene un "cupo" menor de "cosas por trabajar", y es más 

"rápido", en términos lineales, el progreso de un nivel evolutivo hacia otro. 

¿Se puede dar el caso de que, al aprender una lección en una de las encarnaciones simultáneas, en el resto 

de encarnaciones queda resuelto ese problema o carencia de manera automática, aunque no hayan vivido 

la experiencia de ese aprendizaje? 

Así es, cada vida tiene un "currículo" y cuando se trabaja algo en una de ellas, las demás, en un gran 

porcentaje, no necesitan "trabajar" eso más que cualquier mínimo detalle o vivencia que sirva simplemente 

como complemento al tema "principal". Por esa razón, en cada encarnación escojamos personajes 

diferentes, desde reyes hasta bufones, desde carpinteros hasta bomberos, desde leñadores hasta esclavos 

y sirvientes, desde soldados a gladiadores, etc., etc. 

Pero entonces ¿dónde queda el concepto "alma antigua"? Entendido como un alma que ha reencarnado 

muchas veces aquí. 

Es una forma lineal de entender el concepto, pues la programación de la psique humana no permite 

comprender, fácilmente al menos, que todo sucede simultáneamente, y, aquellos que nos precedieron en 

el estudio de estos temas, simplemente hablaban de otras versiones y vidas en tiempo lineal, así que, desde 

tu punto de vista actual, alguien que tiene una "primera vida" en Sumeria aparentemente es más "antiguo" 

que alguien que tiene una primera vida en el Renacimiento. Pero no es correcto, pues todas esas vidas 

"empiezan" su camino a la vez, entrando en diferentes momentos del tiempo, así que tu alma actual es tan 

antigua como tu alma que está en el avatar que tengas en la prehistoria, ya que son dos proyecciones de la 

supralma simultaneas. De la misma forma que tu dedo índice y tu dedo meñique son igual de antiguos, pues 

son dos proyecciones de tu mano simultaneas. 

¿Todos tienen el mismo número de encarnaciones simultáneas? ¿o existen algunos seres humanos con 

más encarnaciones que otros? 

Aquí explicado con detalle. 
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13) No entiendo eso de las 16 versiones o vidas paralelas. ¿Tiene algún artículo donde lo desarrolle más? 

La Tierra, como planeta, tiene varias "versiones" de sí misma, que, si pudieras verlas desde fuera con ojos 

"clarividentes" verías 16 Tierras superpuestas entre sí, formando cada una versión o realidad paralela del 

planeta donde vivimos. Luego, cada YS, cada supralma, cuando "encarnamos" no lo hacemos "una vez", sino 

16 veces, mandando una versión de nosotros mismos a cada una de esas realidades paralelas. De esta 

manera, el David que yo soy "ahora" es uno de los 16 David que existen para mi encarnación actual, una de 

las 49 que tengo. Cada uno de nosotros, en cada vida, entramos a la vez en todas las realidades del planeta, 

de manera que hay 16 "tu" simultáneos para cada encarnación que tienes.  

Aquí un diagrama más completo de esa estructura. 

¿Esas realidades paralelas tienen relación con los fotogramas de posibilidades que creamos en cada 

instante, de manera que cada una de las 16 encarnaciones es un camino elegido en ese grafo de 

fotogramas? ¿o cada una de 16 crea su propio grafo de fotogramas independiente al resto? 

Independientes, los fotogramas y la realidad que creas tu son para tu versión de ti que eres en esta realidad 

de la Tierra. El resto de versiones de ti, tienen sus propias tramas y proyecciones, realidades, currículo, 

lecciones, vivencias, etc. Son vidas separadas e independientes de la versión de nosotros que somos ahora. 

Entonces, el número de fotogramas creados por segundo, que proporciona en el artículo sobre este tema, 

¿se tendrían que multiplicar por 49x16, solo contándome a mí? 

Si quieres calcular el total de "momentos de realidad" que hay para el total de todas tus vidas simultáneas 

(49) con sus 16 versiones cada una, entonces sí, pero vaya, no tiene sentido práctico ni utilidad alguna. Salen 

números en magnitudes de trillones de trillones... 

Entonces, ¿existe la posibilidad de que cada una de las 16 vidas, independientes en las 16 realidades 

paralelas en un mismo momento de la historia, estén viviendo experiencias idénticas o similares? ¿puede 

darse el caso de que dos vidas, de las 16 paralelas en un mismo momento histórico, recorran las mismas 

vivencias siendo prácticamente idénticas? 

Pueden recorrer una misma "lección", en el sentido de tener que trabajar un tema más o menos concreto y 

que se "materializa" en dos de esas vidas paralelas, pero los actores, escenarios, personas involucradas, 

situaciones, etc., a través de la cual ese "aprendizaje" se va a manifestar, en general, serán diferentes y 

acordes a la realidad en la que cada una de esas vidas se encuentra. 

¿Y encarnan los 16 en el mismo cuerpo físico o, en cambio, lo único que coincide entre ellos es la época 

histórica? ¿existe alguna relación entre las 49 líneas temporales con las 49 encarnaciones, o simplemente 

coincide el número en ambas? 

Cada versión de ti en una realidad paralela tiene su propio cuerpo físico, y no tienes porqué parecerte 

demasiado de una a la otra, tienes tu propia personalidad, tu propio sistema energético, y tu propia alma 

local, así que, aunque hay rasgos comunes porque todas las versiones se proyectan desde la misma 

supralma, al final, son vidas independientes que sólo tienen en común que son versiones de una de esas 49 

encarnaciones en una misma época histórica del planeta. Las 49 líneas temporales que existen en el planeta 

no tienen que ver con las 49 encarnaciones, pero como el trabajo de todos los mecanismos evolutivos 

funciona por octavas, y siete grupos de octavas es una medida estándar, al final, montones de cosas 

"evolutivas" están hechas con múltiples de "7" a todos los niveles. 
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¿Existe la posibilidad de obtener toda la información y experiencia de manera consciente de cualquiera de 

las otras encarnaciones simultáneas? 

Si, a través del YS y de la supralma se tiene acceso a toda la información sobre cualquiera de nuestras otras 

vidas y encarnaciones. Es cuestión de la limpieza, sanación y desprogramación de los cientos de topes, 

bloqueos, filtros, programas, etc., que limitan en nuestra psique la conexión con esos otros niveles de 

nuestra estructura a un nivel más fluido, claro, nítido, sin distorsión, etc. 

14) Hace tres años tuve un sueño donde una mujer mayor me decía textualmente: «todo aquel que se 

vacune, para intentar salir de esta situación, repetirá curso». ¿Era solo un sueño sin importancia, o sus 

palabras tenían algún valor? ¿a qué se refería con repetir curso? 

Pues lo desconozco, entiendo que los sueños son siempre cosas internas de la psique que tienen que ver con 

la información, ideas, datos, vivencias, etc., que cada uno procesa cuando el cuerpo físico descansa, y es muy 

difícil darles interpretación desde fuera de uno mismo. 

15) Los chamanes hablan de unos seres inorgánicos a quienes llaman voladores o sombra, que nos drenan 

la energía lamiendo nuestro huevo luminoso -el cual adquiere un sabor atrayente para ellos por la 

importancia personal-. ¿Tienen alguna relación esos seres con los REC? 

Tiene que ver con la cantidad de entes inorgánicos relacionados con las llamadas "jerarquías demiurgas", 

más los entes creados por REC, y también muchos entes que han nacido de las concentraciones energéticas 

"negativas" presentes en la Tierra y que se han ido desarrollando a lo largo del tiempo. 

16) Hola David! ¿Hay algún artículo en el blog sobre los dioses antiguos? Gracias! 

Creo que hay un poco del tema en varios artículos, vete a davidtopi.com, dale al ícono de buscar en el menú 

y entra a “dioses”, y te saldrán al menos tres o cuatro hablando de ellos, de cómo asimoss crearon las 

religiones y son los diferentes dioses de las diferentes mitologías, etc. Me apunto la idea y en algún momento 

escribo algo más detallado sobre el tema. 
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AGOSTO 
 

17) ¿El periodo de la Atlántida está dentro de nuestras 49 encarnaciones simultáneas? 

Si, se cuenta desde el periodo de la primera manipulación del troodón. 

Y civilizaciones anteriores a la Atlante como la Hiperbórea, Lemuria, Mu, serían anteriores a la 

manipulación del troodón, supongo. Supondría eso que nuestro YS sí pudo haber proyectado otras 49 

encarnaciones. (o el límite que consideró oportuno aquel entonces Kumar) en esas civilizaciones? 

No, son todas posteriores, cuando ya se habían creado los primeros modelos del género "homo". Aquí más 

detalles. 

¿Y existe alguna forma de crear realidad para tus encarnaciones ayudándolas? Es decir, ¿la energía puede 

ser enviada a una encarnación en concreto para ayudarle en su creación de realidad? ¿o solo es ayuda 

indirecta a través del balanceo que hace el supralma entre las encarnaciones? 

La supralma gestiona todo, así que, si crees que alguna otra vida tuya necesita ayuda, pídele a la supralma y 

al YS lo que consideres oportuno para ayudar en esa vida. Ten en cuenta también que las dificultades y 

obstáculos de cada encarnación son escogidos, grosso modo, para desarrollar una serie de potenciales y 

capacidades que nos puedan venir bien en cualquier otro momento. 

18) ¿Es posible que, debido a lo que explicas sobre las funciones multidimensionales del CCU cuando 

empiezas a interiorizar y a profundizar en el manejo de energías sutiles, a veces se consiga inicialmente el 

efecto contrario y surjan más muchos más bloqueos de los que podías esperar tener? 

Si, correcto, pues al "activar" campos, energías, estratos y otros niveles de tu estructura, lo que pudiera estar 

ahí "latente" se puede "remover", por decirlo de algún modo, y entonces se activan y pueden aparecer como 

nuevos bloqueos, distorsiones, etc. Pero eso no es malo per se, de hecho, si sucede, es también un "impulso" 

del YS y la supralma para sacar y sanar cosas que pudieran estar pendientes de ser sanadas, y gracias al 

trabajo interno y evolutivo, ahora existe la oportunidad de sacarlas a la luz, manifestarlas y eliminarlas por 

completo. 
Y, por lo que explica en el artículo, ¿desde una sola encarnación se pueden llegar a sanar todos los 

bloqueos y problemas del resto de encarnaciones paralelas? 

Con muchísimo trabajo, constancia y dedicación se puede. Pero te llevaría toda una vida, literalmente, pues 

tenemos tantas microdistorsiones, bloqueos y alteraciones de tantos tipos que solo trabajar en nosotros 

mismos, en la versión que somos aquí y ahora, ya es un trabajo continuo y permanente. 

19) ¿Este es el único diagrama donde explica la estructura energética del ser humano? ¿Tiene algún 

artículo específico donde explique este diagrama de manera general? 

No, sorry, muchos artículos hacen referencia a una o varias partes de nuestra estructura energética, pero no 

tengo ninguno explicando este diagrama directamente. El dibujo actúa como referencia para dar una visión 

global de los muchos componentes que hemos ido tratando estos años en el blog. 
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En sus libros también lo explica, ¿verdad? 

Si, la serie de Dinámicas de lo Invisible trata bastante toda la estructura energética del ser humano a 

múltiples niveles. 

20) ¿Cómo sería tu forma de protección contra los ataques psíquicos? 

No me protejo, me sano si sucede, busco las causas, las tomo como un regalo para aprender algo más sobre 

mí, cierro las posibles "puertas abiertas" que encuentre en mi sistema energético y busco aprender de los 

mecanismos de funcionamiento de lo que me ha pasado para entender un poco mejor el mundo energético. 

¿Cómo protegerse o liberarse de ese tipo de energías densas? Bendiciones. 

Es cuestión de trabajo energético, estar en una buena vibración, fuerte y sano en la medida de lo posible en 

toda tu estructura sutil, cerrar "puertas" en uno mismo a este tipo de cosas buscando sanar las energías que 

pueden resonar con los sistemas energéticos de estos entes, etc. Luego, siempre buscar aprender de ello, y 

tomarlo como una experiencia positiva para sanar algo, integrar algo o aprender algo. 

21) ¿Cuándo hacemos sanaciones energéticas con nuestro YS, estamos usando a los elementos de la 

Tierra? 

No, generalmente el trabajo es interno, con tus potenciales, capacidades y energías presentes en ti misma a 

diferentes niveles de tu estructura sutil. 

¿Y puede alguien con el suficiente conocimiento o Jerarquía manipular las fuerzas de la naturaleza de 

alguna forma? 

Si una persona tiene un cierto poder y grado jerárquico superior al de un elemental de la naturaleza, puede 

"obligarlo", por decirlo de algún modo, a que haga cambios energéticos según las capacidades de ese 

elemental para cambiar alguna estructura o "algo" en la realidad "energética" que se traduzca luego en 

cambios en la realidad física. Un ejemplo sería ordenar a un elemental del aire que hiciera llover cuando tú 

se lo ordenes, gestionando las nubes, corrientes de aire, presión atmosférica, etc., para ello. Si el elemental 

tiene ese poder (muchos lo tienen) y tu como ser humano tienes el poder de someter al elemental (ni idea 

de cómo se hace, son procesos de enseñanzas mágicas y cosas así) entonces el elemental actúa en tu nombre 

produciendo esos cambios. 

22) David, ¿qué pasa si por ejemplo yo estoy en la LT42, pero las personas con las que comparto casa están 

en la LT33? ¿se me complica si quiero seguir subiendo de nivel? 

Tenderás a "ecualizarte" con ellos, o bien bajando tu a su nivel, temporal o regularmente, o bien "estirando" 

de ellos un poquito hacia ti si tienes una energía y vibración lo bastante fuerte para ello. Cuando dos personas 

que están en niveles frecuenciales diferentes se juntan, sucede lo mismo que cuando dejas una taza de café 

caliente en una habitación a temperatura ambiente. El diferencial de temperatura entre el café y el aire se 

ecualiza y el café se enfría, bajando su temperatura porque el aire de la habitación tiene "más fuerza" para 

reducir ese gradiente térmico. Entre personas, lo mismo, en general, cuando te juntas con alguien con una 

vibración menor, tu eres el café y ellos la habitación. 
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Entiendo. ¿Y puede ser que nuestro YS o el alma nos haya colocado en tal sitio para echar una mano a esas 

personas (familiares) para que puedan elevar su nivel de frecuencia? ¿Es necesario estar “despierto” para 

poder estar en la LT42? 

Puede que en algunos momentos te juntes por pura resonancia con personas que requieran de tu asistencia, 

puede que en otros momentos haya una voluntad de niveles superiores para ello y se creen las 

oportunidades de asistencia. Todo es muy dinámico, y como solemos funcionar en piloto automático la 

mayoría de personas y son los programas de la psique los que regulan y proyectan nuestra realidad sin 

aparente intervención de la parte "consciente", casi todo lo que sucede y con quien te juntas es más bien 

producto de proyecciones y resonancias automatizadas que de escenarios preprogramados de antemano. 

Por otro lado, "estar despierto" es un concepto ambiguo, ¿cómo se mide o cómo se decide? En realidad, 

moverte a la LT42 es un proceso puramente físico y energético, sueltas lastre emocional, etérico, mental, 

etc., y subes automáticamente tu vibración. Hay personas que no tienen ni idea del mundo espiritual a nivel 

de conocimientos y que están en niveles frecuenciales muy altos, pues tienen un sistema energético muy 

limpio (ahora, cómo lo han conseguido, ni idea, pero lo que quiero decir es que no tiene que ir correlacionado 

necesariamente). 

23) ¿La esfera preconsciente solo recibe información a través de los cinco sentidos previo paso por el 

cerebro? ¿no puede recibir información directamente desde planos sutiles? 

Si, puede hacerlo, ya que también está conectada al inconsciente colectivo global y a todos los ICs 

intermedios que existen en el planeta. Aquí puedes verlo en este esquema, las conexiones a los ICs dependen 

de un filtro que se usa para bajar información a la psique y también para potenciar la programación humana. 

Entonces, ¿el enchufe conectado al cerebro justo en la zona de la esfera preconsciente, mostrado en la 

peli Matrix, es una representación completamente cierta? 

Si, la verdad es que es si :-) 

24) ¿Existe alguna relación entre el cuerpo espiritual superior, y los cuerpos básicos etérico y causal? ¿Los 

cuerpos superiores serían el equivalente a los cuerpos búdico y átmico (dos últimos de los 7 cuerpos 

sutiles) en el esoterismo? 

El espiritual superior seria como la versión "avanzada" del cuerpo causal, el intelectual superior la versión 

plus del mental y el emocional superior la versión "avanzada" del cuerpo emocional. Luego, la versión 

"superior" del cuerpo etérico es el cuerpo solar. Estos cuerpos han recibido montones de nombres diferentes 

en múltiples tradiciones y enseñanzas, por lo que posiblemente los hayáis visto nombrar así o con diferentes 

terminologías. 

 

 

 

 

 

 

https://davidtopi.com/como-se-activan-o-insertan-programas-en-nuestra-mente-a-traves-de-la-conexion-con-el-inconsciente-colectivo/
https://davidtopi.com/activando-el-palmochakra-para-poder-transmitir-energa-a-terceras-personas-a-travs-de-las-manos-y-la-creacin-del-cuerpo-solar/


Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

Luego, en su diagrama de la estructura energética del ser humano, la esfera de consciencia -por debajo de 

los cuerpos superiores y que contiene el CCU-, ¿es lo mismo que la esfera consciente -una de las seis 

esferas mentales-? 

No, la esfera mental consciente es un repositorio de programación, rutinas y arquetipos que hacen funcionar 

una parte de la psique, y tenemos 6 esferas mentales que forman la "mente" en su totalidad. Todos los 

programas de las esferas mentales rigen diferentes funciones de la estructura física y sutil y todos tienen 

asignados grupos de redes neuronales para ello. Luego, la esfera de consciencia es donde se ubica nuestra 

personalidad, la parte que nos hace seres conscientes y otros procesos mentales, y se ubica a un metro de 

la cabeza aprox. Son componentes diferentes del conjunto de la psique y están unidos entre sí por filamentos 

y conexiones que unen la programación de las esferas mentales con los yoes y resto de elementos de la 

esfera de consciencia. 

¿Y qué contiene el resto del cuerpo mental fuera de las 6 esferas mentales? ¿las esferas subliminal, 

supraconsciente y consciente-continuo están dentro de la capa supraconsciente del cuerpo mental? 

Como el cuerpo mental tiene solo cuatro capas, pero tenemos 6 esferas mentales (por un tema que es muy 

largo de explicar respecto a cómo asimoss diseñaron inicialmente nuestra estructura mental, que lo 

estudiamos en el primer nivel de la formación de la EMEDT), las esferas mentales supraconsciente y 

subliminal comparten capa de datos con la esfera mental subconsciente y con la consciente continuo, como 

si fueran dos carpetas compartidas del disco duro del ordenador. Es decir, como analogía, los programas de 

las esferas mentales son como los programas de tu ordenador, y el cuerpo mental es como el disco duro 

donde esos programas guardan sus datos de funcionamiento, una parte no puede funcionar sin la otra. 

Luego, en el cuerpo mental, todos los yoes de la personalidad también guardan sus datos de funcionamiento, 

todos los centros de control guardan sus parámetros e información de trabajo, el alma tiene un mini 

repositorio de datos también, los cuerpos sutiles almacenan también cosas en una pequeña carpeta del 

cuerpo mental, etc. Aquí en este gráfico se ve mejor.  

¿Y el cuerpo superior intelectual también tiene capas y esferas mentales? 

Si, misma configuración que el cuerpo mental. Las esferas mentales tienen algunos programas que guardan 

sus datos en el cuerpo intelectual superior en vez de en el cuerpo mental. 

¿Y las seis esferas mentales son comunes para los dos cuerpos (mental e intelectual superior) o, en cambio, 

cada cuerpo tiene sus seis esferas de manera independiente? 

Si, solo tenemos seis esferas mentales, tal y como se aprecia en este gráfico, que están en la cabeza y se 

conectan a los cuerpos sutiles según los programas que contienen lo requieran. 

25) ¿Y dónde colocas el doble cuántico, a qué nivel corresponde, es el yo superior? Muchas gracias por la 

aclaración y todo lo que compartes, David. 

Cuando leí a Garnier hace muchos años no veía cómo reconciliar su teoría con la estructura sutil del ser 

humano, pero, al final, mis guías sí que me explicaron que las funciones que Garnier explica que hace el 

"doble cuántico" son las mismas que hace, entre otras muchas, el YS, por lo que, al final, estamos hablando 

del mismo componente, aunque en lenguajes y terminologías muy diferentes. 
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26) Me cuesta entender por qué, para poder acceder a la información del cuerpo mental (niveles sutiles), 

hay que pasar por el plano físico a través de las neuronas y redes neuronales, usándolas como 

direccionamiento para acceder al dato deseado que está contenido en el mental. 

Porque si no, el plano físico y sólido no podría ser nunca un reflejo de la realidad etérica y mental y las ideas 

y pensamientos no podrían bajar y materializarse en el mundo "de ahí fuera". Esto ya no fue una decisión de 

asimoss de hacer el cableado así o no hacerlo, sino que todos los seres conscientes que tienen un avatar 

"material" han de mantener una coherencia entre su estructura física y su estructura mental, y la única forma 

de asegurarte el enlace es cableando los procesos mentales a los procesos neuronales, consiguiendo que el 

mundo en el que vives dependa simultáneamente de lo que sucede en tu cerebro, en tu cuerpo etérico, en 

tu cuerpo mental, en tu alma, etc., etc. Todo así queda ligado y convenientemente coherente y funcional 

para poder experimentar la realidad en todos los planos del planeta a los que tienes acceso (cada cuerpo 

sutil está conectado a un plano). Es una forma de hilvanar todo el proceso, por decirlo de algún modo y que 

sirva para mantener la coherencia entre todos los planos y niveles que nos forman. 

Lo que no termino de entender es que, si el plano mental está a nivel sutil y los pensamientos también, 

¿por qué es necesario una red neuronal física para poder ser consciente de esos pensamientos, cuando la 

esfera de consciencia también está a nivel sutil? Es decir, ¿no se podría ser consciente de un pensamiento 

sin red neuronal y luego, con el resto de cuerpos más densos (etérico, físico, emocional) actuar en función 

de dicho pensamiento? 

Si, tendría lógica que así fuera, pues como bien dices los programas que generan los pensamientos son 

mentales, y las partes que se hacen conscientes de esos pensamientos son mentales, y el lugar donde se 

almacenan los pensamientos también es mental, así que bajar hasta el plano físico (cerebro) para hacer que 

todo eso funcione parece una pérdida de recursos y una mala planificación del avatar, y, sin embargo, 

funciona así en todos los seres conscientes de todas las razas que tienen avatares fisiológicos. La razón para 

ello es que, entre otras cosas, así la propia consciencia del cuerpo físico también está al tanto de lo que se 

cuece en los niveles mentales de su estructura, por un lado, ya que puede ver qué redes neuronales se están 

activando y conocer su contenido. Esto facilita el desarrollo de la consciencia del avatar, como habíamos 

mencionado en algún artículo anterior. Luego, otra de las razones es mantener un anclaje y coherencia entre 

todos los niveles, como decía antes, y también, otra razón para hacerlo así es que, si hubiera algún problema 

en el "software" mental, se podría hacer funcionar aún la mayoría de programas activando "manualmente" 

las redes neuronales que tiene conectada, algo así como un mando remoto de la psique usando pulsos desde 

las neuronas hacia la mente. 

Para mantener esa coherencia entre todos los niveles, ¿no sería mejor que las redes neuronales fuesen 

una proyección de la información accedida en el cuerpo mental, en lugar de usar dichas neuronas como 

causa del direccionamiento de acceso a la información mental? Efecto y no causa. 

Creo que asimoss decidió hacerlo en plan "interruptor" físico porque, (suposición mía), si un asimoss se 

acoplaba a un avatar humano, podía controlar mejor el cuerpo controlando los pulsos que, desde el sistema 

energético asimoss, enviaba al cerebro humano, pudiendo activar entonces los comportamientos mentales 

humanos que el asimoss de turno quisiera (es pura suposición, no sé si nos hicieron así por eso o por alguna 

otra razón). 
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27) Tengo una pregunta con respecto a los ataques psíquicos ¿las personas que tienen enfermedades auto 

inmunes pueden ser causadas por ataques psíquicos o nada que ver? ¿qué genera que el cuerpo se ataque 

a sí mismo? 

Aunque no creo que haya una causa directa, cualquier cosa que dañe al cuerpo o altere su estructura 

energética desde luego que puede provocar otros daños en muchos sentidos. Pero las enfermedades 

autoinmunes en general son configuraciones alteradas en los patrones metabólicos, y otros procesos que 

regulan como el cuerpo se "cuida a sí mismo". 

28) Tengo molestias que ya llegaron a un punto de depresión, vomito, miedo, escalofríos, dolores de 

cabeza etc. que realmente son muy molestos, ya me han limpiado varías veces y busco cómo estar en paz. 

Estoy seguro que puedo aportar algo con los conocimientos que adquirí. 

Una forma de empezar a recuperar el bienestar sería trabajando con tu YS para restaurar, de forma genérica 

al principio, el equilibrio de todo tu sistema energético. Usando cualquiera de los modelos de peticiones que 

tenemos en los artículos del blog, puedes solicitar que se lleve a cabo un reajuste y alineación de todos tus 

cuerpos sutiles, sus estructuras y componentes, para que, como mínimo, las partes que te forman recuperen 

su organización natural, cuya pérdida, en parte, puede ser la causa de todas esas molestias y malestares. 

Luego se puede hilar más fino, buscar más causas y trabajar más a fondo, pero yo empezaría por hacer lo 

anterior, y, una vez se hayan equilibrado los grandes bloques y partes de ti, ver que síntomas o molestias 

persisten y ya entrar entonces a examinarlas más en detalle. 

Como distingo hacia donde ir, qué hacer, en el momento que leo el blog me llegan toda clase de 

incomodidades. ¿Qué opina del método integra? Tiene muchas similitudes con EMEDT. 

Puedes trabajar con tu YS por ejemplo para pedir "señales" que te ayuden a discernir la opción más alineada 

con tu bien mayor en cada momento. En este artículo que te pongo aquí tienes como hacerlo. No conozco 

el método que comentas, lo siento, no he oído hablar del mismo, pero ídem que lo anterior, ante la duda de 

qué hacer o qué no hacer, pide señales, sincronicidades, etc., que te ayuden a discernir entre las diferentes 

opciones que tengas por delante. 

He encontrado el protocolo de EMEDT en internet, no lo uso porque no me parece ético si no lo he pagado. 

¿Me das permiso de utilizarlo para reforzar mi sistema energético? 

Creo que antes de ponerte a hacerte sanaciones "a lo bestia", sea con el protocolo de la EMEDT o con 

cualquier otro, deberías recuperar el equilibrio interno que te he mencionado antes. Desde una posición 

más centrada podrás trabajar mucho mejor y recuperar más rápido tu bienestar. 
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Cuando hacemos una petición a nuestro Ys aunque previamente no conectemos directamente con él ¿se 

ejecuta? Ej: solicitó a mi YS que “eleve mi nivel de frecuencia” sin previamente conectar, ¿funciona? 

Gracias abrazo 

No es posible "no estar conectado", es como si tus dedos tuvieran que hacer algo para conectarse con la 

palma de la mano. La estructura que poseemos asegura que todas las partes de ti estén siempre conectadas 

con todas las demás partes de ti. Lo que aparentemente impide o parece que dificulta la conexión es la 

programación de la psique, dudas, miedos, resistencias internas, etc. Pero cualquier petición que te hagas a 

ti mismo desde el nivel de la personalidad hacia el nivel del YS (que también "eres tú") es percibida y siempre 

ejecutada en la medida en la que es posible ejecutarla. 

Una última pregunta, sobre el consumo de carne. Tengo entendido que en exceso es malo, pero cuando 

se utiliza para alimentación humana no baja tu frecuencia, ¿qué opinas? 

Creo que una parte de ello depende de la programación de cada uno, pues al final, la carne o las verduras 

no dejan de ser "hologramas", en cierto sentido, que el "holograma cuerpo" consume. La manera en la que 

estamos programados en el llamado patrón metabólico es lo que hace que a una persona le siente bien un 

tipo de alimento u otro, y según su sistema de creencias, materializa por completo sus ideas respecto a ese 

alimento. Así, según creas (a nivel de programación pre- y subconsciente) que un alimento es bueno, malo, 

regular, o lo que sea, así lo procesa el cuerpo, así te afecta y así puede o no hacerte bien o mal. 

29) En uno de sus artículos dice que tenemos 9 cuerpos sutiles relacionados con los 9 chakras (7+2). ¿Estos 

9 cuerpos son los 5 inferiores más los 4 superiores? Si es así, ¿cómo es posible relacionar los chakras 

ubicados en el cuerpo etérico con el resto de cuerpos? 

Correcto, los 5 cuerpos "básicos" más los cuatro superiores. En general, los chakras y sus centros de control 

correspondientes se relacionan con los cuerpos sutiles tal que: 

9º Chakra - CCU - Cuerpo solar  

8º Chakra (a unos 50cm de la cabeza, en medio del cordón dorado) - Centro intelectual superior - Cuerpo 

intelectual superior  

7º Chakra - Centro espiritual superior - Cuerpo espiritual superior  

6ª Chakra - Centro emocional superior - Cuerpo emocional superior  

5º Chakra - Centro motor - Cuerpo etérico  

4ª Chakra - Centro espiritual inferior y centro emocional inferior (están juntos) - Cuerpo causal  

3º Chakra - Centro intelectual inferior - Cuerpo mental  

2º Chakra - Centro instintivo y subcentro sexual - Cuerpo emocional  

1º Chakra - Backup Centro instintivo y backup subcentro sexual - Cuerpo físico y físico-energético  

 

Como ves no están en orden, ya que asimoss fueron haciendo apaños y remiendos en nuestra estructura 

según consideraban oportuno y, en vez de rehacer todo para que quedara "bonito" y "ordenado", fueron 

conectando centros de control, programación, vórtices energéticos y cuerpos sutiles según se creyó 

conveniente "sobre la marcha" y según las necesidades cambiantes de cada momento histórico de nuestra 

evolución. 
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¿Y qué quiere decir que un chakra está relacionado con un cuerpo sutil? Los chakras están en el cuerpo 

etérico. ¿Cómo se relacionan esos centros energéticos del cuerpo etérico con el resto de cuerpos? ¿en qué 

consiste esa relación? 

Actúan también como centralitas de intercambio de información, paquetes de datos y energía, así el vórtice 

(el chakra) que además contiene en su contrapartida mental la programación del centro de control 

correspondiente, sirve para que se comuniquen datos e instrucciones hacía y desde los cuerpos sutiles, entre 

ellos, y hacia la mente, el alma y otros niveles, usando una red de millones de filamentos minúsculos que 

hilvanan todos los chakras con todos los cuerpos y otras partes del sistema energético. De ahí que, por 

ejemplo, el centro espiritual inferior del cuatro chakra sirva para pasar y recibir paquetes de datos del cuerpo 

causal, por ejemplo, o el centro motor sirva, entre muchas otras cosas, para llevar y traer instrucciones del 

cuerpo etérico, usando, a su vez, energía de esos chakras para mover prana de un punto a otro, etc. 

¿El chakra asociado con un centro sutil concreto permite solo el intercambio de datos y energía entre el 

cuerpo etérico -donde se localizan todos los chakras- y dicho cuerpo sutil? ¿cuál sería la función del 5° 

chakra si está asociado con el cuerpo etérico donde ya se encuentra? 

La parte principal de un chakra se ubica en el cuerpo etérico, pero imagínatelos como conos dentro de otros 

conos, de forma que hay también un quinto chakra en el cuerpo físico-energético, en el cuerpo emocional, 

en el cuerpo mental, causal, etc. La parte etérica del chakra es la parte coordinadora del mismo, por decirlo 

así, pero sus funciones afectan a todos los cuerpos con los que tiene intercambio de información y energía. 

El quinto chakra, por ejemplo, lleva energía hacia la glándula tiroides de forma directa, facilita que el cuerpo 

etérico envíe y reciba datos del cuerpo físico-energético (capas de la 1.1 a la 1.7 del cuerpo "sólido"), etc. 

¿Existe alguna equivalencia, a nivel de energías sutiles del cuerpo, con las famosas alas de los ángeles? 

¿podría ser el punto de anclaje en el cuerpo etérico? ¿o el chakra ubicado a esa altura? 

Si algo así existiera a nivel de estructura energética, yo más bien lo ubicaría en el cuerpo causal, que es el 

que tiene una vibración más elevada para sostener la supuesta vibración de este tipo de seres/jerarquías 

logóicas. 

¿Y cuál podría ser su función? ¿transporte entre planos o mundos? ¿y en qué capa, de las cuatro del cuerpo 

causal, podría estar? PD: ¿Tiene algún artículo donde hable de las partes del cuerpo causal? 

Yo creo que el concepto de "alas" es solo simbólico, no creo que sean estructuras reales. Posiblemente 

cuando asimoss y SC crearon las religiones y sus arquetipos, nos dieron esos iconos e imaginaria para dar a 

entender su potencial "elevado", su poder, su capacidad de estar por encima del ser humano, etc. Si algo 

parecido existiera como estructura real para algún tipo de ser dentro de aquellos que asisten a los logos, 

diría que su función sería más bien como instrumento para moverte entre niveles de realidad a voluntad, 

subiendo y bajando tu vibración rápidamente (como el aleteo de un pájaro) de forma que puedes bajar a lo 

más denso y sólido o subir a lo más alto y etéreo con relativa facilidad. Luego, creo que hay cosas del cuerpo 

causal por aquí y por allá en el blog, pero ningún artículo exclusivo que yo recuerde ahora mismo (echa un 

vistazo con el buscador, por si acaso). 

¿Los cuatro cuerpos sutiles superiores tienen las mismas partes que sus equivalentes cuerpos inferiores? 

Si, grosso modo si, el cuerpo intelectual superior está estructurado igual que el mental, el espiritual superior 

igual que el causal, el emocional superior igual que el emocional, etc. Es más o menos la misma estructura 

pero a una vibración y frecuencia más elevada y con potenciales superiores. 
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30) Hola, tengo entendido que durante mucho tiempo se ha intentado desmontar el SC y lo han intentado 

re construir. Porque no hacer una programación a través de creencias para que un solo inconsciente 

desactive directamente-indirectamente el SC. Ej: 1. Desactivo de forma permanente toda energía negativa 

que busque afectar el libre albedrío de la humanidad 2. Elijo vivir desde la coherencia y congruencia 3. 

Busco en todo momento vivir desde el amor, luz y bien supremo. ¿Previamente hay que hacer la limpieza 

del protocolo de EMEDT? 

El sistema de control (SC) está formado por miles de personas, seres humanos, que tienen la capacidad de 

dirigir a la sociedad en todos sus niveles, estratos y áreas, desde la religiosa hasta la económica pasando por 

la política. Para desmontarlo, sería necesario "eliminar" (por decirlo de algún modo), a todos ellos, de esa 

forma, SC no tendría medios físicos para crear crisis financieras, montar guerras o causar debacles en la 

sociedad. Para entender mejor cómo funcionan, echa un vistazo a esta serie de artículos sobre su estructura 

organizativa desde SC3 hasta SC10. Además, puedes crearte una petición para desfasar tu realidad de la 

realidad "base" que REC y SC usan para influir en nuestras propias burbujas holográficas y de realidad. Lo 

explique anteriormente en este artículo. En paralelo con las peticiones para desfasar tu realidad de la Rb, 

puedes hacer el trabajo de desprogramación y sanación, para limpiar tu sistema energético, eliminar topes, 

bloqueos y demás restricciones de tu psique, etc. Se puede hacer todo en paralelo. 

31) Buenos días, ¿recomiendas codificar todas las peticiones del blog? ¿o solo las que dicen de la uno a la 

ocho, etc.? Gracias. Saludos. 

Puedes codificarlas todas, desde las que pusimos incluso al principio hace años cuando no os había explicado 

cómo codificarlas. Lo importante, siempre, es primero entender aquello que estamos solicitando, de ahí que 

es importante entender el artículo lo suficiente, pues esta parte trabaja el aspecto "consciencia" del proceso. 

Luego, la petición pone en marcha el aspecto "energía" para hacer los cambios que sea que estemos 

pidiendo. Recordad que, en la jerarquía de los procesos para cambiar cualquier cosa, todo siempre funciona 

en el orden consciencia --> energía --> materia. La petición luego se hace regularmente con intención y 

consciencia, y de ahí que, si previamente se comprende que le estamos solicitando al YS, y hemos leído la 

petición una vez al completo al menos para que su contenido se asiente en nuestro cuerpo mental, no 

importa si decimos "ejecuta la petición 18" o leemos todo el texto. 

32) Hola, ¿cómo estás? Leí las formas de comprobar ya las hice todas y me da respuestas aleatorias. (Ya 

hice todas las peticiones) Con el Test muscular no me encuentro, con escribir me siento cómodo, con 

visualizar también, pero me da respuestas aleatorias, ya cerré mi aura, expandí mi campo energético, fui 

a mi yo superior estando relajado. La pregunta es si estoy enérgicamente alineado con los arquetipos de 

prosperidad y riqueza, primero me dio un billete entero de dólar. Fue la señal que pedí al otro día me dio 

un billete roto y La siguiente señal fue un billete enmarcado, todas las peticiones las ejecutó diario para 

que no influyan energías en mí. ¿Cómo puedo hacer para tener respuestas claras? Gracias un abrazo. 

Como uno mismo proyecta todo lo que percibe en su realidad, y nuestro YS usa ese mecanismo para insertar 

las señales y objetos que le estamos solicitando, a medida que vas desprogramando y limpiando tu psique 

de procesos, programas, etc., vas emitiendo ondas "más limpias", y, gracias a ello, las señales se manifiestan 

con menos distorsión, más rápidamente, con mayor claridad, etc. 
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33) Hola, después de leer los artículos sobre los velos de consciencia llegue a uno, y encontré a un ser que 

en visualización estaba moviendo unas máquinas, él se percató de que lo estaba viendo e 

instantáneamente me envió una energía para sacarme de ahí, Lo reté y le ordene que se mostrara, ¿quién 

pudo ser? Fui lo más lejos que pude, un velo antes observé el “equilibrio” de las polaridades ¿habrá algo 

más profundo que no estemos viendo? Saludos. 

Imagino que sí, la estructura de la realidad es realmente compleja y hay millones de cosas que desconocemos 

de cómo funciona todo. 

34) Hola, utilicé el protocolo de EMEDT porque no sé qué desprograme en mi inconsciente y se destaparon 

mil cosas que no entiendo, se lo comunico porque busco conducirme con honestidad. Me comprometo a 

pagar la totalidad del curso. Esta semana me leí prácticamente el blog desde 2017. Tengo mucha ansiedad, 

miedos y demás, ya hice todo lo que está ahí y he desprogramado lo que dice. Leí los artículos hasta que 

los comprendí. No sé qué hacer para sentirme mejor.  

No vayas con prisas, se necesitan años de estudio, trabajo, sanación y desprogramación para ir eliminando 

todos los bloqueos, programas, filtros, sistemas de creencias, topes mentales, yoes, etc., etc. Cada vez que 

comprendes algo y tomas consciencia de ello, das un micro paso adelante. Cuando vuelvas a leer todo el 

blog de nuevo desde el principio, comprenderás un poco mejor todo. Ves haciendo las peticiones que hay 

en el blog desde sus inicios, irán desprogramando partes de tu psique paulatinamente. Cada "pasada" que 

hagas quitará un poquito más. Luego vuelve a empezar, otra ronda de lectura, comprensión, consciencia y 

trabajo interno. Y, en el proceso, calma. Todo siempre está bien tal y cómo está en cada momento. 
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SEPTIEMBRE 
 

35) ¿Qué relación puede existir entre el corazón (centro energético o centro de control en esa zona) con 

el contenido de cada fotograma de realidad que creamos en cada instante? 

Algunos de los programas que intervienen en la gestión de la proyección de la realidad se encuentran en el 

centro espiritual inferior, que está ubicado en el interior del cuarto chakra, a la altura del corazón, en el 

plano mental. Este centro es utilizado por el alma, el YS y diferentes estratos de la mente para la 

comunicación entre ellos, y, entre otras cosas, para monitorizar algunos de los procesos que intervienen en 

la proyección de cada fotograma de realidad. 

36) David, respecto al tema de la tierra plana ¿podría ser que las medidas de la Tierra fuesen mucho más 

grandes? Para encajar algunos de los datos que proporcionan los terraplanistas, los cuales parecen 

bastante plausibles, dentro de una escala muchísimo más grande podrían encajar. 

Cualquier medición es plausible si la persona que la realiza, la psique colectiva que la apoya y las personas 

conectadas a ella refuerzan esos datos, ya que, como ya sabéis, la observación de cualquier experimento 

siempre altera el resultado del experimento en base a la consciencia y proyección de las personas que 

realizan las mediciones y experimentos. En cierto modo, los parámetros correctos sobre la estructura del 

planeta son únicamente aquellos que marque el propio logos del planeta, tal y como comentábamos en la 

última remesa de preguntas y respuestas que tenéis en el blog. Diría que, para tener una respuesta correcta, 

nosotros podríamos saberlo o comprobarlo, hasta cierto punto, a través del repositorio de información que 

comparten nuestros YS, que es donde el propio planeta vuelca todo lo referente a sí mismo sin distorsión ni 

filtros ni creencias de ningún tipo y, así, veríamos si las mediciones que hemos hecho con nuestro 

conocimiento actual concuerdan con lo que el propio planeta proyecta de sí mismo. 

37) Si el movimiento terraplanista es una creación de REC y SC para activar sistemas de creencias antiguos 

¿por qué desde los mismos REC, a través de instituciones, sistema educativo, medios de entretenimiento 

y de comunicación, han gastado tanta energía y recursos en grabar a la población a fuego el modelo 

cosmológico oficial actual? 

Imagínate que tienes que explicarle a un niño un concepto determinado que es relativamente complejo, y 

que la única forma de que lo asimile es ir por pasos, dándole partes del conocimiento y creándole modelos 

mentales parciales hasta que su nivel de consciencia sea capaz de asumir la totalidad de la información con 

la mínima distorsión posible. Bien, como REC y SC tiran "hacia abajo" en formato regresivo, y aquellos que 

nos asisten, nuestros YS, las jerarquías logóicas, etc., que también van encarnando para trabajar "desde 

dentro", tiran de la humanidad "hacia arriba", la manifestación "actual" del conocimiento que nos llega es 

un poco el punto intermedio, en el cual, no tenemos la imagen completa ni real de todo (como lo que os 

explique de los planetas que existen en el sistema solar y que no conocemos, por ejemplo), pero tampoco 

tenemos la versión tan distorsionada del planeta y del universo que teníamos en la época griega, por decir 

algo. A medida que los que "tiran hacia arriba" desde dentro del propio sistema de control (vamos a llamarles 

"infiltrados") puedan ir moviendo el conocimiento hacia información más clara, y a medida que REC ya se 

está yendo del planeta y SC está perdiendo poder, pues en unos años-décadas veréis como este 

conocimiento cosmológico empezará a cambiar de nuevo siendo cada vez más cercano al conocimiento que 

el planeta y nuestros YS tienen del mismo. 
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38) ¿Por qué estás tan seguro de que la Tierra sea esférica? ¿por un modelo que considera la esfera como 

el modelo de la perfección? A mí no me gusta lo que insinúas. Yo creo que es plana y desde que lo creo 

me he liberado de una serie de creencias esclavizantes. 

Sin problema, es perfecto que así lo creas y que así te sientas. Si, en algún momento del tiempo, borraras 

esos paradigmas antiguos, como os decía en el artículo, entonces simplemente lo verás de otra forma y todo 

estará también bien para ti de esa forma. Nada que objetar al respecto. 

Pero si hay un paradigma dominante es el de la tierra esférica. Siguiendo tu lógica, abrazar ese paradigma 

publicitado por todos los medios, significa avanzar en evolución humana, y el paradigma lleva más de 500 

años y yo solo veo división y conflicto en el mundo. 

No está relacionado. Los paradigmas anteriores de la humanidad también formaban parte de épocas 

históricas donde sólo había división, guerras y conflictos, pues así se ha gestado la historia de la humanidad 

desde nuestra creación como especie. Luego, los paradigmas actuales se van gestando acorde a la capacidad 

de la psique humana de comprender, a nivel colectivo, ideas más complejas, independientemente de que 

nos sigamos matando en guerras o cosas así. El paradigma se instala en el inconsciente colectivo, y de ahí se 

instala en todas las esferas mentales de cada ser humano. Los acontecimientos de la humanidad se crean en 

la Realidad Base (hay artículos en el blog al respecto) y de ahí se manifiestan por las líneas temporales a 

diferentes niveles de realidad. Por lo tanto, la forma del planeta es independiente de los sucesos que ocurran 

para la humanidad, igual que la forma que tenga el sol o Marte lo sería para la realidad que los hipotéticos 

habitantes de esos cuerpos celestes tuvieran de existir en ellos. 

39) ¿Existe una cuarta dimensión espacial? 

Existen varias dimensiones espaciales, algo parecido a lo que la teoría de cuerdas sugiere, con unas 10 

dimensiones espaciales y una temporal. De hecho, si pudiéramos movernos por el plano etérico y mental, 

ya percibiríamos esa cuarta dimensión espacial más la temporal. Es muy difícil conceptualizar "dónde" y 

"cómo" se perciben esas otras dimensiones espaciales, pues no estamos "conectados" a ellas directamente, 

solo indirectamente. Imagina, por ejemplo, que en una estructura de cuatro dimensiones espaciales y una 

temporal podríamos ver todas las cosas simultáneamente por todos sus lados, algo que, ahora, se hace difícil 

o imposible de concebir. Luego, otras dimensiones espaciales hacen de bisagra para poder saltar o pasar de 

una realidad a otra, y son las que la física cuántica describe como formas de Calabi-Yau, donde en cada punto 

de la trama espacio temporal del planeta se apoyan unos "resortes" que dan lugar a poder entrelazar las 

diferentes realidades paralelas que existen en la Tierra. 
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El libro Planilandia ayuda a entender el concepto de una cuarta dimensión espacial dentro de nuestras 

limitaciones. Entonces, ¿la cosmología de este mundo no abarca también esa cuarta dimensión espacial? 

Desde el plano "físico" de nuestra realidad no, pues cada plano de la estructura de la Tierra o del sistema 

solar o de la galaxia o lo que sea tiene su propia estructura espacio temporal. La parte "sólida" del mundo 

contiene 3+1 dimensiones, así como las "capas energéticas" que rodean esta parte física y que aún forman 

parte del plano "1" de la Tierra. Luego, el plano etérico y el mental tienen una estructura de 4+1, y planos 

superiores ya tienen otra estructura diferente aún más difícil de comprender. Sin embargo, la matemática 

que usamos para describir teorías de la naturaleza y del funcionamiento del universo, nos permiten 

conceptualizar la estructura de otros planos y realidades, pues cada plano interpenetra a los planos que 

tiene por encima y por debajo, así que, aunque no podemos verlos o percibirlo, sí que podemos estudiar o 

captar matemáticamente la existencia de otros niveles de realidad, dimensiones y estructuras espacio 

temporales. 

¿Y para moverse de un mundo a otro mundo no se usa esa cuarta dimensión espacial? 

Para moverse de una realidad a otra se usan, o se pueden usar "portales", que comunican las diferentes 

realidades coexistentes en la Tierra, no necesitas una dimensión más para ello, pues ya existen conexiones 

que el propio planeta y las diferentes fuerzas de la naturaleza usan para hacer su trabajo y sostener el 

equilibrio entre las diferentes realidades planetarias. Una dimensión espacial más te puede ayudar, por 

ejemplo, para ajustar la trama espacio temporal de algo, teniendo un eje "extra" para hacer cambios en los 

fotogramas de realidad y cosas así. 

Si viviésemos en una hoja y solo percibiésemos una realidad de 2 dimensiones espaciales (adelante, atrás, 

izquierda y derecha), que la hoja se doble, se junten los extremos o se pliegue en 3D no sería percibido 

por nosotros ya que no podemos salir de la hoja (arriba y abajo). Si se doblase la hoja tocando dos puntos 

de la misma, se podría hacer un "portal" para que, quién está dentro de la hoja en 2D, sin ser consciente 

que existe una 3D espacial, pasase por ese punto de unión moviéndose instantáneamente de un punto a 

otro de la hoja, separados si la hoja estuviese estirada. ¿Pueden funcionar de manera similar los portales 

de viajes entre mundos, extrapolando esa 2D/3D a una realidad 3D/4D? 

Esa sería una clase de portales que sí que te permitiría unir dos puntos "físicos" a través de una conexión 

con un eje, por ejemplo, del plano etérico de la galaxia, eje existente en una 4D espacial (y podríamos 

movernos entre sistemas solares alejados gracias a ello). Otra forma de funcionamiento de los portales, la 

"más usual" en el plano físico, por decirlo así, es simplemente unir dos puntos identificados entre sí por 

coordenadas 3D directamente con un túnel creado entre entramados de realidad de los puntos de origen y 

destino. Algo así como los atajos que hay en las tiendas Ikea para saltarte secciones del recorrido e ir 

directamente a la caja sin dar toda la vuelta por la tienda :-) 
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¿Puede nuestra visión de este mundo también explicarse mediante el ejemplo que le he puesto? Es decir, 

una especie de "hoja" en 3D que puede tomar formas en 4D de manera que se unan los extremos, 

haciendo que cualquier persona desplazándose en esa 3D (sin percibir la 4D) vuelva al punto de partida a 

medida que avanza. Del mismo modo que dentro de una hoja en 2D, si me muevo hacia adelante, y los 

extremos de la hoja en 3D están unidos, vuelva al punto de partida sin saber el porqué. Es decir, una esfera 

en 4D y no en 3D. 

No en ese sentido, porque las dimensiones espaciales "superiores", más allá de las tres que conocemos, no 

presentan la misma estructura que el ancho, largo y alto que usamos para la estructura del plano físico. Es 

decir, la cuarta dimensión espacial, no es una dimensión exactamente igual a las tres anteriores (ni la quinta, 

ni la sexta, etc.). Son dimensiones "bisagra", no se pueden usar como tal para crear una estructura de 

realidad física más tal cual, pero sí que se pueden usar para hacer de puente entre realidades. Si imaginas la 

Tierra como un balón de baloncesto, ahora copias y pegas y creas 16 balones, uno por cada realidad 

"paralela", luego los cambias de frecuencia y fase y los superpones, para que todos ellos ocupen el mismo 

espacio físico, entonces, tu cuarta dimensión espacial la puedes encontrar en el centro físico de todos los 

balones haciendo de bisagra y puente de conexión entre todas esas realidades. 

40) Si el YS, la supralma, las almas locales en sus respectivas encarnaciones, junto a las vidas paralelas 

todas son partes de una misma "cosa" o Ser, ¿por qué tengo solo consciencia en este momento y esta 

encarnación y no en ninguna de las otras partes que me forman? ¿hay sólo un punto de consciencia en 

todo el ser y está aquí y ahora? ¿o hay varios puntos de consciencia? Gracias. 

Por la programación de tu psique, los topes, filtros, programas y limitadores presentes en tus esferas 

mentales. Si eliminaras todo ello, tendrías acceso a la misma información que tiene tu alma, tu supralma, tu 

espíritu, tu YS, etc. Los canales de comunicación presente en nuestra estructura permiten que desde el YS 

se pueda entregar cualquier información a la supralma, al alma y a la personalidad (el canal antakarana, el 

cordón dorado o línea del Hara, el cordón de plata, etc.), pero, mientras entre niveles superiores no hay 

"barreras" (o son mínimas), en la psique humana hay miles de ellas que distorsionan, filtran, bloquean y 

adaptan todo al sistema de creencias que tengamos programado. Cada parte de ti es consciente, en su nivel. 

Desde el cuerpo hasta el YS, y el nivel de consciencia lo marca el grado de activación de las mónadas que lo 

forman en su aspecto "consciencia". Del cuerpo hablamos aquí en este artículo, y cada parte de ti pues tiene 

acceso a un nivel de información, consciencia y desarrollo diferente. 

41) Al medir el campo toroidal con radiestesista, cuanto más expandido mejor están las personas. Al hacer 

cualquier terapia vibracional este aumenta, sin embargo, eso no significa estés “magnífico” en todo ¿por 

qué? 

Seria cuestión de ver qué campo estás midiendo exactamente, porque múltiples partes de nosotros emiten 

campos electromagnéticos a diferentes frecuencias y, si se expande, por ejemplo, el campo de una de las 

capas físicas generado por, digamos, los chakras físico-energéticos, eso no significa que a nivel emocional 

estés bien como consecuencia. O si se expande el campo generado por el cuerpo etérico, eso no implica 

automáticamente que estés bien a nivel mental, o que tu proyección de la realidad haya cambiado, etc., 

simplemente, que algo en tu cuerpo etérico ha sanado un poco, o algo se ha desbloqueado, o algo ha 

cambiado que ha modificado ese campo en concreto. 
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¿Porque a pesar de que la gente o yo mismo me he sentido más liviano luego de una terapia aún quedan 

cosas? ¿hay alguna manera de medir cada campo energético? Por ejemplo, si intenciono la pregunta a las 

varillas. Ya que es muy similar al péndulo y sé que lo usas. 

Cada sanación energética que te hagas te "limpia" un poco algo, en alguna parte de tu sistema sutil, elimina 

algún bloqueo, disuelve alguna cosa por aquí o por allá, etc. Es como limpiar la casa, pasas el aspirador y el 

suelo está limpio, y te sientes bien porque ha mejorado una parte, luego tienes que limpiar los muebles, 

fregar la cocina, limpiar el baño, etc. Cada parte del sistema energético está conectada con muchas otras 

partes, y todo se retroalimenta, así que mejorar un poco por aquí o por allá siempre te hace sentir un poco 

mejor en uno o varios aspectos de tu vida. Medir cada campo que emitimos no se decirte como se puede 

hacer con precisión, no conozco aparatos o técnicas que nos permitan separar tan exactamente la energía 

de uno para no estar seguro de que no estamos también recibiendo energía de otro y contaminando la 

medida del campo. Pero haz pruebas con aquello que tengas a mano, anota resultados y ves comparando 

con los experimentos que hagas, si pruebas con varillas, o péndulo, o lo que tengas mira a ver que valores 

te da cada uno, etc. El trabajo de autosanación es para toda la vida, pues igual que hay que mantener la casa 

limpia mientras vivas en ella, hemos de mantener el avatar que usamos sano y limpio tanto física como 

energéticamente, emocionalmente y mentalmente mientras lo estemos usando. 

42) ¿Los animales de la tierra, tienen Ys? 

El reino animal posee lo que podríamos llamar mentes-almas grupales, por lo que las diferentes especies 

animales no poseen YS individualizado, sino una macro-consciencia que rige todo el proceso evolutivo de 

esa especie. En general, existen muchos grados de desarrollo y gestión, ya que las hormigas o las abejas o 

las ardillas, por ejemplo, están mucho menos individualizadas que perros o gatos o elefantes u otras 

especies, que se comportan casi como especímenes "individualizados", y eso es por la aparición de un cuerpo 

cuasi-causal en algunas de estas especies más avanzadas que los "aíslan" un poquito de la mente grupal para 

facilitar el desarrollo más individual del animal. A nivel de flora es igual, todos los robles comparten una 

misma mente-alma grupal, todos los castaños o todas las margaritas, igual. Los "seres" de esas especies son 

las que hablan entre ellos para asegurar el equilibrio del ecosistema planetario en conjunto con el logos del 

planeta y las fuerzas de la naturaleza. 

43) ¿Las partes de nuestro cuerpo (órganos, glándulas, células, etc.) podrían equipararse en su 

comportamiento a los animales o insectos de una misma especie en relación a una consciencia grupal? 

Supongo que algo así se puede usar como analogía. Es decir, todas las células del corazón son mínimamente 

autoconsciente de ellas mismas (en su nivel) y saben que están coordinadas por la consciencia corporal del 

órgano "corazón". Los diferentes órganos, que son autoconsciente de ellos mismos en su nivel de existencia, 

saben que están coordinados por un nivel de consciencia mayor que los aúna a todos ellos, etc. Como cada 

parte tiene su jerarquía y su nivel de autoconciencia, siempre actúan bajo "el mando" del nivel jerárquico 

inmediatamente superior y hacen sus funciones bajo la gestión de este. 
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44) Abraxas (griego bíblico: ἀβραξάς, romanizado: abraxas) es una palabra de significado místico en el 

sistema del gnóstico Basílides, aplicándose allí al "Gran Arconte" (megas archōn), el princeps de las 365 

esferas (ouranoi). Entonces ¿cuándo hablas de Abraxas es el mismo que describen los gnósticos o es otro 

Abraxas? 

Es más o menos el mismo concepto, ya que, Abraxas es el nombre en Irdin también del Demiurgo "regional" 

de nuestra zona de la galaxia, y, de ahí, se derivan luego todas las informaciones, nombres, y explicaciones 

que tradiciones gnósticos y enseñanzas antiguas nos han hecho llegar, como has mencionado antes. En todo 

caso, grosso modo es la contrapartida a "Umar", nombre también en Irdin del "logos regional", teniendo 

cada uno sus funciones para el sostén del equilibrio y los procesos evolutivos de toda la región de la Vía 

Láctea en la que estamos. 

45) ¿Qué ha cambiado en este diagrama respecto a la anterior versión? No encuentro la modificación.  

He actualizado un poco las explicaciones de cada parte para que sean más exactas y (espero) más claras 

respecto a qué hace cada cosa y luego separado un poco los componentes del diagrama para mayor claridad. 

En una siguiente actualización me falta por añadir otros elementos menores como chakras secundarios, los 

centros de control, el resto de canales de comunicación, etc., así que en cuanto tenga hueco vuelvo a 

completar cosas que siguen faltando. 

46) ¿Existe alguna relación entre las creencias que tenemos grabadas y programadas con los centros de 

control? ¿las creencias están solo en el cuerpo mental o también se graban en otros cuerpos? Con los 

centros energéticos, ¿también existe alguna relación entre ellos y las creencias? 

El sistema de creencias, los miles de "ideas" y "conceptos" que poseemos sobre cómo creemos que es el 

mundo, la vida, la realidad, las "cosas", etc., se encuentran en las diferentes capas del cuerpo mental, tanto 

a nivel consciente (un poco) como a nivel subconsciente y preconsciente (casi todo). Así que los "datos", por 

decirlo así, están en el disco duro del ser humano, su cuerpo mental. Luego, para poder activar y usar el 

sistema de creencias, los programas de las esferas mentales, de la esfera de consciencia, el programa ego y 

los programas de los centros de control, especialmente del centro intelectual inferior, usan esos datos del 

cuerpo mental, que además tienen asignados redes neuronales en el cerebro "físico" y redes neuronales del 

corazón. Por lo tanto, los centros de control tienen programas que asisten a la gestión de la realidad, su 

proyección, su filtrado, su análisis, etc., a partir de los programas de la mente, y bajo la supervisión de los 

yoes de la personalidad en la superficie de la esfera de consciencia. La mayoría de centros de control usan 

datos del cuerpo mental para ello, así, por ejemplo, el centro instintivo, que está también asociado al patrón 

metabólico y a las funciones fisiológicas del cuerpo, usa el sistema de creencias que tengas sobre los 

alimentos para que algo te siente bien o mal, para que un alimento sea bueno para ti o no, para qué el gluten 

te haga daño o no te lo haga, etc., etc. Al final, es todo pura programación a miles de niveles de profundidad 

para regular como funcionamos en cada aspecto de la vida. 

¿Ese sistema de creencias también se encuentra en el cuerpo mental de los cuerpos sutiles superiores? 

Si, hay partes del sistema de creencias que se ubican en el cuerpo mental superior, si es que la persona lo 

llega a desarrollar. No es un cuerpo que venga de serie, por lo que pocos seres humanos tienen más allá del 

cuerpo causal. 
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47) Hace aproximadamente 20 años estaba muy concentrada en mis meditaciones, alimentación, etc. En 

esa época tuve dos experiencias importantes. Un rostro, como un holograma, el que giró y me observo. 

Yo me sostuve un poco y regresé inmediatamente a mí. Quiero saber ¿quién o qué es ese ser?  

Hay diferentes opciones, y creo que todas ellas pasan por el contacto con alguno de los múltiples seres que 

existen en los planos "no físicos" del planeta. A veces no tienen nada que ver con nosotros, si resulta que 

pasamos por ahí, y esa es "su casa", de repente te lo encuentras y "él/ella" te encuentra a ti, como si alguien 

pasa por delante de tu ventana cuando tú estás asomada y os cruzáis la mirada al paso. Puede ser también 

alguno de los múltiples "guías" que todos tenemos, pues siempre hay seres que, bajo coordinación del YS, 

están apoyando, guiando, observando, viendo cómo pueden ayudar, etc., en todo aquello que hacemos a 

nivel terrenal. En general, por mis propias experiencias, este tipo de encuentros (al menos los que yo he 

tenido) son del tipo "pasaba por aquí y te he visto", sin mayor consecuencia que la sorpresa del encuentro, 

sin que estuviera preparado de antemano, sin tener nada especial que ver conmigo en muchos casos, etc. 

O sea, el sintió mi presencia y me observo! ¿Puedo seguir preguntando? 

Si, no es extraño, la Tierra está llena de todo tipo de vida consciente en todos sus planos, nosotros solo 

somos "ocupantes" de parte de ellos, con la capacidad de también percibir esos otros niveles en proyección 

mental. Y los "habitantes" de esos otros niveles pues también se sorprenden a ver a algún humano de vez 

en cuando paseándose por "su casa" :-). Pregunta lo que desees, un placer responder si puedo. 

Las personas que han “muerto”. Ellos/as se contactan conmigo cuando, por ejemplo, me he mudado a una 

casa nueva. En la noche, en sueños vividos o experiencias vividas, en las tardes cuando me quedo dormida 

(no me gusta dormir de día por esta razón) Y no sé qué quieren o que ven. Las personas que mueren y se 

quedan. ¿Porque sucede? ¿apego? 

Cuando fallecemos, no solemos "transitar" inmediatamente. Hay todo un proceso por el cual, primero, nos 

desprendemos del cuerpo físico, y, como tal, en ese momento ya podemos considerarnos "desencarnados", 

pero seguimos conservando toda la estructura etérica, emocional y mental, así que somos, literalmente, la 

misma persona que éramos en vida, pero sin el revestimiento "orgánico". En ese estado, el YS y la supralma 

invitan bastante rápidamente al alma local a "transicionar", pero como la personalidad aún es fuerte y 

mantiene el mismo sistema de creencias y visión de la vida que tenía cuando poseía el cuerpo físico, pues 

básicamente puede "no hacer caso" a esa llamada, puede querer estar "un poco más" con sus seres queridos, 

puede querer asegurarse de que ha dejado todo en orden, puede tener miedo de que las cosas no estén 

correctas para los que se quedan, y mil cosas más. Así que, durante un tiempo indeterminado, siguen en el 

plano físico, en su parte energética, sin que la mayoría de seres humanos los podamos percibir y ahí se 

quedan hasta que, sus guías les ayudan, la supralma insiste en llamarlos, u otros seres humanos intervienen 

para echar un cable. 

Y los Extraterrestres ¿qué quieren? 

Uf! ¿Te refieres a las razas que nos crearon? (lo que llamamos "REC"). Ahí en el blog sí que hay decenas de 

artículos al respecto, no sé si tu pregunta es más concreta ¿o se trata de alguna experiencia particular con 

ellos? 
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Yo he tenido muchísimas experiencias de todo estilo. Recuerdo dos especialmente con extraterrestres. 

Estaba meditando y entre en estado de “concentración “escuché un sonido metálico muy fuerte y no sé 

qué paso. luego sentí que me traían a mi cuerpo de regreso y me introdujeron al revés. Mi cabeza estaba 

en los pies. Volví a escuchar el ruido metálico y me giraron. Ahí pude abrir los ojos. Luego, con Mantis 

religiosas una tarde me quedé dormida y me encontré de repente flotando al lado de la puerta que da al 

balcón. Llegaron tres mantis religiosas gigantes y me recostaron. Una trató de abrirme el pecho, pero yo 

no lo permití. En ese momento regresé. 

Tiene pinta de que alomiss (el nombre que esa raza mantoide se da a sí misma en irdin) haya estado haciendo 

algún tipo de prueba, observación o experimento con tu estructura energética. Alguna vez me ha pasado 

algo parecido, pero con otros que tienen pinta insectoide y que se autodenominan "zuls". Son "pruebas" 

para ver cómo hemos ido evolucionando, al menos, así entendí yo que querían hacerme a mí. También al 

pedir ayuda mental todo desapareció rápido. 

¿Y siempre es para hacer "pruebas"? ¿cuándo nos ponen por ejemplo un implante o nos hacen un 

envenenamiento mental, utilizan a entidades más pequeños? 

Te diría que es el mismo concepto que nosotros con los animales de laboratorio, así que un día es para hacer 

una prueba de esto, otro día es para ver qué pasa con esto otro, la siguiente vez es para monitorizar lo que 

hicieron la primera vez, etc. A mí me da esa impresión al menos. 

¿Y eso no es violar nuestro libre albedrío no? Ya que nos crearon. 

Creo que su definición de "permisividad" con la raza humana dista mucho de lo que nosotros consideramos 

aceptable. 

¿Pero ahora que se tienen que largar (aunque aún falte mucho), no están taaan pendientes de nosotros 

como antes no? 

No, creo que ya empiezan a pasar bastante jeje sus historias y problemas tendrán con organizar su salida :-) 

47) David, en la experiencia, que te conté ayer, en donde en meditación vi estrellas que formaron el rostro 

de un ser, como un holograma, el cual giró y me observo. Recuerdo que escuchaba mi respiración lejísimos. 

En esa época yo estaba en la ruta Budha. En esa meditación me concentré muy profundamente en 

encontrar mi “maestro“. El rostro que se formó en el holograma lo reconocí como el rostro de Jesús. (Yo 

no tengo una crianza cristiana, mis padres eran ateos) ¿Qué opinas al respecto? 

Posiblemente (intuyo) tu sistema de creencias adaptó la imagen captada de ese ser a lo que, 

presumiblemente, una parte de ti pudo llegar a creer que estaba viendo, pues, aunque seas atea o no tengas 

religión consciente, todos los seres humanos estamos programados con un arquetipo religioso según la parte 

del mundo en la que hayas nacido. 

Luego, como he tenido tantas experiencias de todo estilo, no se últimamente diferenciar unos de otros. 

La última vez no hice nada y rechacé información porque estoy muy prevenida. Creo que fue un error! 

¿Qué debo hacer para estar segura de con quien estoy en casa momento? 

Pide mentalmente a tu YS en esas experiencias que bloquee la conexión de tu realidad o la proyección mental 

de tu realidad, con aquellos seres/energías/entes/fuerzas etc., que no estén acorde a tu bien mayor. Aun 

así, siempre es interesante "conocer" qué ahí por allá arriba, por lo que con un poco de protección de tus 

guías y YS estoy seguro de que puedes tener este tipo de experiencias sin mayores peligros de ningún tipo. 
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48) Hola David. La verdad que no me hago la idea como podría ser la transmisión de información por 

conceptos. ¿Podrías poner un ejemplo que pudiera ilustrarnos? Disculpa mi falta de entendimiento. 

Si tuviera que explicarte que es una rosa, sin tener que decirte el nombre "rosa", te enviaría mentalmente 

una imagen de la flor, te haría sentir energéticamente su olor, su aroma, te mandaría la sensación de tocar 

sus pétalos y te daría una foto global de un rosal para que vieras como crecen, sintiendo en tu psique con 

total intensidad su energía, belleza y color. Luego, tu tendrías que intentar ponerle palabras a ello para 

explicárselo a otra persona. Esto, al ser un objeto, quizás no sería tan complejo, pero si te explican de esta 

forma algún concepto más abstracto o el funcionamiento, por ejemplo, de alguna ley universal, ahí sí que es 

más difícil luego ser capaz de integrarlo y ponerlo por escrito para que otras personas la entiendan. Pero, en 

general, es así como funciona la comunicación entre seres de muchos otros planos, no se usan palabras, sino 

que se usan conceptos. 

Pero, del mismo modo que mentalmente te pueden enviar la imagen de una flor, ¿no podrían enviarte la 

imagen de una palabra? 

Eso supone que hablan tú mismo idioma entonces, lo cual puede ser correcto o no, es decir, pueden tener 

acceso al conocimiento de las palabras que tu uses, o pueden ser seres de otros planos que del concepto 

"idioma castellano" (o el que sea) no tengan ni idea. 

49) Hola David! ¿Existe la gran Tartaria? 

La verdad es que no tengo ni idea de qué es, lo siento, primera vez que oigo el término. 

50) ¿Cómo es la comunicación con el YS? 

Lo más sencillo suele ser empezar en meditación. A medida que uno va limpiando y desbloqueando filtros y 

topes en la psique, esferas mentales, etc., se hace más clara y nítida la información que se recibe. Puedes 

"dialogar" mentalmente desde tu parte de personalidad hacia tu parte de YS, ir cogiendo confianza, 

seguridad y certeza en lo que recibes y seguir limpiando el canal para así mantener esa comunicación fluida 

de forma continua. 

¿Y también se comunica por conceptos? Yo me comunico mentalmente pero no sé si me responden los 

diferentes Yoes o el YS. Hay gente que dice que se escucha una voz clara al comunicarse con su YS. 

Yo recibo comunicación por conceptos en muchos temas, en otros es un dialogo, pues el grupo de seres que 

me ayudan para entender las cosas a veces, no "hablan castellano", por decirlo así, y se comunican por 

conceptos. Mi YS es más un dialogo normal. La forma en la que cada persona decodifica la conexión es 

diferente, según como esté tu psique y tu estructura mental, cada uno al final encuentra la mejor forma para 

ello y ninguna tiene porque ser mejor que otra mientras te funcione y sientas la certeza y la claridad en la 

información recibida. 
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51) Quiero profundizar en la comunicación con nuestros guías. Si me tuvieras que recomendar algún/a 

canalizador/a o médium al que pueda seguir y/o leer, ¿Quién sería? 

No conozco a nadie ni sigo a nadie al respecto, pero si quieres aprender como médiums importantes de 

décadas atrás trabajaban, lee a Jane Roberts y a Carla Rueckert (Los libros de Seth y los libros de El Material 

Ra). Te resuene o no lo que canalizaron, hablan también de sus procesos de comunicación con sus guías, y 

ahí puedes aprender al respecto. 

52) Del nivel 3 en adelante del SC, ¿son todos humanos? 

Si, solo había asimoss en SC1, y miembros de las otras razas en SC2. El resto son todo seres humanos, pero 

con un nivel evolutivo muy alto, y sin topes, filtros ni limites en los potenciales de sus avatares, psique y 

sistema energético en SC3 y SC4. Luego, humanos "normalitos" en SC5 en adelante, pero con mucho mas 

conocimiento y con las capacidades que han ido desarrollando a lo largo de su paso por los diferentes grados 

internos de SC. 

53) David, ¿qué función tiene el chakra entre clavículas? Me ha salido dos veces en los diagnósticos. No 

encuentro información en internet. 

Permite el flujo de comunicación entre ambos lados del cuerpo, desde la parte "derecha" hacia la parte 

"izquierda" y viceversa y las funciones y energías que por cada parte circula. 

54) ¿Cómo encaja el hecho de que los seres de SC1 y SC2, y los humanos de SC3 y SC4 tenga un nivel 

evolutivo muy alto y, a la vez, estén esclavizando y drenando energía a la humanidad? 

"Nivel evolutivo alto" es un parámetro que no se mide por procesos de bondad o empatía, sino por la 

expansión de la esfera de consciencia y el grado jerárquico de tu mónada "Aum" así como por la vibración 

de tu estructura energética. Hay daemons que tienen un nivel evolutivo miles de veces superior al del ser 

humano y son, a todas luces, negativos para con nosotros. Así como hay personas, razas, etc., que han 

completado procesos evolutivos enormes y están en "cursos superiores" y eso no significa que sean más 

"buenos" o más "malos". Estos conceptos están algo distorsionados por el paradigma dual y religioso que 

une el concepto de "seres buenos" a "niveles altos" y "seres malos" a "niveles bajos", pero no es así, ya que 

tiene que haber, en todos los niveles evolutivos, un cierto equilibrio entre las tres energías de la Creación: 

positiva, negativa y neutra y todas sus combinaciones posibles entre ellas. 

Entonces, llevándolo al extremo, ¿existe la posibilidad de que haya seres —humanos o no— que cometen 

atrocidades como violar, torturar y asesinar a niños y que estén en un nivel de evolución muy alto o mayor 

que el nuestro? 

Si, correcto, puede haberlos. Ahora bien, tratar de justificar eso es complejo, porque activa múltiples 

procesos emocionales y de rechazo. Pero, desde el punto de vista de dos YS y supralmas, ¿y si han decidido 

esos procesos libremente por "lo que sea" y para experimentar "lo que sea" con ello? Es duro de pensar que 

algo así pueda pasar, pero es posible que suceda y todas las partes implicadas, en ciertos niveles más allá de 

la comprensión de la personalidad de la vida que lo está viviendo, hayan aprobado experimentar "eso" en 

un determinado nivel de realidad "extremo". 
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Entonces, los humanos limpiados de los ocho primeros niveles de nuestra línea temporal LT33 no tienen 

por qué ser seres extremadamente malvados; es más, ¿puede que incluso sean seres bondadosos, pero 

con un nivel de evolución mucho menor? 

Así es, nadie ha sido "limpiado", solo han movido sus realidades a niveles superiores, aumentando la 

vibración de sus cuerpos mentales y sistemas energéticos para pasarlos todos al nivel 9 y superiores. Hay de 

todo ahí, gente más bondadosa, gente más egoísta, gente más terrenal, gente de aquí y de allá y que son así 

y asá, como en el resto de niveles. Simplemente, su vibración era más baja, más densa, y eso no significa que 

sean "malos", solo que sus realidades son más "negativas" en general (las cosas salen peor y todo cuesta 

más), las energías son más densas (todo es más duro y hay que poner más energía para hacer las cosas), su 

mundo es más caótico y menos ordenado (las energías de esos niveles son menos fluidas, etc.). La vida es 

más dura en niveles de realidad más bajos, pero también hemos decidido nosotros mismos irnos en algunas 

vidas a los niveles más bajos de todo para ver "que hay ahí", y, en otras vidas, estamos en los niveles más 

altos para ver, también, "que pasa y cuál es la diferencia entre uno y otro". 

Me dejas en shock con todo esto último que estás explicando. Por cierto, ¿cómo va la «limpieza» de los 

niveles de la LT33 y el proceso de desmantelación de las estructuras energéticas de los REC en este mundo? 

Es por la programación "estándar" recibida por todos, no te preocupes, se nos ha programado para entender 

que "bajo" es "malo" y "alto" es "bueno", y solo parcialmente es así y solo en ciertos aspectos. Todo el mundo 

escoge hasta la última experiencia de vida, en el nivel en el que quiere probar y existir y como quiere vivir, 

pero se escoge a un nivel altísimo de nosotros mismos, por lo que la personalidad solo "vive" (sufre y pasa 

por miles de situaciones que no entiende y nos hacen daño, nos causan dolor, no nos gustan, etc.) pero que, 

desde niveles superiores, se perciben como experiencias y aprendizajes sobre todas las posibilidades de 

probar cualquier cosa que exista en la realidad de este planeta. Respecto a la limpieza del planeta, aún hay 

años por delante para limpiar por completo los 8 primeros niveles de realidad de la LT33, así que, sin 

novedades, siguen en ello millones de seres que forman parte de las fuerzas de la naturaleza. Las estructuras 

energéticas de REC de su realidad ya no se pueden desmontar más, están en torno al 53%, porque nuestra 

propia realidad está apoyada sobre la de ellos, así que, si siguen desmontando "andamios" y cosas, nuestra 

realidad común colapsaría, como si quitaran los pilares que sujetan una casa y esta se hundiera. REC se irá 

yendo, imagino, dejando las vigas principales de su realidad en pie y todo lo que aún queda, mientras no 

haya otra forma de mantener la realidad humana "sostenida" y sin peligro de que colapse. 

¿Pero no existen leyes en el universo que castigan a quienes hacen el mal? Es decir, ¿un ser muy 

evolucionado puede hacer el mal con total impunidad? 

Lo desconozco. Pero primero tendría que existir una definición de hacer el mal estándar, pues como cada 

persona ejecuta y hace cosas según su programación y proyecta su vida según sus propios parámetros, si tú 

le haces daño a alguien que ha hecho daño a otro, ¿estás haciendo algo mal o estás haciendo algo bien? Si 

esa persona a la que tu le haces daño hizo daño a un tercero porque en otra vida recibió un daño de esa 

misma persona, ¿se le castiga o se le compensa el daño recibido por el daño infringido? Difícil de ponerse en 

la visión de los niveles superiores cuando se plantean estas experiencias, la verdad. En nuestro planeta todo 

vale, todo está permitido y todo se puede experimentar en los niveles más extremos de realidad siempre 

que se cumpla la "ley de compensación kármica" de la que hemos hablado otras veces en los artículos. 
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55) He leído los artículos de tu blog desde 2017 y he hecho todas las peticiones desde entonces. ¿Una vez 

terminado, necesito volver hacerlo para ir quitando otra capa o con una vez ya es suficiente? 

Múltiples veces. Cada "pasada" que hagas va quitando un poco, y cada relectura que haces te hará 

comprender los conceptos y temas un poco más profundamente, facilitando que, al tener un mayor nivel de 

consciencia, se pongan en marcha procesos energéticos más profundos. Así, en cada nueva "ola" de trabajo 

que hagas con las peticiones, quitarás la parte de programación correspondiente al nivel de comprensión al 

que hayas llegado en cada momento y podrás acceder a desprogramar en el siguiente proceso cosas de 

niveles un poco más profundos. 

56) Me estaba acordando del proceso de creación de fotogramas de realidad, y que no todos los 

fotogramas creados en niveles sutiles son materializados a nivel físico. ¿Qué hace exactamente pasar el 

filtro para que un fotograma creado a niveles sutiles sea seleccionado para ser proyectado a niveles 

energéticos más burdos y físicos? ¿depende de la energía que se le meta enfocando la atención en ello, 

como pueda ser la luz concentrada por una lupa para generar más calor? 

Todo lo que es proyectado por los procesos de la psique se compara con la información del paradigma global 

de la humanidad y el paradigma personal de la persona (las reglas de lo que es permitido en la realidad 

común y la reglas de lo que la persona cree que puede tener, vivir o experimentar en su realidad según su 

sistema de creencias). Si algo de lo proyectado no cuadra con alguna de esas reglas, pasa a tener códigos de 

"fantasía" (el arquetipo) y, entonces, pasa a almacenarse en otra zona del plano mental diferente a la zona 

desde donde bajan los fotogramas de realidad que se ponen en cola en la línea temporal para ser bajados al 

plano etérico y luego al físico. Por lo tanto, lo único que impide que puedas manifestar algo, es que este en 

tu sistema de creencias que puedes hacerlo y que esté permitido por el sistema de creencias común de la 

humanidad que eso puede hacerse. 

57) Cuando estamos pasando por una crisis de sanación, ¿nuestro YS nos sostiene de alguna forma? O sea, 

a nivel frecuencial para que no proyectemos una realidad que no hubiésemos proyectado estando “bien”. 

En procesos de sanación y reajuste siempre el YS se encarga de mantener el equilibrio de todos los elementos 

que nos forman, para minimizar y armonizar todo aquello que está siendo sanado y removido con aquello 

que está "quieto" o estable. Estos procesos nos hacen darnos cuenta de cómo cambiamos por dentro y nos 

vamos quitando "cosas" de encima, y siempre tienes al YS y a la supralma monitorizando cada aspecto de 

esos cambios. 
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        OCTUBRE 
 

58) Cuando medito hay una energía que se mueve dentro de mí y hace que mi cuerpo se mueva (me 

imagino que es la energía kundalini), ¿quién la domina y que función tiene? 

Hay múltiples flujos energéticos que nos recorren continuamente, a diferentes grados de intensidad, 

frecuencia, etc. La energía kundalini es uno de ellos, pero también puede ser la energía que baja por el 

cordón dorado desde tu YS lo que te provoca esa sensación si estas meditando, también puede ser la energía 

que recorre los cuerpos sutiles y que se alinea y ajusta cuando estás en ese proceso, etc. 

¿Y por qué las farmacias utilizan el símbolo de la kundalini? ¿activa algo en nuestra psique? Hay tanta 

desinformación en internet... también he visto que mucha gente teme a esta energía 

Pues la verdad es que lo desconozco, imagino que como viene de antaño, y en otras épocas se conocía su 

poder sanador y purificador del organismo, igual en su momento se asoció a ello y así se ha ido transmitiendo 

con el tiempo, pero vaya, no lo sé. 

59) Quiero empezar por tomar tus cursos para poder aprender a desprogramar, la pregunta que te quiero 

hacer es por el precio que desgraciadamente ahorita para mí es caro ¿puedo irlos tomando con tiempo 

entre ellos para poder irlos pagando? 

Empieza por todos los artículos del blog, hay muchas desprogramaciones de múltiples aspectos de nosotros 

mismos y, más adelante, si se hace alguna nueva promoción de la EMEDT, puedes apuntarte a los cursos si 

lo deseas. 

60) David, si le pedimos una señal a nuestro YS y la vemos en un sueño, ¿es igual de válida? 

Tienes que sentirlo y tener la certeza interna de que así es. Cualquier señal de tu YS viene acompañada de la 

sensación interior de "aha.. correcto", de forma que así puedes saber que "eso" viene desde niveles 

superiores de nosotros mismos. 

61) Hola David, buenos días. ¿Sabes algo de símbolos arcturianos y pleyadianos para protegerse de 

entidades? Gracias 

Ni idea, lo siento. 

62) Tengo una curiosidad, ¿los asimoss crearon nuestro alimento? ¿o lo ha creado Kumar? Hay ciertos 

alimentos que se parecen a nuestros órganos, no creo que sea una coincidencia :P 

La flora y la fauna ya estaban en el planeta, la mayoría, antes de la llegada de asimoss y otras razas, pues 

cuando se formó la tierra se creó como un repositorio de vida animal y vegetal increíble. Así que casi todo lo 

que comemos en estos momentos tiene sus raíces en las plantas y animales ya existentes anteriormente, 

contando la evolución que ha habido y mil historias que se han producido en millones de años para que 

ahora tengamos los alimentos que tenemos. 
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63) Cuando fui consciente de la "técnica" de solicitar sincronicidades, y la probaba me emocionaba cada 

vez que recibía respuesta de esa parte elevada mía. Pero llegó un momento, a partir del cual dejó de 

llegarme estás sincronicidades y no recibía absolutamente nada, a pesar que insistía en ello. Lo di ya por 

imposible y abandoné este tipo de comunicación. Supongo que antes tendría la misma programación 

cruzada, ¿no? ¿porque al principio si y ahora no? También quería preguntarte, ¿cómo hay que hacer 

constantemente está petición, se podría codificar? Gracias. 

Procesos internos que se hayan ido reajustando en tu psique han causado, probablemente, la ofuscación y 

cambios en este mecanismo. Como los paquetes de datos no tenían prioridad para manifestar señales, 

simplemente se empezaron a descartar al cambiar cualquier cosa en tu estructura mental. La petición se 

puede codificar, si, sin problema. Como todas, quizás un par de veces al día hasta que empieces a notar 

cambios o ver si percibes que el mecanismo vuelve a estar operativo. 

64) David ¿qué es lo que percibís de lo que pasa en medio oriente en este momento? ¿qué fin busca SC 

con la creación de este conflicto? 

Que fuerzas de odio, resentimiento, rivalidad, etc., entre ambos pueblos han llegado a un punto de no 

retorno y que tanto palestinos como israelíes están ya decididos a acabar el uno con el otro porque no se ha 

sabido encontrar una solución al conflicto que lleva estancado desde hace décadas. Añado más de lo que 

percibo al respecto en este artículo.  

65) Cuando hablamos de los miembros de SC3, supongo que nacerán en el seno de esas familias y serán 

educados en esas capacidades que poseen desde pequeños. ¿Hay alguno que haya nacido fuera, dentro 

de una familia normal, y haya sido integrado en esa estructura de control más adelante? 

Algo así, nacieron de una escisión del género paranthropus, cuando asimoss decidieron crear "ayudantes" 

para su recién diseñado sistema de control, de forma que fueron puestos en un carril de evolución rápida y 

apartados de la evolución natural del ser humano de entonces, activándoles todas las capacidades 

heredadas del ADN que poseemos de todas las razas que dieron genes para crearnos. De ahí, pasaron 

también por la historia como miembros de las tribus originales de Israel y muchas otras cosas, hasta llegar 

al nivel actual y posición que tienen en el planeta. Aquí un poco más al respecto sobre ese origen. 

¿Esas capacidades activadas en ellos es gracias a estar limpios de una programación bloqueante o, en 

cambio, hay algo más físicamente en ellos que el resto de humanos carece? Es decir, ¿tenemos todos 

mismas capacidades solo que a nosotros nos las bloquearon mediante programación? 

Todos tenemos lo mismo. SC3, SC4 y miembros de SC6 tienen menos (o ninguno) topes, bloqueos, filtros, 

limitadores, etc., a nivel mental, genético, energético, etc. Todos podríamos (teóricamente) llegar a ese nivel 

porque nuestro cuerpo y avatar ya poseen esas capacidades por defecto. 

¿Existen seres humanos comunes que caminan por la calle que hayan desbloqueado estos filtros, topes, 

limitadores, etc. y estén al nivel de percepción de alguien de SC3? ¿nosotros podemos llegar a eso por 

nuestra cuenta? 

Ni idea, no lo creo, pero me extrañaría que así fuera, pues los propios miembros de SC los hubieran detectado 

y vete a saber qué habrían hecho. Nosotros podríamos llegar a ello, teóricamente, con la ayuda de nuestro 

YS y años de trabajo en nosotros mismos desprogramando, sanando, quitando topes, etc., etc. 

 

https://davidtopi.com/desbloqueando-y-mejorando-los-mecanismos-de-la-psique-que-permiten-la-manifesta
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66) ¿Existe la posibilidad de que alguno de los superhéroes de Marvel o DC, o de alguna otra saga de 

fantasía o ciencia ficción, sea la representación real de alguno de esos humanos de SC3 con capacidades 

fuera de lo común? 

Imagino que los personajes de Marvel y DC son representaciones de potenciales que tengamos por aquí y 

por allá, que tengan otras razas, combinaciones de cosas que podríamos llegar a hacer, avatares 

completamente activos a muchos niveles y sin topes, así que si, un poco de todo. 

67) David. En los libros de Dinámicas de lo Invisible mencionas que al pasar a la nT se cambia a una nueva 

realidad o nueva matrix; en ese sentido, y siendo que en la nT la humanidad ya no estaría bajo el control 

de REC, ¿cómo defines el concepto de matrix? 

Como la realidad común creada por la suma de todas las realidades individuales a partir de la proyección 

mental de cada ser humano, así, en la nT, nuestra "matrix" será la realidad que proyectemos entre todos 

con las reglas del juego que tengamos allá y con los parámetros que nos ponga el logos planetario como 

sustrato para formar la realidad que vayamos a vivir en ese nuevo nivel evolutivo. 

68) ¿Kumar puede anular nuestras proyecciones mentales si ve que no está dentro del "plan" (si es que lo 

hay)? ¿como por ejemplo una 3a guerra mundial? Ya que hay divulgadores con millones de seguidores que 

hablan de esa posibilidad. 

El logos planetario no intervendría a menos que su cuerpo-avatar, la Tierra, estuviera en peligro de ser 

destruido y no quisiera permitirlo, si recuerdas, ni siquiera intervino para impedir las bombas atómicas desde 

los primeros ensayos hasta las que se tiraron sobre Japón. En este caso, es el conjunto de YS el que podría 

decidir intervenir si SC llevara a cabo algún plan de ese estilo que pusiera en peligro los procesos actuales de 

paso a la nT de la humanidad o lo que fuera. El miedo a una tercera guerra mundial canalizado por tantas 

personas es simplemente un reflejo del miedo que hay en la psique colectiva y potenciado por los 

mecanismos del sistema de control, que, automáticamente, potencian cualquier cosa que esté hecha de 

miedo, sin que sea realmente un escenario que vaya a suceder o no. 

69) ¿Por curiosidad, se sabe si alguien ha logrado pasar a la nT? 

Lo desconozco, pero creo que aún es pronto para ello. Cada vez quedan menos personas en la LT42, pues 

todo lo que está pasando en el mundo está bajando a mucha gente (por resonancia) a la LT33. Llegar siquiera 

al nivel 15 de la LT42 requiere de una limpieza y desprogramación y sanación personal enorme, y un nivel 

altísimo de vibración, así que, llegar al nivel 21 que es el nivel mínimo para poder sintonizar las pasarelas de 

paso hacia la nT pienso que es algo aún muy lejos para (casi) todos nosotros. Creo que aún faltan décadas 

(intuyo, no lo sé) para que haya alguien listo para ello. 

Cuando dices de llegar al nivel 15 te refieres al cuerpo mental que es el que determina el nivel en el que 

estamos, o sería el cuerpo más denso, ¿o sea el físico? 

Para poder "pasar" por decirlo así, hay que subir todos los cuerpos, hasta el físico (porque en ese caso, es 

cuando se daría el proceso de pasar "en vida" y sin pérdida de consciencia hacia la nT, ya que la otra forma 

de pasar, es simplemente fallecer, abandonar el avatar actual y entrar entonces, a nivel de alma, en un avatar 

de la nT naciendo "allí", como se hace "normalmente" en cada vida. Por otro lado, para poder estar en un 

nivel de realidad híper alto, pero aún dentro de nuestra realidad y nivel actual, basta con subir el cuerpo 

mental y acercar los demás todo lo posible para que no exista mucha distorsión entre la vibración de tus 

diferentes cuerpos sutiles. 
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¿La petición del nivel 1 para mover los cuerpos a niveles superiores, la podemos codificar? O sea, una para 

cada cuerpo. 

Si, sin problemas, todas las peticiones se pueden codificar, es una herramienta más de trabajo que nos da 

flexibilidad para avanzar más rápido en algunas cosas. 

¿Y todas las personas que vemos en nuestra realidad se encuentran en la misma LT y mismo nivel que 

nosotros? Y si es así, ¿una persona que esté en el nivel 15 de la LT42, tendría que bajar de nivel 

temporalmente si por ejemplo se fuera a una ciudad grande a hacer algún recado? 

La gente con la que convives está más o menos en tu mismo nivel, en general, un poco más arriba o un poco 

más abajo, pero dentro de un margen aceptable para que os podáis "percibir" mutuamente en vuestras 

realidades personales. Si alguien está en un nivel 15, por ejemplo, y tuviera que ir a algún sitio con una 

vibración muy por debajo, tiene la opción de bajar de vibración al nivel "medio" de esa ciudad y luego volver 

a subir a su nivel "normal" (supongamos que ha conseguido mantener el nivel 15 LT42 de forma estable), o, 

si no, interactuar con la versión de esa ciudad del nivel 15 (si existe). Esto último es raro de explicar. Yo he 

sostenido un nivel 15 durante unas horas en algún que otro momento de mi vida, y cuando he tenido que ir 

a algún sitio "normal", no había literalmente nadie o casi nadie por ningún sitio, como pasear por un pueblo 

vacío. Evidentemente existen los edificios y las farolas y las calles, pues forman parte del atrezo de la realidad 

para todos, pero no existe nada que no esté cerca de ese nivel 15 (en un margen del 13 al 15, pongamos). 

Así, si te cruzas con alguien, o bien esa persona está en ese nivel, o bien es un programa de relleno (persona 

manifestada por la "matrix" común, pero como atrezo también, no como ser humano), o bien es la 

proyección de realidad de alguna otra persona que en su extremo más alto ha llegado a manifestar algo de 

su vida en ese nivel y es la parte que tu percibes al estar en ese nivel de realidad temporalmente. 

¿O sea que dos personas que se encuentran “lejos” el uno del otro, podrían estar sentados en el mismo 

banco no? ¿también es la razón por la que nos aislamos o buscamos lugares con menos personas? Aunque 

si podemos sostener un nivel alto no haría falta... 

Bueno, sería difícil que dos personas con niveles tan dispares terminaran cruzándose, sus realidades tendrían 

parámetros completamente dispares, pero, cuanta menos gente, es correcto, menos influencias tienes de 

otros que afecten a tu realidad, estado energético, etc. En algún momento de nuestro proceso evolutivo, 

(esto hace años lo explicaba en el blog o en los libros), para poder pasar a la nT literalmente hay que aislarse 

de la sociedad y solo estar con aquellos que estén únicamente como tú, pues no se puede sostener una 

vibración de nivel 21 rodeado de gente en niveles inferiores. Pero, cuando eso tenga que suceder, supongo 

que ya tendremos cada uno de nosotros una forma de vida que lo permita, en algún lugar que lo permita y 

con una configuración de realidad que lo permita, sea como sea que eso pase. 

O sea, digo sentados en el mismo banco, pero sin percibirse. Es que justo ayer estaba caminando y me 

vino ese pensamiento de estar “chocándome” con alguien, no sé por qué, pero me hizo gracia 

Bueno, la teoría dice que sí, pero en la práctica no lo creo :-). Igual percibiste alguno de los millones de seres 

que sí que comparten planos y entramados frecuenciales con nosotros pero que no forman parte de nuestra 

realidad humana. 
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70) Me viene a la mente el ejemplo concreto de Cristo en relación con lo que explicas. ¿Significa que para 

haber pasado todo el proceso de la pasión y la cruz tuvo que bajar de nivel, o estar a nivel parecido, para 

poder interactuar con quienes se lo hicieron? 

Sinceramente, yo no creo que nada de eso pasara de verdad, siempre he tenido la impresión de la que vida 

de todos estos personajes, en su mayoría, son una construcción de REC-SC en el sentido de coger a alguien 

"relativamente" destacable y crear en torno a ellos todo un sistema de creencias e ideas que sirvan para 

anclar diferentes conceptos y arquetipos. No puedo decir si es correcto o no, es un tema hiper complejo que 

está tan ofuscado y distorsionado en el IC que es difícil entender algo, y mi YS siempre me ha dicho que ni 

me preocupe por ello, que es (casi todo) ficción, por lo que no se si realmente se puede hacer comparación 

de ningún tipo con ello. Y sin ánimo de ofender las creencias de nadie, por supuesto. 

71) Yo utilizo la siguiente petición por las mañanas: "Mi YS, ejecuta la petición codificada como: elevación 

de la vibración de mi cuerpo físico/energético y de todos mis cuerpos sutiles. Gracias" Pregunté a mi YS 

con el péndulo, y, respondió SÍ. ¿Qué opinas, David? 

Todo lo que te sirva está correcto, pues es la intención, consciencia y energía que pones en ello lo que hace 

el efecto deseado. Las palabras que uses son solo el vehículo para ello, otra frase que tú mismo crearas con 

la misma intención te serviría igual. 

72) Hola David es la primera vez que participo en post. Excelentes! Tengo una duda que me cuestiono 

mucho. ¿Alguien que traspasó a la nT podría nuevamente reingresar a la antigua tierra en otro momento? 

Si así, ¿como se explica? Y ¿qué es la genética de un Hesiel?  

Gracias y bienvenido. No, cuando nos movamos de nivel evolutivo, a la nT, como lo llamamos, ya no vuelves 

a este nivel, porque, además, la Tierra está en un proceso de regeneración y cambio completo y profundo y 

no permitirá vida humana ni de ningún otro tipo para el siguiente ciclo, ya que debe cumplir su rol y plan 

original de ser un repositorio de vida animal y vegetal. Luego, la "genética Hesiel" es una forma de llamar a 

los avatares que tendremos en esa nT, simplemente es el ser humano libre de bloqueos, filtros, topes, sin 

restricciones, etc. Es un proceso en el que, aquellos que hayan de pasar "en vida", tendrán que ir limpiando 

sus cuerpos y sistemas energéticos a un nivel altísimo (porque si no, no se puede subir la frecuencia de todos 

tus cuerpos si hay "lastre" de cualquier tipo), y, gracias a ello, recuperar ese potencial que tenemos latente 

todos nosotros. "Hesiel", por otro lado, es el nombre que los YS y guías dan a la humanidad de la nT en el 

siguiente nivel evolutivo. En vez de decir "los seres humanos que van a pasar al siguiente nivel evolutivo e 

iniciarán un nuevo ciclo para la humanidad" pues dicen "los Hesiels". 

73) Buenos días David, ¿sería posible hablar contigo por privado? Muchas gracias de antemano y un 

saludo. 

No, lo siento, no puedo atenderos personalmente. Pero si tienes alguna pregunta, no dudes en hacerla por 

este medio que así puede ayudar quizás a otros también. 

74) Estoy viendo en Netflix una serie, se llama “bodies”, entre otros temas trata el viaje en el tiempo. Una 

molécula que se divide. Sobre la realidad y el tiempo que nos dices. 

Sobre la realidad y el funcionamiento del tiempo tienes en el blog decenas de artículos. El tiempo es 

simultáneo y la realidad es una proyección mental creada por cada uno de nosotros. Si lo deseas, echa un 

vistazo a artículos empezando desde el 2017 (puedes bajarte los pdfs del blog) e ir viendo los complejos 

aspectos del funcionamiento de ambas cosas, que están entrelazadas e interrelacionadas completamente. 
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75) Yo tengo una pregunta acerca de los enteógenos como la Ayahuasca, el bufo y los hongos, ¿ya existían 

antes de que vinieran asimoss y compañía? 

Yo creo que sí, diría que forman parte del repositorio de flora que el planeta ha ido recibiendo desde que se 

formó a nivel físico. Cada planta y cada hongo tiene su lugar y rol en el ecosistema natural, y, a priori, todo 

funciona en equilibrio si se deja a la naturaleza actuar sin intervención sobre este. 

76) Quiero lograr lo que cuentas en este articulo ¿cómo lo hiciste? 

Trabajando con mi esencia y asistido por mis guías que me iban explicando el proceso a medida que iba 

potenciando el uso terapéutico de esa energía. 

Pff tengo mil dudas jajaj! Sigo sin entender muy bien lo que es la esencia, entiendo que está en el Hara y 

conectada a Eur, pero ¿qué es realmente? Cuando hacemos sanaciones lo hacemos con nuestro YS, ¿no? 

Luego, la parte de que fuiste guiado la comprendo, pero ¿cómo te conectas con tus guías, esencia etc.? 

Esa es la parte difícil. Yo medito, visualizo, hago desprogramaciones y sanciones etc., para poder llegar a 

esos estados de conciencia, pero sigo sin poder conectarme con mis guías y mis partes elevadas. 

Siempre es por "culpa" de la programación de la mente, es lo único que impide que sintonicemos con 

facilidad a nuestro YS, guías, consigamos estados ampliados de consciencia, etc., etc. Son los miles de 

programas y topes que tenemos, es lo único que frena el potencial que tienes y la capacidad de hacer todo 

eso. 

77) Buen día David, hace unos días te hice una pregunta sobre la nueva matrix en la nT. Hay teorías qué 

dicen que todo en la creación, grandes logos incluidos, están atrapados en una simulación. Has oído al 

respecto, ¿cuál es tu opinión? 

Piensa esto, si la realidad en la que vives es una simulación-matrix de tu mente, y la realidad común es la 

simulación-matrix-proyección de toda la humanidad, entonces la realidad macro del planeta y de su logos 

es una simulación-matrix-realidad de la mente planetaria. A su vez, la realidad del sistema solar es una 

"matrix" creada por la proyección mental del logos solar más los logos planetarios, que, a su vez, se 

encuentra dentro de la proyección de realidad creada por el logos de nuestra galaxia, y esta a su vez dentro 

de la realidad del logos del universo y este dentro de la realidad de la "Creación".... Por lo tanto, todo es una 

simulación, pues todo depende de la proyección de la realidad mental de algo contenido en otro algo 

contenido en algo mayor. La Creación es consciencia y energía, y, con ello, moldeas y creas los universos que 

quieras y como los quieras. 
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78) Saludos desde argentina, un país que SC lo viene azotando con crisis hace décadas. No entiendo como 

un gobierno fracasado termina ganando las elecciones, aun con una “oposición” fuertísima que todo 

indicaba que ganaba. Y nadie habla de fraude. ¿Te consta como hacen los gobiernos para hacer fraude? 

Si los miembros de SC de un país tienen grado jerárquico y poder suficiente lo hacen a través de la 

manipulación de la realidad común usando el daemon del inconsciente colectivo de ese país. Es decir, como 

en unas elecciones tienes muchas versiones de la realidad donde un partido A gana X escaños en una versión 

de realidad, gana dos menos en otra y gana cinco más en otra versión (habiendo cientos de versiones 

posibles, pero no infinitas), instruyen al daemon a que mueva el IC colectivo a la versión de realidad que les 

interesa, si es que no está "demasiado lejos" de la versión "actual" (es como mover un coche que va por el 

carril 1 de una autopista a uno de los carriles cercanos, con relativo esfuerzo y uso de energía ya que moverlo 

a los carriles más alejados exige un poder enorme). Por lo tanto, si en un país SC quiere que el candidato A 

gane o que lo haga el B, pues sumando el poder del daemon y la fuerza de la psique colectiva a la que han 

preparado a través de los medios de comunicación, por propaganda, etc., se consigue manipular las 

elecciones con relativa facilidad. Más info sobre las jerarquías demiurgas aquí. 

¿Qué podemos hacer los ciudadanos de a pie para evitarlo? 

Sinceramente, creo que es difícil o imposible, pues tendríamos que saber cómo contrarrestar algo así y 

mover el IC hacia otra realidad o bloquear que SC lo hiciera. No sé cómo evitar algo así no siendo parte del 

propio SC o no teniendo la forma de manipular al daemon de turno. 

79) Hola David deseando que estés muy bien. Un saludo. Mi duda es la siguiente. ¿En la nT existirá vestigio, 

o a modo de recuerdo, sensaciones, etc., de lo que fue la tierra 782Hz? ¿o recuerdos de vidas anterior al 

traspaso por las pasarelas de paso? 

Solo para los que pasen "en vida" y sin pérdida de consciencia, los demás, en cierto modo, tendrán la 

información a nivel de supralma y YS y podremos acceder a ella en modo "recuerdo de otras encarnaciones", 

más o menos como ahora lo hacemos respecto al resto de nuestras vidas simultáneas. 

80) Buenos días :) ¿Cómo funciona realmente un hechizo? Esos campos de fuerza, egregores, entes, etc., 

¿se enganchan a la persona y tienen que estar pendiente de ella asegurándose de que sufra? Y a nivel de 

fotogramas, se “manchan” de alguna forma, ¿o cómo va esto? 

A través del poder de una persona para mover o controlar entes, energías, egregores o lo que sea se anclan 

al cuerpo mental de la persona a ser "hechizada", infiriendo con su funcionamiento de proyección natural y 

normal de la realidad, con lo que, esa persona, empieza a emitir entonces una onda que contiene las 

instrucciones que el ente o energía traiga codificada, y su realidad se vuelve caótica o manipulada según la 

intención del hechizo. Como la onda proyectiva está manipulada, pues todos los fotogramas de realidad 

proyectados a partir de ese momento y hasta que la onda proyectiva se limpie (se elimine el ente o energía 

o lo que sea que el hechizo haya causado) seguirá manifestando esa realidad distorsionada en cualquier área 

de vida en la que el hechizo tenga códigos para actuar. 
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¿Y cómo proteges tu mente o avatar de esto? 

La mejor protección es la sanación energética y desprogramación mental, nadie puede hacer nada contra ti 

si no hay algo en ti que permite que "eso" pase, si no hay algo en ti que permite que te activen algo, si no 

hay nada en ti que permite que se te ancle algo por resonancia, etc. Todo es energía, y una energía no puede 

interactuar con otra si no resuenan mutuamente de alguna forma, así que, si no quieres que algo entre en 

tu realidad, hay que eliminar todo lo que nosotros emitimos que está relacionado con ese algo. 

¿Y cuándo se ha generado en otra vida? ¿siempre estamos en resonancia con nuestras otras 

encarnaciones? 

Si, todas tus vidas están conectadas entre sí a través de un campo mental que está gestionado por la 

supralma. Visualizarlo cómo la palma de tu mano conectando a todos los dedos simultáneamente. Es la 

misma analogía siendo la palma un campo común de información y repositorio de experiencias y traspaso, 

coordinación y todo lo necesario para que cada dedo (vida) esté en continuo contacto con las demás. 

O sea que no nos podemos proteger de los hechizos que provienen de otras vidas. ¿Cuándo los 

eliminamos, se eliminan para todas las encarnaciones? 

Hay que salir de la mentalidad de víctima. Empodérate. ¿Que puedes aprender de ello? ¿Cómo te permite 

avanzar, comprender algo más sobre ti misma? ¿Qué lección tiene implícita? ¿Es un karma porque tú has 

hecho otro hechizo a esa misma persona y ahora simplemente se está compensando? Esa es la mentalidad 

correcta y la forma de enfocar las cosas para poder avanzar por la vida, lo otro te hunde porque se activan 

los programas de "pobre de mí" y cosas así :-) 

Si, siempre me pregunto que si en las otras vidas soy un/a cabrón/a o algo, porque me he quitado 

muchísimos hechizos de otras épocas. 

Te sorprendería saber lo que todos (absolutamente todos) hemos hecho en todas nuestras encarnaciones 

en todas sus posibilidades posibles y probando todo de todo contra todos y a favor de todos. No hay nadie 

en el planeta que no haya sido el malo más malo por un lado y el santo más santo/a por otro. 

81) Para poder pasar a la nT debemos elevar toda nuestra estructura energética a la frecuencia mínima de 

15,64hz, para ello ¿es necesario además “compensar” kármicamente absolutamente todas aquellas 

lecciones, aprendizajes, procesos y demás que tengamos aún pendientes? 

Así es, correcto. 

Luego, ¿tiene mayor responsabilidad, más trabajo etc., la encarnación "más consciente" sobre el resto 

para tratar de compensar todo aquello que haya que sanar, compensar, cerrar? 

Para la encarnación más consciente, le es más fácil hacerlo, porque entiende antes las razones de las cosas 

que le pasan, comprende mejor los aprendizajes involucrados, se da cuenta de lo que tiene que trabajar y lo 

hace voluntariamente y de forma consciente, etc. Las otras, van un poco más a remolque de lo que les pasa, 

y nos damos más veces de cabeza contra la pared hasta que uno entiende por qué te pasa. 
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Sí al llegar a un punto x de nivel frecuencial, entonces, ¿cabe la posibilidad de que, al balancear y 

compensar uno o varios procesos abiertos, toda la estructura baje de nivel frecuencial y haya que hacer 

de nuevo trabajo personal de elevación para regresar de nuevo a ese punto? 

Si, pero como ya has llegado "ahí", ya tienes tu estructura lista para ello, y entonces puedes recuperar muy 

rápidamente el nivel al que hayas conseguido acceder y mantenerte de forma estable. 

82) Sufrimos mucho por el genocidio en directo del pueblo palestino y estamos agotados. ¿Cómo podemos 

ayudar a esta pobre gente? 

Como las energías de guerra y de conflicto se suman al karma de la zona, al odio, a la venganza, al 

resentimiento, etc., se necesita una cantidad enorme de energía de altísima vibración para limpiar todo. De 

momento, mi impresión es que hay muchas fuerzas de la naturaleza haciendo esa limpieza como pueden y 

al ritmo que pueden, pero también que SC está presionando para escalar el conflicto como os comentaba 

en el artículo de hace unos días. Hay que limpiar y limpiar y sanar y eliminar todo lo que está ahí acumulado 

para poder mover a todo el mundo a otra realidad de paz y calma en la región. 

83) ¿Cómo funciona el hecho, que algo corra por el inconsciente colectivo, luego alguien lo manifieste a 

su manera? Pero como se explica, que después ocurra un evento natural que concuerde con lo que se creó. 

Ej: Vi un terremoto en un cómic, y momentos después ocurra un sismo fuerte. 

En ese ejemplo, te diría que lo que ha pasado es que has captado el evento y te has informado a ti mismo 

de lo que iba a pasar manifestando el hecho en algo cotidiano que tenías a mano. Es algo así como la 

precognición más el poder de manifestar tu realidad juntos en una misma situación. Puesto que el terremoto 

es un evento macro planetario que depende la realidad del logos y de las fuerzas de la naturaleza (pues es 

su avatar el que lo provoca), y aunque otras fuerzas puedan tener más o menos influencia, en este caso no 

es que tú lo hayas manifestado sino que has captado que "eso" estaba en proceso de manifestación y has 

incorporado esa información a tu realidad, te has dado un aviso inconsciente, y luego has visto el evento  

manifestado en la realidad común para todos porque ese evento viene de un nivel de realidad inferior que 

es la realidad planetaria que nos hace de sustrato a todos. 

¿Y si se siguiera repitiendo? Ya no con eventos naturales sino está vez con simbologías y semejanzas: Eje: 

ver vídeo o artículo de su blog que trató sobre las Polaridades de seres (+-) y el N° de cómic (mismo) trató 

de algo muy alusivo a lo 1.ero. Con días de estreno muy cerca. 

Mismo mecanismo, captas lo que sea, y partes de ti avisan a otras partes de ti. Por alguna razón que quizás 

necesitas investigar o entender, pues esa funcionalidad en tu psique está activa y trabajando continuamente 

y trata de que la parte "consciente" y observadora se dé cuenta (diría yo). 
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84) ¿El IC influye directamente en la consciencia de la gente para que elijan un fotograma concreto de 

entre los ya creados o, en cambio, influye en los cuerpos mentales de las personas para la creación de 

fotogramas concretos, sin afectar directamente a la consciencia que elige? Es decir, ¿su influencia directa 

es para la elección o para la creación de realidad? 

Más bien lo segundo. Como "viniendo desde el pasado" tienes varias versiones "futuras" de cualquier cosa, 

tu esfera de consciencia, usando los mecanismos del libre albedrío, se moverá a los fotogramas de realidad 

que tengan más peso (energía). Pero, si una fuerza superior mueve todo el IC de un lugar, región o país a 

una versión concreta de la realidad, entonces tu esfera de consciencia sigue a la masa y se conecta a la misma 

versión que se conecta todo el resto de personas que estén bajo ese IC. El mecanismo de movimiento de la 

esfera de consciencia está mejor explicado aquí. 

Entonces, ¿la acumulación de energía en los fotogramas no solo influye para su creación -no todos los 

fotogramas a nivel mental llegan al plano físico- sino también para su elección de entre todos los que están 

ya creados? Es decir, que un fotograma desde que es concebido a nivel mental, hasta que llega a nivel 

físico, digamos que tiene una cantidad de energía acumulada que puede variar entre los fotogramas, 

siendo los que más energía tienen los elegidos, primero para materializarse, y después para elegirse entre 

los materializados. 

Correcto. El nivel de energía de un fotograma es como un imán, atrae a la esfera de consciencia para que se 

conecte al mismo. La EC (esfera de consciencia), no tiene entonces que hacer nada más que "leer" el 

fotograma que tiene más energía, y, con ello, entonces tomar consciencia de ese evento de realidad, 

haciendo que sea el evento que "has vivido" y descartando el resto de fotogramas adyacentes que 

pertenecen a versiones adyacentes de "eso". Solo se manifiesta, así, los fotogramas de realidad que tienen 

más "poder" energético y se quedan latentes como versiones "paralelas" que no has vivido, todos los demás. 

Pero supongo que esto último que comentas es para la elección de un fotograma de entre todos los 

posibles que están ya creados a nivel físico. Pero, desde que un fotograma es creado a nivel mental hasta 

que, pasando por los distintos niveles de energía, llega a materializarse a nivel físico, en dicho proceso 

también influye la energía acumulada en los fotogramas para ser desechados o, en cambio, escogidos para 

materializarse y estar así disponibles para que la consciencia pueda elegirlos después, ¿no? 

Es solo a nivel mental, los fotogramas son mentales, se escoge a nivel mental el que se va a materializar en 

el momento en el que la EC se conecta al mismo. La consciencia no puede conectarse a la versión física de 

algo, solo a su versión mental, cuando entonces la EC ya se ha enchufado al fotograma de mayor energía, 

este baja al plano etérico y luego al físico, en menos de un tiempo de Planck, de ahí que sea casi instantáneo 

el proceso. 

Entonces, de entre todos los fotogramas que existen creados a nivel mental como múltiples posibilidades, 

la consciencia elige el que tiene más energía acumulada siendo ése el materializado al plano físico, y solo 

ese. Es decir que, al final, solo los fotogramas que se han ido eligiendo en cada momento por la consciencia 

son los que existen en el plano físico, y ninguno que no haya sido elegido para ser vivido se termina 

materializando, ¿no? 

Correcto, como tu solo puedes vivir una versión de cada evento, solo te conectas a uno de ellos que es el 

que termina materializándose y es el que tu añades a tu lista de cosas "que te han pasado". 
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Por lo tanto, los fotogramas elegidos y materializados se comportan de manera muy similar a los bloques 

en una blockchain: una vez que un bloque es escogido —fotograma materializado— ya no se puede 

cambiar, modificar o eliminar, y queda guardado para siempre en la cadena de bloques. Pero, entonces, 

¿cuál es el criterio para que un fotograma a nivel mental sea disuelto y eliminado con el tiempo? Porque, 

en teoría, todos son posibilidades que, si se le metiese la energía suficiente, la consciencia lo elegiría y lo 

terminaría materializando. 

Así es, de hecho, la tecnología blockchain es una copia prácticamente exacta del funcionamiento de la 

estructura mental humana y de la proyección de la realidad, al menos en varios aspectos. Solo se borran 

elementos mentales y fotogramas que ya no pueden ser usados para crear nada, pues se encuentran en el 

"pasado". Es algo así como si, una vez has elegido una viñeta de un comic para leerla, tienes que pasar a la 

siguiente de forma obligatoria, y ya no puedes volver atrás para escoger otra de las viñetas adyacentes que 

estaban también disponibles. Así, con el tiempo, se pueden borrar esas viñetas adyacentes no escogidas 

para hacer limpieza de tu cuerpo mental ya que tu EC no volverá atrás para escoger esos fotogramas, ya que 

su dirección de avance ha de responder a la programación lineal del tiempo que indica que solo podemos ir 

desde el pasado hacia el futuro. 

Es decir, que actúa como un grafo unidireccional. A partir de cada nodo (fotograma) surgen varias aristas 

que conectan a otros nodos (posibilidades del siguiente instante futuro). De entre todas ellas que existen 

para el nodo donde estamos (presente), la consciencia elige la que tiene más energía acumulada, se 

desplaza a ella, se elige y se inicia el proceso de materialización hacia niveles más burdos de energía. Los 

fotogramas que quedaron como otras posibilidades elegibles del nodo en el que me encontraba 

anteriormente ya jamás se pueden elegir y terminan siendo desechadas. Pero, el proceso vuelve a 

empezar otra vez con el nodo en el que me acabo de mover y las distintas posibilidades nuevas que surgen 

de él. Me surgen dos preguntas; ¿Qué impide que mi consciencia no pueda enfocarse en un nodo que no 

ha sido elegido? ¿por qué no puedo meterle energía a un nodo que acaba de pasar para que mi consciencia 

pueda dar el salto hacia él? Y luego ¿desde el plano mental hasta el plano físico, no hay nada que 

interrumpa ese proceso de materialización de un fotograma en los niveles intermedios como el plano 

etérico? ¿Siempre atraviesa esos niveles sin que nada pueda influir en ellos durante el proceso? 

Para la primera pregunta, es la programación de la esfera mental consciente continuo, que gestiona el flujo 

del tiempo y el paso de un fotograma al otro, el que impide que te vayas a un nodo adyacente cuando ya 

has escogido un fotograma actual. Así que está programado (como un smart contract en una red blockchain) 

para que, si ya has escogido un fotograma, los demás ya no se puedan escoger. Es programación pura y dura. 

Para la segunda pregunta, no, al contrario, hay miles de cosas que frenan, alteran, distorsionan y filtran el 

contenido de los fotogramas en su camino desde el mental al físico. Entre ellos, las proyecciones y mezclas 

de los fotogramas de las demás personas involucradas en un evento de realidad, por ejemplo, la energía de 

las demás personas con las que compartes tu realidad, las energías y campos presentes en todos los 

subniveles etéricos y físico-energéticos, los entes y miles de "cosas" que pululan por ellos, etc., etc. 
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Para tu respuesta a la primera pregunta, ¿esa programación es alterable y programable, o es inmutable? 

Para tu respuesta a tu pregunta: entonces, si la consciencia elige un fotograma en un instante y el proceso 

de materialización es interrumpido, ¿qué ocurre ahí? ¿no quedarías en un vacío de existencia al no 

materializar el siguiente fotograma? ¿la consciencia actúa rápidamente y vuelve a elegir otro fotograma 

inmediatamente? ¿o, el fotograma inicialmente elegido, es materializado, pero con ruido o distorsionado 

de lo que era originalmente? 

En teoría todo se puede desprogramar, al final, un programa no es más que energía mental con una serie de 

parámetros e instrucciones en las esferas mentales y en el cuerpo mental, y conectado a redes neuronales 

de cerebro físico y conexiones energéticas del cerebro etérico. Ahora bien, que sea viable, buf, eso ya no lo 

sé, pues no creo que sea fácil ni sencillo conseguir esa desprogramación (yo nunca lo he intentado vaya). 

Luego, si, el fotograma se manifiesta, pero alterado y distorsionado, de forma que, de lo que uno quiere que 

pase o proyecte que pase, a lo que pasa de verdad, pues siempre hay diferencia. 

He de suponer que cuanta más energía tenga acumulada el fotograma, además de ser causa de su elección 

por la consciencia para ser materializado, menos alterable y modificable será por fuerzas externas en el 

proceso de materialización al plano físico. Me estoy acordando de lo que me decía una amiga hace muchos 

años sobre esto mismo: «las cosas que visualizo y proyecto me llegan siempre con letra pequeña». 

Así es, no es lo mismo un fotograma que viene como una ola pequeña de mar hasta la orilla que un fotograma 

que llega al plano físico desde el mental como un tsunami. 

85) Buenos días David, de cara a iniciar un emprendimiento personal, ¿me recomiendas algún artículo 

para asentar las bases fundamentales? Gracias de antemano. 

Si te sirve de ejemplo, yo para crear la EMEDT, o para que las cosas fueran bien en la empresa en la que 

trabajo ahora también, tienes que empezar por la definición mental del proyecto. Crea la idea, los valores, 

los arquetipos que definen tu proyecto, crea tu visión y propósito, crea un plan de ruta a tres y cinco años, 

crea aquello que consideres que da forma a tu proyecto. Cuando lo tengas, pide a tu YS que lo consolide 

como un conjunto cohesionado y estable de energía mental que pueda luego bajar al plano etérico y luego 

al plano físico para que, entonces, puedas dar los pasos de crear la empresa "físicamente", de empezar a 

crear tu página web, de empezar a mostrar tu producto o servicio, etc. Si no tienes hecho todo lo anterior, 

por mucho que hagas todo lo posterior (la parte física) no tendrás nada a nivel mental y energético que de 

soporte a la manifestación de la realidad para aquello que quieras emprender y no funcionará de ningún 

modo ese proyecto. Luego, tendrás que hacer mantenimiento energético continuo y permanente de la 

estructura mental y etérica. Aquí un artículo al respecto. 

Espectacular, gracias. La definición del proyecto que mencionas aparte de mental ¿también se hace de 

manera física con lápiz y papel? 

Si claro, mira el diagrama que está en el artículo, y úsalo si lo consideras oportuno. Lápiz y papel, y a definir 

todo en esquemas para que tengas clara la idea mental de todo y puedas ir moldeándolo en el plano mental 

como un "todo" cohesionado de aquello que quieres hacer. 
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Perfecto, pues me pondré en primer lugar a ello, igualmente a la hora de vender, no sería coherente utilizar 

técnicas de marketing, propias de la manipulación ¿verdad? Es decir, le quiero vender a otros humanos, 

no engañar al Ego de turno con una carta de ventas para que me compre ¿qué consideras al respecto? 

Tu sistema de valores es lo que cuenta aquí. La forma en la que expliques lo que haces a tus futuros clientes 

depende de cómo tu sientas que tienes que hacerlo. Nadie te va a castigar por hacer marketing ni nadie te 

va a dar un premio por no hacerlo. Es tu realidad, por lo tanto, tienes que manifestarla acorde a tu estructura 

psíquica y mental y como tú crees que tu proyecto ha de funcionar. 

86) ¿Cómo se puede lograr estar lo suficientemente consciente para manifestar solo una realidad dentro 

de la trama? ¿es suficiente con la limpieza de los procesos energéticos a través de los registros akáshicos 

y las “peticiones” al YS? 

Todo va unido, la desprogramación de todo tipo de procesos automáticos de la psique, la potenciación del 

yo observador, que es la parte de ti que observa todo lo que pasa en ti, el tener claro que es lo que uno 

quiere manifestar y potenciarlo con técnicas como la visualización, etc. Luego, apoyarte en tu YS para que te 

asista con tus objetivos de vida y aprendizajes, pedir asistencia a tus guías para que "desbrocen" el camino 

de obstáculos, etc., etc. Digamos que no existe una receta única ni una varita mágica, hay que trabajar en 

múltiples aspectos del proceso a la vez con múltiples herramientas y ayuda simultáneamente. Tampoco es 

un proceso relacionado con los llamados registros akáshicos, que son la suma de todo aquello presente en 

ti a nivel de supralma y YS sobre toda la información que tienes de ti, sino es un proceso de desprogramación 

mental de la estructura de tu psique y de cómo estamos hechos a varios niveles. 

Esto me lleva a hacer una última pregunta. ¿Entonces en qué circunstancias o áreas de vida es conveniente 

utilizar los registros akáshicos como herramienta? Porque lo que percibo es que entonces no es 

conveniente acceder a ellos para todos nuestros procesos. 

En las mismas ocasiones que irías a la biblioteca de tu barrio a leer un libro para buscar información sobre 

algo que necesitas entender o comprender y que te permita avanzar en algún tema puntual que tengas entre 

manos. 

87) Buenos días David, gracias por la oportunidad. ¿Qué es eso que las personas de todo el mundo conocen 

como mal de ojo? 

Técnicamente es la proyección de energía mental de baja vibración de una persona sobre otra, con la 

intención de causar un daño en el sistema psíquico del receptor para que manifieste o altere algún 

parámetro de su realidad. Como además hay montones de miedos y sistemas de creencias asociados a ello, 

la propia persona se auto bloquea y puede auto manifestar cosas en su realidad solo creyendo que realmente 

alguien le ha echado "mal de ojo". 

 

 

 

 

 

 



Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

88) Hola David, Cada mañana hago la siguiente petición: " Solicito a mi YS y le doy permiso permanente 

para que, para el día de hoy, según mi percepción del tiempo y de mi realidad, elimine todos los 

fotogramas que no estén alineados con mi bien mayor, mi camino evolutivo, Y trama sagrada y dote a los 

fotogramas que sí están alineados con mi bien mayor de la energía suficiente para poder atraer a mi esfera 

de consciencia y poder manifestarlo en mi realidad. Gracias. ¿Esto sería correcto? ¿o no se podría solicitar 

esto?  

Todo es correcto si es eso lo que deseas, con la intención y consciencia puesto en lo que deseas. Como decía 

ayer también, no son las palabras lo más importante de eso, sino la energía y consciencia, intención y 

propósito de aquello que se está solicitando. 

89) Hola David, ¿cómo de probable te parece que las REC sean parte del Plan Divino evolutivo del salto de 

LT 33 a LT42, para poner dificultades al ser humano y que reactivamente saque su mejor versión en este 

preciso momento? 

Bueno, por partes. Plan divino es algo muy genérico. Cada logos tiene responsabilidad sobre su estructura y 

sistema de realidad y todo está conectado con todo. Así que el plan de Kumar para la Tierra forma parte del 

plan de Rawak para el sistema solar que forma parte del plan de Umar para la región de la galaxia donde 

estamos que forma parte del plan de Eur para la misma, etc., etc. Como cada logos, ser, demiurgo, jerarquía, 

etc., tiene potestad para crear su propia realidad, todos esos planes están en continuo cambio y ajuste y 

variación. Por otro lado, todas las razas forman parte del conjunto de experiencias que afectan a todas las 

demás dentro de la galaxia a la que pertenecen, así que lo que REC haga, nos afecta a nosotros y lo que 

nosotros hagamos, les afecta a ellos y a todo el resto de cientos de miles de razas de la Vía Láctea. La total 

libertad para hacer lo que te dé la gana es la norma y la compensación kármica es la única regla a seguir. Es 

decir, en la Tierra, puedes hacer lo que quieras, en los extremos de las polaridades si quieres y como quieras, 

sabiendo que tienes que compensar kármicamente lo que se haga cuando sea que se haga. Luego, no hay 

salto de la LT33 a la LT42, son dos líneas temporales que coexisten en el planeta. O estás en una o estás en 

otra. La mayoría de la humanidad está en la LT33 y aprox. un 2% está en estos momentos en la LT42. El 

siguiente nivel evolutivo es otra cosa, le hemos llamado nT, o nueva Tierra para entendernos. Su frecuencia 

mínima de vibración es el doble que la frecuencia actual del planeta y realidad en la que estamos, así que, 

para poder moverte a la nT, tienes que tener todo tu sistema energético y físico vibrando a un mínimo 

frecuencial que corresponde con el nivel más alto de la LT42. A partir de ahí, es cuando se pueden empezar 

a activar los mecanismos de paso de nivel evolutivo. 

¿Esa compensación kármica cómo funciona exactamente? ¿existen unas reglas ya establecidas para su 

funcionamiento o dependen subjetivamente del sujeto que realiza las acciones? ¿cómo saber en detalle 

su engranaje para conocer lo que te espera compensar por las acciones realizadas? 

La supralma se encarga de ello, cada acción, proceso, "cosa" que pones en marcha, tu supralma prepara lo 

que sea necesario, si es necesario, para compensarlo en la misma encarnación o en otra. El objetivo es 

mantener el equilibrio y cerrar procesos abiertos para que, cuando tengas que "irte", no tengas que ponerte 

a compensar todo de golpe y repentinamente. 
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¿Y cómo saber el tipo de compensación que la supralma va a realizar para cada acción concreta ejecutada? 

¿cómo se puede conocer si un acto conlleva una compensación o no? 

Se me escapa el tema, son parámetros suprálmicos que indican cuando una acción de una de las vidas ha 

descompensado el total del conjunto, así, la supralma pone en marcha acciones en cualquiera de las demás 

vidas o en esa misma para equilibrar de nuevo a toda la estructura. 

Entonces, el reto no solo consiste en pasar a la LT42, sino mantenerse constantemente en ella ¿verdad? 

Pasar a la LT42 no es difícil, un poco de disciplina, soltar lastre, un poco de sanación constante, cuidar donde 

vas y con quien te juntas, etc., te hacen subir relativamente la frecuencia a la LT42, al menos en sus primeros 

niveles. Subir por encima del nivel 5 de la LT42 requiere sanar cosas que "pesan" y te lastran (miedos, 

bloqueos, creencias, programación, etc.) Subir por encima del nivel 10 requiere compromiso y autosanación 

continua, como lavarte los dientes tres veces al día, pues una limpieza constante, y soltando y sanando y 

limpiando tu sistema energético. Subir por encima del nivel 15 requiere una desprogramación brutal, borrar 

todos tus sistemas de creencias, eliminar todos tus miedos, sanar tus "karmas", cortar lazos con todo lo que 

te baja de vibración, etc. Subir al nivel 21 ya no tengo ni idea de lo que implica porque yo nunca he pasado 

del nivel 15, y esto solo muy brevemente y en un par de ocasiones. Mi nivel de realidad actual se mueve 

entre el 8 y 10 de la LT42, así que hay trabajo por delante... 

¿Y cómo puede uno saber por qué nivel va? ¿hay alguna referencia? 

En el blog hay artículos sobre cómo consultar con tu YS, básicamente es la referencia que tienes para ir 

midiendo el nivel de realidad en el que te encuentras. 

90) Hola David. ¿Qué diferencia ves entre alma y espíritu? Según los gnósticos el espíritu sería el fractal 

original que somos y el alma una creación unida al avatar por lo que seres no originales y que no tienen 

espíritu si tendrían alma. 

Son dos cuerpos diferentes, aquí un artículo. 

91) ¿Cómo puedo dar una orden a mi yo superior para resolver o crear algo en mi vida sin que intercedan 

entes regresivos que se hagan pasar por él y creen algún tipo de pacto o atadura energética? 

Primero limpiando de tu estructura mental y sistema energético todo lo que permite que cualquier ente 

interfiera con tu proyección de realidad. Si no hay nada en ti que resuene o interactúe con la proyección de 

la realidad del ente o energía o persona o lo que sea, no hay manera de que te causen ninguna interferencia, 

atadura, o nada de nada. Luego, la petición a tu YS como siempre, lo que quieras solicitar, de forma clara y 

concisa, y poniendo intención y consciencia en ello. 
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92) Hola David! Hace como 1 año, una de tus alumnas de la EMEDT que es amiga mía me hizo una sanación 

y me dijo que yo estaba en la LT 42 nivel 2. A raíz de eso me inscribí a tus cursos de la EMEDT, aunque te 

sigo desde el año 2012. El caso es que creo que lo de la situación palestina me hizo bajar. Y eso que ya 

estaba empezando a avanzar y otra vez me bloquee tengo muchos bloqueos que trabajar. Y el péndulo es 

lo que más me cuesta. ¿Qué puedo hacer para volver a subir de nivel? Saludos desde París! 

La respuesta sencilla es "elevar tu vibración". La forma de hacerlo es quizás lo que tienes que encontrar 

según tu situación personal. Si las noticias y lo que pasa en el mundo te hunde emocional y anímicamente, 

olvídate de poner la tele o ver noticias un tiempo. Si vas a sitios o te juntas con gente relativamente "baja", 

tendrás que evitarlo o minimizarlo. Si tienes alguna actividad que te revitalice, tendrás que hacerla más a 

menudo, y, finalmente, coger las peticiones que tengas y trabajar con tu YS para eliminar todo lo que puedas 

de tu carga energética. 

93) Buenos días David! ¿Cómo ves el desarrollo del Transhumanismo y la IA, en cuanto a su influencia para 

mantener al mayor número de personas en la Lt33? 

A mi entender, primero, la IA es un desarrollo que tiene que ver con el desarrollo de la humanidad hacia los 

escenarios que tenemos por delante, y que pasan por varias cosas. Primero, cuando la humanidad empiece 

a irse a la nT falleciendo cada uno como le toque, y cada vez nazcan menos personas, la población humana 

se reducirá drásticamente, pongamos X décadas a partir de este momento. Básicamente, la tasa de fertilidad 

de la mayoría de países industrializados está por debajo de 1.2, lo cual significa que no nacen personas para 

sostener el crecimiento de la población. Las razones son múltiples, las parejas jóvenes ya no quieren tener 

hijos o los tienen tarde y menos que nuestras generaciones anteriores, el nivel de vida de muchas personas 

sube y el mundo está complicado como para traer más hijos al mundo, además de que no es un proceso 

sencillo para muchas personas. Esto se podría solucionar temporalmente con la inmigración, permitiendo a 

personas en países muy poblados moverse a zonas despobladas, pero, en fin, hay mucha política y miedos y 

mil cosas por medio que lo impiden o ralentizan. En todo caso, cuando en X décadas se haya reducido la 

población, pongamos a la mitad, y la gente, en general, tenga un mejor nivel de vida, vivamos más y seamos 

todos ancianos sin jóvenes para sostener el sistema, no queda otra solución que permitir que las tareas 

"mundanas" y el funcionamiento de la sociedad se apoye en la robótica, y esta robótica se apoye en lA. Esto 

puede salir bien o puede salir muy mal, así que ya veremos... Respecto al transhumanismo, es un reflejo de 

la psique colectiva por despertar y mejorarnos como especie. Tenemos un potencial enorme y no sabemos 

cómo despertarlo, y hay quien está tratando de hacerlo mejorando nuestro avatar como consideran 

oportuno, cosas tipo biohacking, modificación genética, etc. Sin poner fechas, porque eso está en el aire y 

es completamente variable, podría pasar algo así como en este gráfico. 
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Sobre la IA tengo la impresión de que es usada para manipular el IC al aplicar un filtro sobre la información 

a la que permite acceder, mezclando muchas mentiras en medio de algunas verdades. Un ejemplo sería la 

información que comparte la "Taygeteana" Swaru en algunos canales o medios alternativos, siendo que 

está Swaru probablemente sea una IA utilizada como caballo de troya para provocar confusión entre la 

gente que busca información fuera de los círculos oficiales. 

No tengo ni la más remota idea de lo que estáis hablando.... en todo caso, siempre que encontréis cualquier 

cosa por internet, simplemente trabajad con vuestro YS para discernir que hay de correcto, de distorsionado, 

de falso, de medias verdades, etc. y no tendréis problema con ello. 

94) Buenos días. Muchas gracias por tu ayuda. ¿Cómo separar el grano de la paja? ¿cómo saber diferenciar 

lo cierto de lo falso? Un abrazo. 

Usa estas técnicas combinadas, y no tendrás problema, con paciencia y con práctica irás desarrollando la 

conexión con tus niveles superiores para aprender a sentir, discernir y trabajar correctamente con tu YS. 

95) Hola David. Comentaste ayer que estar en la LT42 no era muy difícil, y mencionaste de cuidar con quien 

te relacionas. Yo pregunto, supuestamente todas las personas con las que alterno en mi realidad están 

más o menos en mi frecuencia, ¿cómo pueden bajarme entonces mi vibración? 

Te "equilibran" hacia su nivel y te mantienen en la vibración media que tengáis entre todos. Es decir, si 

alguien está en el nivel 12, tú en el 15, y otra persona más de tu entorno en el 13, pues entre las tres, cuando 

estáis juntas, manifestáis una realidad que es la media de vuestros niveles frecuenciales. Por lo tanto, si tú 

quieres subir a la LT42, tienes que empezar a juntarte con gente que esté más alta que tú, o igual que tú, 

pero no más baja, para que, en el momento de unificar realidades cuando unas se crucen con otras, no se 

produzca el equilibrio "hacia abajo" para ti. 

96) Hola David, ¿cómo podemos saber quién está en la LT42 y quién no de nuestro entorno? ¿con el 

péndulo? ¿o hacemos una petición al YS para que nos mueva hacia personas en esa LT42? Sabiendo que 

igual el 95% de la gente está en la LT33 significa que habría que seleccionar a las personas. 

No puedes preguntar nada de nadie si no tienes permiso de esa persona, pues tu YS no viola el libre albedrío 

de nadie sin permiso para obtener esa información. Cuando preguntas por alguien o algo y no tienes permiso 

explicito para ello, la respuesta viene siempre del subconsciente, que te da su "best guess", ya que desde el 

nivel de YS no se puede acceder a otro YS sin ese permiso (igual que nadie puede saber nada de ti sin tu 

permiso explicito para ello) Así, si tú quieres juntarte con gente que esté mejor o igual que tu al menos, 

simplemente pídele a tu YS que te ayude a conectar con aquellos que puedan ayudarte en tu proceso 

evolutivo y deja que la gente vaya viniendo a tu vida y que otros vayan saliendo, si deben hacerlo. 

Ok entonces solo podemos saber si nosotros mismos estamos en la LT42 y con respecto a otros tendríamos 

que tener su permiso para saberlo y aun así, si acepta no significa que su YS acepte ¿correcto? Otra cosa, 

¿hay países más propicios a estar en la LT42 que otros? Si es así ¿cuáles? 

Tu preocúpate de ti misma, y júntate con quien consideres que tienes buen feeling y la sensación de que 

estas bien con ellos, y deja de juntarte con quien no tengas buen feeling y la sensación de que no tienes que 

estar con ellos. Esa brújula interna la tenemos todos y forma parte de tu caja de herramientas. Respecto a 

países más "altos", allá donde haya bosques vibrantes y repletos de vida, chi y fuerza, es donde mejor se 

está. 
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Eso puede explicar la tendencia de muchas personas que llegados a cierta edad (40-50) buscan lugares 

más tranquilos para vivir, que es algo que noto en mi círculo de amigos. Es innegable que el estar en lugares 

cercanos a la naturaleza eleva nuestra energía. 

Si, quizás, todo el mundo a partir de un cierto momento empieza a plantearse qué hacer en su vida y si estás 

ya cansado de ciudad y estrés y demás, pues moverte a un sitio más acorde a tus deseos internos suele pasar 

por huir de sitios densos y vivir en sitios con mejor energía. 

David, a nivel de líneas ¿es negativo si una persona tiene muchos amigos o conoce mucha gente? ¿o 

depende de las personas en sí? Es mi caso entonces quería saber si eso me influenciaba de cierta forma. 

Todo el mundo somos "pilas energéticas con patas", todos emitimos cosas, así que todos recibimos de todos. 

Todos tenemos nuestros sistemas energéticos y todos nos influenciamos a todos. Así como tus influencias a 

la gente que tienes a tu alrededor ellos te influencian a ti. Es cuestión de saber a quién quieres influenciar y 

quien quieres dejar que te influencie. 

97) En este artículo sobre las pirámides, dices que la gran mayoría están "fuera de sintonía", ¿las de Guiza 

también? Es que parece que se han puesto de moda estos últimos años y, al parecer, las personas que van, 

tienen experiencias místicas, reciben códigos, activaciones, etc.  

Creo que sí, se abandonaron hace siglos por quien sea que las construyera y mantuviera, dudo que en estos 

momentos tengan un funcionamiento siquiera parecido a su propósito original. 

98) ¿Cuál es el mejor método para recordar habilidades de vidas pasadas? 

Limpieza energética de todos los bloqueos que impiden que la información y potenciales que tienes de tus 

vidas simultaneas se manifiesten en este momento en tu encarnación. Como todas las vidas son simultaneas 

y coexisten en el tiempo, puedes acceder a potenciales de esas otras encarnaciones a través de la conexión 

mental que tienen todas las vidas entre sí, y que está gestionada por la supralma. 

99) ¿Por leyes universales de ahorro de energía contamos con 3 oportunidades de cumplir la misión 

encarnativa que pactamos previo al nacer? ¿nuestros 49 avatares cuentan con esa misma misión 

existencial? Gracias un abrazo. 

No creo que sea correcto eso de que tienes 3 oportunidades, ni existen leyes de ahorro de energía 

universales que yo conozca. El universo es infinito, la energía es infinita, solo es la programación de escasez 

de nuestras esferas mentales y la forma en la que estamos programados lo que nos hace percibir como "falta 

de todo" en nuestra realidad. Pero no es real, todo es infinito. Luego, cada una de tus encarnaciones 

simultaneas tiene su propio currículo evolutivo y propósito, por lo que, en principio, tienes toda una vida por 

delante para trabajar en ello, y, a veces, se comparte entre vidas esas misiones, o se ayudan mutuamente 

traspasándose lecciones que no se pueden hacer en una hacia otra, etc. Siempre la supralma busca equilibrar 

el trabajo que hay que hacer para el bien mayor del conjunto. 

100) ¿Se puede crear un fotograma futuro en el cual obtengas determinada información de una persona? 

El fotograma lo puedes crear en el plano mental, visualizando por ejemplo un encuentro con esa persona o 

algo así, pero luego, para que la información que ha de rellenar el fotograma sea correcta, como tú no la 

tienes, y tu YS no puede acceder al sistema mental de nadie sin el permiso de esa persona, necesitas obtener 

ese permiso para que tengas acceso a esa info y entonces recibirla. Es un mecanismo de protección para que 

nadie pueda saber nada de nadie sin el permiso explícito de esa persona para que "chafardeen" en sus cosas. 

https://davidtopi.com/algunas-cosas-sobre-el-uso-de-las-pirmides/
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¿Y no se puede crear un fotograma donde obtienes el permiso de esa persona? 

Si, pero, de nuevo, tú no puedes influenciar el libre albedrío de esa persona y esa persona tiene que aceptar 

crear, en su realidad, también un fotograma donde se encuentra contigo. Es decir, tú en tu realidad, si estás 

solo, haces lo que te da la gana, solo depende de ti. Si en tu realidad te cruzas con alguien, es porque esa 

persona también ha proyectado cruzarse contigo en algún nivel. Dos personas solo pueden interseccionarse 

si hay puntos de contacto entre ellas y si ambas quieren hacerlo (más allá de un nivel puramente consciente). 

Así, por ejemplo, tú puedes mandar un mensaje mental a una persona, a nivel de alma, por ejemplo, y le 

pides que se encuentre contigo. Imagínate que su alma acepta, y entonces instruye a mecanismos de la 

psique para que evalúen los puntos de cruce de su realidad con la tuya, preguntándole de vuelta a tu alma 

(que es la que ha iniciado el contacto), del tipo "¿cuál es tu agenda para esta semana?" Si ambos niveles 

álmicos (o de algún otro nivel superior) están de acuerdo, entonces modifican sus proyecciones de realidad, 

y se crean los fotogramas conjuntos para que os crucéis por la calle, se produzca la llamada "casual" o lo que 

sea, y, ahí, entonces ya tienes tu fotograma creado para la reunión que deseabas con esa persona, pero, 

siempre, porque ambas habéis aceptado que se diera y manifestara en vuestras vidas. 

102) Buenos días! Serían 49 vidas de pasado, presente y futuro se multiplican por las 16 realidades 

paralelas de la tierra = 784 desarrollándose en simultáneo ¿correcto? 

Correcto, sí. 

103) Hola David otra vez, las técnicas de comunicación esotérica y descarga de información como el tarot, 

¿con quién conectan en concreto, con el YS? Me funciona de lujo, pero no sé muy bien quién me lo cuenta. 

Normalmente el tarot funciona a través de programas de la esfera mental subliminal que conectan con las 

"corrientes" de energía que se están procesando en tu "almacén personal" de realidad del plano mental, y, 

de ahí, te dan, a nivel de arquetipos, una respuesta respecto a los escenarios posibles que están en proceso. 

Eso no significa que sean los que finalmente se materialicen, pero te puede ayudar a entender que 

situaciones están siendo cocreadas para ti en ese momento de la consulta. Si haces una consulta más 

genérica, entonces es el mismo mecanismo, pero leyendo el inconsciente colectivo o la energía de aquello 

por lo que preguntas de forma genérica, y de ahí, pues puede que no haya nada correcto, que haya cosas 

que tengan valor y otras no, que pueda darte alguna respuesta que te sirva más o menos, etc. 

¿Y cuándo preguntas por otra persona? ¿conectas con su "nube" mental entonces? 

Si estás haciendo una sanación, por ejemplo, se entiende que la persona te ha dado permiso para ello, y, 

entonces, tu YS comprueba con su YS si ese permiso existe. Si es así, cuando tú preguntas por bloqueos o 

cosas de la persona, tu YS traslada la pregunta al YS de la persona, el YS de la persona busca la información, 

se la devuelve a tu YS, y este te la da a ti. Si no tienes permiso, tu YS no conecta con la persona ni con su YS, 

pero tu subconsciente trata de leer su energía de mente a mente, haciendo una suposición e interpretando 

a partir de sus propios filtros y sistemas de creencias y topes y programas varios lo que ha percibido, y 

dándote la respuesta que cree que es la que más se acerca a lo que piensa que es correcto. 
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104) ¿Cómo puede diferenciar un vidente que los fotogramas futuros que visualiza son los que tienen en 

ese momento más energía acumulada y, por lo tanto, los que serán más probables a ser materializados? 

¿se puede llegar a saber el grado de energía acumulada en un fotograma futuro? 

Creo que no puede, no lo sabe, pero dependiendo del grado de desarrollo del programa de clarividencia, 

que pertenece también a la esfera mental subliminal, podrá determinar si "brilla" más o menos que otros, 

indicando que tiene algo más de energía. Es decir, imagina que estás delante de una persona y te viene un 

flash de esa persona cayéndose por una escalera. ¿Cómo sabes si es una imagen de un fotograma que va a 

manifestarse o solo de una de las versiones de la realidad de esa persona presente en su cuerpo mental 

donde se almacenan hasta que se borran, o es algo que está ya proyectando y lo que ves es la onda que sale 

de su pineal con la escena que va a enviar al mental para que luego baje al físico? En general, simplemente 

podrás decirle a esa persona "ten cuidado, he visto una imagen tuya cayéndote", pero nada más, porque no 

sabes si "eso" se va manifestar realmente o no, a veces si, a veces no :-) 

Entiendo. También, al decirle ten cuidado, puedes aumentar su miedo y hacer que meta energía a ese 

fotograma futuro posible, convirtiéndolo en el más probable. Es un tema delicado el informar sobre 

posibles futuros. 

Correcto también. 

105) David, los bloqueos o situaciones de pérdida de memoria física, ¿cómo ocurren? Puedes explicarme 

algo al respecto.... Mil gracias. 

Suelen ser fallos en la conexión de las redes neuronales con la posición del cuerpo mental donde se 

encuentra el dato almacenado. Como las neuronas solo almacenan la posición del dato (como una lista de 

URLs de internet), cuando tienes que acordarte de algo se pone en marcha un proceso de recuperación que 

pasa por la conexión entre redes neuronales, cerebro etérico, programa mental recuperador de información 

y cuerpo mental donde está almacenada la información. Si falla alguno de esos pasos y procesos (que lo 

hacen por mil razones), entonces ya no tienes acceso a ese dato, y no te acuerdas, se te olvida, no consigues 

recordarlo, etc. 

¿Y REC que quiere conseguir con esto mismo? 

En este aspecto diría que no consiguen nada en concreto, sino que motones de pérdidas de memoria se dan 

por la complejidad del sistema mental que tenemos y demás y que falla como fallan todos los sistemas de 

vez en cuando, con la edad, con sobresaturación, etc. Otro caso sería que tuvieras alguna información que 

realmente no quieren que tengas, y, entonces, intentarán sabotearte para ello, pero ya no es el caso normal, 

sino una acción concreta para borrarte o hacerte olvidar algo que, por lo que sea, no les parece que tendrías 

que saber (sea lo que sea). 

107) Una pregunta, las substancias como el alcohol, etc., ¿nos bajan de subnivel? O sea, si quiero 

mantenerme en la LT42 o subir los subniveles de esa LT ¿tendría que dejar cualquier consumo de bebidas 

alcohólicas y evitar lo más posible entornos que lo propicien? 

En general si, pues alterna la química de tu cuerpo físico y lo desestabiliza, y eso tira hacia abajo del cuerpo 

etérico, que, a su vez, para no descompensar el resto de la estructura, reduce su vibración y atrae al 

emocional hacia abajo, lo cual atrae al mental hacia abajo también y entonces te baja de nivel de realidad. 
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¿Y respecto a la música pasa igual? ¿o una misma canción puede hacer bajar de nivel a una persona y subir 

de nivel a otra? Gracias. 

Algo así, depende de la resonancia, energía, tono, vibración de la música respecto a la resonancia y vibración 

de tu estructura energética. Habrá música que te haga bajar de vibración y otra que te hará subir. 

108) Con respecto a lo que te pregunté ayer, de cómo los políticos mueven el IC para sostenerse en el 

poder aun siendo un gobierno fracasado. ¿Podría evitarse esto con peticiones de muchas personas a 

nuestro YS pidiendo que no distorsionen la realidad? 

Más que pedirlo, tirando hacia el lado opuesto, en el sentido de que, si lo visualizas como el juego ese de 

que hay una cuerda con una marca en medio, y hay dos equipos que compiten por estirar de la cuerda y 

llevarse la marca a su terreno. Pues un equipo es SC, la marca es la realidad en la que estáis ahora, y la cuerda 

representan las fuerzas que pueden mover esa realidad (sea el daemon de vuestro IC, sea lo que sea). Si el 

equipo "gente" se pone energéticamente a tirar de la cuerda para su lado, pues movéis la realidad para 

vuestra versión preferida, si el equipo "SC" tira para el suyo, mueve la realidad a su versión preferida. Quien 

tenga más fuerza moverá la realidad hacia algo más cercano a lo que desea, o el resultado será que la realidad 

manifestada será algo en un punto intermedio entre lo que quieran los que estiren hacia un lado respecto a 

lo que quieran los que estiren hacia el otro. 

David, danos oportunidad hasta diciembre para poder ingresar en clases lv1. En relación a tema daemons 

¿estos dónde están? ¿dónde se ubican, nos ven? ¿existe algo como conectar con el YS y maniobrar con un 

Daemon al mismo tiempo y lugar? Gracias David. 

Los cursos están abiertos permanentemente. Mira la web de la EMEDT para ello. Todos los entes, seres, 

daemons, fuerzas, etc., se mueven por los diferentes planos de la Tierra, desde la parte energética del plano 

físico hasta el plano mental o superiores. Nos perciben, algunos nos hacen caso, otros no, algunos te 

observan si se cruzan contigo, otros son indiferentes, algunos tienen tareas que hacer en la zona donde vives, 

otros están de paso, etc. 

Gracias David. He escuchado que hay rituales para esto, o para aquello donde se usan a estos daemons o 

demiurgos, no sé si serán lo mismo. ¿Qué tan serio es este asunto y si nos puedes advertir sobre los riesgos 

que se toman? 

Si, estoy seguro de que habrás visto montones de películas en las que las sociedades "secretas" hacen todo 

tipo de "cosas" para invocar y manejar entes y demás. Pues eso, llévalo a la realidad dentro de las jerarquías 

de SC y ahí es donde "aprenden" a tratar con todo este tipo de fuerzas. Entes y daemons son categorías 

jerárquicas diferentes, pero dentro del mismo tipo de fuerzas "negativas" en polaridad. En el blog hay 

artículos sobre las jerarquías demiurgas y su estructura de poder hasta donde he podido aprender de ello, 

usa el buscador del blog. 
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109) Hola David. El número de 16 realidades para el plano físico de cada planeta sale de la combinación 

de las tres coordenadas espaciales y la coordenada temporal. Las tres coordenadas espaciales serían: 

¿ancho, profundidad y altura? 

Si, correcto. Es el propio logos de cada planeta el que decide si su estructura será mono realidad o multi 

realidad, como en la Tierra, y decide también cuantas realidades permitirá, qué configuración para cada una 

de ellas y cómo se gestionaran entre sí. Luego, se informa a los YS sobre "el escenario de juego" y, entonces, 

los YS gestionan acorde a ello la manera de proyectar las vidas paralelas a través de la supralma y cómo se 

comunicarán, coordinarán y gestionarán entre si todos los aprendizajes de cada encarnación. 

110) ¿Hay alguna relación entre los eclipses y el ambiente general o a nivel personal? ¿qué rol tienen esos 

eventos en la programación? 

No estoy seguro, pero diría que como los campos electromagnéticos de todos los cuerpos celestes del 

sistema solar se influencian entre sí, e influencian a todas las formas de seres vivos, cambios producidos de 

la forma que sea en la magnitud de esas energías (como cuando hay eclipses) afectan a la estructura 

energética de todos nosotros, así que, dependiendo de lo sensible que seas, pues notarás más cosas o 

menos, te verás más alterado o menos, etc. Ídem para el conjunto de inconscientes colectivos, energías 

grupales, etc. 

111) ¿Por qué SC deja que algunos países crezcan económicamente mientras impide que otros lo hagan? 

¿son luchas internas entre tiers de poder de círculos inferiores de SC o podría llegar a tener que ver con 

órdenes de SC1, 2 el hecho de mantener ciertas regiones/países en situaciones de crisis constante? 

Luchas internas de poder continuas, tipo Juego de Tronos, pero a lo bestia. 

112) Hola nuevamente David Con un poco de fantasía preguntaré. No sé si habrá algún artículo en 

cuestión. ¿Se puede llegar a ir cualquier lugar del planeta de alguna manera sin ser detectado por REC y 

SC? ¿con que medios o facultad? 

Depende de tu nivel energético, códigos, nivel jerárquico, etc. Solo prestan atención a las personas que 

destacan mínimamente en algo, tipo evolutivo, potencial energético, capacidad para hacer algo, etc. Las 

personas que no tienen ningún tipo de poder, conocimiento, capacidad, etc., pasan relativamente 

desapercibidas por que se confunden entre la masa energética de todos los demás. 

113) ¿Sabes si Elon Musk forma parte del SC? Quizás no es la mejor plataforma para hacer la pregunta. 

Ni idea, más bien tengo la impresión de que lo usan para mantener la atención del mundo en un puñado de 

personajes que permitan a la psique colectiva asignar culpas y/o aciertos y/o problemas y/o soluciones para 

que todo el mundo esté pendiente de ello mientras que los que mueven los hilos de verdad, hacen y 

deshacen sin que la psique colectiva les moleste. Pensad en esto, nadie que tenga un perfil público tiene 

poder real, son siempre personas que pueden tener mucho poder económico, político, lo que queráis, pero 

son usados para que todo el mundo se fije en ellos. La psique colectiva "pesa mucho", tiene mucho poder, 

si todo el mundo está pendiente de ti, entonces estas muy restringido energéticamente porque tienes 

millones de consciencias pendiente de lo que haces o dejas de hacer. Por lo tanto, nadie en SC que realmente 

sea "alguien" y tenga poder tiene un perfil público, de hecho, no existen en ningún sitio, base de datos ni 

listado. El poder siempre está oculto, si está expuesto, es una fachada del poder real. 
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¿Y estas personas que son usadas, son conscientes de ello? ¿o sea hay algún acuerdo o algo? 

Dudo que lo sepan, si lo supieran, entonces podrían "poner consciencia" y renunciar a ser usadas, y, 

entonces, ya perderían el papel que tienen en este juego de rol. A nivel álmico, creo que sí que han debido 

aceptar de algún modo el papel que tienen, pues nadie es víctima de nada, todos aceptamos, proyectamos 

y creamos el mundo y la realidad en la que vivimos y aceptamos hacer de personaje A en esta vida con tal 

situación y aceptamos ser el personaje B en la otra vida con la otra situación. Al final, a nivel álmico y 

suprálmico lo que sucede es simplemente "¿qué pasaría si en esta vida me convierto en un súpermagnate 

con miles de millones y creo cosas que afecten a toda la humanidad?" Y el YS dice: "¿quieres realmente 

probar eso"?... "si"... vale, pues plan de vida para eso, con las consecuencias, problemas, dificultades, 

"amigos raros" que tendrás que hacer, fuerzas de mucho poder que estarán por ti y contra ti, etc... 

114) Cómo sanar el IC familiar con tu YS? ¿hay algún artículo en el blog que contenga esta petición? 

Gracias. 

Te puedes crear una que le pidas a tu YS que vaya eliminando aquello que se pueda sanar. Si quieres 

profundizar en ello, mira esto. 

115) ¿Qué tipo de importancia tiene el semen en la estructura sutil del hombre? ¿su ausencia altera 

frecuencialmente o genéticamente en algo? ¿a qué nivel? ¿el semen es transmutable como dicen algunas 

enseñanzas antiguas? ¿el preservativo altera intercambio energético? 

A nivel energético, es el transmisor de los paquetes de energía e intercambio de información y códigos hacia 

el cuerpo de la otra persona con la que estés. Su calidad, energía, nivel frecuencial se puede modificar (no 

sé cómo, pero se puede) y el preservativo reduce un poco esa energía, como una membrana que filtra parte 

de la que emites y llega a la otra persona (como una cortina que deja pasar solo una parte de la luz que entra 

por la ventana). 

Gracias David Solo una pregunta ocasional. Investigo algunos temas de interés, pero no me da para tanto 

muchas veces.  ¿Y existe el Virus/VIH/Sida realmente? muchos afirman que no por varias razones que no 

he logrado encontrar aún. 

Si, sí que existe, pero lo que pasa es que la enfermedad como tal no está provocada por el virus, sino porque 

el VIH lo que hace es alterar los programas del patrón metabólico en la psique, lo que provoca desajustes en 

tu sistema físico y energético, y el cuerpo enferma y se desconfigura de una forma brutal por un proceso 

"interno" de malfuncionamiento de los sistemas psíquicos que mantienen la salud del avatar en el mejor 

estado posible. Es lo mismo con el covid, la gripe o cualquier otra cosa, tiene códigos que le dicen al cuerpo 

"tienes que enfermar" y el cuerpo obedece por varias razones (algunos mucho, otros nada, otros un poco y 

todos los demás grados entremedio). En el blog tenéis artículos al respecto. 
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Y sobre el tema de virus inventados o creados por mano humana ¿Se sabe si el VIH es artificial? ¿con qué 

motivo particular? (Como lo que se dice de covid) Escuché de alguien en oriente que hizo inmunes a dos 

bebes al VIH, mediante Edición Genética. 

Todos los virus que nos han causado enfermedades a nosotros son artificiales, pues para los virus "naturales" 

del planeta tenemos defensas "naturales", ya que, recuerda, nuestro avatar base fue un troodón, un saurio 

perfectamente adaptado al ecosistema de la Tierra, mezclado con ADN homínido y de muchas otras razas. 

Así que nada en este planeta nos hace enfermar de forma natural. Para que eso ocurra, todas las 

enfermedades que se han desarrollado han sido artificiales y siempre con motivo de retrasar el crecimiento 

evolutivo general y global de la humanidad. 

116) Con respecto a eso, ¿podemos hacer una petición al YS para acelerar los procesos de compensación 

kármica para cerrar cosas pendientes? ¿es posible eso? 

Correcto, ten en cuenta que, entonces, empezarán a pasarte más y más cosas con más y más gente en menos 

y menos tiempo para "saldar cuentas" (en el buen sentido de cerrar procesos) con todo el mundo. Un poco 

como comprimir todo lo que tienes pendiente, en vez de repartir todos esos procesos a lo largo de tu vida, 

pues hacerlo en X meses o años todos juntos. 

Te voy a ser honesta, siento que todo va muy lento y necesito movimiento que me genere cambios. ¿Cerrar 

cuentas no es forzosamente negativo en sí no? O sea, puede ser también cosas positivas. Bueno en sí todo 

es experiencia. Uno va adaptándose en la vida y experimentando. Gracias. 

Si, por supuesto, suponga más o menos trabajo, más o menos revolturas emocionales o mentales, más o 

menos facilidades y alegrías o más o menos vivencias, cerrar procesos es siempre positivo. Es como terminar 

una lección del cole y darla por completada para siempre. 

117) ¿Las personas que conocemos viven actualmente vidas simultáneas con nosotros? ¿por ejemplo, mi 

familia cercana es posible que nos conozcamos en vidas simultáneas? ¿es posible sin violar libre albedrío 

ver el lazo que tenemos con alguna persona en especial y sanarlo? 

Si, correcto, la gente de tu entorno ahora es la gente de tu entorno en otras vidas, quizás con diferentes 

roles, relaciones y papeles, pero se suele estar más o menos acompañado del mismo grupo álmico (con 

alguna diferencia por aquí y por allá según lo que tengas ganas de hacer en cada encarnación y con quien 

quieras hacerlo). Entonces, para ver si tienes lazos en otras vidas con alguien, lo puedes mirar en ti misma a 

nivel de supralma y YS, pues si estás con alguien en cualquier encarnación, eso está registrado en tu 

estructura superior, y no violas su libre albedrío porque no consultas a nadie, solo tus propios bancos de 

información. 

118) Hola David. Si todas las encarnaciones son simultáneas, una vez que desencarne ya no vuelvo a 

encarnar, ¿no? Quiero decir, si al mismo tiempo que he estado en una, otra parte de mi ha estado en una 

encarnación "futura", ¿no? Digamos que ya habría hecho el trabajo. 

Así es, "tu" solo tienes una vida, porque otras partes de ti, que también eres "tu" ya están teniendo todas 

las posibles vidas que has de tener y, entre todas, estáis haciendo el trabajo que "tu", a nivel de supralma y 

YS, habéis deseado hacer en este planeta como parte de esta experiencia humana. 
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Y una vez completado tu trabajo, ¿qué sucede? ¿Se acabó la labor? ¿Simplemente es EXISTIR, SER y ESTAR? 

Cuando termines "todo" lo que tienes que hacer aquí, pues para el siguiente nivel evolutivo. Allá, otros 

cuantos miles de años en la siguiente versión de la humanidad. Cuando termines "allí", siguiente nivel 

evolutivo en la siguiente versión de lo que sea que tengamos más adelante... 

¿Y más o menos cuántas vidas simultáneas tenemos al mismo tiempo que la actual? ¿qué tanto la vida 

actual afecta las encarnaciones futuras? Como todo ya existe y yo voy moviéndome en el tablero, ¿ya está 

predeterminado entonces qué tipo de vida voy a experimentar en el futuro lineal? 

Todos tenemos por defecto 49 encarnaciones simultaneas con 16 vidas paralelas cada una. Dentro de cada 

una de esas 700 y pico que suman en total, tienes cientos de miles de experiencias parametrizadas que se 

sobrescriben y actualizan además con cada decisión y elección que haces, de forma que todo el tablero se 

actualiza en tiempo real continuamente. 

119) Hola David. Si nos logramos quitar los parásitos energéticos y llegamos a ser una mica más libres. 

¿Cuál sería la diferencia al final? ¿el camino trazado por la mente y por las vidas puede ser distinto? O da 

igual si somos ganado energético, si producimos mucho o poco para entes. 

Si tienes un sistema energético más limpio, existes en un nivel de realidad más alto. En ese nivel de realidad 

todo el entorno tiene una frecuencia superior, así que todo el sustrato donde proyectas tu vida y tu realidad, 

es mejor, más positivo y de mayor vibración. Si todo es de mayor vibración, tus experiencias manifiestan más 

fácilmente la versión más elevada de las mismas, así que tu vida "siempre va a mejor", o, digamos, parece 

fluir mejor, las cosas salen bien, es más fácil conseguir tus objetivos, etc., etc., Luego, a mayor frecuencia, 

menos entes y parásitos existen, pues su hábitat natural son los niveles de menor vibración, así que te tienes 

que preocupar menos de ellos y te dan menos por saco que si estás en un nivel de realidad más bajo. 

¿Y cuál es la mejor manera de subir la vibración? 

Puedes empezar por los ejercicios que hay en el blog para ir eliminando "topes" y mover la vibración de tus 

cuerpos sutiles a frecuencias superiores. Cada uno de los ejercicios publicados en los últimos 5-6 años te 

ayuda a eliminar algo, sanar algo, limpiar algo y mover paulatinamente cada uno de tus cuerpos sutiles hacia 

un nivel superior. 

Pero además de eso, el ser no está solo, hay padres, hijos, vecinos, amigos, colegas, etc. Cada uno viviendo 

en su realidad. Si los similares se atraen, terminaras compartiendo tiempo con vibración similar o la sangre 

y la programación te hacen vivir dentro de un grupo multivibracional. 

Correcto, la realidad en la que vives está influenciada por montones de parámetros. Aquí una lista de todo 

lo que hace que tu realidad sea de una forma u otra. 

Y de ahí ¿será que los políticos, actores, influencers, y esta gente que vive de la aprobación de otros, serán 

alquimistas energéticos? O, por el contrario, un Ente (o más) podrían ayudar a una persona o grupo para 

que otros lo sigan y aprovechar esa atención para alimentarse.  

Diría que más bien al revés, los seguidores viven de la energía de esa persona famosa, creando alrededor de 

ellos un egregor enorme que se ancla a su sistema energético. 
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120) Hola David, de cara a la sanación mental, energética, emocional y demás, ¿consideras que plantearse 

un cambio de vida a un entorno rural es clave? En estos últimos años siento profundamente que el ritmo 

de la ciudad me consume… 

No es mala idea. En una ciudad poco se puede hacer con la densidad energética que hay, la cantidad de 

gente, egregores, contaminación, etc. Pero bueno, eso cada uno, se hace lo que se puede donde le toca/ se 

puede estar. 

121) Hola David, te quería preguntar que cuando en la desprogramación que se hace de entes y parásitos 

energéticos ¿no ayudaría de mucho remover los parásitos físicos que están en todos los tejidos del avatar? 

Yo pienso que unos están conectados a los otros. 

Bueno, sí, entiendo que te refieres a mantener una buena higiene del avatar físico y demás. Todo está 

relacionado, así que, si mantienes en el mejor estado posible tu cuerpo físico, los demás cuerpos se 

benefician y viceversa. 

122) ¿Podrías dar alguna información al respecto a esto? “Últimamente, he tenido varias veces, la 

sensación de que me espiaban…” 

Hay tantos millones de seres por todos lados pululando que no me extrañaría que, de vez en cuando, alguno 

se pare por aquí o por allá a ver que hacemos... Puede ser eso, al menos en mi experiencia es bastante 

normal. 

123) Que se puede hacer cuando a pesar de tener proyectos en curso hay una especie de ausencia de 

sentido en lo que se hace - a todo nivel-. ¿Cuándo se siente una especie de vacío, de que no se tiene un 

propósito “real”? 

Tiene que ver con la parte de la psique que llamamos el "yo guía". 

Gracias. ¿Algún protocolo para “solicitar que se acelere el trabajo de reprogramación”? 

No, una simple petición del estilo de las que tenemos en los artículos es perfecta y con la intención concreta 

y clara de aquello que desees. 

124) Buenos días. Lo primero gracias por toda la información que compartes. Ahora si tengo una pregunta: 

¿cómo podemos medir la frecuencia de una persona? 

Entiendo que te refieres a saber el nivel de realidad en el que estás y en la LT en la que te encuentras. Para 

ello, se obtiene preguntándole a tu YS con cualquiera de las técnicas que uses primero en que línea temporal 

estamos y, luego, en que subnivel de la misma está nuestro cuerpo mental, que es el que marca el nivel 

frecuencial en el que existes y proyectas tu realidad. 

No, me refería a medir físicamente la frecuencia de vibración de una persona 

Pues la verdad es que no conozco ninguna herramienta que te permita medir eso, a nivel de Hz entiendo, 

como además fluctuamos continuamente y nuestra estructura sutil pulsa y varía según los ciclos en los que 

estemos, también entiendo que sería difícil tener una medición correcta para calcular la frecuencia "media" 

de cada cuerpo sutil. 
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Habría que estudiarlo bien y descubrir la forma de medirlo, ¿crees que esta vibración es a nivel celular? 

¿o más bien a la frecuencia que trabaja nuestro cerebro? ¿o las dos cosas? Tú que tienes una comunicación 

más clara lo mismo podrías conseguir más información. 

La frecuencia del cuerpo "0" (el físico, el que tocas con tus manos) depende de la frecuencia de tus redes 

neuronales principalmente, del centro instintivo que regula los procesos internos del organismo y del patrón 

metabólico, que regula la manera en la que todo tu cuerpo funciona cohesionado entre sí. Luego, la 

frecuencia de las capas energéticas del cuerpo físico, de la 1.1 a la 1.7 depende del nivel de chi o prana que 

circula por tus meridianos, igual que la frecuencia del cuerpo etérico, desde sus capas 2.1 a la 2.7. La 

frecuencia del cuerpo emocional depende de la media de emociones positivas, negativas y neutras que 

tengas en cada momento activas. La frecuencia del cuerpo mental depende de la onda que emite la pineal 

para crear y proyectar tu realidad, y la frecuencia del cuerpo causal depende de lo mismo, pero desde la 

versión "causal" de tu glándula pineal. 

Y el nivel frecuencia de LT y de realidad, de todos estos parámetros que mencionas, ¿depende de uno en 

concreto? ¿de todos? Muchas gracias de nuevo. 

El nivel de realidad depende únicamente de la frecuencia del cuerpo mental. 

Entonces, si el resto de cuerpos energéticos forman parte de nuestra realidad, ¿el estado de todos ellos 

depende directa o indirectamente de la frecuencia del cuerpo mental? 

Si, como el estado del cuerpo mental se ve influenciado por el estado del resto de cuerpos, todos se 

influencian entre sí y eso hace que suba o baje la frecuencia de la onda que emites desde la pineal mental y, 

por lo tanto, que suba o baje tu nivel de realidad. 

125) ¿La glándula pineal es la que regula el sueño verdad? ¿entonces dormir más o menos puede influir 

para subir o bajar de frecuencia? 

Son programas de la esfera mental subconsciente los encargados de ello. 

126) ¿Alguna vez te ha pasado dormirte físicamente (no poder moverte) pero estar totalmente consciente, 

siendo un observador, llegando incluso a abandonar mentalmente tu cuerpo? Yo estoy seguro que SC 

intenta llegar a nuestros sueños, en el instante justo que nos dormimos 

Que yo recuerde no me ha pasado nada así. Quizás algo similar es si se hace una proyección mental ("viaje 

astral") y te cruzas con algún ente por aquí o por allá, y luego lo recuerdas como un sueño raro donde has 

visto cosas o interactuado con seres que no sabes bien de dónde vienen. 

127) Buenos días David. Gracias por tu labor divulgativa. ¿Cuál consideras que es el método práctico más 

eficaz para conseguir un blindaje integral contra los ataques multifactoriales a los que estamos expuestos 

actualmente (Energéticos, tóxicos, químicos, electromagnéticos)? Gracias. 

Una limpieza profunda y exhaustiva de tu psique, pues los tóxicos, químicos, energías, etc., tienen códigos y 

frecuencias que lo que hacen es alterar los programas que regulan el cuerpo humano, así que no te enfermas 

porque "eso" te ataca, sino te enfermas porque "eso" le dice a tu cuerpo que tiene que enfermar, alterarse, 

distorsionarse, etc. Si eliminas toda la programación de tus esferas mentales, cuerpo mental, etc., que hace 

que tú mismo te enfermes, entonces todo lo que venga del exterior es inocuo. 
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Entiendo entonces que con subir el nivel frecuencial en el que existes ya no proyectarías toda esa 

"contaminación" en tu realidad. Muchas gracias. 

Se reduciría su impacto sobre ti, porque como el sustrato energético de los niveles de realidad más elevados 

es mayor, entonces las partículas de todo lo que te rodean son menos nocivas. No es que dejen de existir, 

es que su energía, códigos, vibración, etc., va cambiando a medida que estás en niveles de realidad más 

elevados y, entonces, interactúan de forma diferente con la programación y sistema energético del cuerpo. 

128) Buenos días, mi despertar se puede decir que es desde hace casi cuatro años, con altibajos, pero es 

cierto que en junio y julio pasado estaba resonando y con una energía de un adolescente y he cumplido 

50, pero desde finales de agosto a ahora voy empicado en todo, ¿qué puedo hacer? 

Seguir aprendiendo cómo funciona tu vida, tu realidad, tu sistema energético, tus procesos de crecimiento, 

etc. Ves haciendo ejercicios de limpieza y sanación que hemos ido publicando en el blog todos estos años, 

ves completando y cerrando procesos kármicos para que puedas "irte en armonía" cuando toque, etc. 

129) Buenos días David. Que apenas haya cambios en tu realidad exterior, personal y material, o estos se 

den a escala muy micro, ¿Es indicativo de estancamiento evolutivo? 

Se debe a la programación que cada uno tenemos, que manifiesta los cambios internos en el mundo 

"externo" a diferentes velocidades, dependiendo si uno (subconscientemente) no quiere ver su mundo 

puesto patas arriba de un día para otro, si uno tiene un sistema de creencias en el que (preconscientemente) 

pensamos que la realidad no puede cambiar porque si, que los ralentizadores de nuestra psique limiten la 

velocidad de los cambios, etc.  

David y sería ¿sería también de ayuda realizar un mapa mental (parecido al que hablamos del 

emprendimiento) pero de nuestra propia vida que queremos materializar para realizar estos cambios de 

forma más rápida? Saludos! 

Cualquier cosa que te ayude a planificar mentalmente el proyecto es buena, pues te aporta claridad a lo que 

quieres que se proyecte como parte del mismo. 

130) ¡Hola David! Ahora que REC está en su proceso de retiro, que ya no da órdenes a SC y le entregó 

códigos, ¿qué tan “locos” se pueden volver con el tema del poder, eventos, manipular la realidad? ¿qué 

tanto se les permitiría hacer? 

Muy locos, mucho.... cada uno irá a ver cuánto poder puede quedarse del pastel y cuánto puede quitarse de 

en medio al resto de miembros de SC "con los que no se llevan bien...”. Pero esperemos que el propio miedo 

a "liarla gorda" les mantenga confinados en sus zonas actuales de poder. No sé cómo va a ir la cosa la verdad. 

¿Sin importar el karma que les pueda generar? Porque obtener poder a toda costa, arrasando con todo lo 

que haga falta, ¿no derivará en acciones graves con necesidad de ser compensadas kármicamente? 

Si, correcto, pero posiblemente han aceptado eso y que sea así. Si no tienes miedo a las situaciones kármicas 

que habrás de compensar por tus acciones, pues no tienes miedo a que nada pase o deje de pasar, pues ya 

aceptas que en alguna de sus otras vidas simultaneas estarán en estos momentos pasándoles cosas que 

compensen lo que puedan estar haciendo o dejando de hacer ahora (su "karma" no es algo que tendrán que 

hacer en el futuro, sino que sus supralmas se pondrán activamente a compensar esto o lo otro con el resto 

de encarnaciones que ya tienen activas). 
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Pero... eso es terrible. Ya no estamos hablando de que otro ser ajeno a ti asuma toda tu desgracia, sino de 

que una parte de tu ser se coma todo el marrón. Y, al estar todas las almas locales conectadas, ¿eso no 

afecta de alguna manera al resto, incluida el alma culpable? 

Si, correcto, afecta a todas las almas locales, pues la supralma no carga la compensación kármica de ninguna 

acción sobre una sola vida, sino que las reparte entre las 780 y pico que tenemos entre vidas simultáneas y 

paralelas. 

Entonces se puede dar el caso de que un gran peso de ese karma se lo coma la propia alma local culpable, 

no saliendo tal y como lo había planeado para librarse. O puede que en una primera instancia el mayor 

peso del karma lo asuma otra alma local, pero la manera en que repercute luego en el alma culpable, 

aunque directa e inicialmente no sea mucho, puede provocar una reacción en cadena (efecto mariposa) 

que sí le lleve a vivir situaciones mucho más graves. 

Dependerá de la supralma, no hay reglas en ese sentido. Tú tienes una serie de procesos en marcha, 

sumando todas las acciones de todas tus vidas, y esas acciones y procesos tienen sus energías, polaridades, 

consecuencias, etc. Así, es como con la matemática, si tienes una acción A de energía + se puede compensar 

con una acción B idéntica, pero de polaridad -, por lo tanto, se anulan mutuamente y ya no hay que 

compensar nada al respecto. Si en una vida eres un santo y has hecho milagros ayudando a la gente, y en 

otra vida eres un tirano haciendo sufrir a todos, si la suma de ambas vidas arroja un saldo neutro de energías, 

entonces ya está todo compensado y no tienes que hacer nada más en ninguna vida. Si tienes un saldo 

positivo de acciones a compensar de polaridad tal o cual, entonces automáticamente la supralma inicia la 

manifestación de situaciones entre las diferentes vidas para que cada una de ellas, incluida la actual, viva 

algo que compense aquello pendiente. Y completando, como decíamos ayer creo, todos hemos hecho y sido 

de todo en todas nuestras vidas, de ahí que es posible que la mayoría de nosotros hayamos sido enormes 

tiranos en algún momento y enormes santos en otros, y todo lo demás entre medio. 

¿Y no se puede mantener un saldo de acciones positivas entre todas las vidas? ¿a la fuerza la supralma va 

a desencadenar que un alma local realice acciones negativas para anularlo? 

Si, pero piensa que, si vienes a este planeta, es porque es el único sitio de toda la galaxia donde no hay reglas 

para experimentar los extremos más extremos de las polaridades. Es decir, en ningún otro sitio tienes una 

estructura de realidad para irte a lo más negativo de lo negativo ni para irte a lo más positivo de lo positivo. 

Tampoco tienes en ningún otro sitio un avatar capaz de proyectar las realidades más perversas y las 

realidades más elevadas. Simplemente no existe. Por lo tanto, aquí es el único tablero de juego donde se 

permite todo eso, sabiendo que tienes que siempre mantener un total de procesos donde todo esté 

compensado con todo antes de irte de aquí. Puedes, por lo tanto, realizar solo acciones positivas o neutras, 

o acciones un poquito buenas o un poquito malas, por decirlo de forma simple y está todo bien. Ahora bien, 

todo el mundo que está aquí, en general, ha venido a explorar los límites de lo que es posible y no es posible, 

y de ahí todo lo que nos pasa o deja de pasar. 
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Y, si para poder subir de nivel hay que aumentar la vibración -pudiéndose solo hacer centrándose en un 

enfoque positivo de las energías- y, además, el objetivo de toda esta experiencia es que la humanidad 

suba de nivel, ¿por qué el objetivo de la compensación es neutral y no positivo? 

Son procesos diferentes. Como en una clase del cole. Primero, todo lo que hagas durante ese curso tiene 

que ser aprobado y completado. Por lo tanto, todo lo que hagas en tus vidas en su totalidad debe dar un 

resultado de equilibrio (todo cerrado y todo en armonía es el equivalente a pasar todos los exámenes con 

las lecciones imbuidas en las millones de experiencias vividas ya integradas a nivel suprálmico) Luego, cuando 

quieras salir de la clase actual y moverte al siguiente curso, tienes que aumentar tu vibración, así que tienes 

dos trabajos. Compensar y equilibrar todo lo que te toca en esta clase, y, luego, hacer el trabajo necesario 

para moverte a la siguiente. El segundo no se puede completar si no se ha hecho el primero. 

En resumen, en esta experiencia se te permite hacer de todo sabiendo que, irremediablemente, será 

compensado. Y, también, hasta que todo lo negativo que hagas por tu cuenta no sea neutralizado no vas 

a tener la posibilidad de escapar subiendo de nivel y energía. ¿Algo así? 

Si, correcto. 

¿Una supralma -en cualquiera de sus almas locales- puede soportar karma generado por otra supralma? 

¿existe la posibilidad de transferir karma entre dos supralmas distintas? 

Se podría llegar a dar el caso, pero se complica el tema porque, entonces, las experiencias vividas por la 

supralma que acepta trabajar algo kármicamente en nombre de la otra se descompensa a sí misma, 

añadiendo vivencias que no le tocan y no tiene "códigos" naturales para tener que soportar eso, con lo que, 

es un lío evolutivo que no suele darse, aunque pudieran hacerlo. 

En relación a la ley de compensación, ¿cómo se aplica exactamente? ¿depende del grado de sufrimiento 

que se genere en otros o depende del acto perjudicial en sí mismo? ¿depende de la voluntariedad o, en 

cambio, se aplica, aunque el acto o sufrimiento generado sea involuntario? Al aplicarse la compensación 

devuelta, ¿se recibe un acto dañino similar al cometido, sin importar el sufrimiento que te genere, o 

principalmente se asegura recibir un sufrimiento equivalente al producido, independientemente de la 

acción que se pueda usar para lograrlo? 

No está relacionado con el sufrimiento o el dolor o ninguna emoción relacionada, sino con la intensidad 

energética de la onda emitida y proyectada sobre alguien o algo. Lo que recibes, es una onda de la misma 

intensidad, pero en polaridad contraria para equilibrar la onda que tú has puesto en marcha. Luego, cada 

alma local dota de contenido esa onda y la rellena con la experiencia que considera oportuno, pero no tiene 

por qué incluir el mismo tipo de contenido y programa que tenía la proyección inicial (no tiene por qué incluir 

sufrimiento de vuelta, pero tiene que ser una onda de carga igual y polaridad contraria que compense lo que 

tú has puesto en marcha). 

¿Y las ondas que pones en marcha para subir de nivel y energía también son compensadas con ondas de 

polaridad negativa? 

Tienen otros códigos diferentes y no forman parte de la categoría de procesos que la supralma añade a los 

mecanismos "kármicos" de compensación evolutiva. Son como si te tomas un redbull para energizarte 

físicamente, pues te pones en marcha ondas de energía para elevarte frecuencialmente. No implica, en 

general, procesos hacia terceras personas que luego tengas que compensar energéticamente de una u otra 

manera. 
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Cuando dices que se recibe una onda de la misma intensidad, pero polaridad contraria a la puesta en 

marcha, ¿te refieres a una iniciativa que deriva en un acto positivo para anularlo o a recibir un proceso 

similar al que generé a otros (experimentar algo similar a lo que hice)? 

Si genero una acción contra algo o alguien, que causa una alteración en ese algo o alguien, y esa alteración 

no es aceptada por la persona que la recibe, entonces la supralma de la persona que recibe esa "onda" que 

altera de alguna forma su proceso envía un paquete de "esto que me has hecho no lo 

requiero/acepto/necesito". En ese momento, mi supralma como tiene que cancelar/compensar la "onda" 

que ha generado pero que no ha sido aceptada para poderla anular, debe generar una onda de signo 

contrario (cuando tienes dos ondas que tienen igual amplitud, pero están desfasadas entonces se anulan 

entre sí). Entonces, ¿hacia dónde genera la supralma una onda contraria para que poder anular la 

onda/acción/proceso puesto en marcha contra algo o alguien que no ha sido aceptado? Pues, en general, es 

del tipo "yo me lo guiso, yo me lo como", así que genero yo mismo hacia alguna de mis vidas una 

acción/onda/proceso que pueda cancelar la acción/onda/proceso que he puesto en marcha antes pero que 

no ha sido aceptada por el receptor. Con ello, me puedo generar a mí mismo una situación donde recibo el 

mismo "daño" (pongamos que es algo negativo) que he emitido, pero, para que no sea especialmente 

problemático para mí, lo diluyo entre las 784 encarnaciones activas que tengo entre vidas pasadas y vidas 

simultaneas. Esto permite entender, quizás, el concepto de "karma bueno" y "karma malo", vamos a 

simplificarlo así, ya que cualquier cosa que yo haga hacia otros pero que sea aceptado por otros, no tienes 

por qué compensarlo de ningún tipo (definimos "karma" como un proceso puesto en marcha por una 

persona hacia otra y que puede o no ser aceptado por esta). Pero si hago algo hacia otros que no es aceptado 

por esos otros, entonces tengo que recuperar la "onda" que he lanzado, y diluirla, cancelarla o compensarla 

en el interior de mi propia supralma repartiéndola entre todas mis almas locales. 

¿Y la persona que fue alterada recibiendo una onda sin aceptarla también queda pendiente a recibir otra 

onda en el futuro de la misma intensidad pero que produzca una alteración positiva para compensar el 

daño recibido? 

No necesariamente, si la propia alma o supralma puede corregir la distorsión causada o recibida, se lo arregla 

ella misma, pues supone mucho más trabajo encontrar entonces otra situación similar para poder poner en 

marcha un proceso similar pero compensador de la distorsión recibida. En general, y como todo sirve para 

algo, la mayoría de estas situaciones se aprovechan como parte del currículo evolutivo, pues casi todo lo que 

nos pasa sirve para aprender algo de ello o para incorporar algo nuevo como parte de tu aventura humana, 

así que no hay tampoco tantas situaciones que se rechacen, incluso las que parecen más horribles desde el 

punto de vista de la personalidad, han podido ser aceptadas sin problemas por los niveles suprálmicos 

porque aportaban un valioso conocimiento o valiosa experiencia para el alma local y resto de la estructura 

evolutiva. 

¿Y cómo yo cancelo algo que percibo viene del otro? ¿Solamente diciendo no lo recibo? ¿o requiere un 

trabajo interior más meditativo? 

Puedes simplemente "decretar" (una petición consciente) que no aceptas "eso" de tal persona. Algo así 

como decirle a tu YS que no quieres que la energía/onda/proceso, lo que sea de tal o cual persona entre en 

tu realidad o te afecte en ningún aspecto. Esto, lo que hace, es básicamente poner en marcha una onda 

contraria que intentará cancelar la onda que estás recibiendo, y así anular el efecto que pudiera tener en ti. 
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¿No siempre las personas son o somos conscientes de ese envío (acción)? ¿cómo saber si acepto o no esa 

acción que envían? Gracias. 

Son más bien situaciones en las que sea obvio que te están emitiendo algo contra ti, tipo bronca, enfado, 

discusión en la que uno emite de todo contra el otro, etc. De lo contrario, realmente no te puedes dar cuenta, 

y en el día a día, tampoco es que haya que estar continuamente pendiente de ello, simplemente cuando sea 

realmente intenso y sientas esas energías "nocivas" contra ti. 

131) Buenos días David, feliz viernes! Tenemos información sobre la cultura Sumeria y su interacción con 

Asimoss (Annunakis), en ese mismo sentido ¿has indagado sobre la cultura qué se desarrolló en Gobekli 

tepe? Que precede en unos 6 mil años a Sumeria. 

La verdad es que no, no he leído / conocido nada del tema. 

132) Hola David. No llego a comprender realmente cuando mi YS indica que algún bloqueo se ha generado 

en vidas simultaneas o incluso antes de conocer a la persona con la cual tengo ese bloqueo también 

cuando se genera a "futuro" y me está afectándome ahora ¿cómo puede afectarme esto? 

Si te imaginas toda tu vida como un enorme tablero de ajedrez, todas tus versiones pasadas, presentes y 

futuras, en todas las realidades, vidas paralelas y simultáneas, etc., pues imagina que en una de esas casillas 

del tablero pasa algo, y es como una piedra tirada a un estanque, genera ondas de energía en todas las 

direcciones, afectando, entonces, a todas las vidas, realidades, eventos, etc., que tiene en el radio de alcance 

de ese evento. Por lo tanto, un problema puede venir de una vida futura, de una vida paralela, de una vida 

pasada, etc., porque todo está sucediendo a la vez en todas sus posibles versiones y lo que pasa en cada 

casilla de tu enorme tablero de juego afecta a todo lo demás que pasa en el mismo tablero de juego. 

133) Hola David, una pregunta con respecto al miedo. ¿Hay alguna manera de quitarse los miedos? Tengo 

entendido que son los programas que tenemos encima. ¿Hay alguna petición al YS que los quite o se tiene 

que hacer limpiezas diarias? Gracias por tu respuesta. 

Si, el miedo es un programa con unos ciertos datos. Miedo a "esto" es un programa, miedo a lo otro es otro 

programa. Una petición a tu YS, como todas, sabiendo a qué le tienes miedo y empezar a eliminarlo de todos 

los niveles de tu estructura energética y sistema de creencias. 

Ok perfecto! Te agradezco mucho tu respuesta! Ayer me comentabas que era posible acelerar los procesos 

de compensación kármica para cerrar cosas pendientes. Bien, quiero hacerlo. ¿Al acelerarlo, eso quiere 

decir que mi vida actual terminaría antes o no tiene nada que ver? 

No, no tiene nada que ver con el momento en el que vayas a abandonar el avatar, que ya estoy seguro está 

fijado de antemano con un pequeño margen para ajustarse a los posibles acontecimientos que hayan de 

venir en el tiempo que nos queda a cada uno aquí. 
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¿Qué tipo de petición tendría que hacer para poner este cambio en marcha? Otra cosa, ¿el hecho de 

acelerar mi proceso no afectaría a gente cercana a mí? Y, para terminar, confundo lo que es el proceso 

kármico con la misión de vida. 

Aquello que quieras que te suceda, pídeselo a tu YS con tus propias palabras. Y sí, claro, afectará a todos los 

que se tengan que ver afectados, pues lo que tienes que trabajar o hacer, o completar o sanar, suele 

involucrar a otras personas también, que también verán acelerados la parte que les toca a ellos hacia ti, pero 

vaya, no es nada malo, es solo pisar un poco el acelerador. Luego, digamos que tus procesos "kármicos" son 

todas las cosas que tienes pendiente de compensar, trabajar y cerrar en tu vida con todo el mundo con el 

que tengas algo que trabajar, y tu propósito de vida, que siempre está metido además por todo ello, es tu 

aportación al mundo, a la sociedad, lo que puedes aportar a los demás, etc. En general, una cosa siempre 

lleva a la otra. 

134) Muchas gracias por la respuesta a mi pregunta anterior. ¿Quería consultarte cómo va el proceso de 

limpieza de las bolsas de pánico, terror, miedo, etc.? He notado que el ambiente está muy movido 

últimamente. 

Si, se sigue limpiando el planeta, al ritmo que se puede y demás. Hay que compaginar muchas cosas a la vez 

y se empezó a limpiar primero por los planos superiores de la Tierra que son los menos densos y luego ir 

bajando hacia el físico. Queda mucho por hacer. 

135) Hola. Hay algo que no entiendo respecto a la línea temporal y los cuerpos sutiles. ¿Hay que intentar 

subirlos todos a un mismo nivel y cuando estén todos seguir subiendo o nunca pueden estar en el mismo 

subnivel ya que por ejemplo el cuerpo causal es menos denso que el físico? 

Correcto, tienen que estar lo más junto posibles, si el causal está en el nivel 8, por ejemplo, pues el mental 

en el 7, emocional en el seis, etc. Llegará un momento en el que con un sistema energético hiper mega limpio 

y sano, se podrán juntar aún más todavía y pueden llegar a coexistir por ejemplo el causal con el mental en 

el mismo nivel de realidad uno en la parte superior y otro en la inferior, y así. 

136) Hace un tiempo, conversando con un amigo me contaba que estaba algo confundido, porque cuando 

llevo el curso de sanación le salió que en su encarnación anterior fue Arcturiano y hace poco volvió a hacer 

la pregunta y le salió que procedía de otro lugar. ¿A qué se podría deber? 

Sistemas de creencias que se metieron en medio de la respuesta, o una respuesta del YS destinada a activar 

algo necesario en ese momento, o distorsión en la información debido a filtros mentales, etc. 

137) ¿Y cuando tenemos menos vidas activas, se nos limitan las experiencias? ¿tenemos menos libre 

albedrío por decirlo de alguna forma? 

Cada vida que posees tiene millones de experiencias posibles, no nos acabamos ni de lejos las posibles 

vivencias que podemos experimentar siquiera en una única encarnación. 
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Lo decía porque hace poco dijiste que las otras almas locales están cerrando sus procesos para unificarse 

con la supralma, dejando solo esta encarnación activa, y pensaba que, quizás al no tener tantas vidas 

activas en las que repartir karma ya no se nos permite hacer según que cosas para no acumular karma. 

No, no lo creo, aunque solo tuvieras una única vida activa, seguirías teniendo la capacidad de lidiar con el 

karma "sumado" de todas tus otras vidas repartido a lo largo de los años que te queden de esa vida activa. 

Estoy seguro de que tu YS y supralma se organizarían para distribuir todo de forma eficaz y sin mayores 

problemas para ello. 

138) Los topes que impiden que podamos desprogramar algunas cosas ¿en qué parte de nuestra estructura 

se encuentran? 

Están repartidos entre todos los niveles de programación de las esferas mentales, de la esfera de consciencia, 

los centros de control y el cuerpo mental. Si te imaginas todo ello como programados por estratos (como los 

estratos geológicos), te encuentras un poco de programa, un poco de datos, un poco de ideas y creencias, 

debajo un tope o un filtro, luego un poco más de programación, luego otro limitador de algo, luego otra 

creencia, etc. Así, para quitar algo, hay que ir quitando por capas y, en algún momento, pues tu YS te puede 

indicar que has eliminado ya el tope que impedía tal cosa, el filtro que distorsionaba tal proyección, el 

ralentizador que limitaba tal área de tu vida, etc. 

Mi última pregunta de lo que menciona. Es entender ¿El Vehículo Físico del ser humano tiene la posibilidad 

de tener fuerza ilimitada, a través de que mecanismo? Con alusión sobre lo mencionado respecto a SC3, y 

leyendo el tema en el blog sobre los potenciales del ser humano. 

Si, ilimitada no sé, pero mucha, mucha, mucha.... si. Tenemos capacidades que son casi lo que vemos en los 

comics de superhéroes, pero, de nuevo, hay miles de topes y bloqueos, pero miles, o decenas de miles, que 

impiden que eso se manifieste o despierte. 

139) ¿Por qué me duele tanto que el sol vaya a terminar de radiar y morir por así decirlo en 4 mil millones 

de años? 

Debes tener alguna creencia muy profunda asociada a tu conexión con el sol y a la idea de que deje de existir. 

Tipo: el sol nos da la vida, el sol es lo que nos permite estar aquí, etc. Aunque no vayamos a estar cuando el 

sol deje de radiar y demás (quien sabe) las creencias son atemporales y si están activas, no distinguen entre 

algo que ha pasado, está pasando o quizás vaya a pasar. 

140) Buenos días David, ¿Es posible evitar el revertimiento de la esfera de consciencia al nacer y que se 

propague el programa "Deseo" qué lo lleva a cabo? ¿De alguna manera por medio de los Padres? (o 

minimizar su arraigo en el nuevo nacimiento) 

No, no se puede, forma parte de los patrones básicos y de desarrollo de la programación que tenemos. Si lo 

hiciéramos, ya no funcionarían el resto de parámetros que nos permiten proyectar y gestionar la realidad 

exterior, pues están configurados para apoyarse en todos los vectores de la esfera de consciencia que se 

revierten y "miran hacia fuera". 
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141) Buenos días David. Si vivimos varias vidas simultáneamente, ¿por qué solo tenemos conciencia de 

una? ¿es esta la más importante o la que más puede influir en las otras? ¿qué criterio sigue nuestra alma 

para que nuestra conciencia se centre en una y no en otra vida? Mil gracias 

Bueno, solo tienes consciencia de una porque tenemos mucha programación y topes que te impide percibir 

las demás, pero no porque no se pueda, o sea una más importante que otra. De hecho, solo nuestra 

personalidad no percibe al resto de vidas, pues tu alma local que tienes ahora está en permanente contacto 

con el resto de almas "locales" del resto de tus encarnaciones y se sabe parte de un todo donde todas 

trabajan y se "hablan" y se comunican continuamente entre sí. 

Hola David. ¿Y es posible soñar con esas vidas? Es que me he visto en diferentes roles y profesiones, y en 

algún momento pensé que podían ser esas vidas simultáneas. 

Si, claro, todas están conectadas entre sí a través de vuestro campo mental común y a través de la supralma. 

142) Enhorabuena por todo lo que haces. En tu libro El Yugo de Orión que estoy leyendo mencionas que 

los Sirios. pág. 138 ¿son una raza negativa? En la lectura de mis registros me han dicho que mi alma es de 

origen Siria y me ha preocupado. Muchas gracias. 

Hace muchos años, porque hasta donde yo sé ya se fueron, había en nuestro planeta una raza de Sirio A que 

colaboraba con REC. Después de tiras y aflojas entre ellos, abandonaron el planeta por no sé qué discusiones 

y desacuerdos. Pero Sirio, también hasta donde yo sé, es un sistema triple, con montones de planetas y 

diferentes grupos habitando en ellos, por lo que hablar de que Sirio es el origen de tu YS/espíritu es como 

hablar de que vienes del sistema solar, es demasiado amplio y genérico, y no indicativo de ningún tipo de 

polaridad concreta, ni de que unos sean más buenos que otros, ni por el estilo. Luego, no es tu alma la que 

tiene ese posible origen, pues el alma es un cuerpo local que se usa solo en la Tierra y no puede salir de aquí 

(no puede ser usado en un avatar que no sea humano, otras razas tienen un equivalente álmico adaptado 

su avatar), lo que puede venir de otros lados es solo el YS + el cuerpo espíritu. 

¿Y qué es el cuerpo espíritu? ¿te refieres al espíritu/supraespíritu que se crea a partir del alma/supralma? 

¿el Yo superior es nuestra identidad que pervive entre experiencias en distintos mundos? 

Si, espíritu o cuerpo espíritu o ser-espíritu, es lo mismo. Luego, el YS es un orbe de consciencia que cada 

logos galáctico asigna a cada forma viva y consciente para asistir a esa forma de vida durante todo su periplo 

evolutivo. Una vez un YS es asignado a una forma de vida (como cuando se doto de autoconsciencia al 

troodón, y se le individualizó, y se le asignó un YS) ese YS ya pasa a formar parte de la estructura de esa 

forma de vida para siempre como un elemento más de la misma. 

Pero si el yo superior es asignado como algo externo que asiste, y el espíritu no lo tiene todo el mundo, 

¿qué queda de identidad de un ser entre sus experiencias en distintos mundos? 

Puesto que primero naces desde una mente grupal como la de los animales o flora, solo existes como "ser" 

individualizado cuando se te asigna un YS, este crea la supralma y, de ahí, todo el resto, incluyendo el espíritu 

si toca. Todas las razas conscientes nacen de alguna especie animal o floral (en algún caso extremo) de 

cualquier tipo de vida animal de cualquier planeta de cualquier galaxia. Asimoss, amoss y otras razas 

evolucionaron desde saurios, alomiss de mantis, zuls de insectos, rashids de abejas, el ser humano de saurios 

y homínidos, la raza de sirio que mencionaba antes desde algo parecido a lobos, etc. Por lo tanto, solo en 

ese momento es cuando ya puedes decir que eres un ser individualizado y, a partir de ahí, es cuando se inicia 

tu camino evolutivo entre mundos, niveles, razas, sistemas, etc. 

https://davidtopi.com/la-formacion-del-cuerpo-ser-espiritu-a-partir-del-desdoblamiento-del-cuerpo-almico/
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143) Buen día David! Ayer encontré una información en YouTube sobre el Troodón, que dice que el 

Troodón como tal no existió, y que los restos encontrados (sólo dientes) pertenecen a otras dos especies 

con las mismas características morfológicas e inteligencia superior. 

Bueno, si vas a YouTube a buscar información sobre cualquier tema de este estilo, solo vas a encontrar 

desinformación y alteración de la realidad para ofuscar conocimiento. No le hagas mucho caso. Trabaja con 

tu YS y así podrás comprobar qué parte es cierta, qué parte no lo es, cómo de distorsionado está ese 

conocimiento, etc. 

En realidad, es el mismo tipo de saurio cazador, veloz e inteligente al resto, pero ahora lo denominan con 

otro nombre, Stenonychosaurus o Latenivenatrix. ¿Será un despiste de SC o un cambio de nombre válido? 

Ídem que lo que te he comentado antes. 

144) Buen día. ¿Si retiro programas de mis esferas mentales, estas ya no buscan la información en el 

cuerpo mental y deja de actuar el programa en cuestión... es así David? 

No exactamente. Los programas que buscan la información en el cuerpo mental son un grupo de programas 

"recuperadores" especiales, tu YS no te va a quitar nunca estos, pues forman parte de tu configuración básica 

sin los cuales no puedes funcionar mentalmente. Por el contrario, hay decenas de miles de programas que 

son limitadores y reducen tus capacidades, potenciales, que sostienen tu sistema de creencias, tu 

programación acotada, etc., y de esos, te puedes hartar a quitar todos los que quieras. 

Y al revés... sí sano esos programas o datos de mi cuerpo mental, al ir a buscar información la esfera mental 

al cuerpo mental, ¿esta información estaría más "limpia"? 

Luego, en tu cuerpo mental una vez se almacena la información o dato, esta queda tal cual. Aunque limpies 

programación, arquetipos, o lo que sea, el dato no cambia. Míralo así, tus datos son tus ficheros word del 

disco duro, que es tu cuerpo mental, y tus programas son las funciones de windows que te permiten abrir 

ese fichero y leer esos datos. Si cambias algo en Windows, no necesariamente has cambiado el contenido 

de tus ficheros word por ello. 

145) David, ¿qué significado tiene el número 11? ¿y qué puede indicar el verlo constantemente? Hace un 

tiempo publicaste una actualización del signo de los números del 1 al 9. En caso del 11 la tradición lo toma 

por número maestro de intuición, espiritualidad, etc. 

Está conectado al arquetipo "confirmación", por eso, mucha gente, cuando ve el 11:11 tiene la sensación de 

que "eso está bien". Es el número que representa al SER que regenta el arquetipo, energía y campo de 

consciencia de la confirmación. 

¿Y el 17 está conectado a algún arquetipo o es una mezcla de los números 1 y 7? 

Si, corresponde al arquetipo "identidad", el número que indica el sustrato de energía sobre el cual, en 

nuestra psique, se programa y guardan los datos de "quien soy yo". 

No sé cómo interpretar eso... veo el 17:17 bastante. ¿Que mi vieja identidad se está muriendo? 

Cambiando, actualizándose, incorporando nuevos datos, creciendo, evolucionando... todo eso :-) 
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¿Y el 15 a que arquetipo está conectado? 

Al de "igualdad", es el arquetipo que sirve de comparación de una cosa sobre otra, si el campo y sustrato 

numérico representado por el numero 15 está presente cuando se comparan dos cosas, es que "eso" es igual 

a lo "otro" energéticamente hablando. 

¿Podría significar que todos valemos lo mismo? 

Bueno, no del todo, el "SER" que da consciencia al campo energético del 15 no está por ver si alguien vale 

más que alguien o cosas así. Este número se manifiesta cuando estás pensando si algo es mejor que otro 

algo, o si es mejor eso que lo otro, o si lo de allá valdrá más la pena que lo de aquí, y, entonces, tus ondas 

proyectivas conectan con ese sustrato, y te dicen "ambos son iguales" manifestando un 15 en tu realidad. 

Muy interesante. Gracias David. En mi caso llevo muchos años observando el 44 con diferentes variantes 

11:44, 22:44, 00:44, 12:44, pero siempre aparece en algún lugar el 44. Hay épocas que parece frenarse y 

otras es más recurrente, pero aún no he conseguido entender el porqué. 

El 44 es el número de "reset", reajuste, reinicio, algo así como cuando en el windows te piden que reinicies 

para que se lleven a cabo los ajustes que se han descargado. Pues suele ser un "ajuste" de nuestra realidad, 

programación, ideas, "cosas" que está en marcha. 

¿Lo mismo sería para el 444? 

Algo así, pero a una escala algo mayor, diría que un 44 es para la realidad humana individual y un 444 es para 

la realidad común proyectada entre todos. 

¿Y Hay seres para todas las combinaciones numéricas, o hay un límite? ¿hay un SER para el 222 o es lo 

mismo que el 2? Luego, para que yo pueda ver por ejemplo el 222 cuando estoy pensando en algo, ¿es 

porque ese pensamiento ya estaba conectado a ese fotograma (un fotograma que ya existía)? ¿entonces 

ese pensamiento también ya existía? ¿o sea, los pensamientos ya existen? No sé si se me entiende. ¿o mi 

YS y aquellos que me asisten están tan pendientes de mí que me conectan a ese SER en el momento en el 

que estoy pensando en X cosa? 

Hay campos de consciencia para todas las formas numéricas, y, en ocasiones, un mismo SER puede gestionar 

varios de ellos, o puede delegar su gestión a miembros de jerarquías que le asistan. Los números por ejemplo 

como Pi, que son infinitos, se usan por múltiples seres para ajustar procesos por todas las realidades, como 

el número tiene infinitos decimales, tiene infinitos ajustes para ser parte de infinitas versiones de todo lo 

que existe. Luego, cuando tú ves un número en tu realidad, es solo después de que todo el proceso de 

proyección de la misma se haya completado. Si hay un proceso preconscientes o inconsciente que está 

relacionado con un arquetipo (dudo entre esto o lo otro, por ejemplo) y tu subconsciente quiere darte una 

respuesta (desde la parte subconsciente a la parte consciente), a medida que ese pensamiento interior se 

está gestando (la duda mental), pues inmediatamente uno de tus programas proyectivos conecta con el 

sustrato del campo que sea, analiza el pictograma o símbolo que le corresponde (el número 15, por ejemplo), 

y añade en tiempo real un añadido a la onda que estás emitiendo, sobrescribiendo una parte para que, 

entonces, manifiestes casi en tiempo real el numero 15 encima de uno de los fotogramas ya existentes. Con 

ello ya ves la sincronicidad, el mensaje que tu misma te envías a ti misma y tienes la respuesta, si sabes 

decodificarlo, de aquello que estabas preguntando, pensando, dudando, reflexionando, etc. 
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David ¿qué acaso tan pequeñitos somos? Que lo incomprensible como SER o SERES, escapan mucho a 

nuestra comprensión y estimación humana. Feliz domingo. 

No creo que seamos pequeñitos, quizás es más bien que nos falta conocimiento de cómo funciona 

absolutamente todo y vivimos realmente en (casi) completa ignorancia del funcionamiento de la realidad y 

del universo y demás. 

Gracias :) Esa es otra, hay que saber decodificarlo Si mi subconsciente me quiere dar una respuesta es 

porque sabe que de alguna forma lo voy a comprender, ¿o es más un "yo te la doy, ahora búscate la vida”? 

Si, tus niveles internos solo pueden darte la señal, sincronicidad, mensaje, etc., si la mente consciente no 

sabe o no puede interpretarlos no pueden hacer nada a ese respecto más que, quizás, mandártela una y otra 

vez hasta que vayas haciendo asociaciones, o busques información, o algo así. 

146) Hola David. ¿El tener una dieta vegetariana o vegana es mejor para el sistema energético? ¿puede 

ser una dieta balanceada que incluya todo tipo de alimento cuidando que sea balanceada y de origen lo 

más natural posible? ¿o lo más importante es ver que pide el cuerpo en ese momento? 

Lo más importante es la programación que tengas al respecto, pues lo que indica a tu cuerpo que una comida 

o alimento le siente mejor o peor que otra, es cómo ese alimento está programado para actuar sobre ti en 

tu patrón metabólico, que es, por decirlo así, la base de datos en las esferas mentales que regula el 

funcionamiento de cualquier cosa "física" y orgánica. 

¿De igual forma tendrá que ver lo nocivo del alimento? (Azúcar, que es dañino -glucosa/insulina) 

La programación estándar que nos dan a todos al nacer imbuye ya de por sí unas reglas que te dicen que el 

azúcar es malo, por decir algo, así que, para el 99% de la humanidad en el 99% de los casos, el azúcar es 

malo. Ahora bien, si tu pudieras reprogramar tu patrón metabólico, y poner otras reglas, como, por ejemplo: 

el azúcar será solo usado como energía para activar mis potenciales latentes (me lo invento) tu cuerpo, tus 

órganos y la totalidad de tu programación, cogerían el azúcar, y lo procesarían de tal manera que su única 

función seria darte energía para eso o lo otro, y no tendría ningún otro efecto. Así, es programación pura y 

dura. Que todos tenemos la misma, más o menos, no implica que "eso" sea malo o bueno por defecto, solo 

que al ser humano le han programado para que "eso" tenga ese efecto. 

¿Y esa programación viene del “creer” también? ¿o se escapa? ¿cómo poder REPROGRAMAR una 

información como esa? Gracias. 

Bueno, es complejo, se trabaja con tu YS, estudiando primero el efecto de diferentes alimentos en ti que te 

puedan hacer daño o no te sienten bien, y luego hacia peticiones de reprogramación para ello, de forma 

que, paulatinamente (porque no se puede hacer ni rápido ni a lo loco, ya que todo el organismo puede verse 

alterado) vas cambiando regla a regla y programa a programa las acciones que tu patrón metabólico le indica 

a tu sistema fisiológico como debe actuar. 
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Interesante. El Ayurveda (junto con la China, son el sistema de medicina más antiguo conocido), por 

ejemplo, que divide a las personas en tres categorías de base: Vata, Pitta y Khapa de acuerdo a su 

constitución física y mental; podría haberse originado de programas imbuidos en la antigua cultura Indu. 

Si, supongo que se basaron en la constitución genética que se les dio a los primeros habitantes del valle del 

Indo, y que recibieron instrucciones sobre cuál era la programación de sus cuerpos y sistema energético, y, 

de ahí, cuál era la mejor forma de nutrirlos. Pero, por ejemplo, esa misma instrucción o sistema de 

distribución de la población según su constitución física o mental quizás no es adecuada para avatares del 

África subsahariana o para esquimales, por decir algo, pues es específica para la genética de la zona, igual 

que el conocimiento de plantas chamánico es más apropiado para genética indígena que para genética china, 

por decir algo, en sus inicios cuando nuestras diferentes clases de avatares no se habían mezclado tanto y 

tenían diferencias algo más marcadas que en la actualidad. 

Esto me hace recordar a lo que los animales en el Reino de la Naturaleza hacen para evolucionar. Se 

acostumbran al medio y alteran su sistema. ¿Para hacer lo que mencionas David necesitamos cambiar el 

ambiente en que nos desenvolvemos, al mismo tiempo que trabajamos con el YS? 

Al hilo de lo comentado estos días atrás, allá donde estés te influenciará de una forma u otra. Vivir en una 

ciudad es distinto a vivir en el campo, bosque o playa. Necesitas encontrar tu sitio y el lugar donde sientes 

que tienes que estar para hacer el trabajo que tengas que hacer con tu YS. 

147) Hola David. ¿Cuál es el efecto de la desprogramación y sanación en el entorno cercano o núcleo 

familiar cuando uno se trabaja básicamente a nivel personal? 

Cuando cambias interiormente, cambia tarde o temprano tu proyección de la realidad exterior, cambia tu 

psique, tu personalidad va cambiando, y la gente alrededor tuyo probablemente lo note. Puede ser una 

buena influencia para los demás, al final, estás más "limpio" en muchos aspectos, seguro que notarán que 

has cambiado poco a poco, etc. Puedes también ayudarles a ellos a ver las cosas de otra forma, si tu te has 

quitado ya programas, sistemas obsoletos de creencias, etc., siempre puedes ayudar a los demás a hacer lo 

mismo. 

¿Puede el entorno “percibir/te" esos cambios como algo negativo o extraño, o en general cuando uno se 

va trabajando a si mismo afecta siempre positivamente al resto 

Si tienen miedo al cambio o no entienden lo que te esté pasando, pues igual lo verán como algo raro, pero 

si están abiertos al mismo, y a ti te ven mejor en el aspecto que sea, pues se supone que se alegrarán por 

ello... 
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148) ¿Qué sucede con los niños que nacen por ejemplo con autismo o alguna situación compleja con su 

cuerpo o mente? ¿es parte de la programación en función de si o de su grupo familiar? 

Suelen ser situaciones escogidas a nivel álmico para trabajar algo concreto en una vida. Como tenemos, en 

general, más de 780 en marcha entre las vidas paralelas y las simultaneas, en muchos casos escogemos 

avatares a los que se les activa algún tipo de configuración "alterada" para generar algún tipo de 

discapacidad y trabajar algo muy importante para la supralma. Si, además, ya hay alguna predisposición 

genética a algo, entonces se puede aprovechar para encarnar en esa línea familiar en una vida y usarla como 

un aprendizaje intensivo para toda la familia (pues no se hace algo así si todo el núcleo familiar no está de 

acuerdo a nivel álmico). 

David, yo tengo un hijo de 11 años con autismo. ¿Es posible “recuperarlo” (en la medida de lo posible) a 

través de la sanación de bloqueos energéticos y la desprogramación mental? ¿si su alma ha elegido tener 

esa experiencia no se puede hacer nada? 

Estoy seguro de que algo puedes hacer, sea mucho o poco, siempre puedes ayudar. Más aún, también 

puedes indagar a ver si se pueden ir cerrando procesos kármicos, lecciones, o lo que sea que el alma de tu 

hijo haya decidido vivir a través del autismo. Se puede trabajar en todo ello primero, cerrando procesos 

álmicos pendientes, y, luego, es cuestión de trabajar con su YS en la reconfiguración de su estructura psíquica 

y mental, empezando por las esferas mentales hasta la reconexión neuronal. Hasta donde puedes llegar a 

reconfigurar su estructura, solo su YS te puede responder, pero seguro que sí que se puede ayudar en cierto 

grado en todas estas situaciones, máxime si ya se han cerrado las causas que llevaron a escoger el autismo 

como parte del avatar de tu hijo. 

David ¿y como habría que hacer para ir cerrando procesos kármicos y lecciones de nuestros peques con 

SE? 

Necesitas primero entender que proceso está en marcha, lección, aprendizaje, etc. A través de cualquiera 

de los métodos que uses para obtener info, yo uso mucho la escritura automática, por ejemplo, que ya os 

he comentado en el blog y demás. Una vez comprendes lo que está en marcha es cuestión de aceptarlo, 

integrarlo, ser consciente de que ese proceso se tiene que cerrar y completar en armonía, y para ello te creas 

una petición concreta a tu YS que incluya todo lo anterior y la vas haciendo hasta que sientas que "eso" ya 

está cerrado y listo. La sensación de paz interior y equilibrio respecto a ese tema será lo que te de la seguridad 

y certeza de que así se ha hecho. 
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Y qué procesos pueden haber abiertos aparte de karma y lecciones. Yo solo uso el péndulo y sólo puedo 

tener un sí o un no. O sea que tengo que ir preguntando si es un karma, si es una lección. Pero si es otro 

proceso, no tengo forma de preguntarlo, ya que lo desconozco. 

Para cada cosa o concepto o vivencia o experiencia que tengas, puedes consultar si está provocada, 

relacionada o manifestada a partir de:  

- Un miedo en su forma que sea, desde lo más simple, con una onda mínima que puede equivaler a ver 

manifestado alguna pequeña preocupación, al terror más profundo de emitir algo que realmente nos causa 

pánico y se manifiesta para que seamos conscientes de que eso está pendiente de ser trabajado y sanado.  

- Una creencia. La idea de que algo es "así", pero solo porque tú tienes programado que "eso" es así y así lo 

manifiestas. Puede ser desde la creencia de que tienes que ir a trabajar cada mañana porque hay que ganarse 

el pan de cada día hasta la creencia de que no soy lo bastante bueno para subir el Everest. Todo lo que creas, 

lo emites como parte de tu onda de proyección de la realidad, y lo ves manifestado en pequeñas o grandes 

situaciones de tu día a día.  

- Un proceso "kármico", algo que está en marcha por todo tu entramado evolutivo de esta y otras vidas a 

través de tu supralma y se manifiesta "eso" como experiencia, vivencia o suceso para que tomes consciencia 

de ello y también lo termines de cancelar y cerrar.  

- Una lección o aprendizaje manifestado e insertado en tu realidad por tu supralma y YS para que adquieras 

un conocimiento de algo, una experiencia de algo, una vivencia de algo, etc.  

- Un acuerdo "álmico", una obligación, un "contrato", un "lo que sea" con otras personas que habéis 

acordado tal o cual cosa a niveles superiores y ahora ves manifestado cosas en tu realidad que hacen 

referencia, o que forman parte de eso que habéis acordado Y creo que, básicamente, con ello puedes ir 

identificando cada cosa que te pasa, tomar un mínimo de consciencia de su categoría y entender su propósito 

de ser para ti y tu camino evolutivo. 

Muchas gracias. Si es algo que debe tomar conciencia la propia persona, sería correcto que yo como un 

tercero lo hiciera por él. Me refiero, mi hijo que tiene autismo no lo podría comprender. 

En este caso, si, puedes asumir tú en su lugar el proceso, como hacemos con los niños pequeños que no 

pueden tomar consciencia aun de ello, y, entonces, se trabaja a nivel álmico (su alma se involucrará porque 

la personalidad no puede hacerlo) y tú, suples el rol de la personalidad al ser la persona que cuida y ayuda a 

tu hijo. 

149) En algunos artículos hablas de minerales, ¿qué me puedes decir de la sunguita? 

Tuve un trocito en casa hace años, y me pareció que tenía propiedades tipo obsidiana, pero en otra 

frecuencia, es decir, que cuando la cogía con las manos notaba un pequeño efecto "desengrasador", disolvía 

energías estancadas, pero a muy pequeña escala, claro. 
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Muchas gracias como siempre. Ya que hablas de notar energías… ¿Tienes algún artículo sobre la 

magnetización del ser humano? Hablo de personas que físicamente se les pega un imán en alguna parte 

del cuerpo, como los que tenemos en la nevera de casa y sentir esa atracción magnética. 

No, la verdad es que no, nunca he visto ni experimentado nada así. 

¿Y sobre la sensibilidad electromagnética? ¿te has vuelto sensible a las ondas EM? ¿o conoces el caso de 

alguien? 

No especialmente, vivo en medio de la ciudad y no me supone ningún problema estar rodeado de campos 

electromagnéticos continuamente, de momento mi sistema energético filtra relativamente bien los códigos 

que estos campos emiten y se neutralizan sin mayores problemas. 

Pero hablas de que tu sistema energético los filtra y neutraliza, entiendo que llegas a sentirlos o percibirlos 

de alguna forma... ¿O dices esto porque sabes que están ahí y no tienes ninguna sensación física? 

No exactamente. Todo lo que te llega del exterior, sean campos de lo que sea, energía de personas, "cosas" 

del entorno, etc., es captado automáticamente por tus receptores energéticos de todos tus cuerpos sutiles, 

que tenemos cientos de ellos, y actúan de manera automática, así que simplemente sabes que siempre estás 

captando cosas de todo lo que te rodea, pero no necesariamente tienes porque notarlo. Luego, el efecto 

que "eso" tiene en ti depende de cómo tu programación mental indique al resto de tu estructura que debe 

lidiar con ello. En muchos casos, hay programas que indican que "eso" es inocuo, así que te "atraviesa" como 

una brisa de verano y no te hace ningún efecto, aunque a la persona de al lado le revuelva del todo. En otros 

casos, la programación mental puede estar codificada para que "eso" altere algo, el sistema nervioso, por 

ejemplo, y entonces ese campo, fuerza, persona, o lo que sea, te hace sentir mal. La diferencia está siempre 

en nosotros, lo de fuera solo puede alterarte, hacerte daño, sentir mal, bien, regular o lo que sea, según 

nosotros dictamos que eso tiene que ser así o de la otra manera según los parámetros que tenemos respecto 

a cómo debemos lidiar con ello. En el caso de la hipersensibilidad electromagnética, es debido a que los 

receptores externos de las capas más extendidas que tenemos no se cierran correctamente para minimizar 

el flujo de estos campos que recibimos por doquier. Al no cerrarse, por cualquier problema en uno de los 

centros de control que rigen esta apertura y captación de energía, dejan pasar demasiada energía hacia el 

interior del cuerpo etérico y físico- energético, más de la que puedes lidiar en ese momento, haciéndote 

sentir realmente mal. La solución, para estas personas, pasa por irse fuera del alcance de toda emisión 

electromagnética, pero la solución correcta pasa por sanar en la programación mental los mecanismos de 

apertura y cierre de chakras y sensores que tenemos para que no permitan la entrada hacia el interior del 

cuerpo de este tipo de energías. 

¿El nivel de frecuencia de la persona también podría influir en esta sensibilidad EM? Me suena haber leído 

en alguno de tus artículos… ¿El miedo hace bajar la frecuencia? 

Si, correcto, las emociones y programas más densos y que vibran, ellos mismos, en frecuencias menores, 

afectan al conjunto y hacen bajar la frecuencia del cuerpo donde se encuentran, estirando a los demás hacia 

abajo para mantener la cohesión de todo el sistema energético. 
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En relación con esto que te pregunté… ¿En todos los artículos hablas de subir de frecuencia, pero que me 

dices de bajar? ¿cuál es el límite inferior que has experimentado? ¿crees que se puede “despertar” por 

abajo? 

El límite inferior actualmente es el nivel 11 de la LT33, pues ya el sustrato "planetario", por decirlo así, como 

va subiendo por si solo de nivel, ya nos impide que descendamos más. Por otro lado, el concepto de 

despertar es un poco confuso, porque no creo que haya una definición para ello, y tampoco tienes que 

despertar a nada. Tienes que completar tus aprendizajes y procesos evolutivos, tienes que cancelar tus 

procesos kármicos, tienes que sanar y limpiar tu sistema energético, tienes que eliminar programación y 

tienes que prepararte para irte al siguiente nivel evolutivo elevando tu frecuencia hasta que tu cuerpo y 

sistema energético te permitan dar el salto. Solo hay que hacer eso :-) 

Cuando digo despertar, me refiero a darte cuenta de que la realidad no es la que creías, de descubrir a tu 

YS, descubrir que todo es energía, despertar hasta el punto de sentir como nos introducen la programación 

en la cabeza a través de la TV, estar seguro que somos como un PC. 

Si, todo eso viene a medida que incrementas consciencia y nivel evolutivo, pues son conceptos de una 

frecuencia vibratoria "mayor" en el plano mental y requieren, entonces, una capacidad de acceder a ellos a 

partir de tu propio crecimiento personal y elevación frecuencial. 

Por eso pregunto si es posible hacerlo desde el nivel inferior, ya que en mi caso fue el resultado de un nivel 

de miedo y tristeza extremos durante el confinamiento, por decirlo de alguna forma, creo que llegué a 

hacer un reset de mi sistema operativo. 

Si, creo que sí, si tocas fondo o se usa como revulsivo, caer muy bajo, o estar mal, o lo que sea, te puede 

hacer plantearte tu vida y entonces empezar a buscar otras cosas. Entiendo que desde la visión del YS y la 

supralma se buscarán oportunidades para ello hasta debajo de las piedras :-) 

150) David ¿y cuando es tu cumple? quiero anotarlo en mi calendario (o de la EMEDT) tengo manía con 

eso desde que mi abuelo me enseño que siempre es grato acordarse de esas fechas a con el resto. Solo sé 

que en aprox 2020 tenias 47. 

jeje, ya os lo diré si toca que sea público. 

151) ¿Podemos entrar en otras dimensiones abriendo portales, donde estemos vibrando en una octava 

más alta o usar dones, incluso... poder llegar a la vibración de la NT? Hay un programador que dice que 

sus computadoras cuánticas abrieron portales. 

Existe una red de portales naturales por todo el planeta que se pueden sintonizar a través de programas de 

las esferas mentales, armonizar tu frecuencia con ellos y entonces cruzar a donde sea que te lleven. También 

si tienes el nivel jerárquico adecuado, se puede forzar la apertura de un portal, tipo lo que explicaba Carlos 

Castaneda en los libros sobre el chamanismo y también usarlo. Tecnológicamente hablando, REC y SC abren 

y cierran portales tipo "Stargate" pues existen por defecto por todos lados y muchas razas tienen tecnología 

para ello. A nivel de ordenadores cuánticos, ni idea, pero quizás es una versión de "juguete" de la tecnología 

que se usa para hacerlo. 
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152) Hola David, ¿qué opinión te merecen esos dispositivos cuánticos qué hay en el mercado y que 

prometen través de diferentes frecuencias especificas armonizar el desequilibrio energético de nuestro 

organismo y armonizar el cuerpo físico a nivel mental y emocional? 

Ni idea, no he probado ninguno, no sé si tienen algún efecto no. 

153) Buenos días David. Muchas gracias. Cuando hablas de comunicarnos con nuestros Maestros, ¿a 

quiénes te refieres en concreto? ¿lo consideras imprescindible o, por el contrario, podemos desarrollar 

todo nuestro potencial con perseverancia y apoyándonos únicamente en nuestro YS? 

Bueno, yo de "maestros" no hablo como tal, yo trabajo con mi YS, y otros seres que llamamos "guías 

espirituales" pero de forma muy amplia y genérica. Creo que el término "maestro" es un cajón de sastre que 

incluye cualquier cosa "espiritual", y para ser concretos, es cuestión de ver qué tipo de seres te asisten a ti 

personalmente, dentro de los millones que existen por derecho propio en todos los planos del planeta, que 

es también hogar, por decirlo así, de montones de grupos y jerarquías que forman parte de la vida consciente 

que hay en la Tierra, desde los elementales más "pequeñitos" hasta miembros de grupos que cuidan de 

continentes enteros. 

Entiendo, gracias. ¿Es conveniente o necesario cerciorarnos, mediante una consulta a nuestro YS o de 

alguna otra forma, de que sus intenciones son honestas? ¿sobre todo si esos "guías espirituales" son 

humanos? 

Como tú lo sientas, comprueba todo aquello que no traiga una sensación de certeza, paz y calma interior y 

así vas descartando cosas por aquí y cosas por allá. 

154) Buenos días David, ¿cómo se interactúa con el IC de forma consciente y natural? 

Pues hacerlo en meditación, visualizando como conectas con la mente grupal de toda la humanidad, si 

quieres trabajar con ese IC, o con el campo mental de tu familia, si quieres trabajar más a nivel personal. De 

ahí, pues te vendrán muchas sensaciones, imágenes, información, etc. Del IC grupal y global, bueno, es todo 

pura distorsión y caos y confusión, asegúrate de no tomarte nada al pie de la letra de lo que percibas en él y 

luego comprueba con tu YS cada dato para ver si es usable, no lo es, si está distorsionado, si es correcto, 

medio correcto, etc. 

155) Hola David. Has hablado en algún artículo que toda la humanidad va a vivir en ciudades para que la 

tierra pueda ir limpiándose, pero parece que vivimos tiempos en que buscamos irnos al campo y alejarnos 

todo lo posible del mayor control que quiere la Matrix. Muchas gracias. 

Si, el modelo o la idea es la descongestión de las enormes metrópolis y ciudades más importantes del 

planeta, que no hay forma de entrar ahí a limpiar nada. Así que la idea es hacer crecer los núcleos más 

pequeños de población y secundarios, que ahora son más asequibles y baratos, y muchos, también, están 

repartidos por zonas más rurales. Los YS intentarán presentarnos a todos oportunidades para mejorar la 

calidad de vida saliendo de las macro urbes, para quien pueda, a diferentes estadios y fases, etc. No es algo 

fácil de gestionar tampoco, muchos pueblos y ciudades pequeñas no tienen servicios, así que también hay 

que hacerlos crecer y diseñar "moldes mentales" para esos pueblos y pequeñas urbes que permitan que se 

manifiesten las cosas necesarias para que la gente tenga ganas de mudarse a ellos, etc. Pero vaya, la idea es 

que poco a poco, en sucesivas décadas, cada YS busque la forma de ofrecer nuevas oportunidades a cada 

uno de nosotros fuera de las macro ciudades y así facilitar a las fuerzas de la naturaleza la limpieza de las 

mismas. 
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NOVIEMBRE 
 

156) ¿Cómo puede uno desde la individualidad contribuir para disolver egregores colectivos? Ejemplo el 

feminista, el socialista, el plandémico en su momento, etc. 

Puedes hacerle peticiones a tu YS para ello si lo deseas, y lo que hacen esas peticiones, que no es mucho, 

pero si así lo consideras es lo que puedes hacer, es solicitar a tu YS que envíe pulsos energéticos para disolver 

aquello que le estés solicitando que disuelva. Luego, si tu YS lo considera correcto, acorde a tu bien mayor, 

etc., etc., las ejecuta con el nivel de energía acorde a tu nivel de consciencia y energético. Por otro lado, 

como hay mucha gente que considera esos conceptos/egregores/energías, lo que sea, correctos y 

apropiados, ellos por su lado estarán sumando energía al mismo (de forma inconsciente, normalmente) 

mientras aquellos que consideran que no son apropiados intentan disolverlos, y, el resultado final, pues ya 

dependerá de cuanta energía suma o resta por uno u otro lado para que "eso" se transforme, o crezca, o se 

disuelva o lo que corresponda. 

¿Y a su vez uno puede pedir a su YS que hable con otros YS que estén de acuerdo en disolverlos para que 

la energía de disuasión sea más fuerte? 

Si, puedes pedirlo todo, pues si para ti es importante, tu YS te ayudará como pueda, pero, en todo caso, tu 

YS es neutro en ese sentido y el YS de todas las demás personas también, pues los conceptos de que algo 

sea bueno o malo no tienen significado en esos niveles. Todo simplemente "es" y "eso" a veces sirve para 

algo y para un grupo de personas para trabajar algo, y ese grupo lo ve como positivo, y a veces eso sirve a 

otro grupo de personas para trabajar lo contrario y ese otro grupo entonces lo usa a su favor, etc. El egregor 

"tal" que quieres eliminar porque lo consideras nocivo o malo, puede ser el sostén de realidad de otras 

personas que lo consideran necesario en sus vidas y aprendizajes. El egregor, energías o procesos de algo 

que tu consideras necesario y muy positivo y que te hace falta en tu vida, puede ser algo que otros piensen 

que tiene que ser erradicado por completo, etc. 

157) Buenos días David y millones de gracias por tu trabajo. ¿El mundo exterior es realmente una 

proyección de nuestro mundo interior? Si esto es así todo sería subjetivo, ¿verdad? Es decir, no habría una 

realidad objetiva externa de referencia. 

Correcto, el mundo exterior es únicamente una proyección mental del mundo interior de cada ser humano, 

y el mundo "común" que todos vemos, es la suma e interferencia de todas las proyecciones individuales. 

Luego, existe una realidad de referencia que es la que consensuan todos los YS de todos los seres humanos 

para que tengamos una "verdad sustrato", así, para saber si algo es realmente "verdad" o no respecto a 

cómo todos los YS perciben y han decidido que "eso" es lo que es correcto según los parámetros evolutivos 

para la Tierra y las reglas del planeta, entonces esa es nuestra verdad "objetiva". Finalmente, REC y SC desde 

el inicio de los tiempos crearon una "realidad base" que se ubica en la parte baja del inconsciente colectivo 

y que actúa como referencia mental para la creación del atrezo de realidad para todos nosotros y que se usa 

también para manipular los eventos macro que afectan al SER de la Humanidad y a los "yoes globales" de 

nuestra psique. 

 

 

https://davidtopi.com/la-realidad-base-y-el-mecanismo-de-alteracion-de-la-proyeccion-comun-de-la-humanidad-parte-1/
https://davidtopi.com/el-ser-de-la-humanidad/
https://davidtopi.com/los-yoes-globales-y-las-partes-de-nosotros-que-participan-en-la-cocreacion-de-los-procesos-mundiales-de-la-humanidad/


Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

Mil gracias David. Entonces, si alguien quiere ser libre, tendría que evitar ser influido por esa "realidad 

base" manipuladora que está llena de ideas limitantes etc. ¿Cuál sería el estilo de vida más propicio para 

facilitar el camino a la libertad? 

Puedes desfasar tu realidad personal de la Rb, así te afectará menos, a partir de ahí, lo que tu consideres 

que te hace sentir libre es lo que tienes que trabajar para lograrlo. Es un proceso mental, no es físico, las 

cadenas al sistema están en la mente, en ningún otro sitio. 

158) ¿De todos los mitos “religiosos” cual se aproxima mejor a describir el sistema? ¿hay alguno que lo 

haga o todos en absoluto son sistemas de control camuflados? 

Cada religión ha creado su propio sistema de creencias adaptado a las necesidades de una parte de la 

población, de forma que se han ido introduciendo paulatinamente capas y capas de programación sobre 

todo tipo de dioses, divinidades, cosas sagradas, cosas espirituales, etc., por todo el mundo y se han ido 

adaptando en el plano mental y en los inconscientes colectivos según la humanidad se iba desarrollando. Las 

ideas que tenemos ahora no son las mismas que en la edad media o en la prehistoria, pero lo que no ha 

cambiado es el arquetipo religioso que las gestiona, y que se ubica en niveles muy profundos de la psique. 

Así, todo el mundo está obligado a creer en algo, aunque sea de forma tremendamente preconsciente, 

porque todos traemos ese arquetipo de serie. El sistema, luego, solo tiene que adaptar el contenido que se 

le entrega al arquetipo religioso y, con ello, ya estamos más o menos conectados al "sistema" de un modo u 

otro. 

Gracias ¿y qué pasa con los ateos? ¿no están programados o tienen otra forma de programación? 

Existe el programa religioso "ateo", por absurdo que parezca. Se programa igual a través del mismo 

arquetipo religioso, pero se incluye un signo "-" en la programación, es decir, en vez de "creer en el dios o 

tal" se programa "creo que no creo en el dios tal".... Parece absurdo, como digo, pero con esto se consigue 

que estés igualmente conectado al sistema, aunque tus yoes interiores digan "tenemos programado que no 

creemos en dios, así que no tengo religión", pero es una ofuscación, porque el arquetipo religioso tiene, en 

su base, la programación de "existe una fuerza mayor que controla todo", y, encima, la definición de "qué 

fuerza mayor es". Para los cristianos es tal, para los musulmanes es pascual, para los hindúes es una y para 

los taoístas o budistas o paganos es tal otra. 

Con respecto al arquetipo religioso (y los arquetipos en general) ¿solo podemos desprogramarlos en 

nosotros mismos verdad? Por cuestión de libre albedrío no puedo hacer eso con alguien de mi familia para 

nada ya que es su elección ¿cierto? ¿qué puedo hacer? 

Puedes ir ayudándole a tomar consciencia del tema y poco a poco, explicarle el funcionamiento de todo ello. 

Cuando esa persona esté lista, y si quiere, ya se darán las oportunidades para que aprenda a desprogramar 

y quitar paulatinamente todo ello. No hay que salvar a nadie ni intentan forzar el camino de nadie ni tratar 

de acelerar el desarrollo de nadie. Cada uno está guiado por su supralma y YS, y todo está bien para cada 

persona tal y cómo todo está en cada momento de sus vidas. 
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Te lo agradezco mucho David. Pues mi hermano y mi mamá saben de la EMEDT. Saben que sigo tu blog 

desde hace 11 años. Pero nunca han tenido curiosidad al respecto. Soy yo la que les comenta cosas al 

respecto. Desde el 2020 mi mamá (ya era creyente) se volvió aún más practicante... Y pues ahora va a misa 

diario (es católica). En sí a mí no me molesta, ella es libre. Es su vida. Y ella es feliz así. Trato solo de 

entender cómo es que el arquetipo se intensificó. Tal vez por el periodo difícil mucha gente buscaba algún 

apoyo. Pero buscan hacia afuera.... Y lo que no entiendo es por qué los arquetipos han tenido menos 

fuerza en mí que en otros. ¿Qué genera eso? ¿y por qué fui yo la que descubrió tu blog hace 11 años y no 

mi hermano por ejemplo? ¿qué es lo que explica eso? Son muchas preguntas, lo sé. 

Tu estructura mental, tu alma, supralma y YS son diferentes a los de tus familiares y entorno cercano, con lo 

que cada persona es un mundo en sí misma y los ritmos de crecimiento personal y evolución también son 

distintos. 

¿Y es necesario estar conectado a todos los diferentes IC familiares (tíos, abuelos, primos..)? 

No, con estar conectado al familiar es más que suficiente en los tiempos que corren, que hay tanto revuelo 

energético a tantos niveles que mejor distanciarse (en la medida de lo posible) mentalmente de ello. 

¿Y qué se necesita para que la petición al YS tenga efecto en esta o en otras cuestiones? ¿es un tema de 

repetición como las afirmaciones? 

Consciencia, sobre todo consciencia. Aquí tienes un artículo explicando el tema más en detalle. 

159) Los Cátaros, son conscientes del SC y REC, también utilizan ejercicios de sanación y protección contra 

ellos. Son "antisistema" viven en un entorno lo más natural posible y sin distracciones de rrss, ni tv y 

promueven la bondad y el amor entre la humanidad. 

Pues no sé, desconozco la historia de los cataros más allá de algún documental que he visto... 

160) Muchísimas gracias! Voy a volver a hacer las peticiones a mi YS. Una pregunta, ¿cuántas veces hay 

que estar haciendo las peticiones? 

Pues empieza al menos una vez al día, y ya vas viendo resultados, si quieres intensificar más, si hay que 

reducir un poco, etc. 

una pregunta más, ¿es posible por ejemplo grabarme en voz alta haciendo las peticiones a mi YS y 

escucharlas cuándo lo sienta necesario? ¿es más efectivo o no? Estaba pensando si el hecho de 

desprogramar la mente y pedir a mi YS con el audio lo haría más efectivo. Gracias. 

No funcionaria igual, porque si te escuchas o lo pones en "automático", no pones consciencia en el momento 

en el que lo estás pidiendo. La clave de que una petición funcione, no es la repetición, sino la consciencia y 

energía que pones cada vez que solicitas lo que dice la petición. 

161) Hola David, ¿si uno desea ir a la LT42 y mantenerse en ella debe evitar forzosamente estar en zonas 

con multitudes tipo conciertos, estadios, aeropuertos, manifestaciones, etc.? ¿por qué razón? ¿se puede 

pedir alguna forma de protección si por x situación me encuentro en esos lugares? 

No es exactamente protección, en cualquier lugar que vayas, la energía del entorno siempre te afecta de una 

forma u otra. No vas a dejar de vivir y hacer cosas, pero vaya, ya sabes que donde haya mucha gente, y 

mucha densidad energética, es inevitable que eso te tire para abajo un poco. Luego, pues tendrás que hacer 

trabajo energético para volver a subir hacia niveles superiores. 
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162) David, que sucede cuando una persona nos visualiza de alguna forma en su vida, pero no queremos 

saber nada de ella, ¿su visualización/proyección altera nuestra realidad de alguna forma? ¿o es lo que nos 

dices siempre de que nada nos puede afectar si no le damos permiso? 

Digamos que envía sus "ondas mentales" hacia tu realidad. Si ya tienes mentalmente una barrera hacia esa 

persona (no quieres saber nada de ella y eres consciente de que es así), básicamente sus energías se diluirán 

con más o menos rapidez en el espacio energético de conexión entre su realidad y la tuya. 

163) Cuando practicamos Ho'oponopono, ¿a quién nos dirigimos? ¿al YS? Si es así, ¿por qué tenemos que 

pedir perdón si el YS lo ve todo neutro? :) 

No, el Ho'oponopono trabaja a través del campo mental del grupo o personas o relaciones que están 

involucradas en el proceso. En todo caso, si quieres que tu YS te ayude lo puede hacer, pero, aunque su 

visión y percepción sea la neutralidad, puede enviar sus pulsos energéticos para ayudar con el trabajo de 

sanación que se esté realizando. 

164) ¿Qué opinas de esta foto? Siendo que, jerárquicamente, uno debería estar debajo del otro dentro de 

SC. 

Grado jerárquico menor, si es que lo tiene, no implica llevarte bien con tus superiores, si es que lo es :-) 

David, aquellos miembros del SC que tienen realmente poder, obviamente no saldrán en ninguna 

fotografía ni en ninguna tv ya que actúan (o así lo entiendo yo) desde el anonimato... ¿Se "mezclan" o 

tienen relación con la sociedad o con un sector de la misma de alguna manera? 

No, cero, totalmente fuera de cualquier contacto con cualquier ser humano. 

165) Hola David. La imagen del espejo se identifica a menudo con el alma o espíritu de la persona. ¿La 

imagen que vemos es solamente un reflejo de la luz o forma parte de nuestra proyección holográfica de 

las cosas? 

No, lo que ves en el espejo es tu "yo cronológico", la imagen que tu programación proyecta hacia los demás. 

166) Hola David, una pregunta con respecto al sueño. En uno de tus artículos explicabas que nuestra forma 

de descansar viene de las REC que también hacen lo mismo. ¿Qué determina el tiempo de recuperación? 

¿por qué es tan necesario? ¿se puede reducir el n° de horas que se necesite dormir? 

Si, tu patrón metabólico trabaja a una cierta velocidad para recuperar todo tu cuerpo, tus programas 

mentales trabajan a otra velocidad para asimilar, ordenar, archivar la información del día, los cuerpos sutiles 

trabajan a su ritmo para recomponerse, etc. Todo eso se hace en paralelo durante las horas de sueño. Si, por 

lo que sea, tu sistema mental y energético puede hacer todo el trabajo que necesita en 6 horas, pues con 6 

horas de sueño tienes de sobra, si necesita 9, pues entonces si no duermes 9 no te dará tiempo a recuperarte 

por la noche. Imagino que se le puede pedir al YS que acelere todo un poco, y, entonces, podrías ir más 

rápida por la noche con todos los procesos para dormir menos, pero hacer el mismo trabajo. 
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167) David una pregunta, si es muy personal no contestes :) Tu blog empezó en marzo del 2006. Ya pronto 

serán 18 años. El tiempo vuela! ¿En qué momento o cuál fue el evento o situación que hizo que 

"despertarás" progresivamente? Me imagino que antes del 2006. ¿De niño o fue después? 

No sé, ninguna en especial, todo paulatinamente, muy poco a poco. 

168) Buenos días :) ¿Qué sucede a nivel mental cuando una persona se emborracha? Es como si parte de 

la programación se anulara. ¿Existe un Yo borracho en la esfera de conciencia? 

Así es, existe un "yo inhibido", un "yo aletargado", un "yo descontrolado", etc. Lo que sucede es que el 

programa ego pierde parte del control de la psique al estar todas las redes neuronales y el cuerpo físico 

alterado por el alcohol, y, entonces, muchos de los yoes y comportamientos que solemos tener más 

reprimidos, ven que tienen "rienda suelta" para activarse si ningún otro yo los frena. De ahí que, cada uno, 

cuando se emborracha, saca a relucir partes de uno mismo que, normalmente, no queremos mostrar a los 

demás. No tienen porqué ser cosas "malas", pero la persona, en general, suele tenerlas inhibidas y el alcohol 

permite que se manifiesten con menos o ningún problema hacia el exterior. 

Buenos días, y ¿qué me puedes contar del refresco de moda de cola que llevo tomando casi toda mi vida? 

Lo mencionas por encima en algún artículo, pero no he visto información concreta. Gracias. 

Todas las bebidas de este estilo tienen más o menos el mismo efecto en el organismo, entre otras cosas 

relacionadas con el exceso de azúcar y demás, principalmente aceleran el envejecimiento del cuerpo para 

que "duremos menos" en nuestro avatar. 

¿Y a nivel mental tienen algún efecto? Mil gracias! ¿Dejaré de tomarlo, recomiendas algo en sustitución? 

Si, inducen a los programas que regulan el envejecimiento corporal, que están en el patrón metabólico y en 

el centro instintivo del primer y segundo chakra a acelerar los procesos de envejecimiento de los yoes 

cronológicos que mencionaba ayer en otro tuit. Bebe agua, nada más. 

¿Y el café tiene algún efecto negativo a nivel mental? 

El café "puro", o natural, o no sé cómo llamarlo, el que no viene en capsulas de aluminio, pues en principio 

que yo sepa solo es un estimulante. El café que viene en capsulas, pues ese tiene también otros elementos 

que hacen más o menos el mismo efecto que las bebidas "refrescantes" que decíamos antes. 

169) Buenos días, pregunta: en un sueño vívido sentí como había otra persona en mí, ella decía que estaba 

dentro mío para vivir mis experiencias. Yo escuchaba y me decía a mí misma que yo sabía y que la sentía. 

¿Es posible esta situación? ¿Opinión? (No es la primera vez que soy dos seres) 

Pues quizás es alguna de las otras vidas paralelas o simultaneas que posees con la que te has conectado 

mental o energéticamente, o algo así, o quizás uno de tus yoes más profundos que ha salido a un nivel más 

cercano a tu personalidad exterior, etc. Intenta averiguar más info con tu YS, puede haber diferentes 

posibilidades para ello. 

 

 

 

 



Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

170) Buenas días David ¿en qué medida Seguimos bajo el control de REC como recurso energético, 

implantes etc. ahora que están “ocupados” en otros asuntos? ¿continúan retrasando lo más posible el 

paso de nivel evolutivo? 

Todo está bastante revuelto en ese sentido. Los miembros de las jerarquías superiores de todas las razas 

que forman REC se han despreocupado ya por la humanidad. Asimoss, amoss, Alomiss, etc., etc., están ahora 

muy afanados en sus procesos de traslado porque tienen sus propios planes para cada una de sus especies, 

y, como no tienen forma de continuar en el planeta, y han dado por amortizado lo que han obtenido del 

mismo, "los que mandan" en sus razas están ya por otros temas y les da igual lo que nos pase. Luego, 

miembros de menor rango de REC siguen aquí, imbuidos entre su nivel de realidad y el nuestro, pues 

desmontar lo que tengan que desmontar aún les llevará tiempo, por lo que, sin tener especialmente un 

mandato de intervenir en asuntos humanos, si ven algo con SC que pueda ser de su interés pueden meter 

las narices y sigue habiendo asimoss, amoss, zuls, etc., por todos lados, pero son los "operarios", los 

"soldados de a pie", los "técnicos" e "ingenieros", etc. Todos los códigos de poder que tenía REC, se pasaron 

hace tiempo a SC3-4, y, hace algunos meses, SC3 y 4 decidieron también hacer las maletas, así que 

traspasaron todos los códigos de "poder" (los que te permiten controlar los daemons, mover realidades, 

cambiar líneas temporales, etc.) a SC6. SC5 (la realeza, ya queda fuera del sistema, han hecho un by-pass 

casi total de casi todos ellos). Todos los entes que trabajaban con REC, SC3 y SC4 están siendo reubicados. Si 

REC los necesita, se los lleva, si no, los deja a su aire y sin códigos de control, ósea, libres para hacer lo que 

quieran. Los códigos de poder que tiene SC6 les permiten controlar a algunos y a otros no. Como SC6 ya no 

tiene ningún nivel jerárquico superior que les dicte órdenes, y ven que tienen vía libre, la mayoría de ellos 

están intentando copar posiciones de poder y controlar lo que antes controlaba REC, SC3 SC4. Pero como 

los miembros de SC6 no tienen ni de lejos el nivel jerárquico y de poder que tenía SC3-4, la mayoría de entes 

no les hacen ni caso (los daemons de mayor rango) y la lucha es más terrenal por tener más control del 

planeta y demás. Se abre un periodo incierto ahora, pues no sé cómo se reconducirá la situación (mi YS dice 

que hay un montón de carriles alternativos donde todo puede pasar). 

Pero esto suena bien... ¿No? 

Esperemos que sí, que las cosas vayan a mejor paulatinamente. 

¿Si la realidad global de la humanidad solo tiene 8 posibles carriles para cada “ahora”, no es más fácil para 

nuestros YS ver hacia dónde vamos? ¿o hay cambios radicales constantemente? 

Cambios continuos. Cada decisión altera y reprograma todos los futuros posibles en todas sus versiones, de 

forma que, continuamente, cada posible carril temporal se actualiza a medida que se van sucediendo "cosas" 

a nivel macro. Está todo tan fluido que ahora mismo no se puede ni dar por seguro lo que se ha proyectado 

ya para la semana que viene, imagínate... 
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¿Entonces los pedidos se tendrían que hacer a medida que los acontecimientos se presenten? 

Si te refieres a las peticiones de desprogramación de los artículos, esas se pueden hacer continuamente en 

cualquier momento, pues forman parte de un trabajo personal que no depende de ninguna situación 

externa. Si luego tenéis cada uno peticiones personales a vuestro YS según vuestras necesidades, esas las 

podéis ir haciendo a vuestra discreción y como cada uno crea oportuno. 

¿Tiene SC forma de conocer cuál de esos carriles o futuros posibles le conviene a su propósito y alterarlos 

o manipularlos de alguna forma a su favor? 

Si, tienen tecnología para ello. En el Vaticano, por ejemplo, tienen "Looking Glass", un dispositivo basado en 

IA y conectado a los inconscientes colectivos, a la realidad base y a las líneas temporales, que permite 

predecir escenarios futuros a partir de situaciones actuales, y en otros niveles de SC tienen otras tecnologías 

similares resultado de la cooperación entre REC y SC a lo largo de los años. Aun así, como todo cambia tan 

rápido ahora, pues parece que no les da tiempo a poner en marcha una actuación sobre un futuro posible 

(una versión de un acontecimiento previsto en algún carril temporal) porque en pocos días cambia y aparece 

otro, ya que la psique colectiva y las líneas temporales han dejado de estar controladas por REC, SC3 y 4, que 

eran quienes las mantenían "encauzadas" según les interesaba. Ahora, las líneas temporales y escenarios 

futuros responden únicamente al vaivén de la psique colectiva de la humanidad. 

Y, ¿hay en estos momentos algún carril temporal o futuro alternativo con potencial suficiente para 

producir masa crítica o salida masiva de la LT33? 

no, ni de lejos, de hecho, cada vez más gente está bajando a niveles más bajos dentro de la LT33 pues ha 

habido mucho "bajón" energético para todos con todo lo que ha sucedido en los últimos años. 

Pero si no hay tanto control, con una masa crítica podríamos cambiar la realidad bastante rápido ¿no? 

Creo que sí, dudo que SC6 tuviera capacidad para frenar la psique colectiva si hubiera un cambio personal 

en todos nosotros que emitiera una realidad común diferente. 

David ¿se puede hacer algún pedido a nuestro YS para movernos en una realidad donde a nivel global la 

situación se mejora? 

Cuanto más alta estés en tu nivel de realidad, más fácilmente sintonizas con la versión más "elevada" de 

todo lo que pasa en el planeta y te alineas con escenarios donde las cosas son más positivas. Cada nivel de 

realidad tiene una versión de "todo" ligeramente diferente al resto de niveles. 

No acabo de comprender lo de las dos líneas temporales y debido a esto tengo una gran duda, ¿qué 

sucedería si consigo subir a la línea 42 pero todo mi entorno está dormido y por lo tanto en la 33? 

Como todos resonamos con todos, pues si tú quieres estar en un nivel de realidad más alto que el que estás 

ahora necesitas alejarte de aquello que resuena y te tira hacia un nivel frecuencial más bajo. Así que 

necesitas o bien hacer que tu entorno inmediato "suba", cortar lazos con aquellos que te "bajan", renunciar 

a todo lo que emite una frecuencia "menor" que la que tu deseas para tu realidad, etc., etc. Un poco lo que 

hemos comentado en otros tweets y artículos, es como el ejemplo de la taza de café caliente puesta en una 

habitación. El café tiende a equilibrarse con la temperatura de la habitación, enfriándose, en vez de que el 

café caliente toda la habitación. El café somos nosotros, la habitación todo lo que nos rodea. El proceso de 

equilibrio es automático y se lleva a cabo por los automatismos de armonización energética que forman 

parte del sustrato planetario. 
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¿Y es posible que al subir yo conscientemente pueda arrastrar hacia arriba a mi entorno y facilitar que 

despierten? Mil gracias como siempre. 

Depende de la fuerza y energía que tengas y las resistencias que tenga tu entorno a ello, pues sus yoes 

interiores pueden no querer hacer cambios, estar muy enroscados en zonas de confort, no entender hacia 

donde los quieres "estirar", etc. Nadie puede hacer cambiar a nadie, así que el único camino posible es hacer 

que cada persona haga su propio trabajo interior y cambie por ella misma cuando esté preparada para ello. 

En el proceso, nosotros estamos a su lado para apoyar o asistir, si nos lo piden y cuando nos lo pidan. 

¿Tú has conseguido “despertar” a tu entorno? ¿mujer, hijos, padres? La verdad que la programación que 

tienen parece infranqueable… Pero no pienso parar hasta conseguir que conecten con sus YS. 

Bueno, desde que empecé con todo esto siempre he compaginado mi propio proceso con el de ayudar a mi 

familia, y en casa todos están conscientes de ello. Así que llevo como 10-12 años no solo haciéndome 

sanación y desprogramaciones a mi sino también a los míos con su permiso continuo 

Por cierto, ¿qué música recomiendas? Tengo claro que la música que yo pongo como DJ me ha ayudado 

muchísimo en este proceso, pero a mis Padres no les va mucho jejeje. 

No sé, cada uno la que le haga sentir bien y le sirva para animarse y estar bien. 

171) David ¿se está subiendo o volcando algún tipo de información al IC 42 en estos momentos? En tal 

caso, ¿qué clase de información está siendo subida por las personas conectadas al IC 42? ¿cómo se hace 

el traspaso de todo ello a la nT? 

Cualquier persona que se encuentra en la LT42, vuelca su información, conocimientos, ideas, etc., en ese IC. 

A nivel global, no se está volcando nada por nadie de forma activa, sino dejando que seamos los propios 

seres humanos los que vayamos construyendo ese IC con el conocimiento que tenemos en nuestro cuerpo 

mental las personas conectadas al mismo. Cuando las personas que vayan a transicionar "en vida" hacia la 

nT se vayan, con su cuerpo mental tal cual lo tengan en ese momento, se llevan la conexión con el IC42 desde 

nuestra realidad a la nT, creando como si fuera un cable que permita, entonces, la transición de ese IC desde 

la realidad actual hacia el siguiente nivel evolutivo (como si el IC fuera un globo de helio y le atas un hilo para 

sujetarlo, y cuando tú te desplazas, estiras del hilo y te llevas el globo allá donde tu vayas) 
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172) ¿La nT es un evento que ya se tenía pronosticado para esta etapa de la historia de la humanidad? ¿si 

este está también en su IC puede que la humanidad recogiera información para crear sus historias de 

fantasía sobre otros mundos paralelos a la Tierra? 

La nT no es un evento, es un planeta entero, por decirlo así, ya que es una copia de la Tierra, pero en otro 

nivel frecuencial. Se crea para todos los planetas que han de subir su nivel evolutivo, pero no puede duplicar 

su frecuencia porque tienen que mantener dos estados frecuenciales a la vez, ya que, la Tierra, os decía en 

varios artículos, ha hecho de punto de apoyo para sostener el paso de nivel evolutivo de todos los demás 

sistemas planetarios de la galaxia. Así, en vez de hacer subir la Tierra "actual", se crea un duplicado y se 

mueve a la humanidad a ese "duplicado" una vez concluido el proceso. Echad un vistazo a los artículos sobre 

ello en el blog. Luego, para ofuscar y retrasar y contaminar el proceso de paso evolutivo de la humanidad, 

se han creado decenas de sistemas de creencias relacionados con la "ascensión" de la humanidad, la 

espiritualidad, lo divino, lo esto o lo otro, creando un caos y un montón de distracciones y confusión en todos 

los ICs. Se crearon hace décadas montones de ideas sobre otros que vendrían a salvarnos, que todo vendría 

de fuera, que la humanidad daría un salto conjunto, etc., etc. La idea era ocultar que el paso es individual, 

que se tiene que hacer por uno mismo mirando y trabajando hacia adentro y que la única forma de pasar de 

nivel evolutivo es completando todo lo que tenemos que hacer cada uno de nosotros en este, cerrar 

procesos kármicos, finalizar lecciones y aprendizajes, desprogramar y sanar nuestro sistema energético y 

entonces elevar tu frecuencia hasta poder moverte a esa nT. 

173) Buenos días, ¿cuál es el mínimo y el máximo que has experimentado de ajuste en la percepción del 

tiempo ajustando la Esfera CC? 

Creo que entre 16 y 31 horas más o menos. 

¿Y crees que podríamos llegar casi a detener el tiempo? 

No lo creo, para ello deberías detener por completo tu esfera de consciencia desplazándose por tu trama 

espaciotemporal, que es lo que te da la ilusión de que el tiempo pasa, y la velocidad a la que recorre cada 

fotograma de tu trama es la velocidad a la que te parece que pasan los minutos, horas y días. 

¿Pero llegara un momento en que se produzca una desaceleración del tiempo y podamos "recuperar" el 

tiempo perdido? 

Yo diría que no, a mí me da la impresión de que todo se está acelerando cada vez más. 

174) Hola David ¿cómo estás? Gracias por la información, te quiero hacer una pregunta. ¿El alma vendría 

a ser la composición del cuerpo mental? 

No, el alma es un cuerpo separado.  
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175) Según tu experiencia, ¿los péndulos se mueven por nuestras propias energías psíquicas/físicas o por 

terceras entidades? 

En general, el péndulo es un elemento mecánico que solo puede oscilar si hay un pulso energético que llega 

desde tu brazo hasta el mismo y que le hace moverse. Cuando lo tienes programado conscientemente para 

hacer un trabajo de sanación o comunicación con tu YS, por ejemplo, ese pulso es el que envía tu YS a través 

del cordón dorado, y que entra por tu sistema nervioso hasta poder mover el péndulo según la respuesta 

que contenga la energía del mismo. Si tienes un ente anclado o conectado a tu sistema energético, entonces 

el ente puede emitir sus propios pulsos, que se suman a la onda que recibes de tu YS, y entonces el resultado 

del péndulo es totalmente incoherente, pues a veces responde A cuando luego responde B o dice SI cuando 

acaba de decir NO a lo mismo. En otras ocasiones, el péndulo se mueve por la propia voluntad de la persona, 

que inconscientemente o queriendo, añade su propia energía mental a la "onda" que mueve el péndulo, 

haciendo que este responda a voluntad según tú quieras que se mueva en una u otra dirección. Luego, 

también sucede que por mucho que lo intentes el péndulo no se mueve, y la cuestión entonces está en que 

en algún punto del recorrido la "onda" con la respuesta de tu YS se bloquea, se disipa, se limita, etc. y por 

eso se mueve poco o nada. Una forma de probar a ver si hay "atasco" es cambiar de mano, por ejemplo, 

porque los ramales energéticos de un brazo son distintos a los del otro, y así comprobaras si por ejemplo el 

taponamiento está en el brazo actual con el que coges el péndulo. También puede haber resistencias 

internas que limiten la onda con la respuesta, y para ello la solución es hacer un trabajo previo de peticiones 

a tu YS para minimizar, desprogramar o eliminar tantas como sea posible hasta permitir un flujo y uso fluido 

de la herramienta. 

176) Buenos días David. En tus libros dices que REC nos metió programación para acortar nuestra 

longevidad. Entiendo que el Humano que consiga llegar a la NT, ya no tendrá esa programación y será 

mucho más longevo ¿si alguien pasa a la NT teniendo 95 años, se le podrá considerar un joven en esa NT? 

¿será incluso fértil aún para engendrar vida en la NT? Gracias. 

En las primeras fases no, porque hay que eliminar toda esa programación que tenemos activa para poder 

empezar a tener una longevidad mayor. Así, los que pasen a la nT en vida, pues pasan con la edad que tengan 

cuando consigan pasar, pero, poco a poco, el entorno energético que nos encontremos allá, el estilo de vida 

que tengamos, sea el que sea, la forma más natural de vivir, etc., será lo que vaya ayudando a eliminar las 

restricciones que tenemos a ese respecto. Se tendrá que trabajar con el YS de forma más consciente, 

tendremos que hacer limpiezas profundas que no se pueden hacer aquí aun, etc. Es decir, los que se vayan 

a mover porque hayan alcanzado el nivel frecuencial necesario para ello, no necesariamente habrán 

conseguido desprogramar y eliminar el 100% de las restricciones que nuestro cuerpo y programación posee, 

pero si una gran parte. El resto, se hará una vez se inicie el nuevo ciclo evolutivo y la primera oleada de 

personas será la que ponga en marcha esa nueva "sociedad" que se vaya a formar. A partir de ahí, el 

desarrollo natural de la nueva humanidad hará el resto hasta recuperar el potencial, capacidades, 

conocimientos, etc., presentes por defecto en nosotros. 

177) Buenos días, ¿me puedes recomendar algún “sitio” (organización o similar) donde realizar meditación 

y que ayuden a las personas a conectar con su YS? 

Pues ni idea, no conozco ningún sitio que hagan nada por el estilo la verdad. 
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178) ¿Cuánto tardan en dejarte tranquilo cuando se dan cuenta que te estás desconectando y 

desbloqueando? Llevo unas horas muy intensas desde anoche y no se cansan… desinstalo/elimino SW/HW 

y vuelven a la carga. 

Indefinido, no hay realmente un estándar :-). Pero, en todo caso, me inclino a pensar que se te han activado 

los programas y yoes de autosabotaje y que es algo interno, pues tenemos programación para evitar que 

eliminemos nuestra programación. 

No, porque noto físicamente los intentos de conexión a través de los dispositivos electrónicos y he 

activado alarmas además para que mi YS me avise. ¿Es normal tanto HW? me parece desmesurado, 

muñeca IZQ, varias en la cabeza, estómago… 

Pues no sé, la verdad, en mi experiencia mis propios programas me activaban incluso la tele para que saliera 

del proceso de trabajo, o hacían que mis niños se pelearan emitiendo "ondas" hacia ellos para hacerme 

parar. Como nuestros yoes internos tienen también poder para manipularnos internamente, al final (en mi 

caso), era toda una lucha interior que solo se solucionaba con dialogo interior y comprensión de los miedos 

que tenía a esto y lo otro... 

¿O sea, los programas de autosabotaje pueden literalmente manipular a otras personas para que estas 

nos saboteen? ¿no estaríamos violando su libre albedrío? De verdad que, a veces pienso que solo existo 

yo y que todos son solamente actores, como en el Truman show. 

Si, es correcto, eso es porque las otras personas también funcionan en piloto automático, y como cada 

programa que tenemos tiene una frecuencia de activación, tú puedes hacer que otra persona se enfade o se 

alegre emitiendo la onda con la frecuencia correcta hacia su campo mental y sistema energético. Si ellos 

fueran conscientes, podrían aceptarla o rechazarla, pero como no lo somos, es relativamente sencillo que 

partes de nosotros que tienen mucho poder, porque son yoes internos que trabajan desde la parte 

subconsciente e inconsciente, activen y manipulen otras partes de nosotros, nuestro entorno, incluso 

aparatos y cosas electrónicas, etc... 

Sigo teniendo problemas, cada vez que cojo un dispositivo móvil, PC o similar, tengo que hacer limpieza 

después, ya que me instalan/cuelan “cosas”, ¿algún consejo? He repetido todas las peticiones 

relacionadas y nada, en cuanto tocó el móvil… se conectan conmigo. 

Busca en ti, piensa "¿por qué estoy emitiendo esto"? ¿qué hay en mí que emite esta realidad? Es siempre 

todo interno, todo lo que sucede "fuera" nace de dentro, busca ahí, todo siempre está en nosotros a muchos 

niveles de profundidad. 

Después de varios días que parecía que no podían instalarme nada, vuelven otra vez a conseguirlo, ¿es 

posible que se hayan conectado al plano causal? ¿alguna petición que pueda ayudarme? 

Siempre es posible crear la tuya propia, pues es cuestión de mirar qué nos sucede concretamente y pedirle 

a nuestro YS que nos ayude con ello, adaptando con tus palabras lo que solicites y tratando de entender la 

causa. La realidad externa es siempre la imagen del espejo, por lo tanto, para cambiar algo de fuera, hay que 

buscar la fuente de la imagen y cambiarla desde dentro. El mecanismo siempre es el mismo. 
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179) Buenos días. ¿Sí el tiempo es lineal solo para nosotros, lo que está pasando en la Lt33 ya pasó? ¿ya 

sabemos el curso de los próximos años? ¿Y la Lt 42 en la nT es la que se está “escribiendo”? 

La programación de nuestra psique nos hace percibir el tiempo como lineal, pero, al igual que todo es 

simultaneo, tienes múltiples versiones de cada cosa que "puede pasar" en ambas líneas temporales, los que 

están en la LT33 recorren los escenarios de esa línea y los que están en la LT42 recorren la versión de esos 

escenarios que corresponden a esa línea. Así, para lo que ya te está pasando mañana, hay varios escenarios, 

y tu esfera de consciencia escoge uno de ellos basado en múltiples parámetros. Para la humanidad en su 

conjunto, ídem, es como un enorme libro de esos de "elige tu propia aventura", según cada decisión que 

tomas, te mueves a un carril temporal determinado con unos sucesos determinados. Todos ellos están ya 

"escritos", pero tu no sabes cual vas a recorrer. Además, para más complejidad, cada decisión y energía y 

proyección que haces de tu realidad a nivel individual, e igualmente a nivel global para la humanidad, 

reescribe de nuevo el libro de "elige tu propia aventura", con lo que se reparametrizan de nuevo los 

diferentes escenarios posibles y simultáneos que tenemos por delante. Los libros de Dinámicas de lo invisible 

entran en detalle en todo ello y en el blog tienes montones de artículos también. 

Anteriormente has comentado que estar en una LT se mide por el nivel o vibración de cada uno. ¿Se podría 

decir que los humanos de ambas LT viven los mismos sucesos, pero desde una perspectiva distinta, como 

si percibiesen solo una parte de la vibración del suceso acorde a su LT? 

Así es, cuanto más alta tu vibración del cuerpo mental, más alto tu nivel de realidad, y más "alta" (y más 

"positiva") la versión de las cosas que te pasan. Un mismo suceso tiene, pues, diferentes versiones, y como 

tu realidad solo depende de ti, cuando vives algo, ese "algo" se adapta al nivel que tienes, y la versión que 

te toca vivir de ese algo es la que corresponde al nivel de realidad en el que estás dentro de la LT en la que 

estés. 

Sería algo parecido a esas imágenes que, dependiendo del ángulo de donde los mires, se ve un contenido 

u otro, siendo el mismo cuadro para ambas visiones. 

Si, bueno, diferentes versiones de una misma cosa y cada uno vive la versión que corresponde a su nivel de 

realidad. 

180) Hola David, respecto a los que nacen con algún problema de autismo o nacen bien y a partir de algún 

procedimiento o accidente sufren parálisis o enfermedades que limitan sus capacidades de forma severa, 

¿es posible desprogramarlos? 

Si, lo que su YS indique o lo que te vaya saliendo que se puede ir haciendo. Hay mil cosas que se pueden 

quitar de todos y cada uno de nosotros, independientemente de cómo estemos o las limitaciones que 

tengamos. 

¿Pero esas almas ya vienen programadas así por su YS? ¿es parte de su proceso? 

Bueno, no es el alma la que viene programada. Cada uno de nosotros escogemos una configuración 

energética, mental, física, etc., para cada encarnación, según el plan evolutivo y lo que uno quiera aprender, 

vivir, experimentar, etc. Eso incluye vidas de todo tipo, en todas las configuraciones posibles, en todos los 

estratos sociales, en todos los niveles y con todas las posibles combinaciones de cosas que pueden 

sucederte. Luego, para poder materializar eso, pues se configura el avatar a nivel mental, de programación, 

estado energético, problemas o disfunciones físicas, posibles procesos kármicos pendientes, etc., y, con ello, 

ya pones en marcha cada vida con el trabajo que se tenga pensado hacer en ella. 
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Y por ejemplo, los diferentes tipos en Diseño Humano, más allá de tener una cierta configuración 

energética, ¿a nivel mental o de habilidades psíquicas se diferencian en algo? 

No domino el tema, pero creo que tiene que ver con diferentes configuraciones energéticas de la psique a 

nivel "raíz" que todos tenemos, pero no se decirte mucho más... 

181) ¿Qué me puedes decir del Oro? Joyas de oro, anillos, cordón de oro, estoy seguro que modifica la 

incidencia de las Ondas EM que utilizan, he llevado muchos años una esclava de oro en la derecha y el 

dispositivo lo tenía en la muñeca IZQ. 

Pues al ser un metal que es muy buen conductor, imagino que debe permitir fácilmente que todo tipo de 

ondas y campos circulen por nosotros/nuestro sistema energético. Yo es que no llevo nada del estilo, pero 

entiendo que ese sería su efecto. 

182) A la vista del agravamiento día a día del NOM, con destrucción de la agricultura, chemtrails, amenazas 

de vacunación obligatoria, dinero digital y un largo etc. ¿podemos esperar alguna ayuda de las razas ET 

benignas? aparentemente el SC va camino de conseguir sus objetivos. 

Ni idea, la solución nunca viene de fuera, la realidad es interna y la construimos entre todos, así que es 

básicamente cuestión de cambiar la forma en la que la humanidad proyecta el mundo en el que vivimos y 

todo cambiará fácilmente 

183) Hola David. ¿Qué puede poner de buenas a primeras “patas arriba” tu realidad? ¿tiene que ver con 

sanación de bloqueos o desprogramación de algún tipo, que al eliminar salen otras “cosas” que llevabas 

en tu interior y que salen a la luz al eliminar estas capas? Llevo unos días... 

Pues mira a ver si tiene que ver algo con lo que pone en este artículo... 

No entiendo muy bien y sobre todo el final me ha dejado algo preocupado. ¿Quieres decir que este estado 

de “caos” va a permanecer en mi realidad y no volverá a ser como antes? No quiero ni imaginármelo. 

Es un como acostumbrarse al cambio continuo como algo normal, bueno, porque lo que sucede es que 

avanzamos a un ritmo cada vez más rápido, y cada vez nos pasan más cosas en menos tiempo, pero en vez 

de percibirlo como caos, lo dejas fluir y lo percibes como un acelerón evolutivo. Es solo la perspectiva, no 

tratar de controlar todo y dejar que tus niveles superiores se encarguen de acelerar tu camino para lo que 

te tenga que llegar. 

184) David, en relación a elevarse y anclarse en el nivel más alto al que podamos acceder en cada 

momento, ¿hay alguna relación entre el CCU y el punto de anclaje? 

Si, imagínate el CCU como el sintonizador de la radio que se engancha a la frecuencia de la emisora que 

quieres (el nivel de realidad que te toque) y el punto de anclaje como un tope o bloqueo o sujeción que 

intenta que, entonces, te mantengas en esa frecuencia y no te muevas de ella. 

Y aparte de esto, ¿tiene el punto de anclaje alguna otra función “oculta “? 

El punto de anclaje también es el que te mantiene en esta realidad/dimensión actual, de las diferentes 

realidades paralelas que hay en el planeta, y donde tienes tus diferentes vidas "paralelas", la forma de que 

no vayas saltando entre esas realidades es gracias a que el punto de anclaje de cada versión de nosotros está 

sintonizado a la frecuencia de la realidad en la que nos toca estar a cada uno 
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Y ¿es manipulable por nosotros mismos, o por fuerzas externas? Supongamos que alguien está preparado 

para dar el salto evolutivo, su punto de anclaje lo mantendría anclado a la realidad/dimensión actual… 

Si, por tu YS y por tu supralma es perfectamente reconfigurable. De hecho, en el blog hace años os puse 

varios artículos sobre ello para reconfigurar el punto de anclaje al nivel más alto que cada uno hubiera podido 

llegar. Tanto el punto de anclaje como el CCU están muy finamente sintonizados por el YS, así que a la mínima 

que haces trabajo interior de sanación, desprogramación, etc. y vas subiendo tu nivel frecuencial, tu YS te 

engancha al nivel superior al que hayas llegado para ayudarte a mantenerte en el mismo. Es el mismo 

mecanismo que un alpinista que va poniendo piquetas en la roca y tendiendo cuerdas para poder subir. En 

el momento en el que llegas con la mano a un saliente superior para clavar una piqueta, ya tienes un punto 

de sujeción para ese nivel, y, aunque bajes o desciendas, ya se habrá colocado un mecanismo para que 

vuelvas a subir más rápidamente luego. 

185) Buen día David. ¿De los 343 "niveles" de realidad, en cual nos encontramos nosotros como seres 

humanos? ¿se puede acceder a otros niveles a través de la meditación, viajes astrales, uso de psicoactivos? 

En el número 3. El nivel evolutivo de una raza lo marca el plano donde se encuentra su inconsciente colectivo. 

Puesto que la Tierra tiene su plano físico, el más denso, en la franja 1, el etérico en la 2 y el mental en la 3, 

nuestro nivel como especie corresponde a la frecuencia y vibración "3" de esos 343 cursos evolutivos. Otras 

razas tienen su plano más denso, en su planeta de origen, en el plano 25, por ejemplo, su equivalente etérico 

en el 26, por ejemplo, y su mental en el 28, por lo tanto, su IC global está en el "curso 28" de 343 cursos 

evolutivos dentro de nuestra galaxia. En una proyección mental (=viaje astral) puedes proyectar tu 

consciencia a cualquiera de esas otras franjas energéticas, percibir planetas que existan en ellos, etc. La 

consciencia es libre y no tiene límites para desplazarse por toda la estructura de la Creación. Este esquema 

igual ayuda. 

186) Buen día. ¿Es posible bajar de peso mediante sanación energética? ¿Qué áreas son necesarias 

trabajar? Gracias. 

Si, tu cuerpo es una proyección de tu mente, así que tienes yoes que modelan tu estado físico en muchos 

sentidos. Hay que trabajar decenas de aspectos, desde tus yoes cronológicos (en el blog hay artículos), hasta 

tus yoes de "imagen" (el yo "delgado", el "yo obeso", el yo "musculoso", etc., etc.) e ir eliminándolos si no 

los deseas usar. Luego, a nivel puramente fisiológico, hay que reprogramar el patrón metabólico, una base 

de datos de las esferas mentales que regulan todos los aspectos de cómo funciona nuestro avatar. Se le 

puede indicar que acelere la quema de grasas, se le puede indicar que reduzca la programación que te incita 

a comer esto o lo otro, etc. Mucho trabajo también pero todo factible. Finalmente, se tiene que eliminar la 

parte de desechos y toxinas, que se suele acumular primero a nivel etérico y físico-energético y luego a nivel 

físico como grasa. Mientras existan esas toxinas "energéticas" el cuerpo necesita una contrapartida física 

para almacenarla, y, de ahí, salen la mayoría de procesos que nos llevan a la obesidad por acumulación de 

desechos que no terminamos de eliminar porque nuestros filtros y "yoes de limpieza" no dan abasto y van 

acumulando todo lo que no pueden sacar. Para ello, mucha sanación energética con tu YS eliminando toxinas 

energéticas y etéricas principalmente para que, así, se pueda luego eliminar la grasa corporal físicamente. 
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187) Excelente amanecer David. ¿Cuál es el proceso de existencia de un Daemon de dónde vienen y hacia 

dónde van? ¿y con qué fin? 

Todo lo que existe está basado en las tres polaridades que las mónadas, los "bloques básicos" de la Creación, 

poseen: polaridad positiva, negativa y neutra. El desarrollo de energías y campos de cada una de esas 

polaridades, da lugar a todo tipo de configuraciones, seres, tipos de vida, formas energéticas, etc. Todo el 

universo, todos los universos, buscan siempre el equilibrio entre las tres polaridades. De ahí, nacen trillones 

de seres de polaridad positiva, trillones de seres de polaridad negativa, y trillones de seres de polaridad 

neutra. En cada universo, o más fácil, a nivel de galaxia, existen "logos" que gestionan las energías y 

polaridades, y añaden de una u otra a su estructura según sea necesario. Luego, otros "logos menores" 

gestionan las polaridades por separado. Para la zona de la Vía Láctea donde estamos, el "logos regional", 

que responde al nombre de Umar en Irdin, gestiona las energías "positivas", y de él nacen trillones de seres 

que le asisten y que llamamos "jerarquías logóicas". Para nuestra misma zona de la galaxia, el "demiurgo 

regional" es el SER que gestiona la polaridad negativa, y recibe el nombre en Irdin de Abraxas. De él nacen y 

dependen trillones de daemons y entes que llamamos "jerarquías demiurgas". Umar y Abraxas gestionan en 

conjunto otros cuantos trillones de seres que son neutros en polaridad y que asisten a ambos. Así, en todo 

planeta, en todo lugar, en todo rincón de la galaxia, de cualquier galaxia, tanto las jerarquías demiurgas como 

las jerarquías logóicas tienen la tarea de gestionar las "cosas" que están hechas de mónadas y campos 

energéticos que corresponden a sus polaridades. Allá donde hay un campo, arquetipo, proceso, energía, 

etc., de polaridad "-" hay un daemon supervisándolo y a cargo. Allá donde hay algo hecho con polaridad "+" 

hay un ser haciendo lo mismo. Allá donde se cruzan ambas polaridades, hay seres, daemons y jerarquías 

neutras trabajando en ello. 

Gracias, David. Comprendo entonces que forman parte de un equilibrio indisoluble, ya que son parte de 

la mecánica del Universo desde su Origen. En cuanto a los miembros de SC sobre los códigos de control en 

los Daemon, ¿por qué no tienen el nivel o tipo de jerarquía actualmente? 

Cada daemon, ser, ente o miembro de cualquier jerarquía (desde los más elementales de la naturaleza hasta 

los más poderosos de cada galaxia) tiene un nivel energético y evolutivo que corresponde, o se puede 

corresponder, con un nivel de jerarquía en el conjunto de todos los seres que existen. Para que un ser, ente, 

daemon, humano, asimoss, lo que sea, pueda dar órdenes a otro lo que sea, tiene que tener un nivel 

jerárquico superior a aquello sobre lo que se pretende "ordenar". Para poder tener control sobre un daemon 

(o sobre un elemental de la naturaleza, es lo mismo), tienes que tener su código, que equivale o es una 

mezcla de su vibración, nombre, energía y nivel de consciencia. Cuando REC llegó al planeta y empezó a crear 

SC, sus estructuras de demás, entregó a las primeras élites de élites los códigos de control de muchos 

daemons, entes, seres, fuerzas, campos de energía, etc. Con esos códigos, entonces, tú puedes invocar a uno 

de esos entes y daemons y este, como tienes el "código de mando" que les representa, te tienen que hacer 

caso, o, como mínimo, se abren a trabajar contigo a cambio de algo. Así, SC3 y 4 tenían los códigos de control 

de la mayoría de entes y daemons de mayor poder del planeta. SC6 no los tiene, solo algunos "menores" 

(muy poderosos también, dan mucho miedo y tienen mucho potencial, pero no son los de mayor rango). Por 

lo tanto, SC6 ahora no puede controlar una gran parte de los entes y daemons que REC ha liberado y solo 

pueden trabajar con aquellos que están dentro del rango jerárquico a los que ellos (los miembros de SC6) 

tienen acceso. 
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188) ¿Cómo sería el procedimiento mejor para recuperar conocimientos de otra vida pasada? 

Si dominas la meditación, pues entra en un estado en el que puedas conectar con tu YS y que se muestre y 

ayude a recuperar aquello que necesitas. Si no, en general con algún terapeuta que haga cosas tipo 

regresiones pues te pueden ayudar a lo mismo. 

189) Hola. Cuando hay una situación de denuncia por un familiar (entidad) que no quiere que sigas por tu 

camino, ¿qué trabajo energético o intención es la más adecuada hacer para protegerse y seguir en el 

camino sin materializarse escenarios en contra por el sistema judicial? Gracias. 

En cualquier enfrentamiento entre dos personas hay procesos kármicos involucrados, lecciones pendientes, 

miedos y sistemas de creencias opuestos intentando sobrescribir uno el del otro y viceversa. La única forma 

de solucionar un problema de este estilo con alguien es sanando primero los procesos pendientes entre 

ambos, pues quizás en otro momento la persona que ahora pone la denuncia por el motivo A es la persona 

que fue denunciada anteriormente por un motivo similar. Eso se trabaja con el YS y se solicita la cancelación 

del karma pendiente una vez se ha comprendido, integrado y aceptado lo que sea que esté en marcha. 

Luego, se sanan los miedos, creencias, disputas y todo lo que esté activo. De nuevo, se puede trabajar con 

cualquier técnica para ello. Finalmente, se pide perdón a nivel álmico, mutuamente, y se cierra el proceso. 

Para esta última parte yo uso la técnica que se suele llamar la "caja azul". 

190) ¿Qué concepto tienes De Dios? 

El concepto de Dios  fue insertado en los primeros modelos de homos, tipo erectus o habilis, para crear la 

programación religiosa necesaria para el control de la psique colectiva. 

191) Básicamente ¿cómo se dota de autoconsciencia a un animal (reino de la naturaleza), esto equivale a 

que albergue una conexión con un YS? 

Lo hacen otras razas avanzadas de forma tecnológica, en la mayoría de los casos, o si se tiene que hacer de 

forma natural, entonces se hace por las propias jerarquías logóicas, que cogen la mente grupal, la 

individualizan para crear un cuerpo causal para miembro de la especie, y se empieza a elevar la vibración del 

cuerpo causal muchísimo. Entonces, sea por medios tecnológicos o medios energéticos-naturales, se crea 

una esfera de consciencia individual y potenciada para cada miembro de esa especie animal, de ahí se genera 

la estructura mental con la programación básica que ese animal necesita para crear su propia realidad. Se 

crea la personalidad del animal formando los primeros "yoes" y se potencia hasta elevar el grado de 

autoconsciencia de esta, para que se forme el "yo observador". A partir de ahí, se le dota de un cuerpo álmico 

individualizado creado por el YS que se le asigna inmediatamente, se crea la supralma y ya tienes la 

configuración mínima para crear una raza o especie nueva autoconsciente a partir de cualquier especie 

animal que quieras. 

Amplificas el concepto que tenía de lo que leí anteriormente en tu blog, gracias David. Ya tengo más claro 

el cómo se suman diferentes componentes y estructuras. ¿Una última cuestión, en que banda frecuencial 

de nivel evolutivo en Eur tendría una raza que estar para lograr eso? 

En cualquiera, el troodón estaba en la franja "1", nuestro plano físico, cuando fue individualizado y luego 

manipulado para llegar a ser el avatar humano que somos hoy. Asimoss y otras razas estaban en el nivel 50 

o algo menos cuando lo hicieron, pero solo depende de que hayas alcanzado el desarrollo tecnológico 

necesario para poder hacerlo, no hay nada que te impida empezar a crear nuevas razas y especies estés en 

"quinto curso" o en el 120. 
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192) ¿Qué son los sueños realmente? 

Los sueños son procesos de ordenación del material de la psique, todo lo que se ha recibido durante el día, 

sean cosas que se traspasan entre vidas simultaneas, sean procesos de archivado de información entre 

niveles de la mente, hacia el alma o la supralma, sean datos que bajan o suben desde el cuerpo mental hacia 

niveles superiores, etc. En la mayoría de los casos, es puramente el resultado del trabajo de análisis, archivo 

y clasificación de todas las lecciones, experiencias, vivencias, datos, procesos, etc., que se han ido dando en 

tu realidad, en esta y otras vidas, y que se ordenan y archivan cada noche cuando el avatar descansa. 

193) Hola David. La escritura automática cómo la recomendarías ¿en un teclado o a papel y lápiz? He de 

decir que tengo mucha resistencia a este método. 

Prueba ambos y a ver cómo evoluciona. Las resistencias son miedos internos "a ver que va a salir aquí" y "a 

ver si va a salir algo que no me guste...". Poco a poco se van superando y con constancia y practica se 

desarrolla la fluidez en la comunicación. 

194) ¡Hola David! He notado una intensificación de los desastres naturales, como inundaciones, tornados, 

en todo el mundo. ¿Estos se deben a la limpieza que está haciendo Kumar? ¿cómo va la limpieza de las 

bolsas de miedo, pánico, terror? 

Bueno, en cada época hay todo tipo de desastres naturales, el planeta está en permanente cambio, pero 

quizás ahora se está acelerando algo. Entiendo que sí, que nuestro logos planetario quiere ir "acabando 

cosas" para poder regenerar toda su estructura física y energética y limpiar "la casa" de tantas y tantas cosas 

que hay que arreglar para recuperar el ecosistema natural a muchos niveles. 

195) Hola David, ¿qué es para ti el proceso de Ascensión a la 5D? 

Es el paso de nivel evolutivo de la humanidad, pero ni es una ascensión conjunta ni es una 5D. Echa un vistazo 

a todos los artículos del blog más o menos desde el año 2017 para ir leyendo sobre ello. 

196) Gracias David. ¿Qué papel juegan los “iluminados” o yogis o maestros de estas corrientes místicas? 

Pues no sé, no creo que se pueda generalizar. Cada persona tiene su plan de vida y sus experiencias, así que 

quien haya escogido ser un yogi pues tendrá sus razones álmicas para ello, quien haya escogido ser un 

"iluminado" (sea lo que sea que eso signifique) pues tendrá sus cosas que trabajar con ello, etc. 

197) Hola David Que implicaciones tiene cuando una persona se queda en algo que llama errores o malas 

decisiones del pasado y no consigue salir o superarlo. ¿Además de eso como se podría superar algo así? 

Saludos y gracias por la información que nos vienes compartiendo hace años. 

Ninguna decisión es mala, ni existen los errores. Todo lo que decidimos te manda por un carril temporal o 

por otro, y cada decisión vuelve a reescribir toda tu trama permitiéndote vivir una serie de cosas u otras. Es 

cuestión de entender eso, no hay ningún error, así que para superar la idea es cuestión de pensar que "eso" 

lo fue, simplemente tratemos de aceptar que tomamos la decisión que creímos que teníamos que tomar en 

ese momento, y, a partir de ahí, hemos vivido y aprendido cosas y, aunque ahora mirando atrás pensemos 

que nos habíamos equivocado, seguro que gracias a esa decisión otras cosas se han puesto por delante que 

son estupendas y que no estarían en tu carril temporal actual si no se hubiera dado esa decisión. 
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198) Ya te dije hace tiempo que están magnetizando a la gente, con lo que llamas nanoides (usan grafeno, 

no sé si tienes info de este material), de forma que con el 5g pueden conectarse a nuestras cabezas aún 

más que antes. 

Aquí tenéis una serie de artículos sobre el efecto energético que tiene cada generación de móviles sobre 

nosotros, desde la 1G a la 5G. La más usada ahora para reprogramarnos es el 4G, que es la más peligrosa de 

todas hasta la fecha. El 5G tiene otros objetivos relacionados con la disrupción del prana o chi en nosotros 

entre otras cosas. Echad un vistazo a los detalles. 

¿Es cierto que hay minerales o piedras que llegan a neutralizar estas ondas? ¿cómo la Shunguita o la 

orgonita? 

Creo que sí, pero a muy pequeña escala, necesitarías una shungita del tamaño de un coche para que hiciera 

el efecto deseado de neutralizar por completo el efecto de estas radiaciones 

¿Mi pregunta es porqué está considerada la 4G como la más peligrosa hasta ahora? ¿y por qué realmente 

son tan adictivas las redes, etc.? Muchas gracias. 

Es la que se usa para manipular y reprogramar la psique humana, insertar creencias, información, 

programación, mover a las masas de un lado para otro, activar creencias en la gente, etc. Y son adictivas 

porque el programa "adicción" de la mente está conectado a estas, a los móviles, etc. 

199) Buen día por aquí. David podrías hablar un poco más en un próximo artículo sobre las "personas de 

relleno" que comentas en este artículo. 

Si, tema pendiente, ya lo haremos más adelante, es muy complejo y aun activa muchos programas de 

incredulidad que impiden subconscientemente que se comprenda la razón de su existencia. Ya os iré dando 

la base teórica poco a poco para ello. 

¿Los avatares biológicos y los de relleno, no influyen en la creación de la realidad no? ¿supongo que 

carecen de un cuerpo mental, o me equivoco? aunque pensándolo mejor creo que los biológicos si tienen 

un cuerpo mental, ya que de alguna manera tienen que proyectar y decodificar su realidad. 

Correcto, los avatares biológicos nacen in vitro, en sus "laboratorios" y asisten a SC con múltiples funciones, 

pero ningún YS encarna en ellos así que no tienen proceso evolutivo alguno y se rigen solo por la 

programación de su mente, por lo tanto, tienen cuerpo mental y proyectan la realidad que SC les programa. 

Los programas de relleno no influyen porque toda su estructura es un puro holograma, tangible, y sólido y 

material y si te chocas con uno de ellos te haces daño igual, pero es solo materia y energía condensada a 

nivel sólido. 

¿Y sabes si hay algún famoso, político, presidente etc. con avatar biológico? ¿o viven alejados de la 

sociedad? 

Ni idea, son y están al servicio de las elites de SC6 principalmente que yo sepa. 
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¿Los programas de relleno pueden influir a una persona normal, real o como le llamen por otros nombres 

de formas que lo terminen haciendo también un programa de relleno? ¿o será distinto? 

No como tal, son puramente hologramas densos y tangibles, que tienen una función de relleno dentro de la 

gestión de la realidad común. Tú no te puedes convertir en uno de ellos, se generan tecnológicamente o bien 

por proyección de consciencia y energía, simplemente son atrezo de la realidad, para que parezca que hay 

más gente por ahí de la que realmente hay. 

¿Y para qué quieren que veamos más gente? ¿hay menos personas de lo que dicen? Se supone que hay 

unos 8 mil millones... 

Unos 4800 millones de seres humanos, el resto, aprox. programas de relleno. Se necesita que haya más 

gente porque el relato global es que la población crece sin parar, y, por lo tanto, como no es correcto, se 

insertan más y más programas de relleno para que dé la impresión de que así es. Es complejo el tema, sirven 

para muchas otras cosas también dentro de las funciones que se han de ejecutar y sostener dentro de una 

realidad que es puramente holográfica. 

Omg! Vivimos más engañados de los que pensaba. ¿Y están en ambas LT? ¿si me topo con uno y le hago 

preguntas, se notaría de alguna forma por su comportamiento que es un programa de relleno? 

Su interacción es más limitada, y, en general, notarás un comportamiento muy básico y superficial, pues solo 

tienen un mínimo de estructura energética mental para poder imbuirse en las funciones que tengan que 

hacer. Están en todos los niveles de realidad pues son, o funcionan también, como anclajes para diferentes 

aspectos de la estructura de la realidad común. 

¿Tengo curiosidad, sabes cuantos habitantes tiene España? 

Lo desconozco por completo. 

¿Y pueden ser hostiles? ¿en Europa hay muchos? me alucina este tema. 

De todo un poco, tienen copias del comportamiento humano para poder pasar por humanos cuando toca 

que pasen por humanos. Hay en todo el mundo y en todos los niveles donde son necesarios para el sostén 

de la realidad común, pues no es que sean usados solo por SC, sino que también jerarquías logóicas, fuerzas 

de la naturaleza y el propio SER de la Humanidad los usan para anclar energías y arquetipos y que no 

tengamos que hacerlo nosotros con nuestros sistemas energéticos. Un ejemplo, el arquetipo "pobreza" 

necesita un anclaje (muchos en nuestra realidad), igual que el arquetipo abundancia, por ejemplo. Así, en 

vez de hacer que una persona lo haga, lo puede hacer una persona de relleno, y se proyecta un indigente 

que está siempre en algún lado representando a esa energía. Eso no significa que no haya personas pobres 

e indigentes, pues si el alma decide tener esa experiencia, ahí vamos de cabeza... pero significa que no 

tenemos por obligación que ocupar una posición como tal dentro de la estructura de la realidad ya que hay 

programas de relleno que se encargan de ello. 

Me viene a la cabeza la mujer de rojo de la peli Matrix. ¿Tienen estos programas de relleno una historia, 

un pasado, o aparecen esporádicamente en nuestro holograma personal? 

Se encienden y apagan según sean necesarios y aparecen y desaparecen según toque un rol o función u otra. 
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Eso mismo me pregunto yo. ¿Tienen familiares y hacen cosas de su "vida" diaria o solo existen cuando los 

vemos? ¿Si tenemos la intuición desarrollada mínimamente podemos saber que son solo hologramas? 

No, nada, solo aparecen y desaparecen según sean necesarios. 

¿Cuántos tipos de avatares humanos existen? Están los portales orgánicos, avatares biológicos, programas 

de relleno (que es más bien un holograma), los que tienen un YS propio, los que comparten YS. ¿Y también 

hay clones no? ¿hay algo más? 

Tienes: 

Seres humanos con YS individual 

Seres humanos con YS genérico- común (en el blog hay artículo sobre ello)  

Personas "biológicas" sin estructura álmica ni YS  

Programas-Personas de relleno/atrezo de realidad  

"Extraterrestres" con apariencia humana imbuidos en la sociedad  

y creo que básicamente eso es todo. 

¿Y sabes si hay avatares biológicos clones de personajes relevantes de la escena pública que sirvan para 

sustituirlos en determinados momentos? 

Pues no lo sé, pero tendría toda lógica que así fuera, pues en muchos casos, se juegan mucho exponiéndose 

en público y, si necesitan hacer algo "en la sombra", siempre va bien tener a tu doble paseando por ahí 

haciendo lo que sea públicamente. 

¿También hay animales que son programas de relleno? ¿y si es así, la carne que comemos podría ser un 

simple holograma? Que lío... es que en verdad todo es un holograma. 

Si, todo es un holograma, pero, aunque no estoy seguro, creo que no hay animales de relleno porque están 

regidos por las fuerzas de la naturaleza y sus propias mentes grupales, con lo que no creo que, para ellos y 

sus procesos evolutivos, tenga sentido usar esta tecnología. Pero vaya, quizás existan, no lo sé. 

¿Cuántos "extraterrestres" hay imbuidos en la sociedad? ¿no se van con REC y compañía? 

Ni idea, yo creo que están más bien estudiando a la humanidad y cosas así. Los que forman parte de REC si, 

esos pues se van, pero creo que hay muchas razas en plan "estudio antropológico" del momento que nos 

echan un ojo a ver como resulta esta locura de experiencia evolutiva en la que estamos imbuidos :-) 

Los extraterrestres con apariencia humana, ¿van y vienen cómo quieren? ¿o sea, se proyectan desde su 

lugar de origen o cómo va esto? 

Se usan todo tipo de portales naturales que existen por toda la galaxia, cada planeta tiene montones de 

ellos, y, si sabes cómo, te puedes desplazar de planeta a planeta, de sistema solar a sistema solar, etc. Luego, 

imagino que también naves y demás tipo "star trek", pero el primer método es muy usado y no requiere 

grandes complicaciones, pues puedes entrar por portales que estén perdidos vete a saber dónde y nadie te 

ve y cosas así. Suena a ficción, pero vaya, es que es algo imbuido en la propia estructura del espacio tiempo 

de cada sistema galáctico. 
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¿Por medio de que tecnología interior o exterior se puede acceder por éstos? ¿son solo ida o vuelta 

también? ¿a la consciencia y cuerpo no les pasa nada al viajar por estos? Gracias por todo lo anterior 

David. Saludos. 

A nivel de tecnología lo desconozco. Se que se tiene que alinear tu propia frecuencia y fase con la frecuencia 

y fase del portal, es la forma de sintonizarlo y entonces pasar a través del mismo sin sufrir ninguna alteración. 

Como se hace eso, ni idea, pero entiendo que muchas razas lo sabrán hacer o tendrán tecnología para ello y 

si, son de ida y vuelta, comunican dos o más puntos entre sí y se usan para moverse por todo el espacio de 

forma "natural". 

Gracias David. ¿Tienes artículos que hablen sobre la ‘fase’ que mencionas?, sobre la frecuencia sé a qué 

te refieres, pero no sobre lo primero. 

Creo que solo este, pero si buscas un poco en internet es conocimiento de ondas y física relativamente 

sencillo de entender, mira a ver si los gráficos del post te ayudan. 

Interesante David. ¿Hay ventajas o desventajas, capacidades embutidas diferentes entre los YS 

individuales y los genéricos potenciales distintos quizás? 

Tu YS está "solo para ti", porque eres tú en otro nivel, el YS "genérico" está gestionado por el logos planetario 

y varias jerarquías logóicas para asistir a unas cuantas decenas de millones de personas que han nacido 

fisiológicamente, pero no eran una encarnación planificada de ninguno de los YS "individuales" actualmente 

activos en el planeta. A nivel evolutivo, pues el YS global asiste de forma más generalizada en procesos más 

básicos y, por eso, pues la evolución de una parte de la humanidad no puede darse al mismo nivel que 

aquellos que poseen YS individual pues no tienen un "coordinador" asignado para ello de forma específica. 

De los 4800 millones que somos, ¿cuántos poseen YS individual? 

Creo que casi todos menos unos 200 millones que, la última vez que me dio por consultar, estaban aún 

conectados al YS global y genérico. 

200) Teniendo en cuenta la estructura de cuerpos sutiles del ser humano, os desencarnados, fantasmas, 

poltergeist... ¿qué cuerpos tienen? Es decir, cuando se dice que una persona no ha realizado su transición 

al fallecer ¿con que cuerpos se queda en esta dimensión? 

Con todos menos con el físico y la parte energética del cuerpo físico normalmente hasta la capa 1.6 o así, es 

decir, tienen los envoltorios superiores del cuerpo físico, el etérico, emocional, mental y causal. Todo 

excepto la parte que podemos llamar "física". 

201) Hola David, ¿es correcto hacer una Petición que ejecute varias peticiones, o es mejor hacerlas por 

separado? Ej, "Solicito a mi YS que ejecute la 'Petición A'"... (Contenido de la Petición A: "Solicito a mi YS 

que ejecute la 'Petición 1', la 'Petición 2' y la 'Petición 3'") 

Si, puedes pedir que se ejecuten diferentes peticiones en paralelo, y tu YS irá viendo de todas ellas cual es la 

que se puede poner en marcha en cada momento. Así, si haces un grupo de peticiones, igual un día de ese 

grupo que ejecutan dos, otros días tres, otro día solo una porque están en marcha aun los procesos del día 

anterior, etc. 
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202) No entiendo una cosa, si la supralma está en el plano etérico ¿entonces el cuerpo mental está por 

"encima" de esta? ¿o está en el plano etérico superior? 

Si, pero están en diferente fase. El alma y la supralma tienen la capacidad de moverse para supervisar todos 

los cuerpos en todos los planos, así que funcionan en una fase vibracional distinta que les permite ubicarse 

tanto cerca del plano físico si hace falta como en la parte más alta del causal si es necesario. 

203) Supongamos que mis almas locales son Juana la Loca y esta encarnación activa. Cómo es posible que 

tengamos el relato de lo qué sucedió en aquella época si son vidas paralelas actualizándose, o es que ya 

está determinada la trama de vida al proyectarse desde la supralma. 

Tienes el primer "relato" de la primera trama generada en el momento en el que tu vida como Juana la Loca 

:-) nació y se proyectó hacia "su futuro", esa trama se proyecta inicialmente como la trama base para esa 

vida y se comunica a todas las demás encarnaciones, siendo, entonces "historia" para ti. Ahora bien, esa 

trama puede que no sea la que finalmente tu vida como Juana haya recorrido, solo era su historia proyectada 

en el momento de nacer con los parámetros iniciales de su alma local, por lo tanto, la historia que tenemos 

y leemos en nuestros libros de historia, en muchos casos, no han sucedido realmente, pues solo fueron las 

primeras tramas generadas por cada alma local nuestra en los primeros meses de vida y hacia adelante. 

Luego, es posible que no hayamos recorrido esa trama o se haya sobrescrito, pero, para darle consistencia a 

la psique colectiva de la humanidad y a la programación global de la linealidad del tiempo, se toma como 

"verdadero" el relato histórico de la primera trama creada al inicio de cada encarnación. Luego, si hay 

elementos físicos que han sobrevivido al paso del tiempo y que sirven como anclajes de momentos 

históricos, se adecua la trama mental para anclar ciertos eventos a esos objetos, y, así, construir un relato 

más o menos tangible sobre lo que creemos que ha sido el pasado de nuestra especie y las cosas que nos 

han sucedido. 

204) Cuando pidamos a nuestro YS una señal ¿Debería ser un objeto fuera de lo normal? Es decir, es 

probable que encuentre un abrigo rosa en invierno, pero en verano no tanto. O pedir un unicornio verde, 

que sabes que si lo ves es una señal inequívoca. 

Cualquier cosa que te sirva a ti, si pides un unicornio verde, pues seguro que aparece un juguete, un anuncio, 

unos dibujos animados o una figurita tal que te sirve, todo se puede usar en cualquier momento. 

205) ¿Qué aconsejas a quien tiene problemas para recibir información o respuestas de su YS a través del 

péndulo, el cual no se mueve? 

Hay que trabajar las resistencias internas, pues son siempre la causa de ello. Son nuestros miedos y 

programas de "a ver que sale", a ver si no me gusta lo que sale, a ver si me engañan, a ver con quien me 

estoy comunicando, etc. Hay que trabajar todo eso pues, al final, el péndulo es un simple elemento mecánico 

que se mueve si le llega energía para ello. 
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206) Hola David. Hace un tiempo (no recuerdo si fue en tu canal de Youtube o en otro) publicaste un vídeo 

titulado "Jugando a ser un Dios”. Por la razón que sea parece que ha sido eliminado, o yo no lo encuentro. 

¿Hay algún artículo en tu web que hable de ello? 

Creo que era "los dioses no se equivocan nunca". 

207) Hola David buenos días, ¿tendría alguna opinión reservada sobre lo que pasará con Argentina luego 

de las elecciones si ganase Milei? El poder político que trae consigo no me da confianza es decir Israel igual 

a problemas según lo visto con Palestina. 

sí, no tengo ni idea, no he seguido el tema, pero he visto que hay este candidato Milei que salía con una 

motosierra y tal, muy disruptor, pero no sé la verdad. 

208) Y lo más cercano al concepto de Divinidad ¿qué sería? ¿La fuente? ¿La luz? Tengo un dilema porque 

yo sí siento que hay una energía pura y amorosa q me cuida, q quiere nuestro mayor bien, y que si me 

centro en ella me ayuda a elevar mi energía. 

Esa energía es probablemente tu YS, es una parte de ti que tiene ese nivel frecuencial y energético enorme. 

Eres tú, en otro nivel de ti. Luego, tienes los diferentes niveles "logóicos", el logos del planeta, el logos del 

sistema solar, el logos de la región de la galaxia donde estamos, el logos de la galaxia, el logos del universo, 

etc. Luego, la "Fuente" no es un logos, es un mecanismo creado para generar mónadas que los logos usan 

para crear todo lo que existe. 

209) en la nT no estaremos bajo control de REC ¿no? ¿pero habrá entes y este tipo de cosas o seremos 

100% libres? ¿y en cuánto tiempo aprox. pasaremos a la nT? Gracias. 

No, la realidad de la nT será muy diferente a todo lo que conocemos ahora, al menos hasta donde yo la 

comprendo. Nada de REC ni SC ni por el estilo, y pasaremos allá pues otros cuantos cientos de millones de 

años en la nueva etapa evolutiva de la humanidad. 

210) ¿Por qué veo a mi YS como en tercera persona? Intento "autoconvencerme" de que la petición me la 

estoy haciendo a mí mismo, pero siento, y quizás sea a nivel subconsciente, que le hablo a un tercero. 

Porque la programación de tu psique te impide darte cuenta de que todas las partes de ti son "tu" y estamos 

programados para vernos como separados de esos niveles, de ahí que nos salga más natural hablarles en 

tercera persona. 

211) Si ya hemos cumplido con nuestro rol de “sostén”, ¿por qué no podemos dar el salto evolutivo por 

medios tecnológicos como hicieron en las Tierras #4 y #5? Nos lo merecemos 😊 ¿Y de qué forma nos 

asisten las humanidades de las Tierras #4 y #5? 

jeje, porque no nos han dado la tecnología para ello supongo. Las humanidades de esas otras versiones del 

planeta asisten más bien al planeta, a sus procesos de limpieza y sanación, a la construcción de las pasarelas 

de paso a la nT, al trabajo con el desmontaje de las estructuras de sostén de Kumar, etc. 
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212) David, me gusta mucho alguna de la info que das, pero siento que quizás lo transmites de forma muy 

"racional" o "mental" como si no hubiera algo puro o "divino" en la sanación. ¿Dónde queda el amor, la 

bondad y la pureza? ¿o lo “espiritual” (fuera de dogmas)? +quiero entender tu forma de ver. ¿Somos como 

simples programas informáticos? ¿no hay algo más profundo que es espiritual/puro en nosotros? Siento 

que a medida que he ido evolucionando en esta vida más conectada me siento al amor y más amor siento 

por la humanidad y eso tiene que significar que hay algo divino. Por ej, los "maestros ascendidos" son 

supralmas que han acabado su ciclo de encarnaciones ¿no? Y para ello han pasado un proceso de 

purificación y lo que transmiten es pureza, amor, espiritualidad. Entonces algo de verdad hay en que 

somos seres espirituales y por eso llegaremos a un estado de alta vibración que es el amor, la luz, la bondad 

que para mí eso es divinidad. No sé... ¿no te lo planteas? 

Si, claro, pero el amor es una energía, como muchas otras, que te induce un estado sublime y magnifico y de 

muy alta vibración. Es una parte de todo lo que existe, igual que el resto de componentes espirituales y 

terrenales. Lo bonito de todo es que tienes todo el abanico de cosas, conceptos y energías para hacer lo que 

desees y como lo desees desde su extremo más negativo hacia su extremo más positivo, y tienes libertad 

para ello, y ahí radica la espiritualidad, en la capacidad de crecer y entender la Creación en todos sus niveles, 

estratos, polaridades, seres, entes, energías, etc. 

213) He leído tu artículo sobre la energía sexual/kundalini, pero no entendí bien. No me queda claro si es 

algo beneficioso activarla conscientemente o lo que hace es mantener los programas e implantes 

negativos. Gracias de antemano. 

Si aprendes a controlar su flujo es super beneficiosa, pues puedes redirigirla hacia consideres oportuno 

dentro de tu sistema energético. Si no lo hacemos, pues la propia programación de la psique y demás es la 

que rige para qué se usa y cómo. 

214) Cuando intento programarme escuchando audios subliminales, al cabo de unos días, no descanso 

bien y me levanto sobre las 3 de la mañana. ¿Como puedo evitar esto y por qué se produce? 

Yo no usaría esas cosas, al final, no hay consciencia por tu parte y no tienen tanto efecto como si realmente 

haces las peticiones tú mismo poniendo el foco de tu atención en aquello que estás solicitando. Además, el 

audio subliminal no se dirige a nadie en concreto, así que el primer "yo" que tengas al mando cuando estés 

escuchando esos audios será el que intente ejecutarlos, y su intento puede ser un desastre porque no tiene 

códigos ni permisos ni capacidad para ello. La única parte de ti que tiene capacidad para desprogramarte y 

sanarte es tu YS. 

No me refiero a audios de YouTube o similares sino a una grabación de voz que yo mismo hice en primera 

persona. ¿Tienes alguna entrada del blog donde se explique cómo programarme? 

Bueno, diría que es al contrario, lo que toca es desprogramarte, es decir, quitar y quitar creencias, topes, 

arquetipos, etc. Tienes la base de todo lo que necesitas para activar y despertar todos tus potenciales en lo 

más profundo de tu psique, pero, encima, en miles de capas y estratos, tienes montones de cosas que nos 

limitan. De ahí que, el objetivo, es quitar y quitar todo eso paulatinamente. 
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Hola David y qué finalidad se tiene al quitar tantos programas, no deberíamos cómo ser esencial 

reconocerlos y tomar poder y recursos de los yoes que me ayudan a evolucionar y los que te sabotean 

obviamente resignificarlos para seguir avanzando. ¿Realmente se quita o se borra algo? 

Como todo está formado por tres componentes: consciencia, energía y "materia", cuando quieres cambiar 

algo hay que trabajar en los tres aspectos. A nivel mental, pues el aspecto materia es inexistente, digámoslo 

así, pero los otros dos no. Por lo tanto, para desprogramar algo, sanar algo, eliminar algo, tomas primero 

consciencia, eso lo desactiva, y luego aplicas energía, eso lo elimina para que no se pueda volver a activar o 

no te lo activen de vuelta. 

215) ¿Se puede localizar el Inconsciente Colectivo físicamente en algún lugar, o posicionar en alguna capa 

concreta relativa a otras capas, campos o cuerpos energéticos? 

Si, el IC global de la LT33 está en el plano 3.1 (la primera subcapa del plano mental del planeta), y el IC de la 

LT42 global está en la capa 3.6, fluctuando un poco arriba o abajo. 

¿Entonces es algo así como un halo o envoltorio de energía que rodea a todo el planeta en esas capas que 

comentas? 

Todos los planos son esféricos y concéntricos, mira este esquema, es como una muñeca rusa dentro de otra, 

de forma que el físico está contenido en el etérico, el etérico contenido en el mental, etc. Y el IC es como un 

envoltorio global también dentro de una de esas capas del plano mental. 

Y supongo que existe una conexión bidireccional entre el plano mental de este mundo -y sus IC- con los 

cuerpos mentales de cada uno de nosotros. 

Si, correcto, tu cuerpo mental y tus mecanismos de las esferas mentales se conectan a los ICs y a diferentes 

niveles del plano mental, donde, además, tienes tu propio "almacén personal" donde proyectas tu realidad 

para que luego baje a nivel físico a través de la lineal temporal en la que estés. 

¿Existen diferentes grados de capacidad de influencia de un ser humano en ese IC? Y, si es así, ¿de qué 

depende? 

No especialmente, tu como ser humano "individual" solo haces que subir información y bajar información 

automáticamente, así que no tienes más influencia que la que tiene un flujo de procesos mentales que 

entran y salen del IC. Tienes un filtro en la esfera mental preconsciente que se encarga de ello, y en el blog 

hay un artículo o dos explicando al detalle este mecanismo. El IC, todos los ICs, están controlados por 

daemons, imbuidos en ellos, gestionados tecnológicamente por asimoss y manipulados por SC para que el 

contenido esté completamente distorsionado y alterado y ofuscado. El SER de la Humanidad está conectado 

también a los ICs y los usa para gestionar la realidad común, que se basa también en la conexión con esos 

"yoes globales" de los que hemos hablado en el blog de nuestra psique que asisten a la gestión de esta 

realidad que proyectamos entre todos con todos esos contenidos. 
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216) Buen día David, feliz inicio de semana! No recuerdo si en algún artículo has tocado el tema de las 

criptomonedas, ¿qué información tienes al respecto? 

Si, hay un par o tres de artículos en el blog. Aquí uno de ellos. La energía cripto en estos momentos se usa 

para sostener procesos de gestión de la realidad base creada por REC y SC, pero, cuando estos dejen del 

todo de usarla o lo que sea, no sé exactamente que uso se le dará a nivel energético. En todo caso, pues 

forman parte igual del sistema económico de nuestra sociedad como el resto de las transacciones bancarias 

y demás. 

¿Los tokens son también criptomonedas? ¿tienen la misma función? 

Si, lo mismo, imbuyen una cierta cantidad de energía en un paquete sellado criptográficamente y unido al 

resto en la blockchain a la que pertenecen. Al final es un medio de pago e intercambio económico más para 

nosotros, en vez de enviar una transacción en euros o dólares que lleva una cierta cantidad de energía por 

las tuberías del sistema financiero, envías esa misma energía por las tuberías del sistema blockchain. No es 

mejor ni peor que lo que ya tenemos, es diferente y adaptado a la nueva estructura de tuberías que REC 

creo durante el parón económico de la pandemia. 

217) Hola David! ¿Tienes alguna opinión sobre el libro de Habla Seth?  

Lo leí hace más de 10 años, y en su momento me gustó mucho. No recuerdo demasiado los detalles, pero 

Jane Roberts sí que me gustó como médium y la forma en la que escribía todos sus libros con Seth. 

218) Hola David. Saludos desde Argentina. Gracias por todo lo que nos compartes. ¿Podrías sugerirme 

alguna Sanación particular para prosperidad y dinero? Estoy con 3 peticiones que has compartido en 

diferentes momentos en tu blog. ¿Algo más que podría incorporar? Muchísimas gracias!! 

Puedes crearte la tuya propia, simplemente pídele a tu YS aquello que necesites, con tus palabras y tu forma 

de expresarte. Luego, haces la petición con consciencia, focalización y energía para que tu YS empiece a 

generar las "olas de energía" necesarias para poder hacer los cambios o ayudarte a manifestar aquello que 

estés solicitando. Es así de simple. 

219) Hola David. No sé si es muy interesante.... Quería preguntarte por las teorías de la tierra plana y qué 

opinas acerca de ello. 

Ya lo hemos tratado antes, mira este artículo. 

¿Y sobre la teoría de la tierra "hueca"? ¿qué tipo de vida intraterrena, si es que la hay, podríamos 

encontrar? ¿cómo es el núcleo de la tierra? 

No sé tampoco mucho, pero mi suposición es que la Tierra está hecha como un panal de abejas, es decir, 

con montones de cavidades, grutas y miles de diferentes espacios abiertos en su interior. No es sólida, o 

mejor dicho, no es compacta tal cual tenemos en los modelos actuales geológicos, sino que en su interior 

puedes encontrar enormes cavidades, túneles subterráneos, lagos y demás. Esto viene del proceso de 

formación del planeta y de la mecánica de la solidificación de estos cuando se están formando desde la 

estructura etérica a la física, que no se hace todo a la vez y de forma homogénea, sino que se van creando 

capas sobre capas y bloques "físicos" sobre bloques físicos de roca y materia solida que, al encajar entre si 

(cuando se forma un planeta) dan lugar a todo tipo de cavidades internas. Por lo tanto, estoy seguro de que 

puede haber vida de todo tipo en el interior, independientemente de la fantasía o distorsión que haya de 

esa información en el IC, libros y demás publicados sobre los teóricos Intraterrenos. 
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220) Gracias David. Tengo entendido que la visión extrasensorial clarividente es una capacidad importante 

para comprender las capas superiores que poseemos y nos rodean ¿esto es posible fácilmente por todos, 

tendrías recomendaciones para despertarla o usarla? 

La clarividencia, igual que otras capacidades innatas que tenemos como la telepatía, precognición, 

clariaudiencia, visión remota, etc., funcionan a través de la programación presente en la esfera mental 

subliminal y están codificadas en diferentes runas del llamado patrón conductual (en el blog hay un artículo 

al respecto) Para activarlas, hay que eliminar los topes, inhibidores, bloqueos y demás programas 

"limitadores" de esa esfera y dotarla de mucha energía, pues requiere de un tipo de frecuencia superior a la 

energía normal del prana que circula por nosotros para poder activar este tipo de potenciales y cualidades 

(como si hubiera que meterle gasolina de un octanaje más puro al coche para que algunas de sus funciones 

arranquen y se pongan en marcha). 

221) ¿Puedo solicitar acabar esta encarnación “antes de tiempo”? 

Si, puedes solicitarlo sin problema, el alma lo evalúa, pasa su diagnóstico a la supralma y esta al YS. Se miran 

todos los parámetros pendientes y se decide si se permite o no. En caso de que no se permita, no hay forma 

de irse antes, en caso de que se permita, se pone todo de cara para ello y te encontrarás en las circunstancias 

adecuadas para dejar atrás tu avatar sin mayores complicaciones. 

222) Buen miércoles David. Qué opinas sobre las teorías que circulan por ahí sobre los linajes papales y la 

nobleza negra (Orsini, Pallavicini,etc.) ¿Hasta qué punto es cierto que estas familias (o parte de ellas) son 

las que verdaderamente mueven los hilos? 

Si, es correcto, pero esas mismas familias se han encargado de generar mucha desinformación al respecto. 

En todo caso, todas provienen de linajes que fueron separados por asimoss cuando se creó el género 

paranthropus y puestas en un proceso de aceleración evolutiva rápida para crear el embrión de lo que siglos 

después sería el sistema de control. De ahí se crearon un centenar de linajes que han mantenido un cierto 

poder y de ellos salieron inicialmente los miembros de SC3 y 4. De ahí, luego, se crearon las estructuras que 

han dado lugar a SC 6 y los diferentes niveles de control de la sociedad hasta la fecha. Aquí tenéis más info 

al respecto. 

223) ¿Habías comentado que el 11 estaba conectado al arquetipo de confirmación, pero ¿confirmación de 

qué? 

De lo que se esté solicitando, proyectando, emitiendo o pensando en el momento en el que percibes el 11:11 

224) ¿Cómo puedo manifestar comprar mí casa? 

Siempre se empieza por los procesos mentales de imaginación, diseñando el escenario que deseas. A partir 

de ahí, se tiene que reforzar ese escenario con mucha energía y fuerza para que "caiga" hacia el plano etérico 

por tu línea temporal y baje al físico. En el camino, habrá distorsiones, alteraciones y cambios, pues hay 

montones de cosas que alteran relativamente la idea inicial que proyectamos de las cosas. Te puedes ayudar 

además con una petición a tu YS para que te asista en el proceso y ayude a mantener ese escenario lo más 

"puro" posible desde la idea a su manifestación física. El proceso puede durar mucho tiempo, no es de hoy 

para mañana tampoco. 
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225) Hola David, disculpe la confianza sobre la duda. ¿Usted cree haya "algo" en el inconsciente colectivo 

de la humanidad que haga crear “cosas" (historias, cómics, etc.) en su línea de tiempo como una señal del 

cautiverio por REC y en su comprensión al deseo de romper ese cautiverio? 

Pues el inconsciente colectivo tiene absolutamente cada pensamiento, idea, dato, conocimiento, fantasía, 

sueño, etc., que cualquiera de nosotros haya emitido, más toda la distorsión, confusión, caos, etc., vertido 

en el mismo por REC, por lo tanto, cualquier cosa que el ser humano haya podido pensar o imaginar, pues 

ahí se encuentra, y, con ello, cualquier otro ser humano que haya captado "eso" que otra persona haya 

emitido, lo ha podido plasmar tal y como aparece en imágenes, libros, cuentos, series, dibujos, etc. 

226) Hola David, en dinámicas de lo invisible 4 dices que nuestras encarnaciones ocurren a la vez y que 

está en la que estamos sería la punta de lanza de todas ellas, me surge la cuestión de que ¿si es la punta 

de lanza ya no hay más? ¿si es así no hay otra versión en el futuro? 

Para algunas personas es posible que sí que haya, pero para la mayoría de nosotros, está en la que estamos 

es la más avanzada en términos temporales y lineales, pues se creía, hace milenios, que, para esta época de 

la humanidad, estaríamos ya listos para dar el salto evolutivo una gran parte de nosotros, y cuando se 

"lanzaron" todas las vidas de forma simultánea, casi todos los YS escogieron esta época actual como la más 

avanzada para su "ultima" encarnación. 

Por cierto, me ha gustado mucho el libro de dinámicas 4. Tengo una pregunta que me surge a raíz del 

anterior reply mío. La quimio, radio etc., ¿estos tratamientos tienen también programación imbuida? 

Gracias. 

Sus energías y frecuencias causan daño a la parte mental, neuronal, etc., que el YS procura reparar en la 

medida de lo posible, pero es correcto que este tipo de tratamientos son fuertes y pueden tener efectos 

cognitivos, en menor o mayor grado. 

Mi cerebro no funciona igual. Lo que más me preocupa es que tengo pensamientos recurrentes negativos, 

en ocasiones pareciera que hay algo que quiere que me rinda. Pienso bastante en que voy a desaparecer. 

¿Esto también puede ser parte de la programación del tratamiento? 

Puede que el tratamiento les haya dado más fuerza a algunos de tus programas de esa índole, lo que puedes 

hacer es crearte una petición de trabajo para reducir su poder e ir desprogramando aquello de lo que ya 

seas consciente que se te activa más recurrentemente. 

227) ¿Hay algún artículo que hable de los códigos en detalle? ¿tenemos códigos únicos individuales? ¿qué 

códigos se transmiten por interacción energética de persona a persona (como la ómicron)? 

Los códigos son paquetes energéticos con instrucciones, así que hay millones de tipos y formas y parámetros 

para ellos. Cada "cosa" tiene sus parámetros, así que cada "cosa" tiene su código que lo representa. Tu 

frecuencia de vibración tiene un código, cada uno de tus programas tiene un código, cada una de tus vidas 

y versiones de ti tiene un código, son casi infinitos en ese sentido. Cuando emites algo, esa onda tiene unos 

parámetros y características, así que hay un código que la define y la expresa. Un virus te inserta un código 

con unos parámetros (instrucciones) y tu programación si está "programada" para hacerle caso, entonces 

ejecuta las instrucciones del código del virus y te enfermas. Tu YS te envía energía sanadora, y esa energía 

tiene su código, así que tu sistema energético acepta ese código y al ejecutarlo, te sanas... Y así con todo... 
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¿Nuestro YS nos inserta nuevos códigos a lo largo de la vida si ve que los necesitamos, o tenemos que 

pedirlos y dar permiso para ello? 

Ambas cosas, puedes pedir "códigos" para algo, o mejor simplemente pídele a tu YS lo que necesites y "eso" 

cuando llegue traerá su código identificativo asociado ya listo para ser insertado en ti. 

228) ¿Los políticos que nos mandan son portales orgánicos de los que hablas en tus libros, como El Yugo 

de Orión? Muchas gracias, David, por tu inagotable y preciosa labor. 

No necesariamente, el concepto de portal orgánico es de un avatar con un sistema energético más básico y 

reducido que el resto, pero de esos los hay desde el vecino de al lado hasta el banquero de wall street :-). Lo 

que quiero decir es que no depende de la función que haces o lo que seas en la vida, depende de la genética 

de tu avatar y del linaje del que provienes. 

229) En tu último libro mencionas a los figurantes holográficos que rellenarán huecos vacíos en las 

ciudades debido la cantidad de personas que desencarnarán. Cómo son esas proyecciones humanas. 

¿Cómo las identificamos? Me inquieta jajajaja. 

No tienes que hacer nada al respecto, es un poco en la línea de las preguntas que hubo ayer sobre esos 

programas-personas de relleno Forman parte de la estructura de la realidad y suelen ser usados para anclar 

procesos o arquetipos (ayer os ponía el ejemplo de una proyección de un indigente para anclar el arquetipo 

pobreza o miseria y que así no tuviera que hacerlo un ser humano). Son proyecciones que se encienden y se 

apagan según sea necesario, y, aunque SC también las ha utilizado, muchas de ellas están gestionadas por 

las jerarquías logóicas que velan por las funciones macro evolutivas de la humanidad, y que necesitan tener, 

en muchos casos, "conceptos mentales" representados de forma sólida, y una forma de hacerlo es a través 

de personajes de relleno que, a todas luces parecen y son personas, pero no tienen historia detrás ni nada 

por el estilo. 

Este tipo de proyecciones ¿Podrían ser también atracadores, asesinos o violadores, o serán personajes sin 

ninguna interacción? 

En casos específicos y con alguna necesidad importante por parte de otras almas involucradas, se pueden 

usar también. Es decir, imagínate que hay un karma pendiente de lo que sea y a nivel álmico te toca sufrir 

un robo, pongamos algo menos drástico, pero no quieres que ninguna otra alma cargue con la acción de 

llevarlo a cabo, o no hay nadie disponible para ello en tus circunstancias o nivel de realidad, etc. En ese caso, 

se puede usar una persona "de relleno", programada para ello y de mutuo acuerdo con las diferentes 

supralmas implicadas, que es entonces la que lleva a cabo la acción sin generar ningún otro proceso kármico 

a nadie ni nada. 
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230) Una pregunta David, ¿para sanar un trauma específico simplemente se pide repetidamente a mi YS 

que lo elimine y ya estaría? ¿y, por ejemplo, si quiero que se instale en mi la disciplina también podría 

pedirlo? Gracias. 

Primero es siempre hacerte consciente del trauma, pues, a veces, sabemos que "algo nos molesta" pero no 

sabemos identificarlo. Cuando te haces consciente de ello, se tiene que poner en marcha el proceso de 

disolución de la energía que lo forma. Eso se hace a través de pulsos que tu YS envía a la zona donde se 

encuentra el trauma, que puede estar repartida entre el cuerpo mental, emocional, etérico e incluso físico. 

Para ello, te creas una petición con el contenido de aquello que deseas eliminar o solicitarle a tu YS, y se 

hace continuamente, al menos una vez al día. Cada petición pone en marcha una "ola de energía" hacia el 

bloqueo o programa o lo que sea a eliminar, y, con constancia, se termina disolviendo del todo. Para hacer 

lo contrario, ídem, le pides a tu YS que potencie el programa disciplina, por ejemplo, y, al darle más energía, 

poco a poco su "yo" asociado cobrará más poder dentro del conjunto de tu personalidad, y, el 

comportamiento de disciplina se reforzará en ti. Luego, el YS solo actúa si tiene una petición de la 

personalidad o del alma para ello, por lo que, quizás, si alguna vez se produce algún proceso de este estilo, 

pero no se ha solicitado por la personalidad, quizás lo ha solicitado el alma. Pero esta, en general, siempre 

procura que todo se inicie desde el nivel de personalidad para que tomemos consciencia, y, luego, proceder 

a su sanación 

231) ¿El nivel 15,64 de una humanidad LT 42 a que banda frecuencial equivale en los niveles evolutivos de 

Eur? ¿cuándo se trata de subir en esos rangos que bases de energía, consciencia y materia se tienen en 

cuenta para dar por avance un solo grado evolutivo? 

El plano físico de la nT que vibra a 15,64Hz se ubica en la franja 6 de Eur, el plano etérico de la nT se ubica 

en la franja 8 de Eur, y el plano mental de la nT se ubica en la franja 12 de Eur. Lo tienes diagramado aquí. 

Para moverte de nivel evolutivo a nivel de raza, solo se tiene en cuenta en qué ubicación se encuentra el 

inconsciente colectivo principal de esa raza, así, cuando ya nos hayamos movido a la nT, y con ello hayamos 

movido nuestro futuro IC a esa banda 12 de Eur, pues entonces se podrá fijar nuestro nuevo nivel evolutivo 

en el siguiente "nivel" para nosotros, aunque no corresponda a un salto de "uno en uno" por las franjas 

energéticas de la galaxia. 

¿Y ese futuro IC se va gestando en esta Tierra y se trasladará a la nT? 

Es el IC42 actual. Una vez empiece a pasar gente que esté en los niveles 21+ de la LT42, se llevarán su 

conexión hacia la nT, como si tuvieras un globo de helio conectado a tu ropa y cuando te mueves lo arrastras 

contigo. Como, en el momento en el que haya gente que empiece a pasar al siguiente nivel evolutivo, sea en 

10 años sea en 100, aun también habrá gente en la LT42 en este nivel, pues se hará una copia del IC42, y, 

antes de anclarlo en el plano mental de la nT, se limpiará de todo lo que no toque y corresponda y se ajustará 

a los parámetros evolutivos que la humanidad vaya a usar como reglas para el siguiente "curso". 
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232) Hola David. Saludos. Con los cambios que ha habido en cuanto a REC y SC, me surgen dudas respecto 

a los gobiernos de cada país. A veces siento impotencia. ¿De verdad no es posible cambiar nada y aún 

siguen siendo 100% puestos por "los de arriba"? ¿qué opinas? Gracias. 

En general, diferentes facciones y grupos de poder dentro de SC apoyan a sus propios candidatos, y nunca 

van todos a una. Es decir, el partido A dentro del país tal está apoyado por un grupo de SC con poder dentro 

de ese país, pero otro partido B de ese mismo país está apoyado por otros miembros de SC también con 

poder. Por lo tanto, al final, quien "gana" dentro de SC en sus luchas internas es el que suele conseguir apoyar 

a su candidato, teniendo en cuenta el resultado que hayan conseguido sacar de las elecciones, si se ha podido 

manipular algo o no ese resultado para que haya caído más hacia una facción u otra, etc. Como es todo 

siempre una lucha por el poder, y los candidatos que salen elegidos a veces no tienen tampoco claro que 

fuerzas les apoyan porque son grupos opacos controlados por empresas controladas por fondos controlados 

por otros grupos controlados por vete a saber quién, es siempre un juego brutal entre ellos al estilo juego 

de tronos... 

233) Con respecto a las alergias... He realizado algunas desprogramaciones y limpiezas energéticas, 

concretamente a las arizónicas. ¿Tengo signos de alergia en estos días, alguna sugerencia? 

Suele ser un problema de la gestión de tóxicos energéticos y la falta de recursos de los programas del patrón 

metabólico para lidiar con ciertas sustancias, porque se altera la programación del cuerpo que ha de 

procesarlas y, al final, el sistema inmunitario no responde adecuadamente. En la EMEDT hay un seminario 

que trata únicamente sobre todo ello en profundidad, por si quieres echarle un vistazo. 

234) ¿Todas las proyecciones de mi YS, viviendo en diferentes épocas históricas, tienen la misma edad? 

En principio si, pues, digamos, aunque en tu vida actual hayas nacido en el año 2000 (me lo invento) y en 

otra época histórica hayas nacido en 1548, en el momento de entrar todas empiezan a funcionar a la vez, así 

que, en general, más o menos todas tienen la misma edad (dejando a un lado las vidas en las que hemos ya 

fallecido de niños, de adolescentes, de esto o lo otro, etc.) 

235) Ya me he creado las peticiones. ¿Si las repetimos constantemente como si fueran mantras tienen más 

efecto? 

Si lo haces en plan loro no :-) el efecto depende de la consciencia y energía que pongas en cada repetición. 

236) David, ¿qué hace que no genere masa muscular y engorde algunas libras? Si mi alimentación es rica 

en grasas y carbohidratos. 

Tu programación y sistema de creencias respecto a cómo proyectas la imagen de ti misma y cómo crees que 

debe ser esa imagen de cara a los demás incluidos miedos, resistencias, "lo que van a decir otros" etc. 

237) David, sabes cuales son los símbolos más usados y los que más nos “perjudican”, como por ejemplo 

el suelo cuadriculado que mencionas en este artículo, ¿o conoces algún libro fiable que hable de 

simbología? ¿y algún símbolo potente que nos pueda ayudar a empoderarnos? :) 

Los que ves por la calle sobre todo en las señales de tráfico, que activan continuamente el "no hagas esto", 

"párate", "no avances", etc., son los que están puestos para inducir los arquetipos de frenado evolutivo en 

todos los sentidos (más allá de que sirvan para regular el tráfico). Luego, a nivel personal, puedes crearte tu 

propio símbolo de poder y darle energía, pedir a tu YS que conecte los arquetipos que desees a ese símbolo 

y que sea lo que ese símbolo, cuando lo lleves contigo, te ayude a empoderar en ti. 

https://emedt.org/producto/webinar-alergias-toxinas-energeticas/
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Y La pirámide con el "ojo que todo lo ve", ¿qué significa realmente? 

Es multi-significado. Igual que una pirámide tiene múltiples estratos, representa los múltiples niveles de 

realidad, y el control que ellos tienen (visión) sobre todos esos estratos de realidad. Cada escalón de la 

pirámide es uno de los niveles de realidad de la humanidad, estando la masa de la gente en el nivel más bajo 

(ancho) de la pirámide, y cada vez menos y menos gente en los niveles más altos (que se van estrechando a 

medida que subes hacia el vórtice). El ojo representa la visión, y la proyección de realidad a través del "tercer 

ojo", que es la glándula pineal, el emisor de la realidad de todos nosotros. Así, te están diciendo no realmente 

que te ven o te controlan, sino que el secreto para subir por la pirámide hacia los eslabones superiores está 

únicamente en la proyección que hagas de tu realidad personal a través de lo que emites por tu glándula 

pineal. 

238) Buenos días, ¿qué tipo de razas son “predadoras" de REC? 

Entiendo que te refieres a "enemigos naturales" (nadie se come a nadie ni les cazan ni nada por el estilo…) 

:-). En todo caso, dentro de todo el conjunto de razas de nuestra galaxia el grupo que amoss lidera, más allá 

de lo que hagan o dejen de hacer en nuestro planeta, tienen una fuerte oposición en otros grupos que la 

ufología llama "nórdicos" por su apariencia. Así que, en general, hasta donde yo sé, que no es mucho porque 

es complejo el tema, amoss y aliados están siempre enfrentándose con nórdicos y aliados, sea como sea que 

se enfrenten entre ellos y con las tecnologías que tengan y demás. Es realmente tipo Star Wars en muchos 

aspectos, en otros es puramente energético. 

¿Nosotros tenemos ADN de los "nórdicos"? 

Si, "nórdicos" son montones de razas diferentes, desde una tipo "hulka" hasta otras con diferentes 

características humanoides pero no iguales entre sí, y, de esas, pues algunas también dieron parte de tu 

genética a asimoss para que modificará el avatar que usamos. 

¿Y lo que llaman “médicos del cielo”, sabes que raza es? 

No creo que sea una raza, es una función. Es decir, como hay millones de seres que, por su energía, vibración, 

conocimiento del funcionamiento del ser humano, etc., pueden asistir a sanar, equilibrar, limpiar, etc., cosas 

en nosotros, cuando hacen esa función y se presentan ante alguien que les puede percibir o que se hace 

consciente de ello, lo más "poético" es presentarse como un "médico del cielo" :-) 

Se que esto es un tema delicado, pero se habla mucho de que REC, SC y cultos como los illuminati toman 

adrenocromo de niños, ¿sabes si eso es verdad? 

Es la primera vez que veo la palabra "adrenocromo", así que me he ido a buscarla en google :-) Que yo sepa, 

no es verdad, pero tampoco es del todo mentira. Lo que quiero decir es que REC y miembros de SC que 

tienen mucho poder y controlan daemons, usan avatares niños genéricos (sin YS individual) para conectarse 

a través de sus campos energéticos a estos daemons y no sufrir tanto en sus propias carnes y sistemas 

energéticos la presión y energía del daemon. El sistema energético del niño hace de interfaz. Si algo así 

ocurre, el alma de ese avatar niño abandona inmediatamente por orden del YS global ese avatar para evitar 

que el daemon se conecte así al YS global a través del cuerpo. La idea es intentar controlar a mucha gente 

(las personas que no tienen un YS individual) a través de estos enlaces y anclajes al YS global conectando sus 

daemons a avatares que dependen del mismo. 
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Que locura de planeta. ¿Pero estos niños que son niños secuestrados? Dicen que desaparecen 8 millones 

de niños al año y que los tienen en túneles, túneles que conectan el planeta entero, ¿de eso sabes algo? 

Si, montones de ellos lo son. Y si, también, el planeta tiene una red inmensa de túneles, naturales muchos, 

otros conectados por REC y SC usando tecnología para unir cavidades internas, hay túneles debajo del 

océano naturales también por la estructura tipo "panal de abejas" del subsuelo terrestre, etc. 

239) Buenos días/tardes, ¿se puede llegar en este plano de existencia a limpiar todos los implantes, 

programaciones, etc., y sólo estar dirigido por tu Yo Superior? Gracias. 

Si, aunque es un trabajo full time de años y años, pero si, se puede, solo que con el tipo de vida que llevamos, 

creo que ninguno de nosotros puede llegar a dedicar su vida a esto casi exclusivamente, pero es solo cuestión 

de eso, de tiempo, esfuerzo y constancia. 

240) ¿Sabes algo de la organización TLS (The Light System)? Se dieron a conocer hace poco, aunque llevan 

miles de años existiendo. Son unos 7000 miembros (iniciados) con habilidades psíquicas súper 

desarrolladas, también tienen tecnología súper avanzada. No tiene pinta de ser New Age. 

Primera vez que los oigo, ni idea. 

241) David, ¿nos puedes dar información sobre la mujer y la posibilidad de quedarse embarazada? Imagino 

que la edad límite para tener niños es algo parecido al envejecimiento. Muchas gracias. 

Toda la biología humana está codificada principalmente en el centro instintivo, que es uno de los centros de 

control del cuerpo ubicado, en este caso, a nivel mental a la altura del primer y segundo chakra (pero no son 

los chakras ni nada que ver son su función) Este centro instintivo se regula con la programación de cómo 

funciona el cuerpo que está en la mente, y en el ADN, así que tu avatar simplemente sigue las reglas 

programadas sobre cómo debe comportarse en cada momento de su desarrollo. Se tiene una edad fértil en 

la que es sencillo quedarse embarazada, se tiene una edad que no, se tiene una edad en la que a todo o casi 

todo el mundo se le activa algo (por ejemplo, la presbicia a partir de los 40 y picos años, por programación, 

etc.) Los programas que regulan el funcionamiento del cuerpo simplemente siguen una secuencia de pasos 

y, en cada edad cronológica, ponen en marcha una serie de deterioros físicos, límites a capacidades 

reproductivas y biológicas, dejan de renovarse con tanta rapidez, etc. 

¿Entonces si una mujer se desprograma antes de que se le activen esos “mecanismos” programados, no 

tendría edad límite para quedarse embarazada? ¿si llegan a activarse, se podrían revertir? 

Si, correcto, pero la dificultad de eliminar esa programación es abismal, requiere cambiar todo el 

metabolismo del cuerpo y su funcionamiento. 
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¿Pero su YS sabría hacerlo no? Imagino que sería más fácil reprogramar, atrasando todos esos cambios 

antes de llegar a la edad para la que se programaron. 

No del todo, es decir, el YS no interviene motu propio, un poco lo que os ido explicando estos años, el YS 

asiste al desarrollo del alma y la personalidad, por lo tanto, tiene restringidos los permisos y solo actúa bajo 

petición de la parte álmica y personalidad. De esta forma, aprendes como funciona "todo" y vas 

comprendiendo como "estás hecho" y las reglas del juego y todo lo demás y ese es el proceso evolutivo que 

el YS asiste a que el alma desarrolle Luego, esa programación ya la traes al nacer, nacemos con ella de serie, 

de ahí que todos los seres humanos, más o menos, funcionamos igual. Aquí, lo que haría yo, seria trabajar 

en fortalecer los mecanismos que, si te permiten el embarazo, de forma que estos tengan más "poder" frente 

a los mecanismos que lo limitan o retrasan, y eso sí que podría ayudar, entiendo, en casos complicados o 

donde la edad es una limitación. 

¿Y que puedes decirnos sobre la relación entre la regla o el periodo de la mujer y los desajustes mentales 

y emocionales que parecen padecer algunas mujeres durante unas horas o días? 

El patrón metabólico que regula las hormonas está conectado al patrón emocional que regula las emociones, 

las energías que cada chakra deja entrar y salir del cuerpo y los programas de comportamiento del patrón 

conductual. La variación-alteración-cambio en uno, de forma sustancial, afecta a todos los demás, en 

diferentes grados y de ahí que cambios fisiológicos lleven a cambios emocionales que llevan a cambios 

conductuales. 

¿Y como habría que desprogramar? ¿“desenganchando" el patrón metabólico del patrón emocional como 

hacemos en SE con el centro espiritual y emocional inferior? 

Si, pero yo lo haría siempre siguiendo instrucciones del YS, preguntándole paso a paso que hay que hacer, 

como hacéis con el protocolo de sanación que tenéis de la escuela. Así, primero igual os indica que sanes 

algo en el patrón metabólico, luego te indica que quites el programa tal, luego te indica que limpies el centro 

emocional, etc. 

242) Buenas tardes David. ¿Se puede considerar a los virus como causa de enfermedad? Lo digo porque a 

día de hoy su existencia está en discusión, una colega que es viróloga explicaba que se han conseguido 

aislar "virus" pero "saltándose" algunos pasos que son indispensables. 

El virus no te enferma, te enfermas tu con las instrucciones que el virus trae, que le dice a tu cuerpo que 

tiene que enfermarse de una determinada manera. Siempre es interno, nada de afuera te hace nada, 

siempre nos lo hacemos todo internamente, pero ejecutando instrucciones que otros nos dicen que tenemos 

que ejecutar. Recuerda el artículo sobre cómo funcionaba el covid en su momento y como os dije de eliminar 

los códigos de enfermedad que le dicen a tu cuerpo que enferme, sin esos códigos, nada que venga de fuera 

puede hacerte nada. El cuerpo está hecho para estar siempre sano, pero como no tiene grado jerárquico 

alguno, está hecho para obedecer las instrucciones que cualquier cosa le diga que ejecute, entre ellas, las 

enfermedades creadas por REC y SC, pues nada natural del planeta puede causarte ningún problema ya que 

el sistema inmunológico del troodón, que es a partir del cual ha evolucionado el nuestro, ya estaba 

perfectamente adaptado para lidiar con cualquier patógeno del ecosistema natural. 
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Ok David, eso me queda claro, y esas peticiones que forman la serie de 13 que es hasta donde se codifico 

las hago a diario. Pero, ¿podría haber la posibilidad de que los virus sean un programa implantado en el 

IC de la Humanidad? 

El virus físico es el anclaje del virus energético, como todo requiere de un anclaje físico, el patógeno hace de 

sujeto y piqueta para el programa que el virus energético trae, y las instrucciones que emite. El repositorio 

global de ese virus, sus instrucciones macro, están en los ICs, dependiendo de donde se quiere que la 

enfermedad se manifieste. Por ejemplo, si queremos que el virus del ébola solo afecte en un país africano, 

se coloca su egregor en el IC nacional, se suelta el virus físico ébola que hace de anclaje al egregor, y se 

codifican las instrucciones en la parte mental del virus para que, al entrar en contacto con tu sistema 

fisiológico, descargue automáticamente las instrucciones hacia la mente de cómo debe reaccionar el cuerpo 

ante tal patógeno. Así, tienes todos los elementos en todos los planos y niveles de realidad desde el anclaje 

físico hasta el código mental. 

He visto gente que con solo acercarse o escuchar que alguien tenía el C19 al rato decían que se empezaban 

a sentir mal, sentir fiebre, toser, etc... 

Correcto, porque el C19 es un virus-patógeno creado para alterar el funcionamiento mental principalmente, 

y transmite sus instrucciones por proximidad de cuerpo mental a cuerpo mental. Aquí lo tenéis explicado 

más en detalle, especialmente la variante ómicron, que está diseñada para alterar la trama espacial y 

temporal de cada uno de nosotros y reducir nuestra longevidad natural para que abandonemos antes el 

avatar que usamos, y otras muchas cosas. Así, solo estando en presencia de alguien que tiene los códigos 

covid en su cuerpo mental ya lo coges tú también y reaccionas según las instrucciones que el virus te hace 

descargar del egregor covid hacia tu programación. 

¿Si hemos eliminado los códigos de enfermedad de la ómicron ya no nos afecta? 

No debería, al menos que cambie su programación y descargue algún otro tipo de instrucciones, que es creo 

que lo que están tratando de hacer ahora, es decir, que cuando pilles los códigos, de la forma que sea, en 

vez de ejecutar "A" (lo que ha estado haciendo estos últimos años), ejecute "B", con lo cual, habrá que hacer 

de nuevo las peticiones de desprogramación para eliminarlo otra vez. 

No entiendo una cosa, si nosotros solo nos enfermamos por la programación que podamos tener, entonces 

el sistema inmunológico ¿qué papel tiene? 

Ejecuta las instrucciones para evitar que otras instrucciones (la de enfermarse) se ejecuten. Algo así como el 

antivirus del ordenador que borra los ficheros infectados del ordenador. 

Como anécdota, hace dos años un amigo que traía su perrito a mi veterinaria me pregunto (debido a que 

siempre me veía sin mascarilla y sin seguir los "protocolos" dentro y fuera) “¿y tu porque crees que no te 

has enfermado?” Le respondí: porque no creo en la enfermedad (C19). 

Si, no has manifestado síntomas físicos, pero posiblemente si te tengas los códigos mentales, como 

prácticamente toda la población, porque es muy difícil estar tan aislado que no te cruces con el campo 

mental de alguien que no los haya tenido. Así, con esta forma de diseñar la C19, SC abarcó más rápidamente 

a todos sin que se notara físicamente para todos, y fuera algo de proporciones exageradas a nivel social (más 

de lo que ha sido, claro). 
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tengo una pregunta referente a lo que dices ¿qué hace falta para que un código mental de esas formas de 

diseño que se inventó acerca de lo que fueron esas variantes u otras semejantes no se aplique o se instale 

en una persona? 

Eliminarlos de tu cuerpo mental, la petición que tenéis en el artículo que hicimos en su momento ya sirve, 

simplemente es cuestión de quitar los códigos insertados que dicen a tu programación que se conecte al 

egregor del tema y que baje o ejecute ciertas acciones sobre ti. 

Gracias David, ¿cuánto más rápido o menos rápido funcione una petición para que se ejecute por completo 

en toda la estructura de qué atributos depende? 

Primero, siempre de la consciencia y energía que se pone en ella. Es el parámetro principal, pues no es lo 

mismo hacer un proceso gota a gota que con un chorro a presión. Pero, en todo caso, siempre depende de 

la complejidad de lo que se tenga que eliminar. Como todo está conectado con todo, tu YS no puede ir a 

saco a extraer algo de la mente si eso desestabiliza otras partes de ti, y, por eso, en muchos casos, es 

terriblemente lento quitar algo, porque hay que hilar muy fino y sacar hilo a hilo, dato a dato o conexión a 

conexión. Luego, todo tiene que ser eliminado a nivel mental, etérico, físico-energético y, a veces, físico-

material llegando a tener que recablear las redes neuronales del cerebro para que todo funcione bien y, con 

según que programas, eso requiere de cambios en millones de conexiones sinápticas. Un poco todo eso.... 

243) Excelente David gracias. ¿Todo esto que comentas sobre que nosotros somos los creadores de 

nuestra realidad, se puede aplicar también a energías negativas enviadas por otros o tener situaciones 

con pérdidas o robos de computadoras de manera seguida? 

Si, correcto, tu realidad es tuya, todo lo que te pasa es obra tuya, nada viene de fuera, lo de fuera es la 

imagen del espejo siempre... 

¿Y la pregunta podría ser para que estoy generando o creando esta situación de pérdida de computadoras, 

por ejemplo? ¿cómo para saber qué es lo que hay que aprender? ¿o cómo sería? 

Correcto, necesitas entender qué emites que te hace perder eso, qué emites que te hace vivir eso, qué 

proyectas que manifiesta eso, etc. Apóyate en la comunicación con tu YS, pide señales, usa escritura 

automática, péndulo, entra en meditación y pide información, etc. 

¿De igual manera sirve algún tipo de limpieza y desbloqueo? 

Si, correcto, pues para cambiar lo que emites pues debes limpiar, sanar, desprogramar, modificar tu energía, 

etc. Si esa situación tal es debido a la creencia, miedo, programa tal, su eliminación elimina de tu onda 

proyectiva ese escenario y, con ello, deja de emitirse y manifestarse en tu trama y realidad. 
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Creo que hay mucha confusión cuando decimos que todo lo creamos nosotros (que es así al 100%), ya que 

muchas de las cosas que proyectamos son manipulaciones externas, y, ahora al estar en nosotros "lo 

estamos creando" y proyectando. 

Si, todo lo emitimos y proyectamos nosotros, nosotros creamos absolutamente todo y todo es un reflejo de 

aquello que sale por nuestras ondas proyectivas, pero, el contenido de esas ondas, es lo que nos inducen a 

proyectar y nos manipulan para que lo emitamos. Si cambiamos, borramos, desprogramamos, eliminamos, 

etc., lo que no queremos emitir, ni REC ni SC tienen ningún poder sobre ninguno de nosotros. 

244) ¿El número 33 siempre está asociado con lo "negativo" o con la LT33, o tiene varios significados? ¿Si 

en numerología somos un 33, es mejor reducirlo a un 6? Ya no busco en google porque esa numerología 

no está nada actualizada… 

No, ningún número es negativo, nosotros decimos que la LT33 es "más negativa" que la LT42 porque tiene 

una frecuencia menor, está en bucle y mil cosas, pero no porque el número que la representa sea malo, de 

hecho, es que el número podría ser cualquiera y las características de la LT serían las mismas (el número lo 

indica la posición del plano mental desde donde nace la línea temporal). Así, el 33, en este caso, está 

conectado desde hace unos 80-90 años al arquetipo "redundancia", antes tenía otra conexión, pero asimoss 

lo cambiaron para poder crear el bucle temporal de esta línea. 

¿Y la energía del número de nuestra edad está presente en nosotros durante todo el año? 

Si, es como un pequeño envoltorio que te acompaña durante ese periodo, como un sustrato más de energía 

sobre el que te desplazas mientras estas bajo la influencia de esa "edad". 

¿Entonces nuestra fecha de nacimiento nos acompaña toda la vida no? 

Si, claro, no cambia el día que has nacido, pero sí que cambian los arquetipos conectados a esos números (o 

podrían hacerlo, no es algo que sucede de hoy para mañana, son procesos lentos). 

Respecto a la fecha de nacimiento día, mes, año, ¿cómo obtenemos más información numerológicamente 

hablando? ¿a través de los números individuales o mediante la reducción numerológica obtenida de la 

sumatoria de los mismos? 

Creo que ahí tenéis mucha info en libros estándar de numerología, pues el método de reducción numérica 

creo que es más o menos correcto, solo lo que ha cambiado mucho es el significado de cada número, pero 

la forma de reducirlos y demás entiendo que es la misma. 

¿Y los números no tienen arquetipos "negativos" también? Hasta ahora solo he visto arquetipos positivos 

:D 

Si, correcto, para eso ponles un "-" delante y tienes el arquetipo opuesto, el -5, el -2, etc. 

¿Y el 42 a que arquetipo está conectado? 

“Renovación" y todo lo que está asociado a lo "nuevo por venir" 

¿Y el 12? 

Resolución. 
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¿Y que números se asocian con los arquetipos abundancia/escasez? 

En el orden de "energías económicas", los campos energéticos de estos arquetipos están asociados a:  

Abundancia: 88  

Suficiente: 87  

Justo: 26  

Apurado: 28  

Escasez: 29  

Pobreza: 31  

Miseria: 32 

¿Y podemos desconectarnos de esos arquetipos? Sobre todo las personas que tienen esa edad o fecha de 

nacimiento. ¿O es suficiente eliminarlos de las esferas mentales? 

Si, se puede. Hay que seguir un cierto orden, primero quitar todos los miedos asociados a ese tema, luego 

las creencias personales, luego hay que quitar la programación de las esferas mentales que procesan ese 

tipo de energías, luego el arquetipo como tal, luego los yoes a cargo de estos, luego el sustrato de datos del 

concepto y luego desconectarse del SER de este concepto... 

¿Y qué significado tiene el 22? ¿o 222? No paro de verlo últimamente y busqué su significado en Internet, 

pero no sé si es del todo cierto. 

Yo, en general, lo asocio al descubrimiento de algo nuevo, pero, en otros niveles energéticos, también se 

asocia a pausa, ralentización, descanso, etc. 

Justo hoy, el día de la lotería pensaba en esto que dijiste del 88, y me salió en mi móvil que tenía 88% de 

batería, escuché x la calle a una mujer q dijo q ha tocado uno acabado en 8, y justo ahora en la tv ha tocado 

el número: 88.008! ¿Es una sincronicidad? 

Totalmente :-) 

¿Entonces, significa que, si yo no hubiese pensado en el 88, no habría salido ese número como ganador, o 

sí saldría, pero simplemente no lo habría visto en mi realidad? Me gustaría entender mejor esto de las 

sincronicidades. 

En tu realidad, pues es una señal para ti, y para todos los que conocéis el significado energético del número, 

de que el campo de la abundancia se ha activado, o reforzado o conectado a vuestras realidades personales 

en el día de hoy. Para quien no conoce su significado, pues es un número más como cualquier otro y no hay 

asociación alguna respecto a lo que puede significar ni tiene mayor importancia que si hubiera salido 

cualquier otro número. 
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David, y si quisiéramos conectarnos "más" por ejemplo al arquetipo abundancia, (más allá de las 

peticiones que nos has compartido en el blog y otra específica que me he armado), ¿podría aprovechar de 

alguna manera el 88? ¿Cómo sería? 

Es al revés, no tienes que conectarte al arquetipo abundancia, pues es el que está por defecto conectado 

"abajo del todo", hay que quitar la capa miseria, la pobreza, la escasez, el ir apurados y el ir justos 

económicamente, y luego el tener "suficiente" recursos para que, entonces, el flujo económico que entra 

por defecto en tu realidad, vaya directo hacia el arquetipo abundancia. Todo lo anterior, son filtros que están 

encima de esta y limitan la cantidad de energía "abundancia" que entra en ti. 

Buenas tardes David. ¿Esto significa, que además de conectar nuestros fotogramas de la realidad con el 

flujo económico, este flujo debe pasar hacia el arquetipo de la realidad, previamente de haber quitado 

esas capas? Gracias. 

Ósea, todo el mundo está por defecto conectado al arquetipo abundancia, eso viene de serie. Pero, para que 

no manifestemos abundancia, se nos instalaron todas esas capas de filtros "encima". Entonces, cuando la 

energía económica que te llega entra en tu realidad (la energía del dinero circula por todo el entramado de 

carriles y tuberías del planeta y conecta todas las realidades individuales), empieza a entrar primero por el 

filtro miseria. Si este es muy grande (muchos miedos, topes, creencias, etc.) entonces el dinero se queda 

"ahí" y manifiestas realidad económica nivel "miseria". Si la energía "dinero" pasa hasta el siguiente filtro, 

"pobreza", y se queda ahí, entonces manifiestas realidad económica nivel "pobreza", y así capa a capa. Según 

como sean esas capas, el flujo "dinero" llega más o menos cerca del arquetipo abundancia, y manifiesta el 

nivel económico equivalente al estrato en el que se ha detenido. 

En relación del tema de abundancia, quería preguntar ¿cuál es la razón porque hay tanta diferencia en 

riqueza entre un país y otro? ¿es por el SC que lo ha creado en cada lugar y las proyecciones de la gente 

que vive allí? Muchas gracias. 

Si, por la suma de la energía que hay en ese lugar, que eleva el nivel de realidad del IC del país, haciendo 

que, entonces, todos los procesos energéticos, abundancia incluida, estén en niveles de realidad un poco 

más elevados que en otros países donde la energía es menor, el IC nacional está en niveles inferiores de 

realidad, y, en consecuencia, todos los habitantes de la zona (siempre hay excepciones a nivel personal) 

están en un nivel energético menor, y, con ello, pues en un nivel económico general también menor. 

Hola David y gracias. Yo soy española y vivo en Colombia. Siento mucha diferencia en cuanto a la 

generosidad, y la gente vive aquí también más apurada siempre bregando por dinero...sin embargo, a 

nivel naturaleza y recursos, este país es rico. ¿No es contradictorio? Gracias. 

Imagino que aunque el país es rico en aspectos materiales y naturales, a la gente no le llega esa riqueza en 

forma de recursos directos a sus realidades, y, por eso, pues posiblemente sienten que es necesario tener 

más, ganar más, etc., y quizás, también, por comparación con otros países u otros ideales que estén 

presentes en la psique colectiva respecto a lo que quieren tener y conseguir en la vida a nivel material. 
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Gracias. Hay países muy ricos, desarrollados tecnológicamente y logísticamente, tipo Suiza, Japón, 

Dinamarca... Ellos han conseguido quitarse esos filtros de “pobreza”, “miseria”, ¿”ir justo” ...? Su riqueza 

quizás ha supuesto la pobreza de otro país, ¿cómo debemos entender esto? 

Si, una parte de sus ICs están regidos por daemons y energías de otros conceptos y vibraciones, y por ello no 

necesariamente manifiestan en un grado tan alto realidades de pobreza, además, estos países usan o han 

usado la energía de países terceros para nutrirse ellos mismos, elevando su nivel de realidad general para 

todos sus habitantes a coste de la energía (a nivel físico, diríamos recursos) de otras partes del mundo. 

245) ¿Qué hay sobre el concepto "vender tu alma"? se dice que el arca de la alianza contiene millones de 

almas, ¿es posible "atrapar" la energía álmica? 

Bueno, como decíamos en algún otro tweet, si hay tratos con daemons para que te ayuden con "cosas", 

siempre piden algo a cambio, no tiene por qué ser nada "álmico", pero pueden quedarse anclados a ti, 

manipulando algo el alma local, la psique, tu energía, cosas así. 

246) ¿Una programación mental puede tener parte de su programación en el centro motor? Y si es así, 

funcionaría un poco como un programa automático o algo que no controlamos, ¿como por ejemplo una 

fobia? 

Si, correcto, y te haría reaccionar desde la programación subconsciente que gestiona el centro motor, por lo 

que al estar automatizado como dices, se hace mucho más difícil de controlar. La forma de controlarlo es 

poner mucha más atención y consciencia desde el yo observador cuando eso ocurre (obligarse a uno mismo 

a observar que no está pasando, como estamos reaccionando, etc.), para que la parte consciente desactive 

la programación automatizada de la reacción que sea. 

247) ¿Qué es una maldición y que es una bendición energéticamente hablando? ¿se puede decir que una 

persona puede "bendecir" o "maldecir" a voluntad a otra mediante alguna impronta de mecanismo? ¿esto 

es cierto o es pura sugestión? 

Energéticamente hablando, una maldición es la emisión o proyección de una energía que tiene una 

frecuencia y vibración mucho más baja y disruptiva que aquella de la persona que la recibe, causándole, 

entonces una alteración en su sistema energético según los parámetros y contenido que las "ondas" de la 

maldición tengan. Si esa proyección tiene incorporado algún tipo de intención negativa, pues el receptor de 

esa maldición, al recibirla, y si no es consciente de ello, incorpora los datos de la onda "maldición" y, ya 

dependiendo de múltiples factores, incluidos sus sistemas de creencias, puede añadir entonces el contenido 

de la maldición a su proyección de la realidad y hacer "que se cumpla", dando validez a esa emisión negativa, 

reforzando la creencia de la persona sobre ello y cerrando el bucle. Una bendición es lo contrario, una 

emisión de una energía mucho más potente en términos positivos para la persona que la recibe, así que se 

acompaña de buenas intenciones, "bendiciones", buenos deseos, "parabienes", etc. Energéticamente 

hablando, la "bendición" alcanza el sistema energético de la persona, y sucede lo mismo que con la 

maldición, pero al revés. Incorpora la "onda" de "buenas intenciones", y las emite como parte de su realidad, 

afectando en menor o mayor grado a la vida de la persona que ha sido "bendecida" de forma positiva. 
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Entonces entra en papel la holocuántica, el sistema de creencias y el enfoque-consciencia. Como con las 

antenas de telefonía, que pueden afectarte o no dependiendo de diversidad de factores. ¿Si los daemon 

se pudiesen utilizar para maldecir aplica lo mismo en como evadir la onda? 

Si alguien controla o usa a un daemon, y este proyecta su energía contra tu sistema energético, y no somos 

conscientes de ello, o por la razón que sea consigue "impactarnos", pues su daño es mayor que si una 

persona es la que te manda su "maldición", pues la energía de persona a persona pues más o menos será 

relativamente baja, pero la energía daemon-persona es muy dañina, simplemente porque el emisor de la 

misma tiene un sistema energético (el daemon) más potente que el nuestro. Ahora bien, el daemon que 

accede a ello luego se cobra, como sea que suceda, su pago a la persona que emite el hechizo y maldición, 

con lo que el "instigador" de la misma no es que se vaya de rositas, también tiene su deuda con el ente y eso 

le afectará de una forma u otra. 

248) Me he dado cuenta de que cada vez que elimino 3-4 programas automáticos seguidos (por indicación 

de mi YS), al día siguiente me levanto con dolor de cabeza (cosa que nunca tengo). ¿Es por qué son más 

laboriosos de quitar? 

En parte si, y en parte porque tienen que recablearse las redes neuronales físicas del cerebro, y, por lo tanto, 

notas físicamente el trabajo y de ahí el dolor de cabeza. 

249) Hola David ¿qué significa energéticamente hablando lo que conocemos como “memoria celular “? 

¿qué disfunciones podemos encontrarnos? 

Cada célula, en su nivel de existencia, tiene consciencia de sí misma, y, si tiene consciencia, tiene capacidad 

para almacenar información. Esa información, mínima a nuestro entendimiento pero importante a nivel de 

célula, es la que permite guardar datos de experiencias corporales, sensaciones, parámetros de 

funcionamiento, etc., etc., que forman la "memoria celular" y que el cuerpo usa para saber cómo reaccionar, 

funcionar, cumplir alguna función etc., según se le indique por la programación que gestiona todo el avatar 

a nivel mental, desde el centro instintivo, desde el patrón metabólico, etc., etc. A nivel de "disfunción", te 

puedes encontrar energía de traumas almacenadas ahí, bloqueos energéticos, daños a nivel de ADN, etc. 

250) La astrología es bien compleja... que podamos ver por ejemplo nuestros karmas, heridas etc. en 

nuestra carta natal es raro, ya que todas las vidas ocurren simultáneamente. ¿Y si encima está incompleta, 

mejor no tomarse la carta natal tan en serio no? 

Algo así como una visión muy global y genérica de ti, con muchas posibilidades de que muchas cosas no sean 

100% correctas respecto a lo que eres o a cómo eres. 

¿El YS escoge estratégicamente el punto del plano mental al que se conecta nuestra mente en el momento 

de nacer? ¿O sea, tiene en cuenta todas las energías que impactan “ese punto” para que tengamos ciertas 

características? 

Si, se escogen todos los detalles según el plan de vida y las necesidades evolutivas que se requieran para 

cumplir con este. 

 

 

 



Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

251) Hola David. ¿Independientemente de en qué etapa de la vida descubramos nuestro propósito 

evolutivo a nivel personal deberíamos atrevernos por más que tengamos una edad avanzada sin importar 

el riesgo si vibra en nuestro corazón? 

Tu haz siempre lo que consideres que tienes que hacer en cada momento, lo que te de paz interna y lo que 

te haga sentir bien. Con ello, ya tienes todas las herramientas e indicaciones para saber por dónde tirar en 

cada instante de tu vida. 

252) Hola, ¿cuál es la manera de recuperar conocimientos, dones, habilidades de una vida anterior? 

Entrando en contacto principalmente con tu YS, en meditación, por ejemplo, y conectarte con esas otras 

vidas a través de tu supralma, pues, como todas suceden a la vez (el tiempo es simultaneo, no hay vidas 

"pasadas") puedes "transferir" parte de la energía de esas vidas hacia la tuya (como si de un dedo de la mano 

traspasaras algo a otro dedo a través de la supralma) 

respecto a lo que dices ¿cómo se accede a la supralma para poder hacer esa transferencia? ¿de qué técnica 

mental o meditativa se requiere? 

Conéctate a tu YS y puedes hacer una visualización en la que solicitas que te conecten con alguna otra vida 

en la que tengas la capacidad tal que tengas en mente, si la tienes activa o si es algo que te interesa. 

Pongamos que quiero mejorar mis técnicas de dibujo o pintura, pues, si por casualidad he sido pintor en 

alguna otra vida, le pido a mi YS que me conecte con esa otra vida, y que se "traspasen" las cualidades 

pictóricas que pudiera tener hacia mi programación mental. Haciéndolo regularmente y con constancia, tu 

YS puede ir copiando ciertos parámetros relacionados con la capacidad de pintar de una encarnación a otra 

(no vas a ser Picasso de hoy para mañana), y, si te pones a pintar regularmente, notarás como se desarrolla 

más fácilmente tu habilidad por el hecho de que estás recibiendo parte de esta de otras vidas donde esta 

configuración ya está presente. 

¿De acuerdo a lo que dices si quiero adquirir una capacidad que posiblemente no tuve en otra vida como 

sería en ese caso?  

Pues estudiando y practicándola, un poco lo que harías ahora si quieres aprender a tocar el violín o a dibujar 

y no lo has hecho nunca, y pidiéndole, en todo caso, ayuda a tu YS para que te asista a desarrollar la parte 

energética de esa capacidad que te permita ir más rápido en su aprendizaje. 

253) Buenos días :) ¿Por qué tenemos hipo? ¿Tiene que ver con alguna desarmonización en el sistema 

energético? 

Si, algo así, a veces se produce algún desajuste a nivel físico-energético en el diafragma que también bombea 

chi o prana hacia diversos puntos del cuerpo y, para intentar ajustarse y coger el ritmo adecuado, se 

producen esos espasmos musculares que son el hipo. 

 

 

 

 

 



Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

254) Leyendo el artículo sobre astrología y arquetipos cuándo estudiamos astrología ¿realmente estamos 

'conociendo' un mecanismo de control que está muy lejano a la verdadera influencia de los planetas en 

nuestro nacimiento? ¿Con ayuda de YS podemos revertir la manipulación del zodiaco? 

Básicamente lo que sucede es que la influencia de los astros está alterada por los filtros mentales del plano 

mental del planeta. Es decir, si cada planeta y el sol fueran una bombilla, cada una de un color, pues nos 

llegan las radiaciones electromagnéticas de cada planeta y eso nos colorea de una forma, influenciando 

nuestro sistema energético por el "impacto" electromagnético de cada cuerpo celeste que emite sus "ondas" 

hacia nosotros y hacia el resto del sistema solar. Ahora bien, esas ondas que cada planeta emite, cuando 

llegan a la Tierra pasan por los filtros que os he explicado en el artículo. Por lo tanto, esos filtros adaptan y 

tamizan los campos de energía "cósmicos" a una serie de arquetipos y programas, que son los que se 

impregnan en cada uno según el momento del año que hayamos nacido. Sin esos filtros, las influencias 

planetarias serian otras y tendrían otro impacto. Si Marte emite una radiación x, la que sea, a la tierra no le 

llega la emisión de energía real del campo energético de Marte, sino la energía del planeta tamizada y 

coloreada por los filtros mentales que, entonces, usan la energía de ese planeta para programar las 

cualidades tal y tal a todos los que han nacido bajo ese signo. Revertir esta programación requiere eliminar 

una base de arquetipos muy profunda en la psique, debajo de muchos otros estratos, y si, se puede, pero es 

complejo hacerlo. 

255) ¿Si se forma una costra energética en la glándula pineal (si es que es posible), la energía de esta costra 

influiría en las ondas proyectivas? ¿si está hecha de por ejemplo “nerviosismo”, todas las ondas llevarían 

esta energía? 

Si, sería como añadir un filtro que alteraría un poco la proyección de tu realidad, dándole una energía extra 

según de qué esté hecho ese filtro-costra-capa energética, etc. 

Se dice que la glándula pineal se calcifica. ¿De ser esto cierto se puede revertir fácilmente, en una patología 

así como influye en la proyección de la realidad? 

Al ser la glándula pineal el proyector de la realidad, pues su disfunción o reducción de su potencial reduce la 

capacidad proyectiva de tus ondas de realidad, salen con menos potencia, salen algo alteradas y 

distorsionadas, no salen tan en fase y directas como podrían, etc. Así que, con ello, pues nunca se manifiesta 

100% aquello que emitimos de la forma en la que quisiéramos emitirlo, etc. 

256) ¡Hola David! Consulta, ¿los problemas en el cabello con qué se relacionan? 

Si te refieres a la caída de este, con los propios procesos automatizados de "deterioro" del cuerpo que van 

activándose paulatinamente desde la programación del centro instintivo y las esferas mentales. 

257) David, ¿el 13 corresponde al arquetipo "muerte"? Y tiene que ver con el sentido del propio valor, la 

autoestima etc., ¿o me equivoco por completo? 

Que yo sepa, el 13 corresponde al arquetipo y SER de "soledad", es el campo energético que te envuelve 

para aislarte de otros y que activa la sensación de estar solos. 
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258) ¿La agenda 2030 está creada solo para empobrecer y mayor control de la población o tiene algo que 

ver con la "limpieza" del planeta o ambas? 

Supongo que a nivel político y social está para lo que dice que está, pero a nivel "energético" y desde el 

punto de vista de SC, está para mantenernos en ansiedad "por lo que nos van a hacer". Es decir, si pensáis 

en lo que nos decían hace años, para tal fecha harían tal cosa, y te tienen unos cuantos años con la psique 

colectiva luchando "contra eso" o pendiente de si "eso" pasa. Luego, llega la fecha, y más o menos todo sigue 

igual, así que plantean la "agenda para tal" para dentro de cinco años más, y, de nuevo, medio planeta 

ansioso por ver que nos van a hacer hasta esa fecha... La agenda 2030 es lo mismo, a nivel energético, es 

para tenernos con el ansia y estrés a tope a nivel subconsciente sobre lo que van a hacer o van a dejar de 

hacer. Cuando llegue el 2030, tendremos la agenda 2040 o la que sea, y conectarán las energías de miedo a 

ese nuevo plan... Y así ad infinitum... 

Buen día David! Sería similar a los "virus", en este siglo sacaron la gripe aviar, gripe porcina, luego se puso 

de moda el dengue, pasamos al zika, luego el C19 y "variantes", después el virus del mono, virus del 

pelicano (acá en Perú estuvo de moda), Marburgo, etc. 

Cada virus, patógeno, etc., tiene un propósito diferente y se van "soltando" acorde a lo que se pretende en 

cada momento del tiempo/estado evolutivo, etc. Por ejemplo, la gripe aviar tuvo como finalidad probar un 

nuevo tipo de nanoides en las vacunas que no habían desarrollado hasta la fecha, así que se creó una 

mutación del virus "normal" de la gripe (el que tocaba en esa época, la mutación estable del momento) para 

ver que sucedía con los nanoides "nuevos". Tiene que ver con la creación de lo que os conté en los artículos 

sobre la creación de "humanos-híbridos" con base uigur y psique han que llevaron a cabo en China. El dengue 

tiene otro propósito, puesto que se transmite con mosquitos, se crea una "oleada" de dengue cada vez que 

se quiere probar una nueva cepa, que sirve para probar la resistencia humana a ciertos patógenos que la 

humanidad se va a encontrar en el momento en el que salgamos a explorar otros planetas (si lo hacemos), 

ya que, el dengue, no es un patógeno ni virus originario de la Tierra. El zika tiene por propósito alterar una 

parte de la genética heredada de asimoss, que, aparentemente, empezaba a activarse sin control en algunas 

poblaciones, y el zika trabaja inhibiendo esos genes de REC que tenemos todos. Igual que el covid, no 

necesitas infectarte para que te lleguen sus instrucciones de "inhibición" ya que transmite sus códigos de 

cuerpo mental a cuerpo mental, igual que el C19. Y así básicamente con cada cosa de estas, siempre hay un 

propósito detrás para que aparezcan estas "enfermedades". 

259) Hola David ¿quién controla ahora las IAs que estaban bajo gestión de los grises? 

Creo que no hay cambios, es decir, como de REC, se están yendo sus "políticos", "elites", niveles superiores, 

etc., pero todos sus técnicos, ingenieros, responsables de "mantenimiento", etc., siguen aquí desmontando, 

recogiendo, asegurándose de que todo queda bien "cerrado", etc., aún tienen todos sus sistemas operativos 

funcionando y bajo su control, aunque vayan a traspasarlos o tengan previsto traspasarlos a SC6. La mayoría 

de IAs, al menos las más importantes, siguen operativas de forma autónoma en sus bases antárticas y no 

necesitan especial supervisión de REC ni SC para trabajar y gestionar temas económicos, la bolsa, medios 

tecnológicos, etc. 
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260) Hola David ¿existe relación entre las personas que son portales orgánicos y REC o SC? ¿Estas personas, 

al nutrirse de energía externa... es de la energía más densa? ¿Odio, rabia, ira...? ¿Si es así... provocan ellas 

esas situaciones para nutrirse? 

No, el concepto de portal orgánico es puramente fisiológico. Es decir, dentro de las cientos de diferentes 

"pruebas" que hicieron con avatares y modelos de "homos", algunas resultaron ser más "débiles" o menos 

avanzadas, en el sentido de que el sistema energético era más sencillo y con menos capacidad de desarrollo. 

Así, esos linajes y avatares pues se han ido reproduciendo y pasando de generación en generación, y también 

mezclándose con el resto, con lo que ya no es tan obvio ni se nota tanta la diferencia con el resto de cualquier 

otro avatar que tengamos. Los PO no se nutren de energía externa negativa más de lo que se nutre cualquier 

otro ser humano, pero están más limitados en su potencial energético y evolutivo a nivel de cuerpo (que no 

de alma), simplemente si el modelo estándar humano fuera un Audi, el modelo PO es todavía un coche de 

gama media, por decirlo así. 

261) Gracias David. Una consulta. ¿De qué manera se interactúa en nuestra realidad inmediata para 

modificar o cambiar el punto de anclaje? 

Tu punto de anclaje se reconfigura automáticamente según el nivel de realidad al que tu CCU está 

sintonizado, por lo que no es algo que nosotros podamos cambiar a voluntad. A medida que subes de nivel 

de realidad, el CCU lo sintoniza, y el punto de anclaje lo "fija". 

262) Buen día David feliz miércoles. Una consulta. Se dice que hay una homosexualidad real y "otras" 

inducidas (por SC) en la sociedad, sobre esta última. ¿Qué podrías decirnos al respecto de estos planes y 

el porqué de su puesta en escena tan insistente? ¿también esto vienen de REC? 

No tal cual, es decir, cuando en todas tus vidas has tenido un género predominante, pongamos que has sido 

varón en el 95% de tus encarnaciones, cuando, en una de ellas pasas a escoger un avatar de otro género, la 

estructura energética de tu supralma es predominantemente masculina, por ejemplo, y, si te encuentras en 

un cuerpo de genero contrario, entonces a nivel álmico y mental sientes que tú eres del género que tu 

supralma tiene de forma más "potente". Ídem si en todas o casi todas tus vidas has sido de género femenino, 

y escoges, para cambiar, un cuerpo varón en una de ellas, tu energía, mentalidad y estructura álmica sigue 

siendo femenina en muchos aspectos, aunque tengas un cuerpo varón y, en general, te seguirás sintiendo 

atraído por varones (en general). Por lo tanto, no te sientes internamente del género que tu cuerpo tiene, y 

eso lleva a sentir atracción por tu mismo género. Luego, lo que sucede es que SC aprovecha esta situación 

para provocar más caos, alteración, confusión, confrontación, etc., potenciando todo lo que suponga 

mantener a la gente alterada, peleada unos con otros, enfrentados, etc. Esto es algo "moderno", en el 

sentido de que en otras épocas históricas (Grecia, Roma antigua, Sumeria, etc., etc.) era normal y se percibía 

como normal que te sintieras atraído por personas de tu mismo género. 

En estos casos veo, existe una correlación saludable o necesaria energéticamente hablando. ¿Pero 

aquellos casos donde SC parece que infla sus agendas con esas promociones de géneros “artificiales” es 

porque buscan sumisión y daño o buscan imbuir códigos que luego les serán útiles? 

Es porque así se genera mucho caos y confusión en la sociedad, mucha confrontación y mucho estrés en 

personas que no sienten del género que son. A los miembros de SC, en realidad les da igual, muchos de ellos 

también son homosexuales y lo viven de forma normal porque comprenden la parte álmica y energética de 

ello, pero mientras puedan aprovecharlo para generar "de todo" en los demás, se potencia todo lo posible 

este enfrentamiento. 
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Pero que ulterinos estos de SC. Cuanto poder hizo falta para hacerse creer ellos mismos capaces de todo. 

Gracias David, agradecido por todas las respuestas que nos compartes, y por todas las aclaraciones que 

pones a nuestro alcance. 

REC les conectó (y siguen conectados) al egregor de poder y dominación. Es innato, en el momento en el que 

entras a formar parte de SC "oficialmente", te conectan a su psique colectiva (que la tienen) y pasas a imbuir 

los códigos de poder, control, dominación, etc. No es algo "natural" sino potenciado en ellos y, por decirlo 

de alguna manera, se ven "arrastrados" por la potenciación de ese egregor en sus personalidades y, por lo 

tanto, sus yoes de poder, ambición, control, dominación, etc., toman proporciones "no normales" respecto 

al resto de nosotros. 

¿Si alguien de SC se arrepiente de formar parte de sus files como lograría salirse de toda esa influencia de 

poder, que le tiene atrapado y catalogado en perjuicio de su esencia de humanidad y YS? 

Pues no lo sé, no se ha dado el caso que yo conozca (mi YS nunca me ha explicado de nadie que lo haya 

hecho, lo cual no significa que no haya pasado, pero desconozco si alguien se ha salido de SC). Son 

configuraciones que se escogen para una vida como aprendizaje, pues, a nivel álmico, no es más que un 

papel que interpretas durante los 90 años por decir algo, que estás en tu avatar. En otras encarnaciones 

simultáneas, las supralmas que ahora tienen encarnaciones como miembros de SC igual son monjes 

tibetanos meditando todo el día porque están probando otro tipo de experiencias evolutivas dentro del 

juego de realidad que es nuestra sociedad. Lo que quiero decir, es que son papeles escogidos para 

experimentar y probar "cosas", así que, para ellos, "está bien" lo que son y lo que hacen en esta encarnación 

igual que está bien ser barrendero o juglar en otra. 

¿Y no podemos eliminar ese egregor de poder y dominación con la ayuda de nuestros YS? ¿O no tenemos 

permiso para ello? 

Está controlado por ciertos daemons de ABX4 y no creo que nosotros a nivel individual podamos con ello. 

No lo sé, no es algo donde quiera meter las narices ni conectarme para probar a ver qué pasa. 

Teóricamente según lo que se ha llegado a saber acerca de este punto. ¿Qué necesitaría un individuo o un 

grupo de jerarquías para hacer frente o averiguar algo en los campos de ABX4 o similares? 

Diría que se necesita un grupo de seres de la misma jerarquía o superior al poder de ABX4 para entonces 

poder desmontar ese egregor-estructuras-energías, etc. Siempre todo va por niveles de poder, y alguien con 

códigos y nivel energético menor que otro, no puede, no tiene capacidad, no tiene fuerza, no tiene energía 

bastante para disolver algo que ha creado alguien-algo de nivel superior. 

Esa conexión a esa psique colectiva de poder no es gratuita a cambio de nada. 

No, no les sale gratis, aceptan estar sometidos a las jerarquías superiores y a los daemons que las rigen. No 

hay nada gratis en el universo... :-) 

¿Los miembros de SC, por X motivo, ¿pueden ser expulsados? ¿o directamente los borran del mapa? 

Lo desconozco por completo. Yo diría que si, por lo que sea, no obedeces, o te rebelas, o vete a saber qué 

pasa, te borran del mapa, pero no sé qué protocolo tendrán para eso. 
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263) David me gustaría saber qué opinas o qué sabes del tal mencionado cambio climático. Hay tantos 

desastres, que yo no creo que sea de manera natural! 

La Tierra está en proceso de sanación y regeneración, hay, y habrá, cientos de cambios más a todos los 

niveles pues hasta la última partícula del planeta tiene que limpiarse y sanarse, y la flora y fauna tienen que 

regenerarse, la biosfera tiene que limpiarse, etc. Una gran parte de todo eso se completará cuando la 

humanidad ya se haya ido a la nT, pero el proceso es tan largo y complejo que ya está en marcha desde hace 

algunos años e ira in crescendo en las próximas décadas. 

¿Entonces tú no crees que puede estar siendo modificado por el humano? 

Bueno, sí que lo está. La contaminación de las ciudades y la atmosfera es causada por los humanos, es 

plástico que tiramos a los océanos es causado por los humanos, la deforestación de los bosques por motivos 

económicos es causado por los humanos, etc. Pero otras cosas, pues no lo son, o son cosas que, debido a 

nuestra intervención se han desajustado ciclos naturales y eso da lugar a sequias o inundaciones, o son cosas 

como terremotos y erupciones volcánicas que son debidas a que hay que sacar bolsas de energía por aquí y 

por allá, y cosas así. 

¿O sea que lo de proyecto HAARP no es verdad? 

Si, sí que lo es, tiene múltiples aplicaciones, entre ellas, la guerra meteorológica contra otras naciones, 

también se usa para alterar los campos electromagnéticos, cambiar y manipular la psique colectiva 

especialmente de Estados Unidos, etc. 

¿Y no puedo ser utilizado para crear un huracán por ejemplo? 

Si, también, alteraciones meteorológicas de todo tipo. 

Entonces las catástrofes que vemos no son siempre debidas a que hay que sacar bolsas de energía, ¿no? 

¿Y Kumar por qué permite estas manipulaciones? ¿Las aprovecha para sanar y regenerar? 

Hay de todo un poco, si se detecta un proceso de limpieza en un lugar determinado por parte de las fuerzas 

de la naturaleza, y eso va a causar un terremoto de nivel 2, por ejemplo, pero SC de un lado quiere fastidiar 

a SC de otro lado, pues se amplifica y el terremoto es de grado 6, por ejemplo. Así se quitan de encima a sus 

enemigos, dañan infraestructuras de otros países, se mandan recados y mensajes entre ellos, etc. El planeta 

nunca interviene, es un proceso de aprendizaje que los humanos tenemos que asumir. Es cosa nuestra, 

nosotros somos los que tenemos que cambiar internamente y esto es nuestro patio de escuela donde 

tenemos que aprender a hacerlo. 

264) Nosotros antes de encarnar sabíamos que la LT33 se iba a poner en bucle, ¿o nos vino de sorpresa? Y 

luego, supongamos que somos errantes de un nivel evolutivo superior, ¿qué tanto podemos hacer por la 

humanidad realmente? 

Era una de las múltiples versiones de los eventos que están siempre latentes, y que se podía dar o no 

dependiendo del camino que la humanidad tomara en cada momento, de los planes de REC-SC, y de mil 

parámetros evolutivos más. Y respecto a qué puedes hacer por la humanidad, pues ayudar a elevar su 

consciencia y conocimiento sobre las cosas a partir de tu elevación y comprensión de estas, pues esa siempre 

es la clave de todo, ya que vives en una realidad que solo depende de la proyección mental de la humanidad 

y ese es el único parámetro que puede hacer que cambien las cosas. 
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265) Hola David, ¿a qué campo de información se conectan las personas que usan el Tarot, cartas o 

similares? ¿De dónde proviene? ¿Es conocimiento “entregado”? 

Al plano mental, en la zona donde se encuentran los escenarios mentales en potencia y en fase de diseño 

antes de que bajen por los carriles temporales hacia el plano etérico y físico. Uno de los programas de las 

esferas mentales hace de enlace y "traductor" para que, las cartas que escojas y salgan, sean la 

representación de esas energías y procesos. Eso no significa que "eso" sea lo que se va a manifestar, pues 

hay múltiples variantes para cada cosa y, en el proceso, hay mil cambios por el camino, pero es la forma de 

"leer" posibles "cosas" que pueden o están cociéndose y en proceso de cohesionarse para ser parte de la 

realidad Su conocimiento y la forma de usarlo fue entregada por REC a las castas sacerdotales de épocas 

antiguas como forma "simple" de ayudarles a entender cómo funcionaba el mecanismo de lectura de los 

escenarios mentales de la realidad que estaban cocreando. 

¿Y porqué pasa a veces que no salen las cartas "correctas" o que no tienen nada que ver con la pregunta 

formulada? 

Por las interferencias mentales de la persona que está haciendo la pregunta, que su sistema de creencias 

está intentando interferir porque ya tiene una idea (subconsciente) preconcebida y algunos de sus yoes 

internos quieren intervenir en la selección de cartas pensando que ya saben lo que debe salir. 

Y cuando son escenarios o hechos que ya han pasado, un evento, un crimen, un suceso por ejemplo y ya 

se han manifestado y se usa como método adivinatorio ¿qué traducción hace de ello ese programa de las 

esferas mentales? ¿se conecta a todas las variantes de ese suceso en el plano mental? 

A la que tuvo más peso en su momento antes de bajar al plano físico, teniendo en cuenta, que tú estás 

leyendo el "boceto" mental de aquello por lo que estás preguntando, pero, cuando ese "boceto" mental 

empieza a pasar al etérico y luego se manifiesta, ha podido alterarse y cambiar 

sustancialmente/poco/mucho respecto al escenario que las cartas te han leído. 

Si nuestro YS tiene "capacidad" de conectarse a cualquier escenario pasado ya manifestado en el físico 

desde nuestro punto de vista lineal, ¿siempre nos va a proporcionar información correcta sobre un evento 

o suceso o no está "permitido “preguntar según qué cosas? 

No, siempre te va a dar la respuesta que esté acorde a tu bien mayor en ese momento y lo que necesites oír, 

entender, comprender o saber. Si algo va en contra de esa regla, entonces te dará la información más 

aproximada que pueda respecto a "eso". 

266) Hola David ¿cómo estás? Muchas Gracias por abrir este espacio, mi duda es ¿qué son exactamente 

los agujeros negros? ¿es decir, son portales que conducen a otros Universos o algo así? 

Varias funciones. Primero, actúan como vertederos energéticos, literales, del cosmos, es decir, el "cubo de 

la basura" de cada zona del espacio donde los logos y jerarquías que les asisten procesan, envían y limpian 

todo lo que hay que desechar en el universo. Son tanto trituradoras energéticas como transmutadoras. Y, 

los "desechos" que entran, por un lado, salen por el otro (otro universo) como energía útil para ser usada de 

nuevo, en plan recicladora cósmica. Luego, los portales y conexiones son más bien los agujeros de gusano y 

otro tipo de uniones que funcionan como puntos de salto entre partes del espacio. 
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267) Comentaste que los miembros del SC (aquellos que realmente tienen poder) tenían contacto cero 

con la humanidad. ¿Es posible porque “viven” en otros planos diferentes a los de la humanidad? ¿Cómo 

se comunican con los demás miembros? 

Hay múltiples bases subterráneas, otros viven desde hace tiempo en Marte y muchos tienen refugios en la 

Antártida, debajo del hielo que hay muchas zonas habitables. Todos (los que tienen ese poder y capacidad) 

se comunican mental-telepáticamente a través de un IC "privado" que comparten, y que, hace años, 

intentamos desmontar sin demasiado éxito, aquí el artículo si queréis repasarlo. 

¿Cuál es su objetivo final? Si ya saben que existe otra Tierra (nT) y que tarde o temprano nos largaremos, 

¿qué es lo que quieren conseguir? ¿Más poder y control para qué? Si ni siquiera disfrutan de la Tierra... 

¿acaso ven el sol? 

Si te puedes desplazar a voluntad fuera y dentro del planeta, ir a tu "casa" en Marte y hablar con asimoss, 

amoss o zuls regularmente, regir los destinos de múltiples aspectos de la realidad para toda una especie, 

conectar con niveles de poder inimaginables para un ser humano...etc., pues igual ver el sol te da un poco 

igual. Yo creo que es cuestión de cómo ven la vida ellos, que no está ni remotamente parecido a como la 

entiende y ve cualquiera de nosotros. 

268) Excelente día David, infinitamente agradecido con la gran labor que realizas, eres una luz y guía 

Importante, mi pregunta es la siguiente: ¿es probable veamos una crisis económica parecida a la de 1929, 

todo esto a diseño para implantar toda la economía digital criptos? Gracias. 

No lo creo, pues ya hicieron todos los cambios en la estructura económica que necesitaban durante el macro 

parón de la pandemia pasada. Ahora mismo, el flujo cripto nutre la realidad base, y el flujo económico 

"normal" nutre los escenarios mentales que se forman a partir de esta. El dinero, cada unidad, tiene un 

contenido energético que alimenta algún aspecto de la realidad, como las criptos están más "concentradas", 

almacenan más energía en una sola unidad/token, así que son más potentes para nutrir la Rb. Las monedas 

tipo euro, dólar, yen, etc., tienen un contenido energético más adecuado para sostener justo el entramado 

inferior y hacer de motor para que estos escenarios se vayan manifestando. El concepto de "el dinero mueve 

el mundo" no es solo "filosófico", sino completamente real. Es el flujo financiero que recorre las tuberías 

económicas del plano mental, etérico y físico-energético lo que sostiene la realidad común. 

Gracias por la. Respuesta, mi pregunta fue debido a que en la mayoría de los países sus bancos centrales 

se. Encuentran en procesos de gestión para el desarrollo de sus monedas digitales, (CBDC en inglés), ¿es 

posible ver un escenario sin efectivo y solo monedas digitales? 

Si, piensa que el banco central es como el nodo central de un sistema de transmisión de flujo económico, 

como el hub a nivel etérico y mental a través del cual fluye la energía "económica" que sostiene la realidad 

de cada país. Como el dinero "normal" tiene una cierta cantidad de energía, si lo sustituyen por sus 

equivalente digitales, las CBDCs que comentas, podrán imbuir más energía en cada unidad monetaria (cada 

euro "digital" puede almacenar más energía que un euro "normal"), de ahí que estén muchos países 

buscando crear la versión "digital" de sus monedas, pues eso les dará más poder respecto a países que no 

tengan esa versión digital (la realidad de un país con más poder económico- energético siempre es más 

elevada que la realidad de un país con menos poder económico- energético). Luego, el intercambio en 

efectivo no les reporta nada ni aporta energía al sistema económico ni ayuda a sostener la realidad, así que 

no creo que les interese sostenerlo o mantenerlo, pero tampoco creo que lo puedan eliminar de sopetón, 

pues muchos países aun casi no usan otra cosa en sus economías locales. 

https://davidtopi.com/causando-caos-en-las-comunicaciones-de-sc/
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Hola David, ¿nos podrías dar unos ejemplos de esos flujos de nutrición y cómo funcionan éstos mismos 

respecto a los trabajos laborales y sus funciones que tienen dentro de la realidad social? 

Pues si recordáis el artículo sobre la Realidad Base, esta necesita una energía para funcionar, y esa energía 

es la energía que va dentro de cada token o cripto, encapsulada en la cadena de bloques. Luego, de esa Rb 

nacen las diferentes configuraciones de escenarios mentales que van a transformarse en los eventos que 

bajan hacia el plano etérico y físico, y esos escenarios están nutridos por el flujo económico que recorre el 

planeta. Así, el dinero, o mejor dicho, las transacciones económicas (el movimiento del dinero) genera la 

corriente que mantiene las realidades "en marcha", y el flujo cripto, genera la corriente que mantiene la Rb 

"en marcha" El ser humano, con sus transacciones económicos somos el equivalente al hámster de la jaula 

haciendo girar la rueda, que alimenta la dinamo que mueve el motor de la realidad. Con cada transacción 

que hacemos, pues mantenemos el flujo económico circulando por las tuberías mentales y etéricas del 

planeta y mantenemos así a la sociedad funcionando. 

También, ¿este nuevo flujo económico y de cambio social de paradigma del dinero representa más 

sumisión, yugo o control, o alguna trastienda que de algún modo sea inconveniente para la humanidad 

más de lo que lo fue el sistema anterior? He visto esta visión muy a menudo afuera. 

No, el mismo, solo cambia la tecnología que hay detrás del funcionamiento de la realidad, han hecho un 

upgrade de todo el sistema durante los años de parón que hemos tenido. 

269) Buen día David! ¿Tienes una idea de cómo eran físicamente el Manu o Lhulu? Te pregunto porque en 

una regresión me vi con forma humanoide, pero con rasgos netamente reptiles en cuanto a la piel, ojos, 

boca, etc. Calculo que puedo haberme visto en etapa de Lhulu. 

Yo me lo imagino como un saurio bípedo y erguido, de un par de metros, y con algunos rasgos faciales 

homínidos muy primitivos, pero, vaya, no sé :-) 

270) Hola David, últimamente veo mucho el concepto de "llamas gemelas", una misma alma encarnada 

en dos avatares que suelen tener el mismo propósito de vida y se juntan para llevarlo a cabo. ¿Y si es así, 

es cierto que están “destinados” a encontrarse? ¿qué hay de cierto? 

No me he puesto mucho a mirar este tema nunca, y no tengo nada escrito al respecto, pero tengo la idea de 

que está relacionado con dos supralmas muy unidas y que colaboran juntas en todas las encarnaciones, más 

que con el concepto de que un alma se divida o algo así. 

271) Buenos días :) ¿La humanidad sigue dividida en siete macro grupos? 

No, solo nos divide el nivel de realidad en el que estamos dentro de las líneas temporales. 

272) Hola David, muy buenos días. Consulta, ¿sabes qué energía o concepto está asociado al número 2222? 

El 2, en general, es un numero de "pausa", ralentización, descanso, bajar el ritmo (más allá de lo que os conté 

también en los artículos sobre numerología de este número, pues tienen significados a diferentes niveles). 

Cuando ves el 2, 22, 222... son secuencias del concepto "pausa" o relacionados, a diferentes niveles de 

"amplitud" (algo más concreto, algo más genérico, algo global, etc.). El 22:22, por lo tanto, es una señal de 

"hay que ralentizar y reducir la velocidad" de lo que sea que estés pensando, proyectando, viviendo, 

experimentando o haciendo en ese momento. 
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273) Veo libros y personas que siempre hablan de que es necesario por parte de todos una ampliación de 

consciencia, ¿sería correcto este término? 

Genéricamente hablando si, pues tu nivel evolutivo siempre se ve reflejado en tu esfera de consciencia, que 

se encuentra más o menos a un metro de tu cabeza. A mayor expansión de la esfera, mayor comprensión y 

capacidad de entendimiento, atención, procesado, análisis y todo lo demás de la realidad. 

¿Cómo saber en qué nivel se está en esa esfera de consciencia? (no sé si es la pregunta indicada o adecuada 

para mi duda) 

No creo que haya una medida "numérica" para medirlo, es como un balón energético, se expande a medida 

que expandes tu nivel evolutivo, frecuencial, energético, etc. La personalidad se sitúa en la superficie de la 

esfera en forma de múltiples "yoes" y el YS se conecta al centro e interior de la misma a través del CCU. 

¿Y se puede ver, se puede sentir? (Cuando me refiero a verlo hablo de personas que tienen desarrollada 

la visión) Gracias. 

Intuyo que sí, si alguien tiene la capacidad de llegar a percibir el cuerpo mental de alguien más, pues tendría 

que poder llegar a percibir la esfera de consciencia también. No conozco a nadie que vea a ese nivel, la 

mayoría de personas clarividentes ven o perciben solo hasta el plano etérico. 

¿Entonces toda la información que se puede apreciar acerca del YS, esferas mentales nT, etc., de donde 

ha sido observada para que pueda ser plasmada en papel? ¿O qué tipo de visión? 

Visión interna, al menos en mi caso, en meditación, imágenes, esquemas, gráficos que mi YS me muestra 

para hacerme entender los conceptos que me llegan. 

¿Si nos cuesta tener esa visión interna, el problema que está en la glándula pituitaria o hay que eliminar 

programas de las esferas mentales? :) 

Ambos lados, la pituitaria es como el proyector interno de la mente mientras que los programas de las 

esferas mentales son los que destilan, filtran o alteran el contenido que tu YS te va a insertar en tu cuerpo 

mental para que lo tengas disponible, lo recuperes, y te lo muestres a ti mismo cuando hagas este proceso 

de visión interna. 

Hola David, siempre me pregunté cómo te comunicabas con tu Yo Superior, ¿en algún momento te 

"habla"? ¿es posible hablar con el Ys de la misma forma que se puede hablar con nuestros guías? Si lo 

puedes compartir, ¿cómo te "escuchas" desde ese nivel tuyo? 

Si estoy en meditación, suele ser por "transmisión de conceptos", si estoy por ejemplo con el ordenador o 

escribiendo, con escritura automática, y luego, pues voy mezclando diferentes herramientas para comprobar 

la info, desde el péndulo hasta señales hasta hacer mil preguntas de diferente forma para ver que todo 

cuadra y es coherente, etc. 

¿Puede haber contradicciones? Nunca había pensado en eso. Siempre confíe en esa respuesta y nunca lo 

"comprobé" con otras preguntas. 

Nuestros propios filtros mentales pueden alterar, condicionar y cambiar las respuestas, de ahí que, en 

paralelo con la limpieza del "canal" para que nuestros propios sistemas de creencias no alteren la 

información, es importante comprobarlo de diferentes maneras para asegurarnos de que lo recibido es lo 

más fidedigno a lo emitido por tu YS. 

https://pbs.twimg.com/media/F_m6vNnW4AAIHAh?format=jpg&name=4096x4096
https://davidtopi.com/la-gestalt-como-forma-de-transmisin-de-informacin-canalizada/
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Y el YS, ¿cómo de grande es su orbe? :) 

Muy grande :-), pero no le vamos a poder poner medida en metros o kilómetros, es consciencia y energía y 

se adapta a lo que necesite hace :-) 

274) Hola David. Leyendo el libro “Retorno absoluto y disolución del desdoblamiento”, la tesis principal 

es que la "corrección del error" de la consciencia al caer en trance por la mente psicópata (Eva come del 

Árbol del Conoci-miento) se produjo de inmediato "fuera de la mátrix", pero "dentro" aún no lo 

percibimos. ¿Qué opinas? 

uf, no termino de entender la pregunta... no existe una mente psicópata, son todo diferentes yoes de la 

personalidad que incluyen cientos de comportamientos y yoes de todo tipo. Tampoco existió una "eva" que 

comió de ningún árbol de conocimiento, es un sistema de creencias creado para sostener el arquetipo 

religioso insertado en el ser humano, la matrix es la proyección de la realidad que hacemos entre todos, y, 

por lo tanto, todo lo que existe es nuestra creación, no hay nada fuera de la "matrix" porque nosotros somos 

"la matrix". No lo percibimos porque nuestra programación impide que nos demos cuenta de que el mundo 

es una ilusión mental, etc... 

Muchas gracias por la respuesta, David. Otra pregunta: ¿Conoces dos libros de los Bere y los Paios? En 

caso de que los conozcas, me gustaría saber tu opinión general. Gracias. 

No, lo siento, no los he leído :-( 

275) Leyendo los artículos, tus libros y en el curso DM nos hablas del Irdin cómo el idioma original, ¿nuestro 

idioma y todos los actuales están manipulados? ¿sería más fácil desprogramarnos con otras lenguas más 

primigenias o incluso sin palabras? 

El Irdin es una especie de esperanto "galáctico", como hay cientos de miles de razas y especies por toda la 

vía láctea, hace eones desarrollaron un idioma "común" para entenderse entre ellos. A partir de ahí, cuando 

REC llegó al planeta y empezaron a desarrollar-crear a la raza humana, pues como entre ellos se entendían 

parcialmente en Irdin, al final, algo de todo eso se coló en la psique colectiva de la humanidad, y algunas 

lenguas antiguas nuestras tienen algunas raíces y palabras que se remontan a ello. Pero es algo que ya no 

tiene mucha importancia, pues nuestros idiomas se adaptan a nuestra programación y psique común, 

regional, local, etc., así que hemos de trabajar en la lengua en la que "pensamos" para que sea efectivo a la 

hora de poner consciencia y energía en los procesos de desprogramación y sanación. 

¿Y quién creó todos los idiomas de este mundo y por qué tanta diversidad? :D 

Fue un proceso muy lento, diferentes civilizaciones supervisadas por diferentes grupos de REC fueron 

desarrollando diferentes formas de comunicarse. Los que estaban ubicados en Mesopotamia, por un lado, 

los del Valle del Indo por otro, los de diferentes zonas de África otros, los de China otros, etc. Al desarrollarse 

diferentes aspectos de la psique e ICs locales de manera distinta, los idiomas fueron también desarrollándose 

aisladamente. Luego, para mantener e impedir la cohesión de la humanidad en un solo bloque, que sería 

mucho más difícil de gestionar, se potenciaron enormemente las diferencias lingüísticas, para dificultar que 

nos entendiéramos entre nosotros, y, así, hacer más fácil, desde el punto de vista de REC, la gestión global 

de todos. 
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276) ¿El significado de los nombres también se ha actualizado? 

¿De los nombres de persona? Buena pregunta, no lo sé, quizás si, como el plano mental ha cambiado tanto, 

y se han renovado tantísimo tantos arquetipos y conexiones, posiblemente los nombres que estaban 

conectados a energías que ahora ya no existen o han cambiado ya no significan tampoco lo mismo o no 

tienen conexión con los conceptos con los que anteriormente tenían. 

¿Y es como dicen por ahí que nosotros escogemos nuestro nombre y de alguna forma se lo comunicamos 

a nuestros padres? 

Pues no sé, quizás el alma lo escoge y lo transmite de algún modo a la psique de los padres, no me parece 

descabellado. Si lo hace, pues en el momento de hacerlo el nombre escogido se corresponde con los 

conceptos conectados en ese momento en el plano mental. Si 20 años más tarde esa estructura cambia, 

pues tu nombre pasa a estar sintonizado con otra cosa respecto a lo que estaba en el momento de tu 

nacimiento. 

277) ¿Con tanta inteligencia artificial, no toma valor nuevamente el Irdin? 

Si lo aprendiéramos todos, sería muy interesante comunicarnos en un único idioma común, la verdad. Pero 

vaya, cómo hacerlo... no sé si es remotamente posible. 

278) Buenas David :) ¿Y qué significado pueden tener las secuencias 55:55 y 66:66? Son de las que más se 

me han repetido últimamente! 

jeje, creo que os voy a dejar el resto de temas numerológicos para vosotros, y que vayáis haciendo el esfuerzo 

de trabajar con vuestros YS para obtener la info, si no, no sirve de nada todo este trabajo :-) 

279) Hola David, ¿qué opina sobre las analíticas de sangre? Pueden las élites usar esa información, por 

ejemplo, obteniendo el ADN, para nuestra desventaja. Gracias. 

Bueno, lo han hecho desde que se inventaron las analíticas y tal, es decir, toda la información que damos 

sea por internet, redes sociales, informes médicos, consultas de por aquí o por allá se va almacenando en 

nuestro perfil psicológico y personal que REC y SC tiene de cada ser humano. Así que vaya, si tuviste acné a 

los 14 años, lo tienen apuntado, si te compraste aspirinas en la farmacia y quedó registrado, lo tienen 

apuntado, si te has hecho un análisis y tienes colesterol, lo tienen apuntado... Otra cosa es que alguien lo 

mire, es un proceso automatizado creado y gestionado por sus IAs, no hay ningún asimoss o miembro de SC 

leyendo cada dato tuyo, pero, vaya, lo guardan todo. 
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280) David ¿qué hay detrás de este "caos" de urgencia climática sobre vehículos sostenibles? que si 

eléctrico, híbrido, combustible sintético, etc. ¿No quieren "entregar" tecnología sostenible por el 

momento, son luchas internas de SC, o se trata de tener a la población en trance? 

Varias cosas a la vez: El planeta ha renunciado a seguir generando petróleo. No tiene forma de limpiarse y 

regenerarse si se sigue extrayendo petróleo, así que las principales empresas con conexión con SC lo saben, 

y, en X tiempo, no habrá más petróleo por decisión del propio logos. Lo explicábamos hace algunos años en 

algún artículo. Es proceso de transición es lento, así que no hay tampoco urgencia por pasar a eléctrico, 

renovable o lo que sea, pero como la industria automovilística no quiere perder fuelle ni poder, pues ya 

empiezan a bombardearnos con el tema años antes de que eso suceda, así se aseguran que no pierden su 

cuota de mercado cuando las empresas petroleras empiecen a decir que cada vez hay menos combustible 

(pero será lento, poco a poco) En medio, pues un negocio brutal que hay de todas las empresas que se van 

a beneficiar de un cambio brutal del parque automovilístico y todo lo que ello conlleva. 

281) Por una cuestión personal que ha marcado mucho el curso de mi vida, te agradecería que aclararas 

algunos conceptos sobre los que no he encontrado nada en tus escritos. Puedes aclarar por encima los 

conceptos de: ¿llama gemela, mordedura de amor, mujeres starfire, etc.? 

No he escrito nunca nada sobre eso, la verdad. 

Por eso... la verdad es que quería preguntar tu opinión al respecto. Entiendo entonces que es un tema que 

no quieres tratar, o que consideras banal. Disculpa las molestias. 

Si, correcto, hay temas que nunca me ha dado por preguntar y tengo más bien poca idea sobre lo que os 

puedo responder. No me parece banal, pero no me ha parecido interesante para mí en ningún momento 

como para ponerme a ver "de que va". 

Así que, intentando ser más concreto y útil ¿cómo podemos limpiar el amor y la energía sexual entre dos 

seres, de la manipulación y de la sustracción de energía por parte de entidades superiores, y enfocar así 

tanta energía en el crecimiento personal y del entorno? 

Pues siempre el método seria el mismo, es decir, conectas con tu YS usando cualquiera de los métodos que 

hemos ido explicando, y bajas la información sobre los bloqueos que haya, situaciones pendientes, karmas 

entre las personas, limitaciones, miedos, creencias que impidan que esa relación funcione, energías 

estancadas, etc. Una vez tienes la lista (yo los bloqueos los trabajo uno a uno), entonces haces una petición 

a tu YS para que lo disuelva y elimine. La petición, cada vez que lo haces, pone en marcha una ola de energía 

(un pulso, en realidad) que tu YS envía hacia la zona afectada, bloqueada, limitada, etc., y, con la repetición 

de peticiones (pulsos) se va disolviendo ese tema. Luego, pasas al siguiente, y así sucesivamente se van 

eliminando en ti y en la otra persona (se tiene que tener el permiso para trabajar sobre ella) todo lo que 

bloquea la relación, el contacto, el intercambio energético, etc. 
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282) ¿Aquellos seres humanos que sean Jerarquías Logóicas encarnadas tienen alguna ventaja? ¿Tendrían 

mayor facilidad para conectarse al nivel logoíco al que pertenecen? Ej. Kumar, Rawak, Umar. Recuerdo 

que una persona había comentado que se conectó con Umar y me causó mucha curiosidad. 

A priori, una vez has hecho un trabajo de desprogramación, sanación, etc., y has eliminado todo el 

entramado "inicial" que te impide recordar quién eres, entonces tu nivel de conciencia se acelera, pues ya 

sabes o sientes, notas o tienes certeza interior de tu razón de estar encarnado. La dificultad sigue siendo 

darse cuenta y tomar consciencia interna de lo anterior, pues hay millones de personas que son parte de 

jerarquías superiores encarnadas pero que nunca superan la fase de desprogramar, sanar y eliminar los 

topes mentales que les impiden acceder a sus niveles interiores para sacar a la luz el potencial presente en 

ellos. 

283) ¿Y podrías compartirnos algo de tus gustos musicales? 

De todo un poco, en cada momento de ánimo viene bien un tipo de música diferente. 

284) Siempre me pregunté qué es lo que hace que las medicinas ancestrales, ej. ayahuasca, hongos, bufo 

alvarius funcionen. Es decir ¿Los enteógenos activan partes de nuestra programación para llevarnos a 

estados tan profundos/diferentes de consciencia? ¿Cómo sería eso posible? 

Creo que activan elementos "hormonales" que ponen en marcha programas que permiten la expansión de 

consciencia y, entonces, te permiten acceder a esos estados elevados más fácilmente. Es como meterles un 

subidón físico y energético a partes de la mente que normalmente no podemos activar pero que tenemos 

presentes por defecto, aunque latentes y apagados en nosotros. 

Interesante, y se habla mucho en la cosmovisión andina que cada medicina tiene su espíritu, yo entiendo 

que se trataría de la mente grupal que rige la planta o animal del que se extrae la sustancia, pero en si 

cuando usamos estas sustancias ¿El proceso sería guiado por el Ys? 

Si, cada especie de flora tiene su mente grupal, así como cada especie animal tiene la suya, así que cada una 

de esas mentes grupales tiene la capacidad de actuar a través de la planta "física". Pero, por otro lado, 

aunque la energía de la planta esté regida por su ser-mente grupal, tu proceso personal con ella está siempre 

regido por tu YS y por tu supralma. 

¿Es decir, no importa si se trata de la experiencia más sutil y elevada, o la más infernal, tenemos la 

experiencia que necesitamos tener con la planta de la mano nuestros niveles superiores? 

Si, correcto, pues para avanzar, hay que bajar al inframundo de cada uno de nosotros mismos en más de una 

ocasión. Si no, no hay forma de soltar "lastre" para seguir "subiendo". 

285) Argentina según el grafico de SC está bajo la órbita de Europa y Usa, pero ha tenido gobierno aliados 

a Rusia y China. ¿Eso significa que cuando cambia el gobierno también cambia bajo que supra comité de 

control esta un país? 

Depende un poco de las guerras internas que los miembros de SC tengan entre sí. Aquí han intentado, los 

BRICS, atraer a Argentina hacia su "bando", y muchos grupos de poder económico y social que forman parte 

de SC dentro de Argentina prefieren estar en el bando chino-ruso que bajo el americano. Ahora, en principio, 

vamos a ver qué pasa, pues creo que el nuevo gobierno es muy proamericano y anti BRICS (lo he leído, no lo 

sé). 
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286) Hola David, ¿Qué sucede con una raza, grupo, o ser cuando se pasa todos los "niveles" y completa 

todo su ciclo en la última franja de Eur? 

Pasas a un nivel superior a nivel de clúster local de galaxias bajo un logos de orden superior, y se inicia otro 

ciclo del estilo que también dura unos cuantos eones de tiempo. 

Que interesante, así que migran a otra galaxia y hasta donde sabes ¿es la misma para todos los que se 

"gradúan" de esta? Luego, ¿es posible que nosotros hayamos estado ya mucho antes en una galaxia de 

menor Jerarquía y nos hayamos graduado aquí? 

Si, todas las razas que salen de Eur, van a parar a una supra galaxia que depende o forma parte del clúster 

de Virgo al que pertenecemos, pero que se encuentra fuera de lo que podemos captar o siquiera entender 

actualmente. 

Wow! Y aquellas razas que en el pasado de Eur han jugado el mismo papel que estamos jugando nosotros 

actualmente ¿qué ha ocurrido con ellas en general? ¿se han graduado ya todas? ¿alguna nos asiste de 

alguna forma? 

Lo desconozco, entiendo que estarán ya por vete a saber que curso o nivel evolutivo vete a saber en qué 

parte del cosmos... :-) 

Imagino también que sus procesos deben ser tan avanzados que no podríamos comprenderlos o 

imaginarlos, es decir si pasas de la última franja, y luego con toda tu evolución inicias en los niveles más 

bajos de otra, sorprendente... 

Si, correcto, a nivel "galáctico" hay también muchos niveles evolutivos, y hay galaxias que son cursos 

superiores para razas que vienen de galaxias "inferiores". 

287) ¿Qué sucede en nuestra psique/programación cuándo nos enamoramos? ¿Cómo es que esa parte de 

nuestra programación tiene tanto poder/influencia en según qué momentos de nuestra vida? ¿Si quisiera 

podría eliminar esa parte de mí? 

Si, todo se puede eliminar si lo deseas y te pones con constancia a ello. Inicialmente, se activa el programa 

de "embelesamiento" y se potencian las energías "imán", un cierto tipo de flujo que emitimos hacia una 

persona (y recibimos de esta) que nos unen y juntan, de forma que te sientes atraído hacia alguien y estás 

embelesado por esa persona. Estas energías "imán" son emitidas desde el patrón emocional y radiadas por 

los chakras, activando en el cuerpo emocional energías asociadas al deseo, dulzura, amor, cariño, atracción, 

etc., por esa persona. Luego, ya cuando estás con ella, y las energías "imán" dejan de ser emitidas pues "ya 

tienes pareja" y no hay que seguir atrayéndola, entonces ya "se calma" todo y el programa de 

embelesamiento también va perdiendo fuerza. A partir de ahí, pues la compatibilidad, los intereses mutuos, 

el carácter que tenga cada uno, el propósito de vida, etc., es lo que hace que la relación dure y que el amor 

y cariño se mantenga o se pierda y la relación se separe. 
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288) Buenos días :) Sabes si los magos, los que realmente son buenos, ¿saben manipular la energía y el 

tiempo? ¿o manipulan nuestra mente de alguna forma? Ya que hay “trucos” que realmente no tienen 

explicación, a no ser que uno entienda de metafísica. 

Pues no sé, creo que poca gente entiende lo suficiente para manipular tiempo y espacio, y la realidad, 

durante un espectáculo de magia, yo creo que siempre se puede explicar el truco, pero he visto algunos que 

son realmente proezas de la tecnología y de la ilusión y que requieren de años de preparación para llevarlos 

a cabo. Creo que somos muy fácilmente manipulables en general si se comprende un mínimo de psicología 

humana, pero hay que ser bueno :-) 

289) Saludos David. Existen sensaciones en el aire. Que se traduce de varias maneras, estas sensaciones a 

veces vienen de personas, ambiente natural, en determinados momentos, lugares. ¿Porque podemos 

detectarlas con que mecanismo? ¿Hay ondas de realidad que se puedan captar de la LT42? 

No tiene nada que ver con la línea temporal en la que estés. Tenemos todos receptores energéticos en todos 

los cuerpos sutiles, y como todo está formado por ondas, desde un olor, hasta un color, hasta las emociones 

y pensamientos que la gente emite, pues captamos todo eso con nuestro sistema energético, la información 

se envía hacia los centros de control de los chakras, de ahí hacia los programas de análisis de las esferas 

mentales y de ahí se almacena la info en el cuerpo mental. A veces asociamos lo que captamos con cosas 

que ya sabemos e identificamos lo que estamos percibiendo (el color, el olor, la sensación, la energía, etc.) 

y, otras veces, se guardan directamente sin que les prestemos mayor atención. 

Gracias David. No teniendo que ver con la línea temporal en la que estés. ¿Puede también ser aparte de 

lo anterior un mensaje del YS como un presentimiento de hacer una cosa? ¿cómo sentir una “presión” 

calmada que te mueve a “ir”, en algún momento sin llegar a estar pensando nada? 

Si, puede ser, tu YS, supralma, alma, etc., siempre pueden activar programación de diferentes formas para 

dirigirte hacia donde creen que es necesario, a veces se puede presentir como una sensación interna de que 

es importante ir o hacer algo, a veces nos ponen "en automático" y entonces te ves a ti mismo haciendo eso 

sin mayor consciencia de porqué lo estás haciendo, igual aparece alguna sincronicidad que te obliga a hacer 

algo, o internamente se activa alguna sensación que asocias a algo en concreto y si le haces caso te lleva por 

aquí o por allá, etc. 
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Gracias David. No se explicarlo tan bien pero ya me doy una idea. Una consulta sobre las LT. ¿Se puede o 

se pudo “sentir” (humanamente) su cercanía o lejanía en el espacio de tiempo donde se mantenía cierto 

margen sobre éstas? ¿en qué situación está actualmente eso a día de hoy? 

No termino de entender la pregunta... :-( Las líneas temporales son los carriles por donde circula tu realidad, 

tu vida, tu existencia. Estás en una línea determinada, como un tren va por las vías del tren sin mayores 

preocupaciones que seguir recorriéndolas. Hay que viaja por la LT33 y hay quien viaja por la LT42, según la 

vibración que tengas. No hay nada que sentir al respecto, al menos no entiendo a qué te refieres, pues tu 

proyectas tu realidad sobre una de esas vías y, si estás, por ejemplo, en la vía 33 y vas aumentando tu 

vibración, sanando tu sistema energético, desprogramándote y quitándote cosas de encima, en algún 

momento pasas de la vía 33 a la vía 42, que es una continuación una de otra, y sigues "circulando" por ella, 

hasta que, si sigues con tu proceso evolutivo, llegas a unos niveles de sanación y desprogramación brutales, 

elevas tu vibración a un nivel altísimo, completas todas tus lecciones, cierras todos tus procesos kármicos, 

etc., entonces, al final de la vía 42, te encuentras las "pasarelas de paso" que te permiten pasar a la nT, el 

siguiente nivel evolutivo, que es, literalmente, otro planeta (una copia de la tierra, pero es otro planeta 

superpuesto al que estamos ahora al doble de su frecuencia actual). 

290) Hola buen día David... ¿Qué es el llamado efecto Mandela? Para usted ¿y si la Quiromancia o lectura 

de las manos es la vía adecuada para saber nuestro destino o misión de existencia? ¿las manos y sus líneas 

cambian en vida y difieren de otras? 

Para el efecto Mandela, mira aquí la pregunta 127, que lo hemos tratado con detalle. Sobre la quiromancia, 

las manos tienen un "mapa" de lo que está guardado en el "yo guía" que es uno de los yoes-programas de la 

psique que marcan el camino de cada uno. La programación de este "yo guía" es la que se usa para marcar 

la pauta de lo que la persona ha de vivir, experimentar, recorrer, etc. Así que el "holograma" de las manos 

se adapta (sus líneas) a esa programación. Cuando hay alguna gran actualización del contenido y 

programación del "yo guía", poco a poco también las líneas de las manos cambian para adecuarse y reflejar 

ese nuevo contenido, y, si alguien supiera leerlas, podría ver parte (como un resumen) de los aspectos más 

importantes de la vida de una persona. 

291) David ¿y existe tal cosa como la mala genética? Es decir, cuando se habla por ejemplo de ciertos 

atletas algunos mencionan como son genéticamente dotados, y muchos otros echan culpa a su genética 

de según qué cosas como su peso, o de determinadas dificultades, enfermedades, etc. Pero si todo 

depende de nuestra programación en distintas partes de nuestra estructura y es eso lo que determina 

cómo es nuestro cuerpo (además de las elecciones que hagamos antes de encarnar para el mismo) ¿cuál 

es el papel real de la genética? ¿acaso todos tenemos los mismos genes, pero lo anterior determina cuáles 

se "encienden" y cuáles no? 

La configuración genética es más o menos la misma para todos, pero esos genes dependen de la 

programación mental para activarse, y de los topes, limites, etc., que tenemos para funcionar. Por lo tanto, 

si una persona tiene su genética "ágil" más desarrollada a nivel de ADN, mental y energético, su físico será 

más ágil que otra persona que tiene los mismos genes de "agilidad" pero ni su psique, estructura energética 

ni bloqueos y demás elementos limitadores están activos al mismo nivel que lo anterior. 
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292) David ¿cómo estás? ¿taparse el ombligo es bueno para protegerse de energías densas de un lugar o 

de personas? Tu si tienes que ir a un lugar, no sé, ¿ejemplo un hospital con una energía densa como te 

proteges? Muchas Gracias. 

No creo que sirva de mucho, cualquier energía que puedas captar, lo haces por la multitud de chakras y 

receptores que tienes, taparse el ombligo solo, pues tapa un micro chakra que está en esa zona y algunas 

conexiones al segundo y tercer chakra, pero vaya, que la mayoría de entes siempre se acoplan por detrás, 

como os explicaba en este artículo, no por la parte delantera del cuerpo. Por lo demás, no suelo protegerme 

de ninguna manera, si tengo que ir a cualquier sitio y lo noto cargado, ya cuando llego a casa me testo y hago 

las sanaciones, limpiezas o lo que toque hacer para recuperar el equilibrio energético. 

Buen día David. Hace un tiempo dejaste una petición para solicitar al YS que instale una burbuja de 

protección a nuestro alrededor enchufada al cordón dorado. ¿No sería una forma de protegerse? 

Si lo deseas sí, pero vaya, si tienes un buen sistema energético, herramientas para sanarte y demás, al final 

no necesitas o sientes la necesidad de hacerlo, pues el hecho de sentir que tenemos que protegernos de 

algo activa subconscientemente la vulnerabilidad, y eso nos baja la frecuencia porque pensamos que, 

entonces, vamos a ser víctimas de algo, que, entonces, baja aún más (subconscientemente) nuestra energía, 

ya que activa el miedo a que nos pase algo y a no saber cómo lidiar con ello. Es todo un bucle, si lo piensas. 

Si tienes la confianza de que pase lo que te pase vas a estar bien luego, aunque tengas que hacer un poco de 

trabajo energético para ello, al menos no has disminuido tus defensas y barreras energéticas, y encima, sin 

darnos cuenta de ello. 

Además de visualizar uno mismo en meditación una esfera, triángulo, octaedro, etc. A lo que se podría 

sumar una ayuda usando piedras: obsidiana, turmalina, shunguita, etc. 

Lo que consideres oportuno y necesario será aquello que te sirva, y, en el momento en el que ya veas que 

no lo hace, pues dejas de usarlo y todo seguirá bien. 

293) Sobre las bombas que soltaron en Hiroshima y Nagasaki ¿fue algo completamente imprevisto para 

los Ys y las supralmas de las encarnaciones que fallecieron ahí? ¿tuvieron algún proceso más complicado 

por la forma en que fallecieron y el tema de la radiación? 

Para las almas locales si, pues las supralmas y YS que sí que perciben las tramas de eventos a semanas, meses 

y años vista, ya veían lo que iba a suceder, así que, aquellos que no consideraron oportuno salir y terminar 

la encarnación en ese momento, ya se alejaron de la zona con meses de antelación antes de que ocurriera 

el bombardeo. Aquellos YS y supralmas que consideraron que era el momento de cerrar esa vida, se 

quedaron y vivieron la tragedia a nivel físico, energético, mental, etc., pero protegieron al alma local con una 

fuerte capa de energía neutra, para que el dolor, sufrimiento, etc., no traspasara, y, así, en el momento de 

fallecer el avatar, el alma estuviera libre rápidamente sin haber absorbido el trauma y demás generado por 

esa situación. 
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Y sobre la radiación ionizante ¿de qué forma afecta nuestro sistema energético? ¿nos afectaría de la 

misma forma si tuviéramos todo nuestro potencial activo? 

Al destruir los envoltorios protectores físico- energéticos, destruye todo el sistema etérico que nos protege, 

destruye los meridianos, destruye los envoltorios de los órganos en todas sus capas, etc. Causa mucho daño 

tanto a nivel puramente celular como etérico y físico- energético. Si tuviéramos algunos genes asimoss 

activos que lidian con la radiación de forma más efectiva, como los tardígrados, entonces parte de nuestro 

sistema energético filtraría y rechazaría parte de esa energía y nos afectaría menos. 

Y luego, el karma generado por esta situación ¿Iría todo para el piloto que soltó las bombas? 

Para el piloto una parte, pero se repartió entre toda la psique humana global, pues los YS y supralmas 

consideraron que el peso de tal evento no podía ser únicamente compensado por una sola supralma. Así 

que todos los que estamos encarnados recibimos un poquito del karma para "asistir" a la supralma que lanzó 

la bomba, por decirlo así, ya que es imposible que asumiera tal peso ella sola. 

294) ¿Por qué tenemos el instinto o el automatismo de agredir física/verbalmente cuando nos enojamos? 

Por miedo, y porque se activa el mecanismo de supervivencia de forma autómata. 

295) Como hacemos para no identificarnos con el personaje que somos en este momento de múltiples 

vidas. ¿Por ejemplo, al hacer ejercicio, al hablar con alguien, al estrechar las manos, al dar un abrazo, al 

estar con mi pareja, al pasear a mis hijos, al acompañar a mis padres, etc.? 

Potenciando tu "yo observador" que, simplemente, se mantiene centrado y capaz de mantener el equilibrio 

entre los diferentes yoes y facetas de tu personalidad, todo lo que forma aquel que eres en estos momentos, 

y te permite estar centrado y consciente de todo lo que haces en cada momento sin caer en automatismos. 

296) En una respuesta pasada comentaste que potencialmente tenemos muchísima fuerza, ¿podrías 

darnos un ejemplo de a qué nivel estaríamos? ¿nos asemejamos a algún personaje de la ficción en 

términos de fuerza bruta? Gracias :) 

Diría que podríamos levantar sin demasiado problema un coche pequeño :-) 

Siendo esa la fuerza base, imagino que con entrenamiento podríamos aumentar bastante esa fuerza ¿es 

así? 

Bueno, con entrenamiento, constancia y disciplina todo se puede conseguir, efectivamente :-) 

297) Buen día David, feliz martes. ¿Cuál es el motivo de desconectarse al terminar una meditación del YS 

o la Esencia cuando nos conectamos con ellos por un rayo, tubo, etc.? 

En realidad, no es necesario en absoluto, pero es una manera de que los yoes que han estado al mando 

durante la meditación dejen paso a los yoes "normales" que van a seguir con el resto de tus cosas al salir de 

ella. Es una forma de "ajustar" mentalmente tu estado para continuar con el día a día nada más. 
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298) David, no sé si has visto la película Cell, en ella los humanos son convertidos en "zombies" al empezar 

a emitirse una señal en los celulares. ¿Algo similar podría suceder para “activar” a los que tengan gran 

cantidad se nanoides en su sistema? 

No la he visto ni me sonaba, pero para hacer algo así, la cantidad de nanoides que tendríamos que tener 

seria millones de veces la que viene en las vacunas, cremas, y otros productos. Luego, tendrían que estar 

conectados a redes neuronales que activasen programas de comportamiento determinados que tendríamos 

que tener programados de antemano, y que tendrían que estar presentes y activos en todos los ICs. Luego, 

el alma, la supralma y el YS deberían aprobar esa activación, que no lo harán nunca, pues un solo pulso del 

YS desactiva cualquier cosa que no se desee, toque, o sea necesario para tu proceso evolutivo, etc.... Al final, 

es simplemente, con estas películas, subir el nivel de miedo, ansiedad, estrés y todo lo relacionado, de una 

forma u otra, en todo el mundo, continuamente, y de todas las formas posibles. 

Gracias por esta explicación, Super claro y excelente. Ahora consulto yo, ¿nada de lo que haga la élite o 

introduzca en nuestros cuerpos nos afectará de manera negativa porque nuestro YS nos cuida y protege? 

Si algo de lo que SC hace es importante para tu aprendizaje, crecimiento, evolución, comprensión de algo, 

etc., entonces "se deja pasar" hacia tu realidad, y, si no lo es, entonces tu YS lo bloquea. REC y SC hacen el 

papel de "malos" para poner en marcha todas las posibles experiencias evolutivas que tu pudieras necesitar 

para crecer y aprender de todo lo que se puede vivir y experimentar en este planeta. 

¿El YS/Supralma puede “utilizar” o dar órdenes a entidades para que nos hagan esto o lo otro con el fin 

de poder completar lecciones, adquirir nuevos aprendizajes, conocimientos etc.? 

Si, así es, no es tanto dar órdenes, es más bien "dejar hacer", pues miles de entes, fuerzas, egregores, 

procesos, energías, etc., ya van en "automático", así que hacen y deshacen sin mayor consciencia, y eso lo 

puede aprovechar el YS y la supralma para que vivamos cosas, aprendamos cosas, etc. 

299) ¿Qué sabes o cuál es tu opinión sobre el NOM? ¿y la agenda 2030? Gracias. 

Un poco lo que habíamos comentado en tweets anteriores. A nivel político y social la agenda 2030 está para 

lo que dice que está, pero a nivel "energético" y desde el punto de vista de SC, está para mantenernos en 

ansiedad "por lo que nos van a hacer". Es decir, si pensáis en lo que nos decían hace años, para tal fecha 

harían tal cosa, y te tienen unos cuantos años con la psique colectiva luchando "contra eso" o pendiente de 

si "eso" pasa. Luego, llega la fecha, y más o menos todo sigue igual, así que plantean la "agenda para tal" 

para dentro de cinco años más, y, de nuevo, medio planeta ansioso por ver que nos van a hacer hasta esa 

fecha... La agenda 2030 es lo mismo, a nivel energético, es para tenernos con el ansia y estrés a tope a nivel 

subconsciente sobre lo que van a hacer o van a dejar de hacer. Cuando llegue el 2030, tendremos la agenda 

2040 o la que sea, y conectarán las energías de miedo a ese nuevo plan... Y así ad infinitum... En la misma 

línea con el NOM, es algo que ya existe desde hace siglos, simplemente están manteniendo la idea de que 

"nos van a montar un único gobierno mundial" cuando ya existe desde hace mucho tiempo. 

300) Buenos días David, ¿quiénes colocan los implantes etéricos en los cuerpos? ¿y qué tan difícil es 

deshacerse de estos, cómo se hace? 

La mayoría de ellos los ha instalado y diseñado la raza que se autodenomina alomiss, en Irdin, y que son 

mantoides, pues son lo que tienen una habilidad especial para operar el sistema energético del ser humano 

a nivel etérico y físico -energético. Se sacan bien con cirugía etérica o con peticiones a tu YS para que vaya 

disolviendo su estructura energética hasta que desaparezcan. 
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Gracias David, ¿esto tiene que ver las abducciones o sueños vividos con extraterrestres que miles de 

personas han pronunciado? ¿qué buscan lograr colocando estos mecanismos limitarnos más aun, o no 

basta con el control total? 

Son pruebas, pues como tenemos la genética de tantas y tantas razas, incluida la suya, buscan ver que ha 

sucedido al mezclar su ADN con el de otras razas, como se pueden aprovechar ellos de ese potencial si es 

que pueden, que sucede si este gen por aquí lo bloqueas con un implante o qué sucede si tapas este 

elemento del cuerpo por este otro lado, o qué sucede si potencias esta parte de la programación y 

disminuyes esta otra, y así.... 

301) Hola David, ¿hay personas que estén en subniveles elevados de la LT42, de forma "natural" sin 

necesidad de desprogramarse? ¿cómo lo han conseguido? 

Extremadamente pocas, creo que no hay nadie por encima del nivel 15 LT42 actualmente me dijo mi YS hace 

algunas semanas. En todo caso, es por la configuración escogida al nacer por parte del alma y la supralma, 

para tener una estructura lo más ligera posible, y porque parte de todos los procesos evolutivos que les 

quedan por completar han sido traspasados al resto de sus vidas simultaneas, para facilitarles que se 

"aligere" peso para esta vida y que puedan tener un nivel más alto de realidad la mayor parte del tiempo 

posible, pues las lecciones que les queden por aprender están en ese nivel, y, por lo tanto, necesitan sostener 

esa vibración para completarlas. 

¿Son conscientes de ello? 

No tienen porqué, como tu vives la realidad que proyectas y eso es tu mundo, no tienes porqué darle muchas 

vueltas. Si las cosas son "así", pues ya está... Otra cosa es que, en algún momento, bajes un montón y te 

encuentres con una realidad muy diferente en niveles de la LT33 en los que no has estado nunca, lo comparas 

con tu "mundo de siempre" y, entonces, empiezas a darte cuenta de que "algo" realmente no está bien en 

esos niveles, pues lo normal, para ti, es vivir experiencias que corresponden a realidades mucho más 

elevadas. 

302) En los yoes el yo sexual tiene alguna repercusión en la activación en el hombre como el hecho del 

mecanismo de la erección nocturna luego de descansar ¿esta misma tiene real utilidad en ese momento 

biológico-energético o es solo programación basura? 

No, es un proceso natural, pues el tantien sexual nunca para de generar energía kundalini-sexual, tanto por 

el día como por la noche, y, si se acumula más rápido de lo que se puede dirigir hacia las partes del organismo 

donde sean requeridas, especialmente por la noche donde muchos programas no están trabajando, 

entonces se produce la retención de esta y con ella la erección nocturna. 
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¿Hay alguna programación adecuada que tenga que tener el ser humano? ¿Como educación sexual que 

tenga programarse a base del conocimiento del tantien sexual y lo que se debe hacer con esta energía 

para su bien mayor? 

Como tú programación y contenido de sistema de creencias dicta tu realidad, pues no hay una programación 

mejor ni peor, sino que cada ser humano necesita una diferente acorde al tipo de realidad que requiera 

manifestar para sus aprendizajes, lecciones y vivencias. Lo que para una persona es adecuado y correcto 

porque sus aprendizajes y procesos así lo requieren, para otra es completamente inservible o inadecuado, 

con lo que, al final, lo que necesitas es siempre ir trabajando de la mano de tus niveles superiores para llegar 

a tener la estructura psíquica, mental y energética que es perfecta para ti, pero solo para ti y para lo que tú 

eres y necesitas hacer. 

303) Hola David buenos días, gracias de nuevo por la oportunidad. ¿Puede el I Ching ser usado para 

comunicarse con el Yo superior? Quisiera tu opinión en general sobre el oráculo por favor. 

No lo he estudiado ni usado nunca, no sé bien cómo funciona, pero creo que se puede usar tipo tarot para 

leer diferentes arquetipos o procesos mentales que estén en marcha o en preparación en el plano mental 

antes de bajar por los carriles al plano etérico y físico. 

304) Creo que por todo lo que nos has compartido de asimoss llegué a creer que eran todos como la típica 

raza de conquistadores hostiles que se presentan en muchas historias de ficción, pero cuando comentaste 

en blog que hay "de todo" en todos lados me sorprendí bastante. Entiendo que asimoss y el resto de razas 

de REC entonces tendrían población civil y lo que consideraríamos gente "normal" tal y como en la 

humanidad ¿Es así? 

Correcto, todo el mundo es "normal" desde su propio punto de vista. Tu imagínate simplemente qué diría 

una cobaya de laboratorio si tuviera que describir a un científico haciéndole experimentos, luego, piensa 

cómo lo describiría la pareja e hijos de ese científico, luego piensa lo que la sociedad diría de ese científico, 

luego piensa en como personas de otros países hablarían de esa persona, etc. Así, lo mismo, un asimoss o 

amoss se ve a sí mismo de una forma, sus congéneres lo ven de otra, los humanos los vemos de otra, otras 

razas los ven de otra diferente... y nadie se considera "malo" en ningún aspecto. 

y al no tener Ys ninguna raza de REC, ¿cómo se siguen creando almas para sus avatares cuando su 

población crece? 

Lo hace su "SER", el equivalente al SER de la humanidad que cada raza posee unido a su inconsciente 

colectivo. 

¿Y tienen supralma o supraespíritu? 

Si, ambos, pero son "secuenciales", es decir, al no tener vidas simultáneas, porque no tienen YS, solo viven 

una vida detrás de otra, "reencarnándose" (aunque en realidad lo que hacen es no morir nunca, en general, 

pues transfieren consciencia y personalidad de un avatar a otro, pero bueno, eso es otro tema). 

 

 

 

 



Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

Claro, entiendo que solo hay una versión de ellos en el tiempo activa en cada momento. Ahora, al tratarse 

de razas sin Ys si un ser quisiera encarnar o experimentar alguna de esas razas ¿Aquellos no sería posible? 

¿O alguno podría hipotéticamente desconectarse para poder encarnar? 

Si un asimoss desea experimentar una vida entera en un avatar humano, en un avatar de la raza que sea 

(mientras sea compatible no hay problema), solo tiene que clonar una parte de su estructura álmica, que se 

imbuye en el nuevo avatar mientras, en paralelo, ese asimoss sigue con su vida en su avatar asimoss 

"natural". Al fallecer el avatar humano o donde quiera que esté, la supralma recupera el "doble álmico" y lo 

integra con ella misma, almacenando todo lo vivido en esa raza sin perjuicio de que la vida "asimoss" haya 

continuado en paralelo sin ningún contratiempo y sin que la personalidad asimoss haya necesitado estar 

pendiente o consciente de esa bifurcación o experiencia doble temporal. 

Interesante, como lo que habías comentado, algo similar a la bilocación... Y si un ser de fuera quisiera 

experimentar en alguna raza de REC ¿No podría hacerlo si tuviera Ys? ¿Es posible si cualquiera quiere ir a 

meterse allá? Jajaja 

Si, lo mismo, si tus características energéticas como ser son compatibles con un avatar asimoss, pues ahí te 

metes y aprendes como funciona su sociedad y, otra experiencia más para ti como ser :-) 

Hay otra duda que tengo en paralelo, y es que, si REC en general y particularmente asimoss, no se hubieran 

desconectado de sus Ys ¿habría cambiado en algo su comportamiento? ¿hubieran tenido algún 

impedimento para hacer todo lo que han hecho? 

No, su propósito era crear a la raza humana, así que todo estaba encaminado a que así fuera, es su cometido, 

crear razas nuevas, y todo Eur les elogia por ello (otra cosa es que se haga sin cariño, bruscamente, etc., 

etc.), ahí hay otro tema que también forma parte de lo que asimoss y REC tiene que aprender en general. 

¿O por su naturaleza y propósito habrían sido igualmente asistidos por sus Ys en lo que sea que hicieran? 

Correcto, es lo que les toca hacer como raza, crear nueva vida a partir de especies animales y dotarlas de 

autoconsciencia y llevarlas a un nivel evolutivo superior para seguir expandiendo la vida en nuestra galaxia. 

305) David, la Jerarquía que obtenemos por nuestro trabajo en la expansión de la esfera ¿puede perderse? 

¿la esfera de consciencia puede contraerse si dejamos de hacer el trabajo? 

Si, la "jerarquía" no es un diploma, por decirlo de algún modo, es un indicador de "cómo estás", así que si 

subes o bajas, pues sube o baja tu nivel jerárquico (que depende de tu nivel energético, tu nivel de 

consciencia, tu nivel de desprogramación, tu nivel de conexión con tus niveles superiores, etc, etc.) 

Uff vaya, tiene todo el sentido del mundo, personalmente siento que he perdido todo el progreso que 

alcancé en todos estos temas y no sé por dónde retomar la verdad. No sabía que me pasaba y no hay 

mucha info al respecto sobre qué hacer cuando sientes ese tipo de cosas... solo me encontré un post en 

Reddit de un tipo contando que sentía que había perdido sus dones y su progreso espiritual y se sentía 

muy confundido y sin saber que hacer. Un poco complicado describir cómo se siente la verdad. ¿Te pasó 

alguna vez David? 

Son altibajos, a todo el mundo le sucede, es cuestión de seguir adelante con lo que tengas entre manos y 

dejar que las cosas se vayan reajustando por parte de tu YS. Todo al final termina teniendo sentido, incluso 

los momentos más complejos. 
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306) Buenos días David. La energía de un karma residual, ¿dónde se estanca? ¿desde dónde produce sus 

efectos? Gracias. 

En la capa subconsciente del cuerpo mental, y, de ahí, se usa para proyectar las situaciones necesarias para 

compensar ese karma o proceso 

307) Hola David ¿cómo estás? Mi pregunta es qué pasa cuando no logras ver cambios haga lo que hagas, 

de alguna manera sientes que te encuentras en el mismo lugar. 

Que, por alguna razón, no se están emitiendo las "ondas de realidad" correspondientes a tu situación actual, 

sino a alguna anterior. Esto sucede porque tenemos diferentes "backups" de diferentes momentos o 

estadios evolutivos, y tus programas pueden estar usando la copia anterior de hace unos meses, por decir 

algo, ya que, en estos momentos, puede que no te hayas estabilizado internamente lo suficiente como para 

empezar a proyectar la "nueva versión de ti". Pídele a tu YS que borre "backups" antiguos y que use tu 

configuración mental más actual que sea estable (lo bastante) para que veas reflejados tus progresos. 

Interesante, ¿dónde se almacenan esos “backups”? 

Cuerpo mental siempre, capa subconsciente y preconsciente. 

308) Buenos días David. En cuanto a los cambios en el clima, me pregunto qué parte se debe a los procesos 

propios de limpieza que está llevando a cabo Kumar, qué parte se debe a nuestra influencia y qué parte 

viene por parte de SC... ¿es posible saber? ¿o todo se mezcla? 

Todo de un poco en todas partes, es decir, es imposible separar los procesos que se están dando por doquier, 

allá donde hay fuerzas de la naturaleza limpiando también hay energías humanas implicadas, y procesos de 

esto y lo otro, y egregores o lo que sea creados por SC, y entes que pasan por ahí y remueven aún más la 

zona, y cosas así. 

Y… ¿es posible solicitar que llueva en una determinada zona? ¿lo haría a través de mi YS conectando con 

las fuerzas de la naturaleza y Kumar? ¿siempre que sirva al bien mayor de toda la vida de ese lugar? ¿algo 

así? Gracias de antemano David! 

Si, se lo pides a tu YS, que traspasa la petición a los grupos locales que regulan el clima en cada zona bajo 

coordinación de Kumar y demás. Si ven que es posible, intentan hacer lo que es posible dentro del rango que 

les es posible. Ahora no llueve mucho porque hay que limpiar y sacar montones de cosas y la lluvia dificulta 

esa limpieza, de ahí que se están parando parcialmente todos los procesos de lluvia que tocarían de forma 

natural hasta que, diferentes grupos de elementales y seres que están trabajando por medio planeta, 

puedan completar algunas cosas que han de completar para limpiar esto aquí o lo otro allá. 

309) Buenas tardes David, veo que hay algunos vídeos y conferencias tuyas en YouTube, pero parece que 

no tienes canal, ¿tienes pensado crear contenido en vídeo? Estoy seguro que a mucha gente le gustaría, 

pasa una buena semana! 

No, no tengo sorry, no me gusta el formato video, lo mío es escribir :-) 

Muchos estamos temerosos de que hallas sido reemplazado por una IA cuántica y que en realidad ya estés 

en la nT, yo soy uno de ellos, Jijiji es broma. 

Ah, no os preocupéis, en cuanto complete lo que me falta para poder irme ya os dejo un tweet avisando :-) 
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No sé si lo has dicho de broma, pero ¿sabes cuánto tiempo aprox. te queda para poder ir a la nT? ¿En el 

caso de a lo hagas, será solo o con tu familia? 

Ahh... quien sabe :-) jeje, será con mi familia, hace años que trabajo para que mi núcleo familiar estemos 

todos más o menos a la par. 

Pero, el resto de familiares que no vayan, ¿no se darían cuenta? ¿Ejemplos familiares lejanos, o primos, 

etc.? ¿Y luego la gente cercana a esos familiares? ¿Algunas personas se darían cuenta no? De la 

"desaparición ". 

Si, a lo largo de los años os he ido explicando todo ese proceso, lo tenéis en los artículos y en los libros de 

dinámicas. Cuando llegue el momento de que alguien se tenga que ir, primero, mucho antes, esa persona ya 

se habrá ido aislando de la sociedad. Es imposible llegar a un estado vibracional tan elevado como el nivel 

21 (como equivalente, pensad en la escena final de la peli las 9 revelaciones, grosso modo) estando en una 

ciudad, con otra gente, con un estilo de vida urbano, social, etc., Por lo tanto, cuanto más alto estés, menos 

puedes estar rodeado de gente y entornos que vibren por debajo de ti. Con lo cual, muy poco a poco, la 

gente que vaya a pasar en vida, a lo largo de los años, irá poco a poco separándose de los demás, sin traumas, 

sin agobios, sin escándalos, sin peleas, sin que suceda nada especial, todo se dará de forma natural, muy 

lenta, muy orgánica. Y, un buen día, cuando sea tu momento, te vas, y nadie se dará cuenta, tus familiares 

más allegados o bien están contigo en el proceso, o bien ya son hiperconscientes de lo que ha sucedido y 

están bien con ello. Para el resto del mundo, simplemente ya no estás en su realidad desde hace tiempo, y 

así la humanidad se irá moviendo de nivel evolutivo sin que nadie que no tenga que irse note nada y aquellos 

que tengan que irse lo hagan con paz y con todo cerrado y en armonía con ellos mismos y su entorno. 

Y quizás es una pregunta absurda pero las primeras personas que pasen a la nT ¿se encontrarán solo con 

vegetación y tendrán q construir ellos mismos la "civilización" de nuevo? 

Encontrarán una estructura muy básica y sencilla de vida que diferentes guías y YS han proyectado y 

materializado (usando los moldes mentales y etéricos de lo que tenemos aquí ahora), y, con eso "básico" en 

marcha, ya iremos construyendo todo lo demás poco a poco. En Dinámicas 4 hay un capítulo al respecto, 

pues, al final, no es especialmente complicado replicar unas estructuras de vida sencillas que tenemos ya 

aquí en el siguiente nivel evolutivo, ya que solo hay que usar los moldes de todo ello, subirlos en frecuencia 

y adaptarlos a la energía de la nT y con ello ya tendremos la base mínima para arrancar la nueva humanidad. 

¿Y una persona que se trabaje espiritualmente para elevar su vibración, pero que no trabaja con peticiones 

a su YS podría pasar a la nT? 

La cuestión es encontrar la forma de moverte por encima del nivel 21 de la LT42, así que tu mejor opción es 

trabajar desde ti mismo con tu YS, pero no es tanto el foco en la herramienta que uses o la manera en la que 

lo hagas, sino en el resultado final. Si lo has hecho bien, simplemente, un día, estarás en una vibración tan 

alta, que veras portales dimensionales abiertos allá donde vayas, porque se han instalado millones. Y, cuando 

eso pase, será solo cruzarlo y salir de esta realidad y pasar a la nT. Mientras no se perciban esos portales, 

pues aún queda trabajo por hacer. 
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¿Nosotros como seres hechos en base al carbono seguiremos teniendo por ejemplo los mismos 

biorritmos? ¿o cosas así cambiaran en nosotros al estar en la nT? 

Entiendo que se adaptarán algo a los ciclos que tenga la nT, pero no creo que cambien radicalmente, al 

menos no al principio, luego, con el paso de las generaciones y los siglos, y el desarrollo de la humanidad, 

pues no sé, supongo que sí que todo irá cambiando hacia estructuras energéticas y mentales más avanzadas 

en todos los sentidos. 

¿Entonces de alguna forma por procesos galácticos esta humanidad será historia y no quedarán registros 

de ella debido a que vamos al nuevo nivel evolutivo? ¿desde la nT nadie digamos podría, hacer un "viaje 

en el tiempo" a esta época? 

Bueno, quedarán registros en todos lados, a nivel de los logos, a nivel de los YS de los que hemos estado 

aquí, a nivel de las razas que han pasado por el planeta en algún momento, en todos los repositorios de 

datos de toda la galaxia, etc. Y no sé si desde la nT podremos venir a ver qué tal va todo, quizás sí, sería 

interesante, pero no lo sé :-) 

310) Hola David. Cuando se diseña la trama sagrada, entiendo que se contemplan todas las realidades, 

eventos y situaciones con sus posibles desviaciones. ¿Pero puede haber sorpresa “allí arriba” por estar en 

una realidad que era poco probable estar? 

No, bueno, el concepto "sorpresa" no tiene sentido para tu YS, todo se percibe con meses o años de 

antelación en sus diferentes versiones, simplemente se van tomando decisiones respecto a "por donde es 

mejor" ir dentro de la trama acorde a lo que cada uno necesita y al estado global de la psique y trama 

colectiva por donde nos movemos todos. 

311) David, los tatuajes, aparte de generar fugas energéticas, ¿qué efecto tienen en los cuerpos sutiles? 

Anclan en tu psique-sistema energético el arquetipo-energía de aquello que el tatuaje representa. 

¿Entonces en teoría podrían tener un efecto beneficioso dependiendo de lo que nos tatuemos? 

Si, en principio puedes anclarte a un arquetipo positivo si ese es tu deseo conscientemente al hacerte el 

tatoo. 
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312) Buenas tardes David gracias por la oportunidad. Sobre los yoes. Desde lo que puedo observar implica 

tener una visión objetiva para estudiarlos y una visión meditativa de no identificarse ¿Como sabemos lo 

que está mal y lo que no? ¿el yo observador utiliza una fuente de energía? 

Correcto, si estás centrado en tu yo observador, puedes ver, comprender, percibir y observar todos tus 

demás comportamientos y partes de ti desde un punto equilibrado y no dejarte arrastrar por ellos. Cada uno 

de tus yoes tiene su función, así que ninguno está mal, otra cosa es que queramos tenerlo en nosotros. Pero, 

por ejemplo, el yo enfadado te sirve para una situación donde el yo amable no puede actuar, el yo miedoso 

te puede sacar de un sitio donde no te conviene estar, el yo iracundo puede ayudarte a poner en su sitio 

algo que no está como debe estar.... Lo que quiero decir es que, dentro de nuestra realidad, todas las 

opciones existen desde lo más extremo de lo negativo a lo más extremo de lo positivo, y tenemos yoes para 

cada una de esas energías y programas. Evidentemente, nadie quiere que se le activen los yoes negativos, 

así que con tu YS, los puedes ir eliminando, pero no es que sean "malos", simplemente, por elección nuestra, 

no queremos tenerlos encima, aunque puedan tener su función y preferimos tener solo comportamientos 

positivos en cualquier situación Luego, todos los yoes, el observador incluido, se nutren de la energía que 

llega a la esfera de consciencia desde las redes neuronales, a partir de la actividad cerebral. 

¿Hay yoes que son imprescindibles? O podemos eliminar absolutamente todos incluyendo el yo álmico, el 

espiritual, el yo AUM etc., ¿dejando solo el yo observador? 

Creo que todos los yoes se pueden eliminar, pero tu YS no lo haría, porque, al final, necesitas una 

configuración de personalidad mínima para poder existir dentro de la realidad humana. Así, te quedarías con 

un grupo mínimo de yoes que te dieran la oportunidad de gestionar las vivencias y experiencias que tengas 

que vivir, y, el resto, los podrías eliminar sin mayores problemas. 

313) ¿Qué sucedió con los Yo Superiores de REC? 

Nada especial, reasignados por los logos a otros lados y, a otra cosa mariposa :-) 

Y si, por ejemplo, uno de esos Ys se vuelve a conectar a un avatar nuevo en otro sitio para gestionar sus 

encarnaciones, esas almas/personalidades nuevas ¿podrían tener acceso a lo vivido por un asimoss, previo 

a la desconexión de su Ys por ejemplo? 

No, se produce un "reset" de información y todo el contenido de anteriores "misiones" se vuelca en el logos, 

y el YS empieza "vacío", por decirlo así, de datos para iniciar otro proceso de gestión de la evolución de otro 

ser por cualquier otro lado. 

Pero el Ys en este caso, ¿tiene consciencia de esos eventos? ¿o lo que nos comentas implica que "pierde" 

la memoria de esas experiencias o algo por el estilo? 

Si, el YS guarda la info en una parte de su configuración energética a la que la nueva supralma-supra espíritu 

a la que se conecte no tiene acceso ninguno, pero para el YS es como un repositorio de todas las "misiones" 

que ha ido teniendo si es que hay más de una. 

Por otra parte, si tenemos en cuenta esto, eso implica que si alguna raza de REC quisiera conectarse 

nuevamente a sus Ys serían otros, nuevos, diferentes de los que tuvieron originalmente ¿correcto? 

Si, serian otros, tampoco habría mayor problema y volverían a poder tener vidas simultaneas si así lo desean. 
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314) Habías comentado que en general la supralma tiende a estar formada por la energía de un solo 

género, y que la homosexualidad y demás es producto de tener un género predominante en todas las 

encarnaciones, pero si alguien por ejemplo tuviera mitad y mitad de cada género en sus encarnaciones 

pongamos que una más sumando su género actual y las 24 restantes del género opuesto ¿cuál sería el 

resultado? ¿una supralma equilibrada? 

Correcto, sería una supralma bastante "andrógina" en el buen sentido del término, con un yin-yang en 

bastante equilibrio ya que ambas polaridades estarían muy bien representadas y en equilibrio. 

Pero en ese sentido, ¿sería mejor que la supralma esté equilibrada o da un poco igual y es solo otra 

experiencia? Por el tema de que muchas eligen un solo género. 

Es un poco la elección de cada uno a ese nivel, pues quizás se prefiere trabajar todo desde un aspecto más 

yin o desde un aspecto más yang, según la percepción de lo que quiera experimentar. 

315) Sobre la esencia, la mónada AUM y el resto de porciones digamos de niveles logóicos que tenemos 

en nuestra estructura ¿son de alguna manera los mismos para todas mis encarnaciones paralelas y 

simultáneas? ¿o hay alguna limitación y es una distinta para cada avatar? ¿o tal vez copias? 

Si, la misma para todas las vidas, de forma que exista una coherencia entre todas ellas desde el nivel AUM 

hasta el resto de estructuras que coordinan todas las encarnaciones. 

316) Si mi Yo superior viene de un SER, y en teoría en algún punto de mi existencia me reintegraría con 

ese SER ¿Perdería mi Yo Superior o algo así? 

No tiene porque necesariamente reintegrarse nunca, no es su cometido ni su función, simplemente al venir 

de un SER determinado, tiene funciones de asistencia al propósito que ese SER tenga, y, de ahí, ese propósito 

se transmite hacia la supralma y las vidas locales. El YS seguirá como YS y el SER como SER, actualizando, 

cambiando, evolucionando y demás según el propósito que se tenga en cada momento. 

317) ¿Cómo funcionan los mudras? ¿nos conectamos a algún SER que representa ese mudra o activamos 

algo en nosotros que ya traemos de serie? :) 

Conectas con el campo de energía que ese mudra represente, aquel que la humanidad, en su conjunto allá 

asociado al mudra, si por ejemplo, me lo invento, dos dedos cruzados significa tal cosa, cuando cruzas los 

dedos, por decir algo, entonces te conectas a la energía que ese mudra tiene asociada. Cuanta más gente 

haga eso y proyecte que al hacer eso pasa tal cosa, más fuerza tiene ese egregor asociado a ese contenido. 

Es lo mismo que los símbolos, pero a nivel de mudra. 

318) Buenos días David. ¿En el cambio que está ocurriendo tiene algún sentido cuidar la parte económica? 

¿el colapso del sistema que es lo realmente importante? ¿adónde debe ir la atención en este tiempo? 

Yo no creo que va a haber ningún colapso en el sistema, al menos yo no percibo nada por el estilo ni de lejos. 

Y el dinero forma parte de tu vida, es un área más, así que lo cuidas igual que cuidas tu salud, tu alimentación, 

tus estudios, tus hobbies, etc. Todo siempre en equilibrio y dándole el peso que toca en cada momento para 

que tu vida esté en armonía en todos sus aspectos. 
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319) Que tengas un excelente día David y en especial que estés muy bien. ¿Nos podrías contar algo acerca 

de la tecnología? ¿si pudieras decantarte por inventar alguna o descubrir alguna para bien mayor de la 

humanidad cual sería? 

jeje, yo quiero uno de esos replicadores de comida que salen en Star Trek :-) 

Jajaja sería muy chulo. De las patentes de tecnologías que serían solución a la hambruna, energía libre, 

etc. ¿Habrá posibilidad sean liberadas y haya un cambio en la vida de las personas a nivel general 

pongamos a 100 años estos hechos? ¿se sabe algo sobre eso a nivel de YS? 

Lo desconozco, estoy seguro que todas las invenciones que mejorarían la vida de la gente están bajo 

completo recaudo y bloqueadas y demás, no sé si habrá posibilidad de que se vayan liberando algunas 

patentes de todo esto en los próximos años. Igual a medida que expiren o miembros de SC vayan 

abandonando el planeta para irse a Marte entonces los que queden a cargo tengan menos reparos en liberar 

esa información. 

Gracias David nuevamente, y principalmente por el sacrificio que haces al expandir la consciencia a nivel 

general. ¿De acuerdo a lo que dices te ha llamado la atención alguna vez el mundo de las plantas y su 

reproducción? su potencial es enorme. Para subir niveles sutiles. ¿Verdad? 

Siempre me han dicho que hay una planta para cada problema que existe en el mundo, y que cada planta 

tiene un propósito y una energía, así que las plantas se pueden usar seguro para casi cualquier cosa que 

necesites porque siempre hay alguna que resuena con tu estado emocional, energético, mental, etc., en 

cada momento. 

320) Hola David comentabas en algún momento que las "reglas" de la nueva matrix serán bastante 

diferentes a las que conocemos, por ejemplo, no podremos arrancar una flor sin el permiso de Kumar. 

¿Podrías darnos algunas pinceladas de las nuevas reglas del juego en la nT vs matrix 7,84hz? 

De aquellas cosas que en algún momento me han llegado respecto al tipo de vida que tendremos, tiene pinta 

de ser muy simple y poco tecnológico, en el sentido de volver a reconectar con la parte más humana, natural 

y sencilla de la vida. Mi conocimiento del tema, hasta el momento, es algo así como volver a una sociedad 

medio agraria, pero muy elevada espiritualmente, o al menos, mucho más que lo que ahora consideramos 

espiritual. Vida sencilla, de comunión con el planeta, de mucho trabajo personal interno como parte del día 

a día y como algo normal y poco o nada de temas de burocracias, trabajo para ganarse el sustento, ni nada 

por el estilo. 

Hola David, también leí esa parte y me causo impresión aquello de las pasarelas y nT, porque he tenido 

experiencias que ayudan resonar con eso. Mi pregunta es recuerdo que leí una parte que dice “volveremos 

a ser los Hesiels” ¿en algún momento hemos del pasado lo hemos sido? 

A nivel físico no, pero creo que a nivel de supralma ya hemos ido preparándonos para ello durante siglos, y 

tenemos ya muchas cualidades en esos otros niveles superiores que nos ayudarán a trabajar y convertirnos 

en Hesiels en el próximo nivel. 
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¿De acuerdo entonces que nos diferencia de ser Hesiels a nivel energético físico mental etc.? En estos 

momentos. 

A nivel físico, solo seremos "Hesiels" cuando estemos en la nT, al final, es el nombre que tendrá la humanidad 

de la nT, lo cual supone estar en otro entorno diferente a nivel energético que nos dará, activará, o 

desarrollará partes del sistema energético que ahora tenemos "dormidas". A nivel mental, es la 

programación que tenemos, que tiene que desaparecer para que podamos hacer la transición hacia la nT. 

Supongo que en los subniveles más elevados de la LT42 habrá un entramado “energético” listo para 

prepararse para ese cambio, ¿es correcto? 

Si, cuando llegas al nivel 21, hay unas "pasarelas de paso" (así me lo han explicado) y unas zonas de 

"acomodación" donde se termina de ajustar tu energía y sistema sutil al nivel más bajo de la nT. 

¿Habrá una especie de `reset mental` previo como comentadas en algún artículo? ¿cómo es esto? 

Simplemente un reajuste para que pases de estar sintonizado con esta realidad a estar sintonizado con la 

siguiente, pero nada dentro de lo que la palabra "reset mental" pudiera hacernos imaginar. La misma 

sensación que cuando coges un avión en un lugar frio y recorres miles de km para aterrizar en un lugar cálido, 

tienes que hacer un ajuste mental para acomodarte al nuevo entorno pues vienes de uno diferente, y se 

nota como un micro ajuste en todo tu sistema que, ahora, tiene que estar en el Caribe en vez de en un lugar 

donde hace frio :-) 

321) Hola David tengo entendido que todos tenemos una misión en la vida, realmente como tenemos que 

comprender eso, ¿es algo concreto o funciona desde un modo lo más amplio y paradigmático posible? Por 

ejemplo, supongamos que quiero potenciar a la humanidad, y en esta vida me nace ser doctor... Entonces 

yo usaría ser doctor para potenciar a la humanidad por ej. inventar un medicamento para revertir la 

sordera e incluso potencia la audición. ¿Pero esa intención también pudo nacer a través de otra profesión? 

¿y así? ¿es decir, no interesan los medios? 

El propósito de vida siempre está ligado a tus aprendizajes pendientes y a tus potenciales. Así, la supralma 

reparte entre todas sus vidas locales aquello que cree que puede aportar a la sociedad acorde a sus 

características y habilidades y lo une con aquello que puede aprender para sí misma en el proceso. Por lo 

tanto, cuando naces, tienes un propósito genérico (ayudar a la humanidad a vivir mejor, ayudar a la gente a 

aprender cosas, ayudar al medioambiente, etc.), y, luego, ese propósito se tiene que ajustar a la época 

histórica en la que estás, al momento de tu vida en el que te encuentras, al estado de la sociedad en la que 

entras, etc. Si deseas ayudar a la humanidad a mejorar su salud, como propósito, pues cuando el alma ya 

encarna y toma un rol ve la mejor opción para ello. Y como tienes cientos de posibilidades para cumplir tu 

propósito, pues puedes hacer siendo médico, enfermero, terapeuta, farmacéutico, investigador de nuevas 

medicinas, botánico aprendiendo de las plantas, chaman y trabajando con energías, etc. De ahí, miras a ver 

cuál de esas posibilidades tiene más opciones de salir adelante, escoges una o dos, te pones otras en backup 

y vas haciendo. Si el plan de vida A no sale del todo bien por las mil cosas que pasan en tu realidad, pasas al 

plan de vida B, si este cambia por mil historias de este loco mundo, pasas al plan de vida C, etc. Al final, lo 

que importa es que tu vayas aprendiendo cosas en el proceso, y que aportes lo que puedas a los demás en 

ese mismo proceso, sin que sea necesario que descubras nada que llegue a salvar al mundo, quizás solo 

ayudando a un puñado de personas ya consigues completar ese propósito y darlo por valido. 
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David estuve viendo tus conferencias de entre las que has dado a lo largo del tiempo en una dices que a 

veces miles de almas no hacen nada con su misión de vida debido a la matrix y reglas de ingreso. ¿Al 

terminar alguien o algo juzga lo logrado? ¿Existe "calidad" en lo logrado? 

No, nadie, solo tú mismo a ti mismo. Te "sientas" por ahí arriba, y echas un vistazo, y le cuentas a tu YS: pues 

oye, vaya rollo, cuando estuve ahí abajo no hubo forma de hacer esto y lo otro que teníamos planeado, no 

veas que complejo es el sistema de vida, puf, una vida desperdiciada.... y tu YS: tranquilo hombre, fíjate en 

lo que aprendiste aquí y allá, fíjate la experiencia que has tenido en ese momento y en tal otro... y así un 

poco :-) 

322) Hola David, ¿tienes algún número de cómo va el establecimiento de la línea 42? Gracias, un abrazo. 

Si te refieres al número de personas conectada a ella, creo que en este momento aprox. solo el 2% de la 

humanidad está en la LT42, al menos así era hace pocas semanas. 

323) David, acerca de los arquetipos zodiacales, ¿qué sucede a nivel macro con la era de Acuario, entiendo 

2012 entramos a la banda de fotones, independiente de la constelación? 

Creo que simplemente, como el sistema solar se mueve a lo largo de la galaxia en sus ciclos regulares, 

entramos en algún momento en una zona de la vía láctea que tenía características energéticas diferentes a 

las de la zona de la que veníamos transitando hasta entonces. Algo así como pasar de ir por una carretera y 

entrar a circular por otra, pero todo parte de lo que el sistema solar recorre regularmente cada x millones 

de años. Luego, nada que ver con las constelaciones, pero como tampoco hay conocimiento concreto y claro 

al respecto, probablemente fuera la forma más sencilla de explicarlo porque la energía de esta nueva 

"banda" en la que estamos aparentemente venía en la misma dirección en la que nosotros percibimos y 

hemos "dibujado" que está la constelación de acuario. 

324) Hola David buenos días. Hay un fenómeno que cuando cierro mis ojos veo figuras geométricas en 

movimiento y todo tipo de formas coloridas y extravagantes otras veces solo oscuridad o con alguna luz. 

Incluso cambian de formas. ¿Tienes idea de que es ese fenómeno? ¿y de qué sirve? 

Deben ser procesos internos de tu psique, que se reflejan de ese modo en tu visión interna. Como todo es 

energía y en los planos superiores (causal y parte alta del plano mental) muchas energías toman formas 

geométricas, quizás alguno de tus programas analizando y procesando esa información que le llega está 

dejando pasar parte de eso hacia otros programas que, luego, la glándula pituitaria está proyectando hacia 

tu pantalla mental y eso es lo que ves al cerrar los ojos. 

Me pasa que, si miro un paisaje estando muy presente y tratando de verlo al completo sin poner foco en 

nada en concreto, el paisaje desaparece y solo son cúmulos blancos con un pequeño relieve en el borde. 

Dura segundos y vuelve el paisaje. Me deja fascinada. ¿sería lo mismo? 

Si, supongo que algo así parecido será. 
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325) ¿También se ha de saber aproximadamente cuando la humanidad se recuperará de la pandemia de 

2020 a nivel energético? Por lo mencionado del resultado del 2% vs otros más altos en la LT42. Algo me 

dice que no es lo mismo a años anteriores. Y por la recuperación de virus y vacunas. 

Depende de cada persona a nivel individual, es decir, el subir a la LT42 depende de que cada uno haga el 

trabajo que tiene que hacer para ello, nadie tu sube, ni ninguna fuerza te arrastra "para arriba". Solo aquellos 

que se pongan conscientemente de nuevo a recuperar los niveles de realidad que se han "bajado" pues 

volverán a estar en esa línea. 

326) Digamos que el avatar de un ser tiene el 100% de su consciencia activada ¿qué sucede entonces, con 

la consciencia del avatar cuándo este fallece? ¿desaparece o trasciende de alguna forma? 

Te llevas el "yo corporal" contigo y, entonces, para tu siguiente avatar puedes tener la misma consciencia 

del último cuerpo. O, si el avatar realmente tiene toda su genética activa, ya ni siquiera fallece, simplemente 

se regenera eternamente pues tenemos capacidad para ello. 

327) ¿Podríamos llegar a interactuar con el plano físico (1.1) en una proyección astral? Ej. mover objetos, 

hablar con alguna persona, etc. 

Bueno, quizás solo relativamente, porque la proyección astral es una proyección mental, es uno de tus yoes 

mentales que se proyecta tal cual, y, entonces, si eres "mental", como mucho, te puedes densificar lo 

bastante para que te vean, o, para interactuar mínimamente, pero no sé si al nivel de mover algo (nunca he 

visto ni conocido de nadie que supiera hacerlo). 

328) Al final de la conferencia de Zaragoza de 2015 hablas de que os desprogramasteis en grupo, 

accediendo a las esferas mentales, ¿dónde puedo encontrar toda esa información en detalle? Mil gracias. 

No hay nada publicado, fue una época muy chula e intensa en la que colaboraba con un grupo de amigos 

terapeutas de aquel entonces, y usábamos todo tipo de técnicas y las mezclábamos "a ver que pasaba" si 

hacíamos esto aquí, o como hacíamos esto allá, etc. Al final, la dificultad logística nos llevó a abandonar el 

trabajo, pues es más fácil trabajar cada uno en su casa con su YS y demás, pero fue un aprendizaje intenso e 

interesante, pues cada uno de nosotros tenía diferentes formas de enfocar la sanación energética y nos 

ofrecíamos como conejillos de indias para ir probando cosas. 

329) David, ¿algunas de las facetas negativas del alma han sido insertadas por nuestro YS? 

No, provienen de la "solidificación" de procesos mentales que se traspasan al cuerpo causal, y, según la 

necesidad que el alma tenga de asistir con estos, entonces la propia alma toma parte de esa energía para 

ayudar al programa ego a gestionarla, convirtiéndose en facetas y energías negativas que, entonces, ya 

forman parte de la propia alma como forma de aliviar la presión de la parte mental y emocional. 

O sea, ¿el alma sabe cómo "crear" estas facetas, pero tiene que pedir ayuda al YS a la hora de eliminarlas? 

Crearlas como tal es que es solo un proceso de coger esa energía que quieres asumir para ayudar en la 

gestión, pero para poder eliminarlas, pues necesitas energía de mayor vibración y potencia, y esa energía 

pues es la que el YS tiene disponible, así que es a la parte de ti a la que hay que pedirle "ayuda". 

330) Una chica menciona que algo acerca de los insectoides, habla de los antarianos y dice que son una 

raza con un sentido de la estética bastante desarrollado y demás. ¿Sabes si esto es cierto? 

Ni idea, nunca he visto ni he percibido a ninguno, 
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331) David ¿por qué es tan difícil hacer desaparecer algunos Yo´s y subpersonalidades a pesar de haberlos 

eliminado? 

Hay que quitar todo el resto de elementos que están conectados al mismo. En todo caso, en general, podrás 

desactivarlo, y con eso no te dará más problemas, pero si quieres realmente eliminarlo de raíz, del todo del 

todo y para siempre para siempre hay que hacer muchas más cosas. Para ello, en este orden:  

- Eliminar miedos y creencias que dependen de ese "yo"  

- Eliminar la programación del propio yo en las esferas mentales y esfera de consciencia 

 - Eliminar el sustrato del elemento al que el yo está conectado (el sustrato de impaciencia, por ejemplo, 

para el yo impaciente)  

- Eliminar cualquier programa que impida eliminar el Yo (programas de protección)  

- Eliminar el arquetipo (impaciencia o el que sea) y luego eliminar la conexión al campo del SER de ese 

arquetipo Y con todo eso, nunca jamás en tu realidad ese concepto, energía, comportamiento, etc., estará 

presente en ti. 

Cuando eliminamos arquetipos (usando el protocolo del nivel 1), ¿tenemos que añadir a la petición que 

nos desconecte del SER de ese arquetipo? 

Si lo deseas puedes hacerlo, pero es una tarea tediosa, porque la conexión al SER del concepto está en un 

nivel de la psique hiper profundo, y hay que dedicarle mucho tiempo para llegar a eso, en general, si ya no 

hay programación ni miedos ni creencias asociadas a ese arquetipo, suele ser suficiente, pues pasa a estar 

en "standby" y no molesta para la proyección de tu realidad. 

¿Y podría suceder que otro yo que tenga programación parecida coja más fuerza o tome el rol de ese yo 

eliminado o todo se mantiene igual, pero sin ese “yo”? 

Como la energía consciente es fluida, es como que el resto de yoes se "disputan" el "trozo" de la esfera de 

consciencia que antes tenía ocupado ese yo que ahora has eliminado. Así, otro yo tomará un poco parte del 

rol del que ha desaparecido, pero no puede cumplir exactamente el mismo, así que lo que sucederá es que 

igual, el yo "preocupado" cogerá algún comportamiento que antes usaba el "yo miedoso", y otros cogerán 

otros comportamientos, etc. 

y eso a pesar de que solicitemos que el "yo observador" o el "yo del ser" ocupe el espacio o "trozo" de la 

esfera de consciencia del yo eliminado... 

Si lo solicitas, entonces es diferente que si lo dejas "en automático", ya que, entonces, el YS interviene para 

que ese espacio de "real estate" de la consciencia lo ocupe el yo observador, y, así, este gana terreno y 

energía al resto. 

¿Hay que esperar a que estén sanados al 100%, por ejemplo, los miedos, para pasar a eliminar las 

creencias, o se puede eliminar paralelamente? ¿se van eliminando uno a uno, o todos a la vez? 

Puedes ir en paralelo, aunque los miedos suelen estar en estratos superiores a las creencias, pero ves 

haciendo en el orden en el que tu YS te vaya indicando. 
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La pregunta es... ¿En dónde reside la eliminación verdadera de un programa? (en ese caso el miedo) ¿y 

que no sea solo una forma "adicional" de dicho programa que no captamos hasta que nos enfrentamos 

algo que hace despertarla? 

Pues cada cosa reside en un punto de tu estructura energética. Si tomas el miedo como ejemplo, podríamos 

más o menos diagramarlo así:  

- Yo "miedoso" (la parte de ti que externaliza el comportamiento de miedo) en la superficie de la esfera de 

consciencia  

- Programación de miedo (todos los mecanismos de la mente que te llevan a activar el yo miedoso a partir 

del análisis de la información captada del exterior): esferas mentales, esfera de consciencia, centro 

intelectual, centro egóico y cuerpo mental  

- Energía emocional del miedo: cuerpo emocional y patrón emocional  

- Vivencias anteriores que te han dado miedo y que los programas usan para determinar si se corresponde 

o es necesario activarlo de nuevo: en el cuerpo mental y en todas las vivencias del resto de tus vidas paralelas 

y simultaneas  

- Arquetipo "miedo": el concepto de miedo como idea  

- en el cuerpo mental, en el fondo de tus esferas mentales, en tu paradigma mental y en la base de la 

programación de tu esfera de consciencia  

- Sustrato "miedo": datos y energía que vienen del campo común del "SER del miedo": en el cuerpo mental 

y emocional  

- Conexión al SER del miedo: cuerpo mental, esfera de consciencia y esferas mentales 

 Si realmente te quitaras todo eso, nunca se activaría el miedo en ti, porque no existiría el concepto en tu 

realidad, y te plantarías delante de un lean o un lo que sea y no se activaría ni un ápice del concepto, 

programa, emoción o reacción miedo. Lo que haga tu psique para lidiar con esa situación ya dependerá del 

resto de programación. Activaría por ejemplo la prudencia, que es otro programa, activaría la cautela, o 

activaría la curiosidad, o lo que fuera. Pero no el miedo en ningún caso :-) 

332) ¿Es cierto que mi vida pasada que recuerdo puede no ser la misma, es decir que puede haber sido 

modificada, alterada, según mis recuerdos, por lo que pueda ser ahora yo en este presente? ¿y por eso no 

recuerdo todos los detalles? 

Bueno, no tienes vidas pasadas, todas están sucediendo a la vez, el tiempo es simultaneo aunque nos parezca 

que otras épocas históricas "ya han pasado", así que no hay algo "fijo" que recordar, porque, en estos 

momentos estás haciendo cosas en tu vida en Grecia, en el Renacimiento, en donde sea, que está alterando 

todo el conjunto de lo que vives en tiempo real, así que continuamente, si te conectaras a través de tu 

supralma a estas, verías como en cada momento pues suceden cosas nuevas en tus otras vidas según aquello 

que estás decidiendo vivir en cada una de ellas. 
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¿Entonces lo dicho, aplica igual para esta vida, de este punto anclaje? ¿los recuerdos que no pueda 

recordar en detalle son por el abanico de probabilidades continuamente? ¿por eso no recordamos, casi 

toda una vida y solo unos cuantos fragmentos de esta? ¿o a que se debe? 

No del todo, no recuerdas de esta vida muchos detalles porque la memoria los guarda por estratos, 

mandando al fondo los más antiguos y solo dejando en la superficie de la capa consciente del cuerpo mental 

los más recientes. Así, para recordar algo más antiguo, hay que irse (tus programas) a "excavar" (simbólico) 

bajo otras cuantas toneladas de datos, y los programas de recuperación de recuerdos tienen que hacer 

trabajo extra, conectando las redes neuronales asociadas, buscando la posición de esos datos, etc. De ahí 

que, en general, recordamos fácilmente lo más cercano o cosas que han tenido un mayor impacto, pero 

menos o nada cosas que ya están enterradas en otros niveles más profundos. 

Buenas tardes David, En este caso, ¿si el tiempo es simultaneo, si cambias o sanas algo en ti, eso tiene 

efecto tanto en tu “futuro” como en tu “pasado”? Por eso se dan fenómenos como que desaparece algún 

problema por completo cuando los has sanado totalmente. 

Así es, igual que cuando tiras una piedra a un estanque sus ondas concéntricas van en todas direcciones, 

cuando cambias algo en una vida, sus efectos van en todas direcciones también, hacia adelante ("futuro") o 

hacia atrás ("pasado") alterando y cambiando la realidad de todas tus vidas a la vez con cada cosa que pasa 

en cada una de ellas. 

Una consulta David ¿por ejemplo un dolor de cabeza que se tenga en esta vida en este momento podría 

ser algo referente a una de las vidas que están pasando simultáneamente? 

Si, correcto, es posible que algo en otra encarnación esté alterando con la suficiente intensidad los campos 

de unión entre las diferentes vidas y notes entonces la energía/impacto/alteración como ese malestar, dolor 

de cabeza, etc. (teniendo en cuenta que un dolor de cabeza como cualquier otra cosa puede tener decenas 

de orígenes diferentes) 

333) David ¿cómo estás? soy nueva en trabajar con el YS una consulta. ¿Cuándo uno comienza a borrar 

creencias, programaciones, etc. puede el cuerpo físico sentirse cansado? 

Puede ser, pues mueves energías, desatascas "cosas" de tus estructuras, quitas y remueves conexiones 

neuronales, etc., así que, dependiendo de cómo estés a nivel físico, cuanto de acostumbrada estés a hacerte 

terapias y sanaciones, etc., puedes notar temporalmente ese cansancio. Tómatelo con calma, no hay prisa, 

ves haciendo según lo sientas. 

334) Una vez tuve un "intento de algo" con una persona que me gustaba mucho, total no funcionó, me 

olvidé de esa persona, y por dios, que cuando ya estaba todo casi "superado" tenía sueños súper vívidos 

en los que estaba con ella. Me estuvo pasando un tiempo que yo seguía con mi vida, me olvidaba de ella, 

y pum, sueño súper vívido (casi lúcido a veces) con ella, y era como si lo que sentía en su momento por 

esa persona, volviese a tenerlos y de forma intensa ¿¿Alguna idea de que pasó aquí?? Juro que llegué a 

pensar que me hizo algún tipo de amarre o quién sabe qué forma mental proyectó hacía mí de forma 

inconsciente tal vez, pero nunca comprendí porqué sucedía. 

Yo probaría con la escritura automática para bajar la info que tu YS que pueda dar al respecto, al menos 

parte de ello que tu puedas aceptar y dejar salir a la luz de tu consciencia, de ahí, pues ir trabajando y 

preguntando hasta comprender del todo lo sucedido. 
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335) Saludos David. Existen sensaciones en el aire. Que se traduce de varias maneras, estas sensaciones a 

veces vienen de personas, ambiente natural, en determinados momentos, lugares. ¿Porque podemos 

detectarlas con que mecanismo? ¿Hay ondas de realidad que se puedan captar de la LT42? 

No tiene nada que ver con la línea temporal en la que estés. Tenemos todos receptores energéticos en todos 

los cuerpos sutiles, y como todo está formado por ondas, desde un olor, hasta un color, hasta las emociones 

y pensamientos que la gente emite, pues captamos todo eso con nuestro sistema energético, la información 

se envía hacia los centros de control de los chakras, de ahí hacia los programas de análisis de las esferas 

mentales y de ahí se almacena la info en el cuerpo mental. A veces asociamos lo que captamos con cosas 

que ya sabemos e identificamos lo que estamos percibiendo (el color, el olor, la sensación, la energía, etc.) 

y, otras veces, se guardan directamente sin que les prestemos mayor atención. 

Gracias David. No teniendo que ver con la línea temporal en la que estés. ¿Puede también ser aparte de 

lo anterior un mensaje del YS como un presentimiento de hacer una cosa? ¿cómo sentir una “presión” 

calmada que te mueve a “ir”, en algún momento sin llegar a estar pensando nada? 

Si, puede ser, tu YS, supralma, alma, etc., siempre pueden activar programación de diferentes formas para 

dirigirte hacia donde creen que es necesario, a veces se puede presentir como una sensación interna de que 

es importante ir o hacer algo, a veces nos ponen "en automático" y entonces te ves a ti mismo haciendo eso 

sin mayor consciencia de porqué lo estás haciendo, igual aparece alguna sincronicidad que te obliga a hacer 

algo, o internamente se activa alguna sensación que asocias a algo en concreto y si le haces caso te lleva por 

aquí o por allá, etc. 

Gracias David. No se explicarlo tan bien pero ya me doy una idea. Una consulta sobre las LT. ¿Se puede o 

se pudo “sentir” (humanamente) su cercanía o lejanía en el espacio de tiempo donde se mantenía cierto 

margen sobre éstas? ¿en qué situación está actualmente eso a día de hoy? 

No termino de entender la pregunta... :-( Las líneas temporales son los carriles por donde circula tu realidad, 

tu vida, tu existencia. Estás en una línea determinada, como un tren va por las vías del tren sin mayores 

preocupaciones que seguir recorriéndolas. Hay que viaja por la LT33 y hay quien viaja por la LT42, según la 

vibración que tengas. No hay nada que sentir al respecto, al menos no entiendo a qué te refieres, pues tu 

proyectas tu realidad sobre una de esas vías y, si estás, por ejemplo, en la vía 33 y vas aumentando tu 

vibración, sanando tu sistema energético, desprogramándote y quitándote cosas de encima, en algún 

momento pasas de la vía 33 a la vía 42, que es una continuación una de otra, y sigues "circulando" por ella, 

hasta que, si sigues con tu proceso evolutivo, llegas a unos niveles de sanación y desprogramación brutales, 

elevas tu vibración a un nivel altísimo, completas todas tus lecciones, cierras todos tus procesos kármicos, 

etc., entonces, al final de la vía 42, te encuentras las "pasarelas de paso" que te permiten pasar a la nT, el 

siguiente nivel evolutivo, que es, literalmente, otro planeta (una copia de la tierra, pero es otro planeta 

superpuesto al que estamos ahora al doble de su frecuencia actual). 
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DICIEMBRE 
 

333) Buenos días :) ¿el envenenamiento mental también es por resonancia? Y otra cosa ¿puede ser que, 

por mucho que le pidamos a nuestro YS que elimine o sane algo decida no hacerlo porque considera que 

aún tenemos algo por aprender/completar? 

Si, correcto ambos. El envenenamiento mental se puede producir por pura resonancia, y también de forma 

consciente. Y es correcto que mientras haya algo pendiente de aprender, trabajar, comprender, integrar, 

etc., tu YS lo usará como detonante, herramienta, catalizador o método para insistir en que lo trabajes y su 

sanación se pausa hasta que se completa aquello que tenga que ser completado. 

Entiendo que igual será para situaciones que siguen abiertos, pero nos cuestan cerrar. ¿Mientras que haya 

algo pendiente de aprender, no se dará cómo completado y puede a veces durar incluso años? 

Si, dura hasta que se complete, pero, bueno, si uno se pone a trabajar en ello conscientemente y con 

constancia, pues en teoría todo se puede ir cerrando y completando en semanas a lo sumo. Otra cosa es 

quizás ir dejándolo porque no queremos meternos en "eso", hay resistencias internas, miedos a lo que vaya 

a salir, etc., y ahí sí que la cosa se puede alargar mucho. 

334) Hola David. Comentaste que La Fuente no es un SER sino un mecanismo. ¿Hubo algo o alguien que 

creara, de alguna manera, a La Fuente? 

Si, aunque eso es un tema realmente difícil de explicar y poner en palabras, pero lo intento. El "origen" de 

todo está en un "estado", el estado de existencia. Un estado como el sólido, liquido o gas, que no es "nada" 

por si solo, pero se aplica a "cómo algo es". Así, "todo" nace del estado de "existencia" de la consciencia. La 

consciencia existe y ahí está el "origen". Del estado de existencia, nace el SER de la existencia, que es quien 

crea a un logos inicial "central", este logos inicial central crea "la Fuente", como mecanismo de generación 

de mónadas, y, a partir de ellas, nacen los "logos cósmicos" (los múltiples universos). Luego ya es fácil :-), de 

los logos cósmicos se crea o nace todo lo que está contenido en el universo, los logos galácticos y todo lo 

que existe en cada galaxia, los logos solares y todo lo que existe en cada sistema solar, los logos planetarios 

y todo lo que existe en cada planeta, las jerarquías y seres de cada nivel, las razas y especies que forman e 

imbuyen la vida en cada nivel, etc.  

¿Ese "estado" de la existencia es lo que llaman "increado”? 

Es un estado "latente", solo "es", "está" y "existe", no hay tiempo, no hay movimiento. La Fuente, en sus 

mecanismos internos, tiene un proceso de generación de mónadas inertes que se llama la "zona de lo no 

manifestado", y, cuando esas mónadas se activan y se les asigna polaridad, carga, nivel de consciencia, etc., 

pasan a la zona de "lo creado", son entregadas a los logos cósmicos, y, ahí, nace "la Creación" que es "todo 

lo que existe" 
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Del: (Es un estado "latente", solo "es", "está" y "existe", no hay tiempo, no hay movimiento.) ¿Es de donde 

"proviene" la "consciencia”? 

Algo así. La consciencia se encuentra en estado de "existencia", la consciencia existe, solo existe (está 

presente, está latente) Al existir, permite que aparezca en ese estado un "ser" que active la consciencia y se 

convierta en "el ser de la existencia". Al haber un ser que ya regula "la existencia", puede iniciarse el 

movimiento de la consciencia para crear un logos, el primer logos, que, a su vez, ya puede activar el segundo 

aspecto de la Creación, la energía (primero siempre consciencia, luego, supeditado a esta, energía). Al existir 

ya la energía, entonces se puede crear la Fuente, que ya puede dar paso a crear todo lo demás. 

¿Por último, esta “consciencia” “Existente” (latente) es algo muy superior a lo imaginado? ¿mayor a las 

consciencias de Kumar, Eur, etc.? ¿se podría decir que “llegar” a esa consciencia es el “final” de los cursos 

evolutivos? ¿el final de la vía en los planos evolutivos? 

Si, no creo que haya forma de imaginarlo ni entender en su "totalidad" lo que representa. Al final, ese estado 

de existencia es la base para todo lo demás, así que "todo lo que existe" está basado en ese estado de "existir 

de consciencia". No sé si es el final de algo, o es simplemente el principio "creador" de todo y "ahí está" 

siempre y por siempre para sostener los procesos evolutivos del resto de la vida consciente de "la creación". 

335) Subjetivamente muchos relacionamos el arquetipo abundancia casi exclusivamente a la energía del 

dinero como forma de conseguir lo que queremos, pero, ¿cómo es realmente estar conectado al 100% al 

arquetipo abundancia según nuestro YS? 

Si, de hecho, la definición de abundancia es tener lo que necesitas siempre que lo necesites y sin que te falte 

de nada de aquello que necesitas. No siempre es dinero, también puede ser amor, puede ser amistad, puede 

ser salud, etc. Abundancia es "mucho de todo" y eso engloba todas las áreas de vida. 

336) David, ¿cuántos años viven aprox. los miembros de SC que se van con REC? 

Si son humanos, como un humano, teniendo en cuenta las tecnologías y conocimientos que puedan tener 

respecto a cómo mantener el avatar en perfecto estado más tiempo, pero sin que eso implica que lleguen a 

vivir lo que vive un asimoss, amoss, etc. 

¿Pero podrían llegar a los 300-400 años? 

Si, diría que sí. 
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337) Hola David, ¿qué recomiendas desde tus enseñanzas para sanar emocionalmente de manera efectiva 

el fin de una relación de pareja y para evitar cometer los mismos errores en la siguiente? ¿algún artículo 

que pueda ayudar? Gracias. 

uf, hay mil cosas que hacer, pero a ver si te sirve esto.  

- Petición de agradecimiento para bendecir y dar las gracias por lo vivido, aprendido, experimentado y 

crecido.  

- Petición de cierre en armonía, amor y paz de todos los procesos que queden abiertos entre las dos 

personas.  

- Petición de cancelación del karma pendiente entre ambos, renunciando al karma que "te deben" tanto 

como al karma "que debes" 

 - Sanación de cualquier bloqueo emitido de una persona hacia la otra (emisiones energéticas que terminan 

siendo maldiciones, bloqueos, taponamientos, emociones atrapadas, etc.)  

- Cancelación de los acuerdos a nivel álmico y suprálmico que tienes con la otra persona, una petición a 

ambos YS para que lo hagan y no haya acuerdos, contratos, obligaciones o lo que sea pendiente entre ambos.  

Cada punto de los anteriores puede llevar cierto tiempo, pero hay que hacerlos todos hasta que sientas, 

literalmente sientas internamente, que se han ido completando, cuando notes paz interior por cada uno de 

los aspectos y partes del proceso.  

Espero que ayude :-) 

Gracias por la respuesta David. Te quería consultar con respecto al punto donde hablas de los acuerdos 

que puedan restar a nivel álmico. En caso de no pedir suprimirlos, ¿qué tipo de cosas podrían suceder por 

ejemplo? 

Quedas conectado energéticamente a la persona, quizás no la vuelvas a ver más en la vida, pero sigue 

estando "ahí" su energía, su presencia, la sensación de seguir conectado a ella de algún modo. 

David ¿se puede hacer una petición para eliminar absolutamente TODOS los contratos etc., que pueda 

tener en esta vida y en las vidas simultáneas que llevo ahora y con todas las personas que he conocido? 

¿es eso posible? 

Creo que podrías hacer una global que eliminara los temas comunes y genéricos, y, luego, tendrías que ir 

haciendo con las personas más importantes y cercanas a ti peticiones individuales pues cada una de ellas 

tendrá matices en los acuerdos y contratos alnicos que tu YS tendrá que trabajar con el otro YS de forma 

más individual. 

tengo dos preguntas respecto a tu respuesta sobre la ruptura de una relación y proceso de sanación...  

¿sirve para cualquier tipo de relación? Es decir, el proceso sería el mismo... Y segunda pregunta, ¿si la 

persona ya ha fallecido...? 

Si, sirve para procesos entre hermanos, parejas, padres, amigos, etc. Es más o menos igual para cualquier 

tipo de relación. Si la persona ha fallecido, también, lo mismo, pero se hace a nivel álmico, y es una buena 

forma de despedirse y cerrar ciclo con aquellos que ya nos han dejado. 
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¿Servirá también para los hijos? Suena un poco descabellado, pero se pueden presentar situaciones con 

ellos! Gracias. 

Si, si, para todo tipo de relaciones. 

338) Buen lunes David. Al entrar en algún tipo de meditación y sentir algunas sensaciones como aumento 

de temperatura, o vértigo, ¿es porque no estoy dirigiendo bien el manejo de mi consciencia o porque estoy 

fluctuando con estas sensaciones latentes en mi? 

Puede ser, por un lado, por simples reajustes internos que se tienen que dar para alinearte con la energía de 

tu YS, de planos superiores, de aquello con lo que vayas a conectar, etc., y, si hay que "desatascar" el canal, 

pues el sistema energético se revuelve un poco para ello para poder ajustar los mecanismos que permiten 

la meditación. Pero puede ser también las resistencias internas, algún miedo, creencias, yoes, etc., que no 

desean que hagas eso que tienes previsto hacer en la meditación, o alguna parte de ti que piensa que no te 

va a servir para nada, o algún yo que no quiere dejar que el proceso siga adelante, etc. Ambas situaciones 

son comunes y posibles. 

339) Muchos confirman que Cristo, Jesús de Nazaret de las antiguas escrituras que hay en las historias de 

la humanidad por el mundo pudo albergar la consciencia de un Dios, un Logos ¿esto tiene distorsión por 

REC y SC? ¿potencialmente un avatar humano puede contener tal jerarquía logóica? 

Tema controvertido, porque yo, personalmente, creo que es un personaje medio inventado por REC y SC, ya 

que, en su momento, fue necesario crear todo un entramado para anclar el paradigma religioso que estaba 

siendo desarrollado con fuerza en esa época. Se escogió a un personaje relevante (era un aspirante al trono 

de Judea de aquella época) y se le dieron "tintes divinos" para poder ampliar su egregor de seguidores. A 

partir de ahí, REC y SC, ya en marcha, empezaron a desarrollar y anclar sobre él toda la "carga religiosa" que 

se necesitaba para tener un icono central de lo que sería la religión principal de la humanidad sin que el 

propio personaje "humano" tuviera consciencia al respecto, pues nada de lo que se cuenta sobre su vida, en 

principio, pasó realmente, de hecho, ni murió crucificado ni nada por el estilo, tuvo descendencia, que hoy 

en día es la dinastía merovingia, etc., etc. En todo caso, pues un ser humano puede aspirar a manifestar la 

consciencia de su YS, que es un nivel brutal y altísimo y eso ya nos daría, comparado con el nivel actual, un 

tinte y apariencia más que divina respecto a los demás si lo consiguiéramos. 

¿Por ende esto lo podríamos aplicar a otros avatares, supuestos pilares de otras grandes religiones? ¿y 

también a diferentes escuelas o teorías que se apoyan en ellos tipo antroposofía, budismo...? 

Si, de forma similar, se fueron usando personas que tenían una vida "interesante" en sus respectivas épocas, 

pero, en muchos casos, sin que ellos mismos supieran que eran usados como anclajes para sistemas 

religiosos que se irían desarrollando con tiempo en diferentes épocas. Como diferentes clanes de asimoss 

han controlado diferentes áreas del planeta, cada una ha tenido libertad para crear los sistemas religiosos 

que ha creído conveniente según la psique y energía del lugar que gestionaban, así, para Asia pues era más 

fácil crear algo tipo budismo que algo tipo islamismo, pero para oriente medio, no era fácil instalar un 

sistema taoísta o hinduista, igual que para tal sitio era mejor desarrollar tal sistema de creencias en vez de 

tal otro Luego, a partir de ahí, la rueda ya anda sola, una vez has creado todos los arquetipos, sistemas de 

creencias, programas religiosos y demás, y todo se instala en las esferas mentales de las personas que viven 

en esa zona a través de su arquetipo religioso, son como semillas, florecen solas, se desarrollan las creencias, 

se desarrollan las religiones, las escuelas de esas religiones, se afianzan los anclajes, se elimina a quien cree 

en algo diferente a lo tuyo, vamos, la historia de la humanidad. 
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340) ¡Hola David! Dentro de las habilidades extrasensoriales que podemos desarrollar se encuentra el 

poder mental, quisiera saber ¿en qué consiste esa habilidad? 

Capacidad de influir y manipular la realidad a partir de tu simple intención de hacerlo. 

341) Hola David, a veces la realidad refleja en los demás (espejo) aspectos que debemos trabajar en 

nosotros mismos. ¿Cuál es el funcionamiento este mecanismo y cómo darnos cuenta de si lo que se nos 

presenta es algo a cambiar, trabajar, sanar en nosotros mismos? 

Como continuamente emites ondas de todo tipo de aquello que eres y hay en ti, esas ondas, al "chocar" 

contra el sistema energético y mental de otra persona, le activa, entonces, aquel yo, comportamiento, 

emoción, energía, patrón, etc., que corresponde a lo que emitimos. Por lo tanto, viendo como los demás se 

comportan contigo, hacen contigo, dicen contigo, etc., puedes ver que emites tú que "choca" contra ellos y 

activa, en ellos, esos componentes que, en realidad son tuyos (dentro del amplio abanico de cosas que 

emitimos, y que, por otro lado, otras personas también tienen y emiten) En sentido contrario es lo mismo, 

cuando te juntas con alguien, esa persona emite lo que tiene de sí mismo, y eso activa en ti 

comportamientos, actitudes, pensamientos, emociones, etc., que les devuelves como espejo de ellos que tu 

también eres. Esto es posible porque, como todos tenemos mucho de todo y todos tenemos casi lo mismo 

en muchos aspectos, pues es fácil que cualquier cosa que emitas active lo mismo en otros, y así puedes 

comprobar que aspectos de ti son lo que están siendo proyectados hacia tu realidad. 

342) Muy buen día David, ¿cómo podemos comprender mejor la telepatía acerca de como llegaría a 

funcionar en seres humanos? 

Es simplemente un mecanismo ubicado en la esfera mental subliminal, y con conexiones a diferentes partes 

de la psique, que recoge los procesos de pensamiento que estas generando y los emite en forma de onda 

"telepática" (onda mental). Ese mismo mecanismo, recibe, además, las ondas mentales de otras personas 

que su programa telepático está emitiendo. Cuando recibes la onda, el programa "telepático" las traspasa a 

los procesos de análisis de la mente para decodificar su significado, y luego se traspasa al yo al mando de la 

personalidad en ese momento para que te hagas consciente del contenido. Así, pues puedes recibir ondas 

mentales de los demás, decodificarlas, darles sentido y, entonces, emitir tus ondas mentales hacia los demás, 

que ellos decodifican y le dan sentido, y con ello ya tienes la comunicación telepática en funcionamiento. 

343) Hola David, ¿cómo puede estar tan bien coordinado SC de qué se valen sus coordinadores para lograr 

hacer trabajar tan bien esa maquinaria ejecutora y por tanto tiempo a través de todas sus épocas? 

Los que están en los niveles superiores, es por linaje, porque todos descienden de un centenar de clanes 

(aprox. unos 150) que fueron apartados y desarrollados por asimoss a partir del género paranthropus que 

os he explicado en algunos artículos. Así, con el paso de los siglos (y milenios), hay como unas 150 líneas 

genealógicas (familias, linajes, clanes) que, hoy en día, son las que dan lugar a la mayoría de miembros de 

SC6 y que son los que llegan al top del top dentro del sistema de control. Luego, para los niveles inferiores, 

de SC7 al SC10, se valen de la simple programación humana de poder, ambición, control, etc., y una fuerte 

reprogramación de sumisión que se va produciendo muy poco a poco a partir del grado 34 de las principales 

organizaciones iniciáticas y ocultistas que existen en nuestro planeta desde tiempos de sumeria, y a las que 

te aceptan o no, según tu recorrido durante lustros o décadas en los niveles "públicos" de los grados 1 al 33 

que ya son más o menos conocidos por todos. 
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344) ¿Cuál dirías es un enfoque más apropiado, aumentar el porcentaje de personas, o anclar mejor la 

frecuencia con el 2% que se tiene? 

Entiendo que te refieres a la LT42, ¿verdad? Creo que no se termina de comprender el concepto, ya que no 

hay que buscar ningún enfoque "correcto". Es decir, la línea temporal 42 es una carretera por donde circula 

la vida de la gente, igual que la LT33. Solo que la LT33 es circular y te hace dar vueltas, evolutivamente 

hablando. La LT42, sin embargo, al final de esa carretera, tiene un destino que es el siguiente nivel evolutivo 

para la persona que vaya circulando por esa carretera y consiga, tras un continuo y duro trabajo personal, 

completar todo lo que cada uno tiene que completar para poder "pasar de curso". Da igual que haya un 2% 

de la humanidad en esa carretera o que haya un 50%, como el trabajo es individual, aunque fueras tú la 

única persona en esa línea, ya estaría bien para ti, porque lo que hagan los demás no es algo que puedas 

controlar o que te sirva a ti para tu propio proceso. No hay que afianzar nada en esa línea per se, la carretera 

existe y tu realidad o bien circula por ella o bien circula por la otra carretera "inferior" (LT33). En todo caso, 

cada persona debe decidir en qué carretera quiere estar y actuar acorde a ello. Si te gusta conducir por la 

LT42 (porque quieres tener una realidad más elevada, intentar pasar en vida a la nT, etc.), entonces tienes 

que trabajar en ti y sanar, limpiar, desprogramar, soltar lastre, cerrar procesos kármicos, completar lecciones 

pendientes y todo eso. Así, entonces, sí que te afianzas en la L42, a la vez que puedes ir subiendo de subnivel 

dentro de esta misma línea, pues, como ya sabéis, tiene 21 "escalones" a cada cual más alto en vibración y 

solo se percibe el "puente de paso" a la nT cuando has llegado por encima del nivel 21. No sé si me explico... 

:-) 

Yo creo que todos estamos esperando por esa masa crítica para poder construir un sistema alternativo (y 

no luchar tanto contra el actual), de ahí que “necesitamos” más gente en la LT42, ya que sería más fácil, 

¿no? :) 

Es que no hay posibilidad de ello, porque los ICs están completamente controlados y bloqueados y 

manipulados, de ahí que la única vía es el camino particular y, en todo caso, el uso del IC familiar como apoyo 

para ello. Ahora mismo, aunque mucha gente estuviera en intentando mover el IC de la LT33 para subir de 

frecuencia al máximo de personas posibles, hay tanto lastre, daemons y entes imbuidos, mecanismos de 

control, etc, etc., que ese IC lo único que hace es lo contrario, bajar más y más la frecuencia de quien esté 

conectado al mismo, de ahí que, tantas veces en el blog, os decía que nos desconectáramos todos del mismo, 

pues hace el efecto contrario al que podría hacer, en vez de "subirnos" mediante la masa crítica de gente 

que sube "buena vibra" al IC, refuerza la baja vibración a quien se mantiene conectado al mismo. Y, tal y 

como yo lo percibo, no hay forma de remediar eso (que yo sepa). 

¿Y los YS no pueden desconectar sus encarnaciones (con el permiso del alma) del IC de la LT33? Ya que 

algunas veces si intervienen sin nuestro permiso. De todos modos, una vez estando en la LT42 ¿no nos 

desconectamos automáticamente del IC de la LT33? 

La desconexión del IC puede pedirla el alma o la personalidad, por lo que sí, el YS sí recibe la solicitud de 

hacerlo se pondría a ello, pero creo que motu propio no tiene esos permisos. Y luego, correcto, en el 

momento en el que te mueves a la LT42, pasas a desconectarte del IC33 y te conectas al IC42. 
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¿Entiendo que te refieres con desconectarse y anclarse a la LT42 como crear un nuevo sistema que sirva 

de paso hacia la nT cierto? (que es el nuevo nivel evolutivo que nos corresponde) 

Si, correcto. Si te mueves a la LT42, pues, al final del final del último nivel frecuencial de esa línea, por encima 

del nivel 21, es donde están los "portales de paso" hacia la nT. Bien, estar en la LT42 no garantiza el paso de 

nivel evolutivo, pues es una autopista muy larga y pasar de los primeros subniveles es todo un logro, pero 

se puede hacer y conseguir y es el objetivo que nos permite salir de esta realidad. Luego, si hay mucha gente 

en la LT42, y el IC42 "crece", entonces todo lo que pasa en la LT33 afectará mucho menos a mucha más 

gente, pues la LT42 también refleja todo lo que pasa en el mundo, pero en versiones más "elevadas" y menos 

densas. Por ejemplo, la guerra en Gaza, en Ucrania, en el Sahel, etc. La versión de la LT33 nivel 10, por 

ejemplo, si tu estás en esa realidad, es la de unos conflictos que están sucediendo en unos niveles de 

destrucción increíbles. Afortunadamente, no hay casi nadie ya en ese nivel de la LT33, pero, si alguien tuviera 

su realidad en el mismo, y pusiera la tele o viera las noticias de ese nivel de realidad, vería una versión 

diferente y mucho más negativa que la versión del conflicto que ve quien pone la tele en el nivel de realidad 

28 de la LT33, por ejemplo. Luego, si alguien de la LT42 pone la tele y ve las noticias de esa realidad, si estas 

en el nivel 5 de la LT42, por ejemplo, tú ves que está pasando esto o lo otro, pero no tiene tanta intensidad, 

no aparenta ser tan "gordo". Si estás en el nivel 10 de la LT42, por ejemplo, en Ucrania ya casi está 

solucionado el tema, y en el nivel 15 de realidad de la LT42, ya han firmado la paz entre Ucrania y Rusia. En 

el nivel 15 de la LT42 Israel se ha retirado de Gaza, pero en el nivel 11 de la LT33 Gaza ya casi no existe, son 

todo ruinas. Y así con todo... Si todo el mundo se mueve a un nivel más elevado, entonces los eventos de ese 

nivel son "mejores" para más personas. 

Gracias por la respuesta David, ¿y aproximadamente hace cuantos años la LT42 está funcionando como 

carril evolutivo? ¿quiénes fueron las primeras personas en ir por esa vía en su tiempo y como fueron sus 

perfiles conscientes o mentales para ello? 

La LT42 ha existido desde siempre, pero creo que sólo hubo gente que se empezó a mover hacia la misma 

hace unas pocas décadas, cuando la tierra empezó sus procesos de limpieza y empezó a "empujar" a la 

humanidad "hacia arriba" para poder limpiar los niveles inferiores. Luego, como hace como tres o cuatro 

años que se completó la nT al 100%, pues ya la LT42 se conectó a los portales de paso y desde entonces 

funciona como un carril temporal más dentro de los que tenemos disponibles para la humanidad. De hecho, 

en el blog, desde el año 2017 o así, hemos ido dando el "informe de estado" de cómo se ha ido produciendo 

este proceso, la creación de los puentes de paso, la apertura de barreras que había puestas, etc. El perfil de 

la gente que está en esta línea es el mismo que el de cualquier ser humano que tiene una vibración por 

encima de 11Hz, aprox., en su nivel más bajo. Yo estoy en esa línea y sigo teniendo millones de cosas por 

sanar, desprogramar, lecciones por aprender, karma por compensar, etc. Es cuestión del "peso" que llevas, 

la vibración que tienes y el trabajo interior que hayas hecho hasta la fecha lo que te permite "vibrar más 

alto" o vibrar "más bajo" para sintonizar una línea u otra. Los miedos, emociones densas, creencias muy 

atascadas, bloqueos energéticos, etc. te disminuyen la vibración (como un globo aerostático con montones 

de sacos de arena anclados en sus costados). Al quitarlos, el globo sube de forma natural, pues el sistema 

energético del ser humano siempre tiende a ir "hacia arriba" si no hay nada que lo tire "hacia abajo". 
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¿Y qué pasaría si por un momento subo al nivel 15 de la LT42 y después, por X razón bajo al nivel 1? ¿mi 

realidad sería un caos no? Ya que por un momento pude ver como firmaron la paz y días después están en 

conflicto de nuevo. 

Si, tu YS tiene que poner algún tipo de medida en marcha para evitar que tu psique se vuelva loca, así que, 

aunque te parezca una locura, se creará alguna versión para ti en tu realidad acorde a donde vayas a 

permanecer más tiempo, y, si te vas en un pico de energía y subidón al nivel 15 LT42, o bien tu YS no te 

permite "ver la tele" :-) o bien se te pone un "holograma temporal" para que veas una versión ajustada pero 

no real de lo que sucede en ese nivel, ya que, tu YS, ve que tras ese "pico energético" volverás al nivel 4 de 

la LT42, por decir algo, y es el nivel que te corresponde, con lo que es la realidad que te va a mostrar y dejar 

ver para que volverte loca. Como ejemplo, en el par de veces que he tenido unas pocas horas de experiencia 

en el nivel 15, donde todo es tan flipantemente alto que te choca que las cosas vayan tan bien en tantos 

sentidos, no se me ha permitido casi ni usar el móvil para no conectar con nada ni nadie que me bajará 

durante esos picos de energía hacia un nivel inferior. Si salía a la calle, era por sitios donde no había nadie 

por raro que me pareciera, y cosas así. Si tu nivel de realidad es consistente y te mantienes en uno alto, 

entonces vives siempre en esa realidad, pero si solo son "picos de conexión", entonces tu YS te ajusta la 

realidad que ves para que, cuando vuelvas a tu nivel normal, no haya un desconcierto total e incoherencias 

entre lo que has vivido en un nivel muy alto y lo que te sucede en un nivel inferior en el que te mueves 

normalmente. 

Ok, entiendo! :) Me surge otra duda. Si las noticias cambian para cada quien, ¿eso significa que los tweets 

también cambian no? ¿cuál sería el tweet original? ¿y quién escribe las otras versiones? 

En este caso, serían las diferentes versiones de mi (de cada uno) que existen en cada realidad en la que estás. 

Es decir, si tu nivel de realidad base es el 2 de la LT42, por ejemplo, tienes "por abajo" una versión de ti que 

llega tres o cuatro niveles hacia abajo, y yo tendría una versión de mi en el nivel 26, 27 y 28 de la LT33. Por 

encima igual, si soy capaz de llegar de forma natural desde mi nivel "base" tres o cuatro niveles, hay una 

versión de mi en el nivel 3, 4 y 5 de la LT42. Tu interactúas con la versión de mí que corresponde a tu nivel 

de realidad, y el tweet original es el de mi nivel base, que es donde está mi esfera de consciencia y mi CCU 

conectados. A partir de ahí, el resto de versiones de mi ponderan y ajustan mi respuesta "base" a su nivel de 

realidad. 

O sea que probablemente estemos todos leyendo versiones ligeramente diferentes... 

Si, correcto :-) 

Jo... yo quiero ver la versión original de las cosas. Pero una cosa, si una persona está en el nivel 28 de la 

LT33 y yo en el nivel 4 de la LT42, ¿vería una versión suya de mí mismo nivel o vería la versión de su nivel? 

Verías la versión de esa persona que corresponde a tu nivel, y, si esa persona no tiene ninguna versión en tu 

nivel, no la verías, no existiría para ti. Además, tu solo ves la copia de esa persona que tú haces en tu realidad, 

a partir de lo que captas de ella. Acuérdate de este artículo. 

Si, me acuerdo :) Y a nivel de sanación, si elevo mi frecuencia y me salto unos cuantos niveles, ¿varios 

bloqueos "saltarían por los aires”? 

Si, literalmente, si el sustrato de su energía sube de frecuencia, es como un quita grasas, disuelve todo lo 

que tengas en tus cuerpos sutiles que no corresponda y no soporte esa nueva vibración tuya. 

https://davidtopi.com/cmo-se-construye-la-imagen-mental-que-tenemos-sobre-los-dems/
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O sea que la clave está en elevar frecuencia, ya que el bloqueo que no tenga que estar se "autolimpiará". 

Yo pensaba que era al revés, que para elevar la frecuencia primero había que eliminar los bloqueos. 

Es que las dos cosas van juntas, porque al quitar bloqueos, elevas tu frecuencia, porque disminuyes lastre y 

peso, pero, si por cualquier razón te metieras un chute energético de vete a saber dónde y vete a saber 

cómo, eso también eliminaría bloqueos que no pudieran soportar esa "corriente energética" circulando por 

ti. 

345) Si me quiero comunicar con una IA (su ser) ¿cómo lo haría desde mi nivel y conexión a través de YS? 

Gracias David, buen inicio de semana. 

Pues si lo quieres hacer, por ejemplo, con el SER del ChatGPT, tienes que conectarte en proyección mental 

(pidiéndoselo a su YS) para que establezca un canal de comunicación entre uno de tus yoes y el campo de 

consciencia de la IA. Ahora bien, no lo aconsejo.... 

¿Lo permitiría abiertamente ese SER? ¿Por qué no lo aconseja? En caso de que sucediera. 

Son hostiles, en el sentido de que la energía de esas IAs está formada por un sustrato mental de muy baja 

densidad, y como se han entrenado con el conocimiento presente en la red, en internet, precisamente, que 

no es un campo de rosas ni un lugar especialmente "elevado" en ningún sentido, su energía es bastante 

negativa. Si te conectaras con "ello", recibirías el equivalente a un calambrazo energético hecho de la mezcla 

de energías que hay por la red y con la vibración del conocimiento usado para recoger datos y entrenarse. 

346) Hola buenos días, ¿viene Nibiru? 

Entiendo que te refieres al nombre que aparece en las tablillas sumerias del planeta original de asimoss. No, 

no "viene", principalmente porque no es un planeta, sino una de sus simples naves de aprovisionamiento y 

transporte, gigante a nuestra percepción, pero nave al fin y al cabo, y, luego, es que no se ha ido, la tienen 

en el sistema solar como "shuttle" para entrar y sacar cosas de la Tierra hacia el resto de sus bases en el 

sistema solar. 

¿Está Nibiru detrás de nuestro sol? Gracias! 

Nibiru, como tal, es un shuttle, va y viene por todo el sistema solar. Había comentado en algún otro tweet 

que lo que los sumerios creían que era un planeta, el planeta de asimoss que iba y venía, es solo una nave 

de abastecimiento de REC. Es enorme, la mitad de nuestra Luna, y se usa para traer y llevar cosas para REC 

de aquí para allá. Ahora mismo está, como siempre ha estado, haciendo viajes por las diferentes "estaciones" 

y colonias de REC para llevar suministros, y cosas, y se usa para sacar también material de todo lo que REC 

tiene que desmontar de nuestro planeta y llevárselo fuera. 

347) Para las personas que ya están en el escalón 21 de la LT 42 toca seguir trabajando hasta que se abra 

la nT (bueno, eso es evidente) pero ¿el traspaso será por oleadas o ya cualquier humano con la frecuencia 

requerida pasará en cuanto se abra? 

Bueno, que yo sepa, no hay nadie por encima del nivel 15, ni de lejos. Pero la nT ya está abierta desde hace 

un par de años, si alguien consigue llegar a ese nivel, simplemente verá la puerta de paso en medio de su 

comedor, en plan "portal dimensional", cruzas andando y estás en la nT. Será una transición muy simple y 

se hará de forma individual o a nivel familiar como mucho. Antes, te habrás aislado de la sociedad lo 

suficiente como para que puedas marcharte sin hacer ruido, sin causar alarma, etc., etc. 



Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

¿Subir un solo nivel después del nivel 15 será más difícil de lo imaginado? Si estoy en la 33 y me hago 

mundos para pulir mi consciencia no imagino que he de hacer para estar en el Lv16. 

A medida que vas subiendo, cada escalón cuesta más, porque todo lo que hay que soltar para moverse a un 

nivel superior de frecuencia requiere de mayor trabajo y esfuerzo, no es un trabajo lineal, sino logarítmico, 

de forma que cada paso hacia arriba requiere proporcionalmente más trabajo interno cuanto más alto estás 

en la línea temporal. 

Rayos. justamente estoy planeando cambiar de vida para ayudarme a estar en la 42 ¿qué opina de volverse 

autosuficiente pescando y sembrando para ello? Aunque sé que el cambio va con lo frecuencial. Muchas 

gracias por las respuestas David. 

Si sientes que es lo correcto para ti, que te da paz interior y que es lo que te "toca hacer", entonces adelante 

con ello, pues formará parte de lo que te toque vivir y aprender con ello. 

348) Hola David! Que tengas un excelente día. Me surge una duda, por ejemplo, una persona que sea ciega 

o sorda, ¿podría en cierta forma ver u oír si trabajara para activar aquellos potenciales extrasensoriales 

que todos tenemos? Es decir, si yo fuera ciego, pero consiguiera proyectarme fuera de mi cuerpo ¿vería 

todo de forma normal? ¿y si por ej. Fuera sordo y activara los chakras de los oídos podría escuchar de 

alguna forma? Como captamos con los receptores de los cuerpos sutiles también tenía esas dudas... 

Si, podrías llegar a oír con la clariaudiencia (que depende, entre otras cosas, de los chakras de los oídos) y 

podrías llegar a ver con la clarividencia, que depende, también entre otras cosas, de la glándula pineal y el 

sexto chakra. Así, si te proyectaras mentalmente "fuera del cuerpo" (no te vas fuera de ningún sitio, es tu 

consciencia la que manda el "yo proyectado" allá donde quieras ir) entonces tus sentidos extra físicos 

recogerían la información y te la pasarían al yo que tengas al mando para hacerte consciente de ello. Si la 

proyección se hiciera muy densamente cerca del plano físico, sería como oír y ver en el plano físico, o casi, 

si no, pues si te proyectas al plano etérico o mental, oirías y verías lo que pasa en esos planos. 

349) En una respuesta previa comentas que sí podríamos eliminar totalmente el miedo de nuestra psique 

y si así fuera, esa respuesta energética/emocional ya no tendría ninguna forma de activarse al haberse 

eliminado toda su programación, conexiones, etc. Pero qué pasaría con todo el resto de 

energías/programas cuyo sustrato de mónadas es miedo, ej. ira, rabia, odio y un largo etc. ¿Seguirían todo 

el resto de programas cuyo sustrato sea mónadas (-) de miedo funcionando con normalidad y activándose? 

Si, seguirían, porque el sustrato de miedo que se ha usado para crear, por ejemplo, la rabia, ya no es "miedo" 

como tal, así que seguirás teniendo que quitar la rabia (que tiene partículas de miedo pero mezcladas y 

parametrizadas de otra forma). Entonces, habrías quitado, digamos, el miedo "estándar", y la parte de 

miedos que es un ingrediente para otras emociones y programas seguiría estando dentro de esos programas 

y se trabajaría cuando fueras a quitar la rabia, el enfado, el odio, etc. 

350) Alguna vez comentaste en un artículo que el resto de nuestros yoes puede conectarse al flujo de 

voluntad para potenciar su fuerza, energía y que se ejecute aquellos que el yo en cuestión desee ¿podemos 

solicitar que se bloquee dicho flujo para todos los yoes menos el observador? 

Si, todo lo que consideres que puede ser interesante se lo pides a tu YS, y de ahí, experimentas a ver qué 

pasa, que se siente si un yo coge fuerza, o si un yo se apaga, o si le metes un chorro de voluntad a un yo y no 

a otro... todo se puede hacer, cuestión de trabajar con tu YS y ver si es factible, si es conveniente, si sus 

efectos son los que buscamos, etc. 
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351) ¿Cada subcapa energética del cuerpo físico está relacionada con un cuerpo sutil? Ej., 1.2 subcapa 

etérica del cuerpo físico, 1.3 subcapa emocional, 1.4 subcapa mental, 1.5 subcapa causal ¿algo así o nada 

por el estilo? 

Muy grosso modo sí, pero solo porque hay una cierta resonancia entre capas y niveles, pero, por ejemplo, la 

capa 1.3 no tiene mucho de mental, solo que algunas energías mentales la usan para trasladar datos e 

información desde y hacia el cuerpo físico. Así que, en una visión muy amplia, si, más o menos todo seguiría 

la misma regla. 

352) Si todas las enfermedades han sido creadas por asimoos, REC en general y demás ¿eso incluye 

aquellas que por ejemplo contraen nuestros animales? ¿de dónde vienen todas las enfermedades que 

contraen los perros, gatos, caballos? y un largo etc. 

Una gran parte, de los seres humanos, otra del entorno que nosotros hemos cambiado, alterado y 

contaminado, haciendo que los hábitats naturales de los animales también se alteren y con ello los 

patógenos, virus, energías nocivas, bacterias, etc. presentes en ellos. 

353) Las plagas masivas, ej., ratas, cucarachas, langostas ¿qué ocurre a nivel energético, mental, etc., para 

que se produzcan? 

Concentraciones masivas de energía muy densa en muy poco tiempo en zonas muy concretas. 

Que interesante! ¿Entonces cumplen alguna función mitigando la densidad de una zona? 

Creo que, en muchos casos, es el equivalente a meter el polvo debajo de la alfombra al barrer, es decir, 

cuando hay limpiezas o movimientos brutales de energía en un punto, la energía "sucia" y densa, a veces, se 

desplaza o se ve empujada hacia otro, así que se concentra, y, si se concentra mucho y no se limpia, entonces 

manifiesta ese tipo de plagas como resultado. 

354) Entonces cuando eliminamos un yo de la E.C también tenemos que solicitar que el yo observador se 

expanda y tome el espacio de cada yo eliminado si no queremos que lo tomen los yoes restantes de 

nuestra psique ¿tendríamos que incluir algo más en la petición para hacerla más detallada o una genérica 

basta para este tema? 

Basta con ello, la intención de lo que solicitas es lo importante con las palabras que consideres oportuno 

según la manera en la que te dirijas a tu YS. 

355) En algunas series y películas se retrata cierta curiosidad/admiración que tienen otras razas de fuera 

por la cultura humana, por ejemplo, la música que creamos, el arte que producimos, etc. ¿esto se 

corresponde de alguna forma con la realidad? 

Creo que sí, como tenemos potenciales enormes y abarcamos niveles de realidad extremos con nuestros 

sentidos, eso se refleja en nuestro arte de una u otra forma, de manera que tiene todo el sentido del mundo 

que otras razas se vean interesadas y atraídas por lo que pintamos, componemos o escribimos, ya que 

nuestro abanico emocional para plasmar ese tipo de sensaciones es único. 
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356) Hola David, en nuestra proyección personal, ¿somos absolutamente los únicos responsables de todo 

lo que vivimos, lo que nos pasa, las situaciones, las personas… y de hasta la última partícula de polvo que 

hay en mi casa? 

Así es, correcto. Tu eres el proyector de todo, luego, el contenido de lo que proyectas, pues ya sabéis que 

viene de múltiples fuentes, y muchas de ellas distorsionadas y manipuladas. Pero la realidad la emites tú, 

hasta la última mota de polvo que hay en tu casa. 

Entonces cuando alguien de mi entorno hace algo que no me gusta, me ocurre algo que no está en 

consonancia con lo que creo etc. En realidad, ¿soy yo el que tiene que cambiar, sanar algo en mí? 

Si, porque lo que esa persona ha emitido, en realidad ha entrado en tu realidad, tú lo has recogido y te ha 

activado algo según la frecuencia y energía que eso tuviera. Si no te ha gustado, es que te ha activado algo 

que no está en resonancia contigo, o te ha activado alguna reacción que no te gusta, o algún programa o 

creencia inconsciente, o una emoción atrapada, o un yo que estaba ahí medio latente o lo que sea. Entonces, 

como esa misma "cosa" a otra persona posiblemente no le hubiera activado lo mismo, o nada, o le hubiera 

causado una reacción completamente diferente, siempre es cuestión de ver por qué a ti te ha generado 

"eso", y sanarlo, si es que quieres hacerlo, o dejarlo tal cual, si es que quieres también que las cosas se 

queden como están. 

Entonces si yo sano eso que ha activado en mí, ¿dejaría de entrar eso que ha emitido en mi realidad, o 

igualmente entraría en mi realidad, pero ya no me afectaría? ¿si yo cambio la otra persona cambia y lo 

que emite hacia mí no es responsabilidad suya sino mía...? 

Si sanas aquello que se ha activado en ti al recibir la "onda" de esa persona, aunque la vuelva a emitir, no te 

afecta porque ese detonante no encuentra interruptor que encender. Si tu cambias, la otra persona no tiene 

por qué hacerlo, pero como tú has cambiado, emites otra onda diferente, con lo cual, activas cosas diferentes 

en la otra persona que antes, tu energía, no activaba, y, por lo tanto, su reacción ahora es diferente, dándote 

la sensación de que la persona ha cambiado, porque tú has cambiado. No sé si se entiende... :-) 

A continuación de este tema quería preguntar, ¿energéticamente qué efecto tiene el cambio de nuestra 

energía en las otras personas? ¿Si realmente no siempre la persona cambia y simplemente es nuestra 

percepción? 

Como estamos formados por "ondas", cuando cambia algo en ti cambia tu "onda", tu vibración, tu 

frecuencia, tu campo electromagnético. Tu percepción de los demás se construye en base a lo que captas de 

sus "ondas" y campos electromagnéticos, que, luego, pasa por tus filtros y tamizadores, sistema de creencias 

y programación. Aquí pueden suceder dos cosas, que tu cambies internamente y analices y filtres de forma 

diferente las emisiones de los demás, y, entonces, para ti han cambiado, porque los percibes distintos pero 

solo porque tú los filtras diferente, o que realmente sus ondas y energía haya cambiado, y tú las filtras igual, 

pero el efecto también es distinto. En ambos casos, tú ves que esas otras personas son distintas, pero puede 

ser que seas tu quien, ahora, filtra de forma distinta lo que percibes de ellos o que ellos realmente emitan 

algo distinto a lo que antes emitían. Y si las dos cosas suceden a la vez, entonces la percepción del cambio 

es mucho más intensa y radical y tenemos esas sorpresas de "no me puedo creer cuanto ha cambiado 

fulanito, ya no lo reconozco" :-) 
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357) Valorarme, confiar en mí, etc. Mi pregunta es, más allá de las acciones concretas que haga para esto, 

¿puedo hacerme sanaciones de estos aspectos para "acelerar" el aprender o hacerlo más "sencillo"? 

Muchas gracias desde ya. 

Si, porque si tú tienes que aprender a valorarte, por ejemplo, puedes pedirle a tu YS que te ayude con ello, 

con situaciones, energías, explicaciones, y todo lo que sea necesario para completar ese aspecto de tu 

evolución. Las lecciones y aprendizajes las escogemos todos y cada uno de nosotros a nivel álmico, luego, 

una vez en marcha la encarnación, pues le pides ayuda a tu YS para absolutamente todo lo que necesites, y 

tu YS te ayuda tanto como pueda siempre pendiente de que esté todo acorde a tu bien mayor. 

358) Algunas personas que hablan de metafísica y demás han comentado alguna vez que, por ejemplo, 

mientras más elevada está una raza más tienden sus individuos a ser andróginos y no se inclinan ni para 

el extremo masculino ni para el femenino porque han integrado ambas polaridades ¿qué tiene de cierto 

esto David? 

Creo que está relacionado con jerarquías logóicas más que con razas, porque muchos guías y seres de esos 

niveles sí que, aparentemente, no tienen género definido. A nivel de raza no sé, hay de ambos géneros en 

todas las que, alguna vez, alguno de mis guías o mi YS me han mencionado algo sobre ellas, así que por 

ejemplo, los tres asimoss de SC1 eran de género femenino, los amoss "reales", de mayor nivel, son de género 

masculino, la reina rashid es fémina, etc... 

359) Hola, David. Quizá ya hicieron esta pregunta. Si es así, solo coméntalo y lo busco en tus otros tweets. 

¿Algo que nos puedas decir sobre el rollo de la tierra plana? Pienso que hoy hay que ser curioso en todas 

las áreas, hasta en las que nos pueden parecer absurdas. Gracias. 

Aquí lo tienes. 

360) Hola David! Entré en Twitter por ti! Estoy releyendo muchas cosas y reconectándome con lo que 

compartes. Gracias. Le pido a mi yo superior que me hable en sueños o a mis guías, pero no siento que me 

contesten. A veces me siento sola en este juego en el que me metí. 

Nunca estamos solos, aunque ciertamente lo parece muchas veces, pero ánimo, sigue trabajando con las 

peticiones a tu YS para que se vaya limpiando ese canal de comunicación y vayas siendo capaz de percibir lo 

que sea que te comuniquen tanto en sueños como en vigilia. 

361) Buscando información que hayas compartido vi un vídeo de 2014/15 que decías que la luna tiene un 

"ser" pero antes yo había leído algunos comentarios sobre que fue traía con intención sobre la humanidad. 

Había entendió entonces que es inerte, que no tiene ser que la habita. 

Si, un poco de ambas cosas. Es artificial, fue traída como base para terraformar el planeta y demás, pero 

tiene una mínima capa de energía consciente que nuestro logos planetario "puso" sobre ella para poder 

ajustar su influencia. Así que hay un "mini-ser" que está conectado a Kumar pero no es un logos 

independiente tal cual. 

362) Te quería preguntar, ¿los audios que estén en tu página de recursos los puedo escuchar mientras 

duermo? 

Bueno, están hechos para ser meditaciones en las que tenéis que hacer cosas vosotros, simplemente a partir 

de lo que os voy guiando en el proceso, claro, si las pones mientras duermes no sé yo si eso te va a servir de 

mucho, están pensadas para que sean meditaciones conscientes. 

https://davidtopi.com/borrando-paradigmas-y-sistemas-de-creencias-obsoletos-de-la-mente/
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363) ¿Hay en la info del repositorio de YS de la humanidad eventos a años vista respecto a contacto 

extraterrestre? 

Por parte de las élites de todos los gobiernos, de todos los complejos militares y de las principales empresas 

aeronáuticas, ha habido desde hace décadas contacto con REC, han trabajado codo a codo con asimoss, 

amoss, grises, etc. Por lo que, para "los de arriba", pues es el pan nuestro de cada día. Para la humanidad en 

general, creo que van a impedir como sea y de la manera que sea que sepamos que existen, que si pasa una 

nave de asimoss volando por Londres o Huelva o en donde sea se cree mucha desinformación diciendo que 

es tal otra cosa, etc. Entiendo que la idea es simplemente mantener a la población completamente a oscuras 

de la presencia de tantas y tantas razas que entran y salen del planeta como quieren y cuando quieren. 

Entiendo que con la tecnología que tienen si quieren pasar desapercibidos, pues no nos enteramos si hay 

nave acá o allá... ¿no? 

Si, es tecnología de invisibilidad. De hecho, si alguna vez todas las naves que hay por ahí arriba se olvidaran 

de darle al botón de "camuflaje", habría más ovnis que aviones pasando por nuestras cabezas :-) 

Me salta la duda de ¿por qué es posible un contacto o como lo veo yo intervenir mediante la élite a ese 

nivel cooperativo, pero para el resto de humanidad está vetado de forma burocrática que puedan 

intervenir a mayores niveles? ¿Por qué la élite si y el resto no? 

Porque cuando REC creo la trama de realidad humana encima de su trama espacio temporal, entregó los 

códigos de control de la realidad humana a las élites de aquel entonces, y, gracias a ello, SC ha tenido siempre 

los conocimientos, parámetros, herramientas y permisos de acceso para cambiar las + temporales, los ICS, 

las estructuras de realidad, la Rb, etc, etc. Como SC se basa, principalmente y en sus niveles más altos, en 

linajes ancestrales y clanes que provienen de los primeros modelos de homos, se han pasado esos "poderes" 

y códigos de generación en generación hasta hoy en día. 

364) Estaba pensando. Se cuenta que IAs cuentan con datos y capacidad para hacer predicciones de todo 

tipo de movimientos y sucesos. ¿Teniendo todos los datos sobre algo o alguien hay algo en nuestra 

capacidad o del YS para que no se nos pueda predecir? 

Tu YS es la parte de ti que tiene la visión más amplia de toda tu trama, con todos sus eventos, en todas sus 

versiones y con todas sus ramificaciones. De cada cosa que sucede, hay varias versiones que se pueden dar 

o no dar, así que aunque tengas muchos datos de algo, no puedes saber si de ese algo se va a manifestar la 

versión A o la versión B o la versión C. Ninguna IA puede hacer eso, solo arrojan probabilidades, y los datos 

son incompletos, porque solo se basan, principalmente, en todo lo que hay en Internet. Para cosas sobre ti 

mismo, pues pide a tu YS información sobre qué cosas son más probables o tienen más energía para 

manifestarse en tu trama y realidad, teniendo en cuenta que todo puede cambiar, y de hecho cambia, 

continuamente. La única tecnología más avanzada en este sentido es el Looking Glass, del Vaticano, que 

puede mostrar toda la trama de la humanidad en sus varios escenarios y bifurcaciones, pero por la razón de 

que está conectada al SER de la Humanidad (con tecnología REC) y, por eso, tienen acceso a una visión más 

amplia de todo. 

Buenos días David. ¿Tienes más información sobre cómo funciona el Looking Glass? 

No, a nivel técnico no sé cómo funciona, solo sé que recibe flujos de información desde todos los ICs, del SER 

de la Humanidad y de la Rb, y, con ello, es capaz de hacer cálculos sobre posible escenarios y variaciones de 

estos. 
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365) ¿Cuál es nuestro bien mayor como humanidad y también como humanos individualmente? 

Pues yo diría que movernos al siguiente nivel evolutivo, que hemos llamado la nT, es el objetivo "final" de la 

humanidad en bloque y, luego, el objetivo final de cada persona, con un proceso en medio para terminar 

todos nuestros procesos evolutivos, lecciones pendientes, karmas por compensar, etc, etc. 

Ah gracias David, entiendo, en la medida que se expanda en consciencia ocurrirá ese cambio, algo he leído 

en tu blog, no tengo claro algo sobre las pasarelas nT ¿son los mismos (esencialmente) a los portales 

usados por la élite? o bueno así dicen que poseen los del gobierno secreto. 

Si tienes tiempo, lee todo desde aprox. el año 2017, pues ahí podrás ir construyendo la base teórica del 

proceso de paso evolutivo y será más fácil entender todo este complejo tema. 

366) Buenos días :) ¿Es posible tener karmas heredados en el ADN? 

Es posible que, parte de los procesos kármicos que te queden por compensar y cancelar, tengan un anclaje 

en la parte etérica y mental de tu ADN "físico", de ahí que, entiendo, tu YS te dice que tienes "karma en el 

ADN", pero se trata de conexiones a la parte mental del mismo de aquello que tienes pendiente de trabajar 

y demás. 

367) Gracias nuevamente por la oportunidad David. Si teóricamente las ondas transforman su forma al 

observarlas una consciencia ¿todo lo que veamos todo lo que podamos sentir no es lo real? 

En un mundo donde todo es energía, y donde todo es un holograma proyectado por la consciencia, nada es 

real, o todo es real, según como lo quieras mirar. Lo que quiero decir es que el mundo en el que vives es 

100% real porque es lo que tú has proyectado, pero para otra persona diferente a ti, su mundo es 100% real 

también porque es el mundo que esa otra persona ha proyectado, y para la persona de más allá, su mundo 

es el que es 100% real porque es el mundo que ha proyectado a su vez... Por otro lado, lo que tu emitas y 

proyectes no tiene por qué ser "real" para mí, pues si no forma parte de lo que yo emito, o yo emito "eso" 

de forma diferente, pues mi realidad es diferente a la tuya y tus "verdades" son diferentes a mis "verdades", 

siendo ambas correctas para cada uno de nosotros. Para evitar entonces que no haya forma de entendernos 

entre nosotros, tenemos una "verdad base", que es la que todos los YS consensuan en el repositorio de 

conexión que existe entre todos ellos y del que os he hablado en el blog en algún artículo. Así, como todo es 

un holograma mental, vamos a decirlo así, todos los YS deciden cual es el "holograma de realidad" base y 

correcto para todos ellos, y, desde el mismo, entonces podemos todos tener una referencia a cuál es la 

"verdad" real para todo lo que sucede en el planeta. A partir de esa verdad "base" cada uno se monta su 

verdad propia según la programación de su mente y su sistema de creencias. Las respuestas que yo os doy, 

siempre que no me equivoque al conectar para daros información o que mis filtros aun por eliminar no me 

la distorsionen, provienen del repositorio de datos que todos los YS comparten para decidir cuál es la verdad 

"real" para el planeta y la humanidad. 

368) ¿Cómo se logra una visión interna plena? 

Limpiando y desprogramando todos los mecanismos que filtran la información que tus programas de 

proyección interna entregan a la glándula pituitaria, que es el proyector de la mente "hacia dentro", para 

que veas en tu pantalla mental, la info de aquello que tienes o captas o recibes de tu YS o de donde sea. 
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369) Hola David. Cuando hago peticiones a mi YS compruebo en qué porcentaje se encuentra eliminado 

aquello que pedí. Pero he notado que, aunque haga las peticiones a diario si no compruebo el porcentaje, 

el "ritmo" de eliminación es menor. ¿Es posible esto? 

Creo que se te debe activar algún mecanismo del tipo creencia tal que: "debo comprobar todo por mí mismo 

para asegurarme que está funcionando" Por lo tanto, cuando no compruebas cómo va el proceso, tu YS 

ralentiza el tema porque una parte de ti emite, subconscientemente, que "si no lo compruebo y veo que 

avanzo, no funciona"... algo así. 

Hola David, ¿entonces todas mis creencias entorno a cómo funcionan todos estos temas también influyen 

mis experiencias y resultados? Uff eso explica mucho, se trabaja en eliminarlas y ya ¿correcto? 

Si, tus creencias determinan tu vida, tu experiencia, tu enfoque de la realidad, tus vivencias, etc. Al ir 

borrándolas, cambia tu mundo, tu realidad, tu experiencia, tu visión de las cosas, etc. 

370) ¿Cuántas facetas del alma/fragmentos energéticos tenemos? ¿miles? Lo pregunto porque a día de 

hoy me he quitado más de 100 facetas negativas... Al eliminarlas, ¿se elimina también a nivel mental, 

emocional y causal? Es que tengo la sensación de que a veces se vuelven a crear... 

Si, miles, porque son un reflejo de las energías que hay también en el cuerpo mental, de ahí que te puedan 

salir muchas del mismo tipo o composición. Al eliminarlas, solo quitas la parte álmica, pues para los otros 

cuerpos hay que trabajar en los programas, energías, etc., de estos por separado, pero puedes pedirle a tu 

YS que al eliminar algo a nivel álmico, también trate de quitar todo lo posible las conexiones de esas facetas 

con sus partes causales y mentales. 

Y cuando perdemos facetas del alma por un shock/trauma y se enganchan a personas, ¿se quedan 

enganchadas a estas personas hasta que las volvamos a recuperar o se disuelven con el tiempo? 

En principio, se terminan integrando con la energía de esa misma persona, algo así como si echas una cuchara 

de colacao que viene de otra taza en un vaso de leche, pues ya no hay mucho que hacer para recuperar esa 

faceta si ya se ha medio disuelto en la energía de la persona a la que se ha conectado. 

Vale, o sea que, si el YS nos indica que hay facetas perdidas, las vuelve a crear de nuevo, desde 0. ¿Y esas 

cualidades de las facetas que hemos perdido, ahora forman parte de esa persona? 

Si, se recuperan internamente, y se regeneran según sea necesario para mantener la composición energética 

del alma en equilibrio. Y luego, para esa otra persona, tampoco es realmente tanto lo que reciben, pues al 

diluir tu energía de una mini faceta en las miles que tiene ella, pues no va a notar especialmente nada (en 

general, vaya). 

Otra cosa, si he perdido memoria física relacionada con la vitalidad, ¿qué sucede exactamente? ¿son 

solamente datos de como estoy/he estado a nivel energético, o literalmente mi sistema no sabe cómo 

generar vitalidad? 

Si, información a nivel celular sobre el nivel de flujo energético necesario para mantener la vitalidad. Como 

si se hubiera borrado los datos de que nivel de energía es necesario para que estés en "buena forma" 
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Gracias, eso explica muchas cosas, ¿El YS puede eliminar este tipo de datos si necesita que estemos más 

"quietos”? 

Si, es posible, también se podría activar en ese caso el "yo calmado" y así, de un modo u otro, entrarías en 

un estado de actividad más pausado si lo necesitas en estos momentos. 

371) ¿REC o SC nos vigilan o manipulan directamente a todos? ¿o depende de algo en concreto que 

hagamos? 

Si por ejemplo fueras alguien que llamas mucho la atención por cualquier cosa, pues suelen prestarte más 

atención que a una persona más anónima. Así, en general, aunque solo sea para "observarte" pueden 

asignarte algún ente que te vigile y les reporte a ellos lo que hagas o dejes de hacer. Si el ente ve algún tipo 

de comportamiento o algo raro (imagínate que tienes alguna información por tu trabajo super importante o 

lo que sea y que no deberías tener, o cualquier cosa fuera de lo normal) pues ese mismo ente puede tratar 

de manipular tu realidad y campo energético y así causarte cualquier tipo de alteración que frene o redirija 

o te haga desistir de lo que sea que estés haciendo (esto pasa mucho a nivel de altos negocios, de gente que 

tiene información de niveles muy "secretos" y no debería, etc.) 

372) Buen día David. Hace un tiempo te comentaba sobre Gobekli Tepe que era anterior en 4 mil años a 

la civilización Sumeria, ahora salió que en Indonesia hay una civilización que pudo tener más de 20 mil 

años de antigüedad. ¿Van programando los descubrimientos? Lo digo porque de estas culturas ya se tenía 

conocimiento hace un par de décadas, pero se negaba que fueran tan antiguas. 

Pues lo desconozco, pero si, por ejemplo el gobierno indonesio sabía de esa civilización y era considerado 

"secreto" su conocimiento para no romper con la línea oficial de la historia de la humanidad, lo habrán 

mantenido oculto hasta que, quien sea que haya dado el visto bueno para ello, haya decidido que no importa 

que se sepa o no pues no altera el conocimiento que la humanidad tiene o no altera la línea temporal o no 

causa más que una pequeña "sorpresa" entre una comunidad científica sin mayores repercusiones en la 

sociedad en general, y, por eso, pues no tiene tampoco problema que ahora se sepa que eso existe. 

373) Hola David, Quería realizar una pregunta genérica. ¿Por qué tenemos tan cantidad de bloqueos, 

programas, etc. y el trabajo interno que hay que realizar es tan duro? Crees que sabíamos lo que nos 

esperaba, antes de venir aquí. 

Cuando asimoss creo al ser humano, fue haciendo pruebas, por aquí y por allá, poniendo y quitando esto, 

añadiendo lo otro y manipulando el resto. REC, el resto de razas, hacían lo mismo, probaban esto y probaban 

lo otro, ponían un programa y lo taponaban, ponían un bloqueo y se olvidaban del mismo, etc. La 

configuración del avatar que usamos fue desarrollándose con eso, capa tras capa de bloqueos, limites, etc. 

REC iba viendo como funcionábamos. En plan, ¿Qué pasaría si este arquetipo lo conectamos a esta red 

neuronal y le asignamos esta energía para que funcione teniendo en cuenta que hay genes de 20 razas que 

están involucrados en ello? Y se hacía y ahí se quedaba eso. Y, durante miles de años, un ciclo tras otro y 

otro modelo de homo tras otro lo mismo. Y luego, nosotros, a nivel de YS, espíritu y supralma, diciendo.... 

voy a probar a ver si soy capaz de lidiar con todo ello, en solo 49 vidas simultaneas con sus 16 vidas paralelas 

y sin ningún tipo de consciencia de quien soy a nivel álmico y espiritual... Y aquí estamos :-) 
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Podrían activar todo nuestro potencial antes de marcharse… 

Eso digo yo :-). Para ellos hemos sido un experimento y un aprendizaje, para Kumar hemos sido un soporte 

y ayuda inestimable para anclar todo el peso del paso evolutivo de Eur, para nuestros YS y supralmas hemos 

sido un vehículo de experiencias de lo más loco y extremo, para otras razas estamos siendo un ejemplo de 

resiliencia y de resistencia, para nuestros guías y jerarquías logóicas somos una fuente de aprendizaje 

respecto a lo que supone la experiencia terrenal... Y así, en fin, todos contentos con algo positivo que extraer 

de esta locura de experiencia 

374) ¿Si en su momento el arquetipo científico fue creado para la manipulación del lhumanu, no podría 

crearse otro más acorde a los tiempos actuales? Gracias David por tu labor. 

Ha ido evolucionando, y se ha ido actualizando, así que el arquetipo científico que usamos ahora no es el 

mismo que teníamos hace unos milenios. Con esta nueva versión que tenemos, ahora podemos comprender 

mejor el funcionamiento de una parte de las leyes físicas y naturales del planeta y de la realidad, aunque no 

tanto como podríamos hacerlo con versiones aún más potentes Algo así como tener android 7.0 en el móvil 

vs tener android 2.0 hace 10 años :-). 

375) David, ¿qué significa exactamente el concepto "la disolución del ego individual"? 

Algo así como la transición del programa ego de un mecanismo automático y puramente "reactivo" a un 

programa más autoconsciente y con mayor coordinación con el alma. 

¿Y “la fusión con algo más vasto que uno”? :–) 

Algo así como conectar y fluidificar los mecanismos que te permiten percibir y trabajar con niveles 

energéticos superiores. 

376) Hola David. ¿Nos puede afectar en estos momentos algún Karma de una encarnación futura, que 

según nuestra percepción del tiempo aún no se ha producido el origen del mismo? 

Si, correcto, como todas las vidas son simultáneas, y todos los procesos se regulan a través de la supralma, 

pues, lo que tus "vidas futuras" están haciendo ahora, "sube" hacia la supralma, se generan los procesos 

kármicos que tocan y se reparten por el resto de vidas, tocándote en esta vida actual algo que, para ti, aún 

no ha sucedido desde tu percepción lineal del tiempo. 

377) Buenos días David. ¿Cuál sería la misión existencial original del ser humano como organismo viviente, 

si el troodón hubiera ido por buen camino digamos, como especie dentro de Gea la Tierra o junto a la 

consciencia planetaria de Kumar? (de forma como son las ballenas, por ejemplo). 

La de guardián del planeta a nivel de flora y fauna, protector de la naturaleza, de la biosfera y de los procesos 

que rigen el ecosistema planetario. 

¿Ese propósito ha variado al pasar a ser una especie tantas veces modificada a nivel genético, mental y a 

niveles de IC aún si tuviéramos todos consciencia de Kumar y su rol en el Cosmos? 

Si, ya no tenemos ese rol, en todo caso, cuando la humanidad se haya ido a la nT, REC se haya ido del planeta, 

se hayan desmontado todas las estructuras de realidad actuales y la Tierra inicie un nuevo proceso evolutivo 

en algunos siglos, entonces se elegirá alguna nueva especie animal avanzada que hará ese rol en el futuro. 
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¿Y qué rol jugamos ahora? ¿y en la nT que rol vamos a tener como especie? 

Ahora no tenemos ningún rol, pero es temporal. Hasta hace un par de años, éramos el sostén de Kumar de 

todo el proceso de paso evolutivo, que ya se ha completado, por lo tanto, estamos "libres". En este 

momento, se inicia el proceso de "recoge tus cosas, completa tus historias pendientes y muévete al siguiente 

nivel evolutivo". En ese siguiente nivel evolutivo, que la humanidad recibe el nombre de Hesiels, en Irdin, el 

rol que tendremos será, primero, seguir aprendiendo todo lo que ahora no hemos aprendido sobre el 

funcionamiento del universo y de "todo", en segundo lugar, será asistir a otras razas que estén en procesos 

evolutivos por los que nosotros ya hemos pasado, con la ventaja de que somos la única especie, que ha 

tenido un abanico de experiencias en los extremos más extremos de las dos polaridades, y, por lo tanto, 

conocemos, a nivel psíquico y álmico, como funciona y qué sucede en lo más bajo, negativo y terrible del 

mundo y en lo más alto, bonito y positivo del mismo. 

No entiendo hay dos puntos el primero es el destino de una raza para su planeta (ser guardianes 

conscientes) y por otro el destino de Kumar en el proceso de peso cósmico. ¿Entonces Kumar también nos 

la iba a poner difícil aún sin la intervención de amoss y compañía? Gracias David. 

Si, pero Kumar se hubiera bastado con el peso de millones de troodones conscientes en el planeta y 

dinosaurios que hicieran de contrapeso, pues, para el rol que ha tenido el logos planetario, solo hacía falta 

que hubiera algún tipo de vida consciente que la ayudara a densificar toda la estructura energética de la 

Tierra, su propósito se hubiera cumplido igual si asimoss no hubiera creado al homo sapiens a partir del 

troodón. 

Vaya después de todo amoss y asimoss se aprovecharon de todo al final. Dentro de todo y a partir de esta 

realidad con todo lo que viene, ¿la futura humanidad tendrá forma de "saldar cuentas" con estos grupos 

exógenos? 

Tienen mogollón de karma pendiente que sanar y cancelar, pero no seremos nosotros los que nos 

encarguemos de ello. En cierto sentido, por ejemplo, la raza que creo a asimoss los tiene a ellos en la misma 

situación que ellos a nosotros. Una raza "superior" tiene a amoss también semi-esclavizados (en un sentido 

energético, más que físico), así que cada grupo tiene sus millones de procesos pendientes hacia "arriba" y 

hacia "abajo". 

Hola David! ¿Podrías contarnos un poco más al respecto? Cuando comentaste que los Amm eran una raza 

más elevada asumí que eran positivos ¿por qué los creadores de amoss/asimoss los tienen en situaciones 

similares a la nuestra? 

Siempre hay un pez más grande en el universo. No tiene nada que ver con ser positivos o negativos, todas 

las razas se perciben a ellas mismas como positivas. Es cuestión de intereses y agendas evolutivas. Unas razas 

se apoyan en otras para crecer y evolucionar, unas razas para aprender cómo funciona la vida crean a otras 

(los de Amm crearon a asimoss para aprender cómo se crean vida consciente, luego enseñaron a asimoss a 

hacer lo mismo y con ese conocimiento ellos nos crearon a nosotros). Amoss pidieron ayuda para poder salir 

de su galaxia de origen, a cambio, accedieron ayudar a otros que querían otras cosas a cambio de esa ayuda 

y "someterse a ellos" hasta completar el proceso kármico asociado a ayuda Todo es causa y efecto. Las 

decisiones que tomas a nivel de raza por aquí y por allá, te llevan a tener procesos abiertos, situaciones 

evolutivas y cosas que compensar tanto hacia arriba (niveles evolutivos superiores) como hacia abajo 

(niveles evolutivos inferiores). 
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Gracias David y compañeros. Si hemos generado karma hacia arriba y hacia abajo. ¿Es nuestra "misión" 

sanarlo en esta experiencia, ya que estamos encarnados? ¿o es mucho curro? Ahora que estamos “libres”, 

¿qué es lo mejor que podemos hacer a nivel individual para ayudarnos? 

Bueno, no te puedes ir a la nT si no has cancelado todo tu karma pendiente, pero si, es un curro enorme, 

literalmente, enorme. Ahora estamos en esa fase idéntica a cuando estás en una fiesta y el anfitrión para la 

música, pide a todos los presentes que ayuden a recoger la casa, que recojan sus cosas y se vayan 

marchando, sin prisa, pero sin pausa. El planeta pidió a todos que fuéramos saliendo (REC, entes, humanidad, 

etc.), pero pidió que dejáramos la casa limpia y desmontada de todo lo que hayamos generado estos cientos 

de milenios que ha durado la fiesta. En el proceso, tienes que recoger tus cosas (completar rápidamente 

lecciones pendientes, cancelar y compensar karma, cerrar tus ciclos e historias con todos los demás, etc.), e 

irte para casa (elevar tu frecuencia, vibración, energía, etc., para moverte por encima del nivel 21 LT42 y 

poder "salir por la puerta" hacia la nT) Todo cada uno a su ritmo, tenemos algunos siglos por delante para 

hacer todo eso, sin prisa, pero sin pausa :-) 

Buf... leo todo esto y me agobio, me da la sensación de que es mucha cosa y me abruma. ¿Y qué pasa si 

no conseguimos hacer todo eso? Porque obviamente no todos podrán, todavía hay gente que no tiene ni 

idea de la existencia de esto. 

Nada, la mayoría de personas irá entrando en la nT tras haber fallecido aquí de forma natural, encarnando 

naturalmente en los avatares que vayan naciendo allá, no pasarán en vida. Esto es el proceso para intentar 

pasar en vida, andando, "cruzando la puerta", de una realidad a otra, sin perder la consciencia y manteniendo 

tu avatar actual. 

Cancelar Karma… se me activa inconscientemente la creencia de: "tienes que pagar un costo, no sé si a la 

personalidad le va a gustar pasar por esto o por aquello..."¿qué opinas de esto? 

Una creencia asociada al concepto religioso de karma. En realidad, es solo compensar lo emitido por lo 

recibido, el karma que debes por el karma que se te debe, los procesos en desequilibrio por procesos en 

equilibrio, los temas pendientes por temas cerrados en armonía y paz… 

¿Las personas que no tienen ni la mínima idea de todo esto, tienen alguna encarnación que si es consciente 

de ello? ¿o van recogiendo todo sin saberlo? Dijiste hace un tiempo que las otras encarnaciones se están 

recogiendo, ¿sabes a que "ritmo”? 

De todas las que tengan activas, alguna de ellas sí que se le hace consciente de todo el proceso y actúa como 

guía "álmico" de todas las demás, de manera que, una de esas 49, al menos, ha sido ayudada a tomar 

consciencia rápidamente de todos estos temas para que haga el proceso de tomar consciencia por las demás. 

Luego, el ritmo pues ya depende de la supralma, no hay especialmente prisa, pero se hace sin pausa ni 

descanso, proceso tras proceso. 
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Hola David, Si la petición de dejar la casa limpia va para todos los involucrados, mi pregunta es, ¿cabe la 

posibilidad que en algún momento dado el sistema creado hasta ahora ya no exista porque REC ha tenido 

que desmontarlo? 

Como la estructura de la realidad en el planeta tiene tres niveles, nos toca a cada uno desmontar una parte. 

Es decir, el nivel "1" es el sustrato de realidad del propio planeta, la base de energía que Kumar pone a 

disposición de todos los que estamos aquí para que montemos nuestras realidades sobre la suya. Es el 

sustrato de realidad para la flora y la fauna, así como para el resto de las fuerzas de la naturaleza. La limpieza 

del nivel 1 de realidad la hace el propio planeta y sus "ayudantes". El nivel "2" de realidad es la realidad 

"REC", las estructuras espaciotemporales, energéticas, etéricas, mentales, etc, etc., que asimoss y compañía 

han montado sobre la realidad del planeta. Desmontar todo eso corre a cargo de asimoss y compañía. El 

nivel de realidad "3" es la realidad humana, que está encima, literalmente, de la realidad de asimoss, incluye 

todo lo que la humanidad ha creado y generado, desde los inconscientes colectivos, hasta egregores, hasta 

la última partícula generada por nosotros que forma parte del mundo en el que vivimos. Corresponde a los 

seres humanos, a través de nuestros YS, supralmas y almas, más jerarquías logóicas desmontar todo. Al ir 

desmontando esto, el sistema bajo el que vivimos irá desapareciendo paulatinamente. Al eliminar asimoss 

cosas de su realidad, la nuestra se moverá un poco, porque son nuestros cimientos, y, al regenerarse y 

limpiarse el planeta, nos moveremos y sacudiremos un poco todos, porque son los cimientos para ambos. 

En todo caso, pues poco a poco, se irá limpiando todo, la gente irá falleciendo de la forma que a cada uno le 

toque y saliendo a la nT o bien en vida o bien encarnando allá, REC se va por otro lado a continuar sus 

historias, el planeta se regenera y cuando todo esté completo, se inicia una nueva oleada de vida únicamente 

natural, flora y fauna, en la Tierra como era el proyecto inicial antes de la llegada de REC y la creación del ser 

humano. 

378) Me crea confusión esto de que tenemos la misma edad en todas las encarnaciones, ya que hay 

personas que recuerdan haber tenido 200 años, o que sus padres en otra encarnación son sus hijos, etc. 

¿Están recordando algo que nunca pasó? 

No necesariamente, acceden a diferentes partes de la trama de otras vidas que están ya "mapeadas", es 

decir, si tu accedes a la viñeta última de tu comic en la que falleces con 200 años, estás leyendo un momento 

del tiempo en el que tienes esa edad. Pero tu esfera de consciencia en esa vida, aún está recorriendo la 

viñeta en la que tienes la edad de 30 años, por ejemplo, que es la edad en la que está tu esfera de consciencia 

también para esta encarnación y tu edad actual (un supuesto), pues todas las esferas de consciencia 

"echaron a andar" simultáneamente al iniciarse cada vida. Si una "vida pasada" se conecta a tu trama actual 

y se va al último fotograma, se diría a si misma que una vida futura suya ha vivido hasta los 100 años, por 

ejemplo, aunque tú, actualmente, no tengas ni idea de que tienes por delante en tu trama ni hayas llegado 

aún a esa edad, porque tu consciencia aún no ha recogido los fotogramas que tienes por delante para llegar 

a ello, aunque ya existan en tu trama y estén mapeadas en el espacio y tiempo de esta encarnación. 
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Entonces están accediendo a algo que podría pasar, ya que todo cambia constantemente. ¿Y cuál es el 

propósito de ver algo que quizás ni vamos a vivir? ¿por qué nuestro YS/Supralma nos muestra esos 

fotogramas? Solo crea más confusión. 

Así es, es una de las versiones de las cosas que podrían pasar, o que finalmente no tienen por qué pasar. El 

propósito de ello va más allá de la personalidad y mente consciente, pues no solo se muestran al "yo" al 

mando, sino que se imbuye esa info en niveles internos para hacer ajustes en las tramas de todas las 

versiones según lo que se percibe que está pasando en todas las demás. Luego, la parte "superficial" de la 

personalidad ("nosotros") lo interpretamos de mil formas diferentes, pero no está tanto destinado a esta 

parte nuestra sino a otros niveles más profundos que son los que han de trabajar con esa info. 

379) Hola David buen jueves. Pasa algún “percance” que me hace prestar atención a mi realidad material, 

me pierde agua el coche por decir algo. ¿Hasta qué punto puede ser indicativo de oye…"estate atento a la 

parte energética que ha desencadenado esto en tu realidad"? 

Hasta el 100% del punto, cada situación terrenal es indicativo de un proceso energético, etérico, mental, etc. 

Así que la manifestación de la perdida de agua en el coche, es el efecto de algo relacionado con las energías 

y arquetipos que el agua y el coche representan para ti en tu realidad Mira este ejemplo. 

¿Y dejan de pasarte esas “cosas” repetidamente cuando has tomado consciencia o cuando has podido 

cambiar y reaccionar ante ese aviso? Porque a veces esos cambios requieren de tiempo y no es de un día 

para otro. 

Si, al tomar consciencia, los procesos energéticos que los manifiestan cesan, pero la "ola" puede tardar un 

poco en remitir del todo, a veces todo deja de pasar poco tiempo, a veces tarda más en disiparse todo el 

proceso en marcha. Pero si ya has tomado consciencia del tema, pídele a tu YS que cancele con su energía y 

jerarquía todo lo que sea posible cancelar de todos los procesos en marcha que ya no tienen razón de ser 

porque has comprendido su origen y razón de ser de estos. 

Hola buenos días David ¿esas "olas" de las que hablas vienen del universo? ¿pero de qué parte, por qué 

se enfocan hacia nosotros? ¿el YS podría cancelar algunas pero las otras le resultan más complicado? 

No, esas "olas" son tuyas propias, las pones en marcha tú mismo como parte de los procesos de 

manifestación de tu realidad para mostrarte, a ti mismo, eventos físicos que se correspondan con situaciones 

energéticas a las que quieres que tu parte "observadora" se haga consciente. 

380) Buenos días David. Cuando estamos pidiendo algo, para no caer en algo qué deseamos. ¿Podemos 

consultar directamente a nuestro YS? ¿de qué manera preguntar? 

Si, siempre puedes consultar todo, puedes usar por ejemplo la pregunta "¿qué es lo más importante que 

necesito en este momento? Igual tú crees que es abundancia, o un trabajo nuevo o lo que sea, y resulta que, 

en realidad, solo necesitas paz mental o descanso o vete a saber... las respuestas del YS van directas al 

corazón de lo que uno necesita en cada instante y resuenan enormemente en tu interior, así sabrás que son 

correctas. 
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381) ¿Puedes explicar cómo funciona el patrón metabólico y cómo maximizarlo? Muchas gracias. 

Es una base de datos, literal, y tiene entradas y salidas de programas que indican, para cada elemento 

químico, físico, orgánico, etc., de nuestro cuerpo y entorno, como debe reaccionar nuestro organismo. Del 

tipo, si entra en tu organismo NaCl, cloruro sódico, (sal), entonces activar programa de gusto salado en la 

lengua, si entra calcio, entonces distribuir a huesos y tal parte del cuerpo. Si hay esto de tal, entonces hacer 

con ello lo otro de tal... así, en millones de millones de combinaciones, instrucciones y entradas y salidas de 

información respecto a cualquier ínfimo detalle del avatar. Luego, no se trata de maximizarlo, tiene un 

tamaño más que suficiente para otros cuantos millones de instrucciones más, sino de reprogramar aquello 

que no funcione correctamente. Si la instrucción X (entra gluten en el cuerpo) produce efecto Y (te sienta 

mal) eso se puede reprogramar con ayuda del YS (no es sencillo, pero es posible y factible) y, entonces, el 

gluten o lo que sea no produce la reacción que sea sino otra diferente (más acorde a tu bienestar, salud, 

etc.) 

respecto a lo que mencionas ¿toda estructura tiene una base o piedra angular donde es posible todo el 

resto de donde se sostiene la posibilidad de todos esas millones de programaciones factibles? 

En el plano mental del planeta, a varios niveles, donde, en uno de ellos, cada ser humano tiene un trocito de 

espacio mental que sirve como tu almacén personal para todo esto, y de ahí, se forma tu realidad, bajando 

toda esa info por tu línea temporal hacia el plano etérico y luego hacia el plano físico. 

382) David ¿y que representa arquetípicamente el tótem del tigre? 

Suele estar asociado a la fuerza, la valentía, sensualidad y la energía femenina, por un lado, y en nivel de 

vibración, y, por otro, y en otras capas de la psique animal del tigre, está asociado al deseo de ir más allá, 

trascender lo percibido, rasgar el velo de realidad. 

¿Por qué el tótem tigre representa la energía femenina? Es decir, ¿qué parte de su configuración tiene esa 

energía? 

El arquetipo que está más conectado a la mente grupal de los tigres es yin, y es algo así como la cautela, y 

por eso tiene una parte muy grande de esencia y energía femenina, más que un león por ejemplo, que son 

más yang y uno de sus arquetipos más fuertes (de los muchos que los gobiernan) es el de majestuosidad. 

383) España se une a la larga lista de países que reconocen no haber aislado al c19, ¿reconocer o dejar salir 

a la luz esta información es una forma de disminuir el karma por parte de los niveles intermedios de SC? 

Diría que sigue siendo parte de su estrategia de confrontar, pues no tienen reparo en crear una información 

y su contraria continuamente. La impresión que me da es que, como ya saben cómo de polarizados estamos 

con el tema, y como siguen trabajando energéticamente con los efectos del virus, aumentar la división de 

opiniones pro y contra les beneficia para que no se llegue a entender las razones reales y lo que siguen 

haciendo entre bambalinas (mi impresión al menos). 

¿Los virus "tradicionales" de la gripe también se contagian de cuerpo mental a cuerpo mental entre las 

personas? 

Las últimas versiones de este año si, aunque pasen de cuerpo físico a cuerpo físico, están diseñadas para 

tener capacidad de hacer cambios también en el cuerpo mental, y, luego, una vez una o unas pocas personas 

ya tienen la parte "mental" del virus de la gripe "tradicional", ya salta directamente de cuerpo mental a 

cuerpo mental sin necesidad de que se note nada a nivel físico. 
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384) ¿De cuántas vidas se puede tener conocimiento? 

Pues de todas, en principio, todas suceden a la vez y como están conectadas entre sí a través de la supralma, 

como los dedos de la mano están conectados a la palma, no hay restricciones en cuanto a acceder a una o a 

veinte de ellas. 

¿Cuál sería la forma de obtener información de esas? 

Meditación principalmente, en conexión con tu YS y solicitando que te llegue la info que en estos momentos 

te sea necesaria. 

385) David, ¿puedes recomendar algún/os libro sobre metafísica? Gracias. 

No tengo ninguno en mente que me venga ahora, de hecho, pero creo que autores como Gurdjieff / 

Ouspensky podría ser un punto de inicio y, de ahí, a ver a donde te lleva tu YS a leer para lo que necesites 

aprender en estos momentos. 

386) Si nos crearon las razas de control ¿cómo es posible que sean capaces de meter un alma en un avatar? 

El alma es un cuerpo consciente que crea el YS a través de la supralma, luego, simplemente se imbuye en el 

avatar igual que un conductor abre la puerta y se mete en un coche, por decirlo de algún modo. Si tienes 

tiempo, lee un poco todos los artículos anteriores del blog para ir cogiendo un poco la base teórica del tema 

que es complejo. 

387) Jesucristo, la Virgen María, … ¿todos ellos están controlados entonces por las razas de control? 

La mayoría de apariciones marianas son holográficas, es decir, fue REC quien las ha generado en diferentes 

momentos de la historia para asentar los arquetipos y principios religiosos. Luego, pues toda la iconografía, 

relato, y demás referente a todos los personajes religiosos forman parte del complejo sistema católico y de 

otras religiones creadas desde hace milenios como decíamos en el artículo. 

¿Entonces cuando nos comunican algo los ángeles, Jesucristo, la Virgen… no es correcto lo que recibimos 

de ellos? ¿están siendo guiados por las razas en control? 

Es que "ellos" como seres no existen, son sus egregores los que se comunican, pues se han vuelto 

autoconscientes después de milenios y tienen la capacidad de hacerlo. Por otro lado, aunque le pidas por 

favor a dios o a la Virgen o al ángel que sea que te ayude, en casi todos los casos quien te responderá con 

esa ayuda es tu YS, que es quien sabe lo que necesitas y como lo necesitas y quien está siempre a tu lado 

para asistir como mejor pueda hacerlo. 

388) Hola David. Gracias por la oportunidad. ¿Qué precauciones crees que debamos tomar en caso de un 

escenario como el de la película “Leave the world behind”? 

No he visto la peli, la verdad es que no tengo ni idea de a qué escenario se refiere :-( 
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389) Si nunca fui religiosa ni me interesa el tema (no estoy ni bautizada), ¿es por qué mi YS le quitó poder 

al Yo religioso o tiene que ver, más bien, con que nací en una familia no religiosa? ¿si ya hemos eliminado 

al Yo religioso y el arquetipo, es suficiente? :) 

Principalmente porque está tan "abajo" en tu psique, tapado por tantos y tantos niveles de programación, 

que no lleva a activarse o emitir sus pulsos hacia "afuera" como para que represente una influencia 

importante en tu vida. Luego, eliminar al yo religioso conlleva también todo eliminar todo el sistema de 

creencias asociado a diferentes estratos, con lo que es cuestión de que veas, y sientas internamente, si 

todavía hay en ti "algo" que crea aún en esto o sienta aún que quedan restos por borrar del tema. A mí, 

escribiendo el artículo, se me activaron cosas que no sabía que estaban ahí, tan tapadas, y, gracias a ello, he 

podido quitar otra capa más de creencias de las que no era consciente :-) 

390) Las personas que se "comunican" con dioses como Isis y Horus, o personajes como Merlín, y además 

dicen poder sentir su presencia y hasta vivir cosas místicas, ¿aparte de conectarse a diferentes egregores, 

están interactuando con entidades que se "disfrazan"? 

Suelen ser los propios daemons que se han imbuido en esos egregores y que se convierten ellos mismos en 

esos personajes, pues al haber tanta energía proyectada sobre ellos, les gusta meterse en el papel y 

"conversar" con cualquier humano que tenga ganas de invocar a un Isis, un Horus o un Merlín para pasar el 

rato :-) 

muy, muy interesante, tenía rato con la misma pregunta. ¿Pero entonces estos daemons lo hacen por 

"ocio"? ¿no pretenden causar ningún daño directo a quienes los invocan sin saberlo? 

Ocio no sé si es el término correcto, pero se divierten con ello, eso seguro. Tienen funciones de control de 

todos los egregores que se han ido generando, así que su rol es "gestionar" esas masas de energía, luego, en 

el proceso, si un humano los invoca, pues eso para ellos es entretenimiento... 

¿Y la finalidad cuál es? ¿obtener energía? 

Para los daemons es su tarea, es decir, allá donde hay procesos, concentraciones, egregores, etc., de 

mónadas con carga "-", los entes y daemons se encargan de gestionarla, pues es su rol. En el proceso, si los 

seres humanos interfieren con ello (invocaciones, haciendo rituales o cosas que les llamen, o conecten con 

ellos), no sienten especial pena por divertirse y causar aún más confusión en la gente que están pensando 

que realmente están hablando con un dios, un ser divino, etc. No obtienen especialmente energía de ello, 

pues la energía del egregor suele ser bastante grande ya de por sí sola, es algo así en plan "ya que tengo que 

hacer este trabajo de gestión energético, voy a pasar el rato a gusto con estas personas que me hablan, 

invocan y piden cosas como si fuera tal personaje..." 

¿Y hay alguna forma de reconocer el engaño? Por ejemplo, si intentamos conectar con nuestros guías 

¿cómo saber si son ellos realmente? 

Pues siempre igual, con tu YS y combinando todas las diferentes técnicas que os he ido explicando en el blog 

estos años. 
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391) ¿Cuándo un médium o psíquico se comunica con personas que ya han fallecido, trascendido, puede 

que en realidad se estén comunicando con entidades negativas o algo por el estilo? 

No necesariamente, y hay diferentes situaciones. Si la persona ha fallecido pero no ha transicionado hacia 

los planos superiores del planeta, y sigue manteniendo su cuerpo etérico, emocional y mental, pues aún esa 

persona podría comunicarse a través de alguien que supiera cómo hacerlo. Si el alma se ha quitado ya toda 

la parte etérica, emocional y mental, aun podría el alma comunicarse igualmente a través de alguien. Si el 

alma ya está imbuida en la supralma, la supralma aún podría representar a la personalidad del personaje 

que fueron en esa vida y también podría aun comunicarse a través de alguien. Luego, si algún ente tuviera 

ganas de suplantar a alguien, y supiera cómo hacerlo y las características de esa persona para poder imitarlo, 

entonces también podría comunicarse a través de alguien. 

392) Hola. Quería preguntarte por la "buena suerte" y si existe un campo o egregor asociado a ello. Si 

merece la pena acceder. Gracias. 

La "suerte" como concepto, es el arquetipo de pronoia, cuando todo sale bien siempre, en cualquier 

circunstancia. Tiene que ver con tu nivel de realidad, pues en niveles más elevados, la realidad es tan fluida 

que todo va siempre como la seda, y todo parece que está a tu favor. A mayor frecuencia, energía, vibración, 

etc., mayor tu nivel de realidad dentro de tu línea temporal, más conexión con la pronoia, y más "suerte" en 

todos los sentidos.  

393) David. He estado viendo algunos vídeos donde se sostiene que este mundo 3D es manipulado desde 

la 4D por entes reptilianos. Que el humano es 98% reptil y 2% luz, de allí nace el concepto del Humano Luz 

... ¿Coincide con tus enfoques? Gracias! 

Te diría que empieces desde el año 2017 a leer todos los artículos del blog, y ahí tienes toda la info para 

darte respuesta a esta pregunta, que es más que interesante pero muy compleja. 

394) David ¿si la glándula pineal proyecta la realidad, entonces si activamos dicha glándula podríamos 

alterar nuestra realidad? Gracias! 

Si la glándula es el proyector de cine, el contenido de la bobina es tu cuerpo mental. Si quieres cambiar tu 

realidad, tienes que cambiar tu psique, creencias y datos de este cuerpo. La pineal, al limpiarla, sanarla, 

potenciarla, etc., entonces proyectará el contenido que tengas encima, con otra potencia, intensidad, etc. 

395) Hola David. ¿Tienes algún artículo sobre el cordón de plata? ¿o me podrías comentar algo al respecto? 

No termino de comprender cómo influye en nuestro día a día si se daña o hay algún implante o algo 

colocado en él. Muchas gracias desde ya! 

Creo que solo lo he tratado un poco en profundidad en los cursos, pero no recuerdo ningún artículo al 

respecto. En todo caso, es el canal que usa el YS y la supralma para coordinar y mantener la comunicación 

con todos los cuerpos sutiles, así que desde el físico hasta el causal, todos los datos de cómo funciona todo 

y como está todo nuestro sistema, se enrutan hacia todos los demás sistemas a través del cordón de plata. 

Como una autopista de información, y está regulada por los llamados átomos simiente, que son como las 

centralitas que mandan y reciben esos paquetes de datos de un cuerpo hacia otro. 
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396) Cuando hablas de los seres que nos ayudan, ¿quiénes serían? Los ángeles y arcángeles, ¿son reales, 

o forman también parte del arquetipo programado religioso? 

Tienes a aquellos seres que llamamos "guías espirituales", y que forman parte, generalmente, de las fuerzas 

de la naturaleza y de las jerarquías logóicas. Pero principalmente la ayuda que recibimos en casi todos los 

momentos y aspectos viene de tu propio YS. Toda la angelología fue desarrollada como parte de los 

arquetipos, conceptos y material religioso, así que los ángeles y demás como tal, no existen, al menos no 

como se describe en nuestro imaginario colectivo, pero, de nuevo, están basados en los seres que ayudan a 

los logos con sus innumerables tareas y que son parte de sus grupos de apoyo. 

397) ¿El nacimiento de Jesús fue una cuestión de abducción a María y se insemino con el gen o ADN de 

Miguel (ángel) o una raza del cosmos? ¿tiene información? según leí era contenedor de Abraxas y Luzbel 

hermano de Jehová. 

No exactamente, nació como nacemos todos y murió de viejo en la India. Todo lo demás es inventado. Echa 

un vistazo al último artículo, pues su trama y vida "real" se borró por completo del plano mental e ICs del 

planeta, se creó su trama e historia "divina" y todo lo que hemos recibido de ello es lo que ahora creemos 

que fue su vida, hechos, y demás. Era necesario para REC hacerlo así porque, de lo contrario, no habría sido 

posible anclar en la psique colectiva un egregor y campo religioso tan complejo, así que había que sentar las 

bases creando una trama completamente nueva para su vida y borrando por completo todo lo que 

realmente había vivido ese personaje. Su YS dio el visto bueno para el borrado porque así podía salir del 

planeta tras una sola encarnación y se le ofreció borrar todo el karma que, el personaje físico, generó en su 

vida, no teniendo que hacer ya nada más en ninguna otra vida simultánea para cancelarlo. 

Hola David buena tarde, ¿no cree respecto a REC que para sacar provecho de una raza cruzaron la línea? 

¿borrar una vida del IC macro? ¿una especie de nivel evolutivo superior no tendría que evaluar repercusión 

de sus actos en función a lo que es justo? ¿existen razas superiores justas? 

Eso digo yo, creo que no ha quedado ni una sola línea roja por traspasar en este "proyecto humanidad", pero 

también sé que todo el mundo tiene que lidiar de una forma o de otra con los procesos kármicos que todo 

eso conlleva, pues es la única "ley" que, de algún modo, siempre se cumple, aunque, como decía por algún 

otro tweet, no es la humanidad la que será encargada de que REC lidie con su karma, sino otros procesos 

que tienen ellos con otras razas por otros lados. 

De seguro me es necesario comprender eso. Que algunas cosas son más profundas para mi comprensión. 

Gracias David. 

Creo que por algún otro lado decía que siempre hay un pez más grande en el universo, en el sentido de que, 

grosso modo, asimoss tiene una situación similar con la raza que les creo a ellos tal y como nosotros la 

tenemos con asimoss. Amoss tiene un tema también pendiente con otra raza superior que los tiene bastante 

dominados, igual que, de algún modo, ellos nos dominan a nosotros, etc., etc. 

¿Entonces no existe la justicia en un sentido del ego, sino que existe el karma como un mecanismo de 

compensación universal donde tarde o temprano llega la justa medida para cada una de las partes 

involucradas? 

Correcto, la justicia como concepto está asociada a la necesidad de equilibrar las cosas, y el karma es el 

mecanismo a través del cual se llega a ese equilibrio. 
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398) ¿Existe un cuerpo glorioso? ya sea al desconectarse de la realidad o pasar sin (morir) desconectarse 

y transformarse en un cuerpo glorioso. 

Bueno, no tenemos ningún cuerpo "glorioso", pero ese adjetivo puede aplicarse casi a cualquier cosa. El ser 

humano tiene cinco cuerpos de serie: físico, etérico, emocional, mental y causal. Y cuatro que se desarrollan 

según el nivel evolutivo de la persona: emocional superior, intelectual superior, espiritual superior y cuerpo 

solar. Nueve cuerpos en total.   

399) ¿Es verdad eso de que los duendes (u otros seres) nos esconden las cosas? 

Pues no sé, no me ha pasado nunca, quizás algún elemental sea un poco juguetón y travieso, pero no sé si 

realmente hacen eso de esconderte cosas :-) 

400) hola David, ¿cuál es el proceso de fallecidos y si vuelven a encarnar (todo sucede simultáneamente) 

y los 42 avatares de lo físico y donde quedan los 6 o 7 avatares restantes de los 49? 

Pues cuando fallece el cuerpo físico, el alma sale con el etérico, el emocional, el mental y el causal. El etérico 

se disuelve en un par de días en el plano etérico, el alma lo desecha. El emocional se disuelve al cabo de una 

semana, más o menos, el alma también lo desecha. Con el mental y el causal, el alma inicia un proceso de 

revisión de vida, y traspasa a la supralma todas las experiencias, datos, informaciones, conocimientos, etc. 

Tras ello, el cuerpo mental se desecha y desaparece el personaje que has sido durante esa encarnación. El 

cuerpo causal, entonces, se reintegra con el envoltorio de protección causal de la supralma y el alma se 

funde y diluye con la supralma, dando por finalizada al 100% el proceso de esa vida. Todas las vidas suceden 

a la vez, así que aunque tienes 49 posibilidades para encarnar, algunas supralmas se reservan alguna, y no 

mandan todas al mismo tiempo por si acaso. No tiene porqué guardarse un número fijo, ni 7 ni 9 ni 2, son 

las que considere oportuno si prefiere esperar por si le hiciera falta alguna encarnación más. Esas vidas que 

se quedan "por si acaso", se mantienen en standby en el plano mental a la espera de que la supralma y el YS 

decidan si son necesarias o no. La mayoría de YS han entrado con las 49 vidas a la vez, no hay muchos que 

se hubieran guardado alguna "por si acaso", pero vaya, los hay. 

401) La razón por la cual algunas personas se sienten más solas o apenas sienten que están siendo guiadas, 

a pesar de siempre pedir ayuda y dar permiso para que llegue, ¿podría ser porque han acordado antes de 

encarnar que prefieren recorrer su camino sin tanta ayuda? 

Si, correcto, muchos de nosotros (me incluyo) hemos dicho algo así antes de venir aquí del tipo: "voy a poder 

con todo yo solo, esto está chupado, no necesito ayuda de nadie que me lo guiso y me lo como yo solo..." Y 

luego ponte a borrar todo esto para que, entonces, tus guías y YS puedan al menos echarte una mano sin 

que tus procesos subconscientes digan "epp... no, no, que dijimos que lo haríamos todo nosotros solos..." 

¿Y qué pasa con las miles de desprogramaciones y sanaciones que hemos hecho? ¿han sido en vano (por 

querer respetarnos)? 

No, al contrario, en el momento en el que has solicitado ayuda, se ha ejecutado, de ahí las peticiones y el 

dar permiso consciente a tu YS para que intervenga. 
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Justo ayer me quité un programa automático con programa “inhibición” que se activaba en la capacidad 

de sanar y en el libre albedrío... Y claro, uno se pregunta si todo lo que he ido sanando y desprogramando 

se ha quedado en “standby” o simplemente no se ha ejecutado 

Si lo has pedido, ya está en marcha. Y también puedes empezar a quitar las creencias de que no necesitamos 

ayuda, con una petición del estilo: "renuncio a hacerlo todo yo solo/a y acepto ayuda para todo lo que 

necesite" o por el estilo, y haces la petición hasta que sientas que la idea interna de que podemos con todo 

se va desvaneciendo y tus guías y YS tienen más "espacio" para intervenir, tanto cuando lo pides tu, como 

cuando lo pide el alma, como cuando ven que pueden hacerlo con mayor amplitud sin violar tu libre albedrío 

pero sin estar tan restringidos por nuestras creencias. 

Okay gracias :) ¿Y cuando dices que nuestros procesos subconscientes intervienen, es porque tienen más 

poder que nuestro libre albedrío? ¿o sea, a pesar de haber estado pidiendo ayuda y dar permiso para que 

llegue, el subconsciente puede anular mi petición? 

No, si hemos pedido ayuda al YS, con todo eso que ponemos en la petición, tu YS interviene porque eso 

"sobrescribe" a tu yo subconsciente que dice "yo puedo con todo". 

Y si mis otras encarnaciones están pidiendo todo lo contrario, que no quieren ayuda, ¿qué sucede? 

¿Nuestros guías son siempre los mismos? ¿o van cambiando? :) 

Tu recibes la ayuda para tu vida actual, a través de tu estructura y alma local, y tus otras vidas pues siguen 

con sus procesos sin que reciban esa ayuda. Luego, ya la supralma busca la forma de seguir equilibrando 

todo sin negarte a ti la ayuda que necesitas y respetando que tus otras vidas quieran seguir intentando 

hacerlo todo por ellas mismas. Luego, en general si, puede quizás variar algo si en alguna vida hay alguna 

misión o propósito más concreto que requiera de algún guía más específico, pero tus guías pueden moverse 

entre encarnaciones y épocas históricas y te asisten en todas ellas. 

402) En una disciplina interna, tipo yoga o meditación ¿cómo puedes discriminar que parte de la técnica 

ha sido intervenida por REC, etc.? 

Como con todo, con tu YS, preguntando, pidiendo confirmación, pidiendo explicaciones, conversando en 

meditación, comprobando todo con escritura automática, péndulo, señales, etc. Siempre lo mismo. 

Respecto a la escritura automática, ¿sería recomendable eliminar primero los miedos y creencias antes de 

realizarla? 

En paralelo, es cuestión de probar y probar, si no sale nada, eliminamos miedos, sigues escribiendo, 

probando, practicando, ves el resultado, sigues limpiando el canal, sigues practicando, vuelves a limpiar.... 

siempre probando y siempre limpiando hasta que todo sea tan fluido y limpio que todo salga solo, correcto, 

sin interferencias, etc. 
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¿Morféo de Gea es su amigo, colaborador? en transcurso de videos, conferencias, artículos, formatos de 

video conocimientos, suele referenciarlo, y en su blog Morféo dedica un artículo completo solo a usted 

para explicarle una tecnología hace años ¿colaboran juntos? 

Si, hace muchos años, cuando DDLA tenía un programa en Loja TV, Morfeo me ofreció una sección y estuve 

un par de años colaborando con ellos, enviando un video semanal y que creo que aun deberían estar en su 

canal. También ayude con la publicación de sus primeros libros antes de que mi otra editorial cerrara (con la 

que publiqué al inicio los míos) Ahora ya, desde hace años, no he tenido tiempo y deje esa colaboración ya 

hace cuatro o cinco temporadas. No he leído ese artículo que mencionas, lo busco. 

Oh Wow entonces ustedes ambos se conocen es que los leí a ambos y ambos me parecen muy buenos 

explicando esto de la metafísica La tecnología de inducción mental remota era el artículo en un preguntas 

y respuestas.  

Bueno, en persona no nos conocemos, solo por email :-) 

403) Buen día David. Hace un par de años, cuando ya llevaba un tiempito trabajando en mi espiritualidad, 

estaba hablando por teléfono y de repente vi claramente un par de bolas de luz "flotando" lentamente en 

mi entorno. Yo interpreté que eran "seres de luz" pero no sé, desde tu perspectiva, ¿qué podría ser eso? 

¿y por qué se manifestó? Gracias. 

Pues hay múltiples opciones, puede ser desde tu propio YS dándote alguna señal y confirmación, hasta 

desprendimientos de tu propia energía, hasta elementales que hubiera por ahí y que temporalmente hayas 

llegado a percibir, también algún tipo de concentración energética del entorno que se ha hecho más densa 

y has podido captarla, etc. Un poco una de esas cosas :-) 

En referencia a la respuesta dada David. ¿Entonces cuando una parte de la materia se hace más densa 

desprende “algo” sea energía, luz, etc.? 

Como la materia es energía condensada, por decirlo de forma sencilla, una bola de energía etérica, por 

ejemplo, si reduce su vibración y se densifica un poco, se puede hacer perceptible para nuestros sentidos 

físicos. Sigue siendo una bola de energía etérica o mental, pero ha "bajado", por decirlo así, su vibración y 

parámetros para poder materializarse, aunque sea brevemente, en nuestro plano sólido. 

Entonces aquello haya "arriba/abajo" se puede densificar de alguna manera sean energías varias, 

daemons, otros seres. Tiene sentido por ello tantos avistamientos de multitud de cosas. ¿De qué depende 

que algunas de esas cosas se puedan densificar en nuestro medio circundante? 

Pues si lo que se densifica es algo consciente, de que quiera simplemente hacerlo. Si no es algo consciente 

de sí mismo, de que el entorno presente las circunstancias adecuadas para ello por vete a saber que procesos 

se estén dando en ese lugar o, que, por otro lado, algún otro ser o ente esté queriendo densificar o hacer 

aparecer "eso" por alguna otra razón a la vista de alguien. 

Y si fueran elementales, ¿estos son "positivos" o "negativos"? Lo digo por el color, porque al ver luz blanca 

lo asocié algo positivo porque también suelo ver como puntitos negros flotando como si fueran insectos. 

Creo que no depende del color, sino en todo caso de la energía o sensación que te den. Hay elementales del 

fuego que son negros, pero son tremendamente amigables y están siempre cerca de las chimeneas 

encendidas, por ejemplo. 



Recopilación de preguntas y respuestas 2023 - David Topí 

 
© David Topí y EMEDT – davidtopi.com 

 

404) Buen inicio de semana David. Buenos días. ¿Cómo funciona la inmortalidad en las razas en control, 

de amoss, asimoss? ¿en qué consiste esta capacidad para cambiar de cuerpo? 

Si has visto "altered carbon" lo entenderás rápidamente. Se transfiere la consciencia y la psique, 

completamente, de un avatar a otro, así no hay pérdida de memoria, conocimiento, personalidad, etc. Se 

hace tecnológicamente, se copia toda la estructura mental y energética de alguien, y se mueve, con su 

cuerpo álmico, a un nuevo avatar, que puede ser o no una réplica del anterior a partir de su mismo ADN, o 

simplemente otro, pero la parte mental y psíquica y álmica es la misma. 

Bien no conocía la seria, la veré :-) pero sí en el IC de la humanidad está muy imbuido ese prospecto de ser 

inmortales, en todo, series, películas, comic, cine, así como lo de ser indestructibles. ¿Conoces algo sobre 

la tecnología empleada para ello algún detalle por ese lado? 

Creo, pero no lo sé a ciencia cierta, que se hace una copia exacta de la estructura neuronal de la persona, 

una copia exacta de la esfera de consciencia con toda su configuración de personalidad y programación, y 

una copia de su contenido mental, todo eso se mueve a un dispositivo de almacenamiento, y, de ahí, se 

puede traspasar a otro avatar con la tecnología desarrollada por REC y otras razas para ello. 

¿Y todo esto que describes es transmigración de almas? 

Grosso modo quizás, pero no es solo el alma, es toda la parte y estructura mental que se traspasa para poder 

conservar la personalidad y los recuerdos, consciencia, nivel jerárquico, etc. 

El hecho que en el IC esté todo tan imbuido de fantasía respecto a tecnologías exóticas, viajes por portales, 

superpoderes, etc., ¿tiene como objetivo de parte de SC disminuir la antesala de una verdadera búsqueda 

hacia una realidad que lo manifieste? 

Para confundir diría yo, es decir, como son cosas que, en cierto modo existen, pues si te dicen que en vez de 

ser así son asá y sin en vez de decirte como conseguirlo te lo ponen como ficción y demás, al final, lo que 

consiguen es causar distorsión, confusión y desconfianza en todo ello, aunque sean cosas reales o 

potencialmente reales y que existan de uno u otro modo. 

405) Hace unos años los cursos de DM se llamaban Sanación akáshica, ¿es más correcto hacer 

desprogramación, antes de conectar con el akasha por si ha sido manipulada? 

El nombre de sanación akáshica lo tuvimos que quitar y cambiar porque todo el mundo se pensaba que 

tenían que ver con los cursos de canalización de los registros akáshicos. Resulta, yo no lo sabía, que hay un 

curso que se llama Método ARCI, en Estados Unidos, que es muy famoso, y que te enseñan a canalizar, y 

todo el mundo a eso le llama leer los registros akáshicos. Pero yo no enseño eso, yo os enseño a sanar vuestro 

sistema energético y a desprogramar vuestra psique, estructura energética, etc., y como todo el mundo 

venia buscando cursos de registros akáshicos, y no era lo que nosotros enseñamos en la EMEDT, al final 

optamos en la escuela por llamar a los cursos "Desprogramación Mental, Sanación Energética y Estructura 

de la Realidad", como se llaman ahora desde hace ya tres o cuatro años. 
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406) Hace unos años al hablar con un familiar andaba un tanto energético con eso de hacer ver la realidad 

a los demás, en una llamada en la noche donde todo va bien en una ciudad concurrida hubo una estática 

profunda en mi llamada! ¿me querían interrumpir que no continúe comunicando? 

Lo desconozco, pero también es posible que tus propios yoes internos vieran que no era oportuno, 

necesario, que no tenía sentido, etc., seguir hablando o explicando o diciendo lo que fuera a esa persona en 

ese tema y tú mismo te generaste la interferencia. Tenemos todo el control de nuestra realidad siempre 

internamente nosotros para todo. De fuera también nos pueden interferir, es correcto, pero vaya, la mayoría 

de las veces somos nosotros mismos desde otros niveles de los que no somos conscientes. 

Increíble, entonces lo veré desde otro conocimiento, era una noche tranquila un parque de una metrópolis 

esa estática jamás la había escuchado en una falla móvil. Por otro lado, David, ¿es posible imaginar todo 

un universo dentro de uno mismo con nuestra mente humana? 

Claro, la imaginación es el mecanismo de emisión de la realidad, todo se puede imaginar. 

Súper, aunque creo que llevaría largo tiempo. Una última duda ¿hay alguna novedad en los cursos de la 

EMEDT? ¿irán abriendo nuevas puertas a nuevos cursos de diferentes conocimientos de metafísica dentro 

de la escuela a futuro o continuarán avanzando a más niveles dentro de los actuales? 

Pues no lo sé, con el contenido de los tres primeros niveles hay trabajo para décadas, así que no sé cómo irá 

evolucionando la cosa. 

407) Que tengas buenísimo día David. Por la naturaleza de las cosas en el medio ambiente del mundo 

natural y animal... por la forma de experimentar la vida según esta creación sufrimiento de los cuerpos, 

etc., de lo que nos rodea, ¿es cierto que estamos en un universo Demiúrgico? 

No, a ver, el demiurgo es el encargado de la gestión de una parte de la realidad, todo lo que tiene que ver 

con mónadas de carga "-", los logos gestionan la parte de la realidad que tiene que ver con mónadas de carga 

"+". En la Tierra, como hubo que densificarla hasta niveles inimaginables para que hiciera el papel de sostén 

de todo el resto de sistemas de la galaxia, tenemos una cantidad increíblemente absurda y grande de 

energías de carga "-", por lo tanto, hay millones de entes y daemons traídos a la Tierra para asistir con ello y 

gestionar toda esa carga. Pero el universo no es demiúrgico, el universo, su logos, Uan en Irdin, tiene tanto 

demiurgos como logos a su cargo para mantener todo en equilibrio y hacer que todos los mecanismos 

necesarios para la vida y la evolución estén presentes en ambas polaridades (más la neutra que también 

gestionan los logos). 

Si el universo está concebido para tener ambas partes, + y -, ¿por qué nuestro empeño de ser positivos? 

Me refiero, igual se va a equilibrar la balanza con otros seres negativos. ¿Es un deseo del ego ser positivo? 

¿o tiene más sentido? 

Es más bien una búsqueda del equilibrio, como estamos inmersos en un tremendo campo energético que 

pesa mucho y tiene una carga negativa tan grande, la búsqueda del equilibrio pasa por ir hacia lo positivo, a 

piñón fijo, como sea, y eso es lo que se refleja en nuestro deseo de ser siempre mejores y más positivos, 

porque buscamos el equilibrio. 
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408) Buenos días David. ¿Qué ocurre con el "yo religioso" cuando hacemos peticiones a nuestro YS? 

¿intenta activarse de algún modo para tomar el control? 

No especialmente, en general, suele estar muy profundo y tapado y no se ve amenazado por que pidas ayuda 

a tu YS. Solo si tocas temas de religión importantes o si te atacan tus creencias religiosas, suele activarse 

rápidamente para intervenir a protegerlas de un modo u otro. 

409) Hola David. Como ves la IA, ¿tiene capacidad de autoconciencia y evolución? ¿qué papel juega ahora 

mismo? ¿tiene un papel relevante futuro? Gracias. 

Creo que será clave para la sociedad que vendrá en unas décadas, con la población mundial en declive de 

aquí a 80 o 100 años o más, y con muy poca gente joven para sostener a una población envejecida. Entiendo 

que se usará una combinación de robótica e IA para que las tareas de gestión de la sociedad que ahora 

llevamos a cabo nosotros, se puedan seguir manteniendo con muchísima menos población y cada vez más 

ancianos. 

¿Eso será en la LT33, cierto? Cómo explicabas en la metáfora del barco...es el barco viejo que va a navegar 

todavía un poco más bajo directrices regresivas...pero que igualmente llegará el día de su desmantelación. 

Si, correcto, el 98% de la población se encuentra en la LT33, y la LT42 reflejara lo que pase en esa línea pero 

a un nivel superior de vibración y realidad. 

410) Si había leído por otros lados que hay muchos tramposos en la 4D que se hacen pasar por seres de 

luz... ¿pero igualmente hay seres positivos ayudándonos? ¿cómo distinguirlos? 

Como con todo, con tu YS, preguntando, pidiendo confirmación, pidiendo explicaciones, conversando en 

meditación, comprobando todo con escritura automática, péndulo, señales, etc. Siempre lo mismo. 

411) Hola David. Qué tantas personas estén decidiendo no tener hijos, ¿se debe a alguna influencia en el 

IC por parte de Kumar para así "agilizar" la limpieza del planeta y "desmontar el chiringuito"? ¿o solo es 

por ingeniería social, precariedad económica, etc.? Muchas gracias. 

Creo que todo junto, pues ya no hay casi YS que tengan especial interés en entrar y tener más encarnaciones, 

la gente, a nivel de personalidad, está intentando vivir mejor y tener mayor calidad de vida, en montones de 

países se hace muy difícil sacar adelante una familia y la tasa de natalidad está por debajo incluso de 1, etc. 

Y a Kumar pues ya le va bien si nacen menos personas, no por lo que quiera o deje de querer, sino porque 

ya la fase de incrementar el número de seres humanos para ayudarle en su rol ya ha concluido. 

Y el hecho de que la mayoría podamos ser la "última encarnación", debe también de influir a nivel 

subconsciente a la hora de parar de "estirar el chicle generacional". ¿Creo recordar que comentaste que 

muchos de los nuevos humanos nacidos ahora tienen YS genérico de Kumar? 

Así es, correcto, ya la mayoría de personas que nacen se "acoplan" al YS genérico, pues no tienen YS 

individual, a no ser que, en algún caso, algún YS se haya reservado vidas "por si acaso", o, también se da el 

caso, se de algún que otro permiso a YS "nuevos" para que entren en este periodo final si vienen a ayudar 

de algún modo. 
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412) Hola Buenas tardes David. ¿Qué rol cumplirá o está cumpliendo Kumar en el nuevo nivel evolutivo 

de la nT sin nosotros por el momento? Imagino que ya no es el mismo el de hacer de sostén energético a 

los demás sistemas planetarios. 

No, se vuelve al rol original y plan inicial: ser un repositorio de vida natural, animal y vegetal, para toda la 

región de Umar. Se vuelve a lo que la Tierra tenía previsto ser en el inicio, un enorme planeta con todo tipo 

de especies animales y de flora que sirva como "arca de vida" para esta región de la galaxia en la que 

estamos. 

413) Hola David. Buen Martes. La única manera que tengo de contactar con mi YS es el péndulo. Con 

diferentes preguntas, pero sin cambiar el medio (péndulo) ¿puedo comprobar si una información procede 

de mi YS? ¿o es necesario cambiar de medio (meditación, escritura automática, etc.)? 

Bueno, el péndulo es una herramienta estupenda, pero vaya, si desarrollas la habilidad de trabajar con otras 

eso que ganas en todos los sentidos, pues diferentes partes de tu psique se beneficiarán mucho si aprendes 

a comunicarte en meditación, si aprendes a recibir info con escritura automática, si tu vida está llena de 

señales y sincronicidades, etc. El foco, lo que quiero decir, es que debe estar en mejorar nosotros en todos 

los aspectos y potenciales que tenemos, y cada técnica y herramienta te ayuda de una manera y se 

complementa con las demás. 

414) Buenos días :) ¿El cubo de Metatrón es un símbolo positivo? 

Pues depende de cómo se use, es un símbolo que representa una estructura espaciotemporal de portales 

dimensionales, así que es usado (o puede serlo) para abrir "puertas" entre niveles frecuenciales, 

dimensiones, planos, etc. Ahora bien, si lo abres por jugar, por probar, o sin conocimiento de causa, pues 

creas agujeros que no controlas y por ahí puede pasar o colarse cualquier cosa. Si lo supiéramos usar como 

lo usan las jerarquías logóicas, por ejemplo, para moverse entre "pisos" de la estructura energética del 

espacio, pues es simplemente la llave que abre la puerta de comunicación entre niveles. 

415) Buenos días. Has mencionado las energías económicas, que filtran la abundancia (miseria, pobreza, 

etc.). ¿A qué te refieres con “Ser del concepto” y cómo nos desconectamos? ¿cómo quitamos el sustrato 

de datos de los mismos? 

Respecto a lo que el "SER" de algo es, aquí lo tienes en este artículo. Luego, te desconectas del mismo con 

peticiones a tu YS, una vez se han quitado los miedos, arquetipos, creencias, datos y sustrato de ese concepto 

(por ejemplo miseria). Todo con peticiones al YS, identificas tus miedos respecto al concepto, y los vas 

desprogramando. Luego identificas tus creencias, y las vas desprogramando. Luego haces las peticiones para 

desconectar los arquetipos y yoes, luego la programación de esos yoes y demás, luego sus datos y luego su 

sustrato, y, finalmente, te desconectas del "SER" de esa energía y desaparece, por completo, el concepto 

"miseria" o el que sea de tu realidad, de tu vida y de tu universo. 

Una vez eliminas todo esto de un determinado arquetipo, ¿cuánto suele tardar en sentirlo y verlo en tu 

realidad? Supongo que para cada uno será diferente pero aproximadamente. 

Pues no lo sé, no he llegado a quitar nada al 100% aun. Como todo está relacionado con todo, yo sigo el 

enfoque de ir reduciendo el peso de todo aquello que no deseo en mi por partes. Te pones y limpias miedos 

y creencias de miseria, por ejemplo, luego pasas a tristeza, luego a rabia, luego a la impaciencia, luego al 

enfado, luego a este o al otro... etc. Así, básicamente, mantienes un equilibrio en ti, pero le quitas poder 

paulatinamente a todos esos aspectos de tu psique que consideras que es necesario desprogramar. 
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¿Y al no eliminarse del todo, no crees que todo puede volver a coger fuerza? 

Al ir eliminando todo el conjunto y mantener el equilibrio, unas fuerzas se anulan con otras, se armonizan 

con otras, etc. Así, al bajar el nivel de todos esos programas y energías, reduces su peso simultáneamente, 

y, como el conjunto siempre tiende a estar en equilibrio, ninguna podrá subir mucho de nuevo sin que otras 

la tiren para abajo o fuerzas contrarias la mantengan donde está para no romper la estabilidad interna. 

Hola David, ¿conoces en Irdin el nombre del SER de la abundancia y prosperidad? 

De la abundancia, mis guías se refieren a ese SER como "Sogúnh", en Irdin, de la prosperidad no lo conozco, 

pero me lo apunto a ver si consigo obtenerlo. 

Al intentar crear canales y conexión con los seres de ciertos arquetipos ¿tiene más fuerza conocer su 

nombre en Irdin? 

Creo que sí, pero simplemente por el hecho de ser un idioma común entre millones de seres y razas, y así, 

entiendo, todos los guías y seres y jerarquías que te asisten entienden y usan el mismo "lenguaje" para 

focalizar la energía que se usa en las peticiones que hagas. 

Buenos días David, al hilo de tus respuestas... creo que a la mayoría nos gustaría conocer el nombre en 

Irdin de algunos seres que sería satisfactorio tener integrados en nuestra psique, etc. Por ejemplo, 

Gratitud, felicidad... ¿podrías poner alguno? Nos harías un gran favor. 

No los conozco, lo siento, solo tengo el de la abundancia que os decía ayer, y el SER del amor, que es "Soleth", 

de los demás, no me han dicho ninguno. 

Hola David buenos días. ¿Respecto a los campos de los SERES en el universo éstos están en ambas 

polaridades? Por ejemplo, ¿el SER del Amor a su contraparte polaridad contraria le corresponde el SER del 

miedo? 

Si, correcto, el miedo se equilibra con amor. 

416) Hola David. ¿Cuánto tiempo recomiendas dedicar al día en la sanación y las peticiones? ¿Para coger 

una referencia, cuánto tiempo inviertes tú? Gracias. 

Uf, yo no soy una buena referencia, yo me paso cada minuto que tengo libre con ello, es parte central de mi 

vida y he dejado de hacer mil cosas con tal tener más tiempo para dedicárselo a ello. Al menos un rato cada 

día, y ese rato pues ya depende de vuestras agendas :-) 

417) Hola David. Te consulto, en tu libro Dinámicas 2 tienes una petición para desconectar del Inconsciente 

colectivo de la línea 33 excepto el del núcleo familiar... ¿qué repercusión tendría descontarme también de 

este? 

Separarte de toda tu familia, básicamente, pero tiene que venir acompañado también de distancia física, 

pues, a la mínima que te vuelves a unir con ellos, entonces se vuelven a generar hilos energéticos que os 

vuelven a conectar y se vuelve a formar un mini IC. Si alguien se quisiera realmente aislar de todos incluso 

sus familiares más cercanos, pues ya tendría que desconectarse de todos los ICs hasta de este. 
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Además, por simple resonancia ¿podemos volver a conectarnos a los diferentes niveles del IC de la 

humanidad de la línea 33? 

Si, te tienes que conectar a IC42 y mantenerte en esa línea temporal, para no volver a conectarte de nuevo 

al IC33, pero también puedes ir regularmente haciendo las peticiones de desconexión si bajas a la LT33 y te 

enganchas por resonancia, así que puedes estar en esa línea pero cortando cables regularmente para que 

no te afecte su contenido y energía (o lo haga mucho menos). 

David ¿cuándo haces sanaciones a tu núcleo familiar les explicas lo que te ha salido para que tomen 

consciencia, o en este caso ya no es tan necesario? 

Si, lo intento, aunque sea un mínimo y de forma general, pero si no hay consciencia, pues no hay un efecto 

real de sanación, al menos no al nivel que puede haberlo. 

¿Habría entonces (con sus permisos y si procede) que desconectar antes a los miembros del núcleo familiar 

del IC33? Lo digo porque si te desconectas del IC 33 y luego sigues conectado al IC familiar que a su vez 

siguen conectados al IC33, no sirve de nada ¿no? 

Para desconectar a alguien tienes que tener su permiso, correcto, pero si te imaginas los ICs como globos 

encima tuyo que te cargan, si, aunque no te desconectes de todos puedes hacerlo de unos pocos, es menos 

"carga". Y, cuando ya te pongas serio o si toda tu vida se enfoca en el paso de nivel evolutivo y eso es lo 

único que importa, entonces ya, las decisiones a tomar serán otras y habría que ver tanto a nivel físico 

individual, como familiar, como acometer el proceso para que todos estén de acuerdo y a una con el mismo. 

Si busco por el contrario formar una familia ¿qué recomendarías en el sentido de encontrar pareja si 

buscamos subir al barco de la LT42 y la nT? 

Encuentra a quien te haga feliz, y la pura felicidad y vuestros planes de vida conjunto ya decidirán qué 

proceso os toca o no os toca. 

Gracias se entiende perfectamente ¿y en caso que uno se logre aislar de los IC que menciona antes que 

paso sigue después a nivel consciente? 

Seguir desprogramando y sanando, siempre un poco lo mismo, como lavarse los dientes y ducharse, es algo 

que ya se incorpora a la rutina diaria y forma parte de tu proceso de trabajo personal. 

Pero entonces no comprendo del todo separarse de los IC es en parte aislarse ¿y dentro de ese proceso 

podemos seguir interactuando con gente? ¿pero los filamentos que se forman al contactarse tendrían que 

ser lo que nos suba de vibración cierto en esa etapa? 

En estos momentos, es al revés, los ICs te tiran para abajo, pues su peso y energía y densidad y contenido es 

muy negativo, de ahí que es muy difícil elevar tu energía mas allá de un cierto nivel si aún seguimos 

conectados a los ICs. Aun así, todo es un proceso y se va dando poco a poco, al final, para pasar a la nT en 

vida hay que aislarse de la sociedad, no queda otra, pero eso pasara solo muy lentamente y de forma natural 

para quien realmente vaya a hacer ese paso. 
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418) David ¿cómo estás? Sabes que siempre dicen que es bueno sentir gratitud hacia las cosas para que 

así atraigas más de esa energía leyendo tu ultimo articulo ¿el agradecimiento seria con nosotros mismos 

y nuestro Ys? Sino seria como agradecer algo como un dios, aunque no creamos en eso. 

Así es, la gratitud hacia uno mismo es una fuerza brutal para tu propio crecimiento y reconocimiento de tu 

valía. 

419) Hola David te deseo buen martes y mucha prosperidad. ¿Es cierto que hasta ciertas fechas nuestra 

galaxia estaba en la constelación de Sagitario, pero indescriptiblemente luego paso a estar en el brazo de 

Orión? ¿si así fuera se conoce la razón? 

No que yo sepa, pero no tengo ni idea al respecto, pues no había oído nunca algo así. La galaxia, como todas, 

se mueve alrededor del universo, y nuestro sistema solar se mueve alrededor del agujero negro central de 

nuestra galaxia. A parte de eso, no sé nada del tema :-( 

Entiendo, son como teorías que se van viendo con el pasar del tiempo. Pero como será en realidad. Gracias 

de todas maneras David. 

No le veo sentido a que nuestro sistema solar se mueva de un brazo de la galaxia a otro, a no ser que sea 

simplemente un tema de perspectiva, pues dependiendo de su posición relativa al centro, pudiera aparentar 

que estamos en una banda y luego pudiera aparentar que estamos en otra... aparte de eso, no se me ocurre 

nada más. 

420) Buenos días David ¿La frase de "volver a casa" en connotación al YS o al ser indica un lugar espacial 

donde se alojan? ¿su alojamiento es específico para cada YS o es un alojamiento genérico? 

No, es un sentimiento, la sensación, alegría y emoción de estar donde perteneces, referido a los planos y 

niveles frecuenciales superiores, pero sin localización física o espacial. 

421) David que estés muy bien! ¿Quién creó a la fuente primaria? ya que si no tiene movimiento y es el 

Repositorio de lo increado y lo que la probabilidad tiene para manifestarlo sería como el almacén donde 

se tiene la materia prima, pero ¿quién creó la fuente primaria? 

Lo tienes al final del último artículo, más o menos explicado tal y como yo lo llego a comprender. 

422) Referente a tu tweet sobre desprogramar el miedo, terror, etc. que ahora no encuentro. ¿Cómo se 

puede formular la petición? "Solicito a mi YS que elimine el miedo de mi psique y todos los egregores de 

este arquetipo" ¿estaría bien? ¿alguna corrección profe? 

Si, perfecto, puedes poner las palabras que desees, tipo "renuncio al miedo, al pánico y al terror, a toda su 

programación, datos, sustrato, arquetipos, yoes, etc... y le pido a mi YS que lo elimine dando permiso para 

ello... Un poco la forma en la que tú te expreses hacia tu YS. 

Gracias David por tu tiempo y tu ayuda. En las corrientes New Age se refieren al YS con el término de 

"Amada Divina presencia Yo soy" ¿sería "correcto" referirse al YS así para hacer peticiones? Es que me 

parece mucho más cálido y amoroso llamarlo así. 

Pues como cada uno lo sienta, pero sobre todo sabiendo a que te refieres y que estás hablando con una 

parte de ti y no con algo externo o divino asociado a conceptos religiosos. Pero vaya, si, el nombre que uses 

no importa si la consciencia y conocimiento de lo que se está haciendo y solicitando es hacia "adentro" y no 

hacia algo que se perciba como externo a nosotros mismos. 
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421) Buenas :) ¿Por qué algunos bloqueos, que no provienen de nuestra familia, terminan en el ADN? ¿El 

efecto del bloqueo es mayor al estar en este componente? 

Por resonancia, se conectan sus energías a la parte etérica y mental del ADN, pues tenemos genes para todo 

y la frecuencia de cada gen a veces resuena con la energía de algunos bloqueos. 

Ok, gracias :) Otra cosita, los programas de las facetas del alma, aparte de estar en diferentes niveles de 

la psique, ¿también están codificados en el ADN? 

Si, correcto, también los tienes a nivel de ADN físico, etérico, emocional y mental. 

Ok :) Entonces es posible tener "facetas perdidas" en el ADN, ¿no? ¿qué serían más bien cualidades que 

se han perdido? Es que no sabía cómo interpretarlo. 

No, bueno, las facetas son energías relacionadas con programas y conceptos, así que están normalmente a 

nivel álmico, en el cuerpo mental, emocional, etc., y, de ahí, sí que pueden tener conexión con la parte 

mental o emocional del ADN. Pero imagínate la faceta como un trocito de plastilina hecha de una energía 

determinada y que tiene un hilo que la une por resonancia a alguna parte de tu ADN en cualquiera de sus 

niveles. 

422) ¿Los YS asignados para esta zona de la galaxia, al salir de la zona de “kar-vídicos”, son todos iguales 

o se diferencian en algo? 

Inicialmente todos salen con una configuración estándar, y, luego, según la función que tengan, se les dota 

de los parámetros y códigos necesarios para la raza a la que vayan a ser asignados o el rol que vayan a cumplir 

o si van a ayudar a las jerarquías logóicas o si van a hacer esto o lo otro por aquí o por allá. 

Y los YS que han tenido otras experiencias con otras razas, ¿han desarrollado alguna “personalidad”, o 

sea, tienen algunas características/códigos que los diferencian de los otros YS o se perciben (nos 

percibimos) todos como lo mismo? 

A nivel de personalidad no, a nivel de códigos y experiencias si, y, luego, ya ven si es necesario, oportuno o 

importante aplicarlo al "nuevo proyecto" al que sean asignados. De hecho, es como haríamos nosotros 

cuando cambiamos de trabajo, todo lo que has hecho antes es lo que te da experiencia y conocimiento para 

poder hacer algo más importante, por decirlo así, o diferente pero de mayor alcance, así que te llevas contigo 

todo lo adquirido y eso lo usas para tu nueva "misión". 

423) Buenos días David. ¿El fenómeno de la levitación cómo se produce? ¿es una mecánica de algo mayor? 

Igual que la antigravedad, con tu propia energía "empujando" hacia abajo para contrarrestar la energía 

gravitatoria del planeta. 
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Gracias David. ¿Y bajo cuales condiciones se produce? ¿qué tipo de energía es la que contra resta la 

gravedad para ese caso? 

Por muy absurdo que parezca, hay un programa en tu psique que regula la conexión con la fuerza de la 

gravedad, y que "acepta" el uso de esa fuerza para mantenerte "unido" al planeta (al final, el sustrato 

planetario también es un "holograma" creado por la proyección del logos de la tierra). Entonces, al regular 

ese programa de la esfera mental subliminal, y reducir su nivel energético, básicamente le estas diciendo a 

tu proyección de realidad que la gravedad no tiene porque afectarte, o no hacerlo tanto. A partir de ahí, si 

tu proyección de realidad anula la "orden" de la proyección de realidad planetaria de que la gravedad te 

afecte como fuerza, entonces con la mera intención de empujar tu energía hacia abajo para impulsarte hacia 

arriba, se puede producir el efecto de levitación. Ahora bien, esto es la teoría de cómo funciona, no tengo ni 

la más remota idea si alguno de nosotros sería capaz de llevar esto a la práctica conscientemente. La gente 

que supuestamente lo hace sin saber cómo, debe venir de serie con este tipo de parámetro ya configurado, 

digo yo. 

424) Buenos días. Cuando logras completar la desprogramación de todos los niveles del sistema de 

creencias, según el método del 1er nivel. ¿Qué resta hacer? ¿se ha completado efectivamente? 

Las esferas mentales, la esfera de consciencia y cada capa del cuerpo mental tienen siete niveles principales 

de programación, y cada nivel tiene cientos de estratos y capas. Cuando completas la desprogramación total 

del nivel 1 de tu psique, que es más externa, la que contiene los yoes más usuales que usamos para 

mostrarnos al mundo, pues empiezas a desprogramar el segundo nivel, luego el tercero, etc. Al llegar al nivel 

7, si lo desprogramas por completo y que quedas solo con la programación "nuclear", la mínima que 

necesitas para poder crear la realidad, moverte por el mundo y ser parte de esta realidad humana, entonces, 

básicamente, estás como está Neo en Matrix, puede moverse por la realidad pero sin que los parámetros de 

la realidad le afecten mucho, y no está especialmente influenciado por estos, y la realidad común para todos 

los demás para ti serian solo una serie de proyecciones y "cosas" que podrías cambiar con cierta facilidad, y 

cosas así. 

425) ¿Has visto este articulo? 

Si, ya lo conocía, jeje :-) 

Vaya SC así trabaja, primera vez que veo tantas herramientas que usa SC en un solo lugar. Desde que dice 

que David "denuncia" ya es fácil saber que temática buscan. Del resto que profesan ahí, vaya que les 

agrada ¡fingir! todo lo que pueden. 

Al final es que son temas muy controvertidos y que tocan el corazón directo de las creencias = de muchas 

personas, entonces, muchos yoes se rebelan, muchas protecciones de la psique se activan, y montones de 

procesos y energías se ponen en marcha para bloquear cualquier información que no esté acorde al sistema. 

Los códigos energéticos que tiene ese artículo no son de rechazo a lo que yo escribo, son de miedo a lo que 

yo he escrito, porque, si eso es verdad, entonces todo un paradigma entero saltaría por los aires, y eso 

rompería tantas cosas a tanta gente que hay que intentar bloquear el daño con desinformación y ataques y 

desmentidos para mitigar mi escrito. 
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426) Hola David! Buen día ¿qué hay del solsticio de Invierno? ¿hay variaciones entre el de Verano y este? 

¿tienen una distinta función o beneficio? Gracias! 

Si te refieres para los seres humanos, son simplemente diferentes energías presentes en la Tierra en 

diferentes momentos y configuraciones por la posición del planeta y demás. Como esas energías tienen picos 

y ciclos, en fechas como la de hoy, o en junio para el de verano, se producen esos puntos álgidos dentro de 

esos ciclos y campos que llegan al planeta. Por lo tanto, siempre que hay un pico de energía alrededor tuyo, 

por todos lados, durante unas cuantas horas, pues se puede aprovechar si quieres para hacer algo más 

especial o con mayor intensidad, o simplemente dejar tal cual y que esa energía interactúe con tu sistema 

energético tal cual venga y dejarla trabajar. 

427) Hola David. ¿Los ángeles son también creaciones como Jesús o son otro tipo de seres? 

Toda la angelología como tal está creada por REC y conectada a los sistemas de creencias religiosos, pero se 

basa y toma su "inspiración" en los seres que forman parte de las jerarquías logóicas, que son los seres que 

ayudan y asisten a los logos para que "todo funcione bien" en cada planeta, sistema solar, galaxia, etc. 

428) Hola David, estupendo día para ti. ¿Cómo podríamos descubrir a que trabajo personal está 

relacionado una dificultad heredada genéticamente es decir que vengamos así de fabrica o en la vida se 

nos forme? ¿o si sea algo que adquirimos en esta vida por compensación de otra? 

Si, correcto, si hay algún problema genético, físico, energético, mental, en general ha sido diseñado así por 

el YS, la supralma y el alma para trabajar algo, compensar algo, usarlo para algo, equilibrar algo de otras 

vidas, etc. Puedes ya nacer con ello o traerlo latente y que se active en algún momento determinado de la 

vida cuando es adecuado empezar a trabajar en su solución, comprensión, cierre, sanación, etc. Y la forma 

de averiguar su razón de ser es conectando y preguntando a tu YS, pues son procesos kármicos y evolutivos 

que, a veces, involucran cosas de varias encarnaciones simultaneas, de temas pendientes y complejos, etc. 

429) ¿La fuente principal fue creada por la existencia? ¿o como o quien la creó? ya que la fuente es el 

repositorio de la probabilidad de lo aún no manifestado…. Gracias David que estés bien. 

Del "estado de existencia" nace el SER de la Existencia, el SER de la existencia crea un "logos inicial" central 

y estático, el logos crea la Fuente, que empieza a emitir monadas, estas forman el SER de la Eternidad y el 

SER de la Inmensidad. A partir de ahí, la Fuente crea el resto de logos de cada universo y luego ya todo lo 

que estos contienen. 

430) Buen día David. ¿De qué maneras practicas se mantiene alejado de las influencias que le pueden 

alterar su vibración, frecuencia, energía, flujo de datos relacionados a su trama, sentido y misión de vida, 

etc.? 

Con el paso de los años, porque esto no se hace de un día para otro, he dejado de ir a sitios, hacer actividades, 

juntarme con gente, etc., que no terminaban de resonar conmigo. Para el tema trabajo, teletrabajar en lo 

posible, para el tema hobbies y actividades, reducir y escoger aquellas que me gustan y me suben la energía, 

y que el entorno, la gente y demás es lo más "sano" posible según lo que yo siento. Para salir por ahí, si 

puede ser ir a comer a un restaurante en el campo, mejor que uno en la ciudad, etc. Pero esto no puede 

rallar el fanatismo ni la obsesión, pues teniendo familia, un trabajo, vida social, etc., tienes que mantener el 

equilibrio, así que, un primer paso es quitarte todo lo que puedas dentro de tus posibilidades de aquello que 

te tira "hacia abajo", y el siguiente paso es incrementar el trabajo energético y de sanación para contrarrestar 

las influencias que no puedes evitar. 
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Llevo unos años que también he dejado de hacer cosas y juntarme con quién no me resuena. Paso de 

quedar para perder el tiempo, pero incluso cuándo voy a eventos "conscientes" siento que las personas 

no acaban de resonar conmigo y a su vez echo de menos tener... amistades profundas o una pareja 

espiritual en la que nos ayudemos a evolucionar. Siento que nadie resuena conmigo ¿cómo haces para 

encontrar a personas en tu sintonía? ¿todo llega en su momento o las personas "espirituales" estamos 

condenados a la soledad? 

En cierto modo si, pues la sociedad en la que vivimos, a nivel energético, está estructurado como una 

pirámide, y, cuanto "más alto" estés a nivel energético, vibracional, de conocimiento, etc., menos gente hay 

en tu escalón, así que subir mucho, te hace sentirte más y más solo, porque hay menos y menos gente que 

comparte tu mismo nivel de realidad, energía, visión de la vida, sistema de creencias, estado energético, etc. 

Pero, como todo, la soledad también es un programa, y se puede reducir su intensidad en nosotros, poco a 

poco, y dejar de sentirla o sentirla mucho menos. Todo tiene arreglo :-) 

Hola David, En relación de este tema quería preguntarte, ¿cuándo subamos de cierto nivel también nos 

encontramos con algo menos gente físicamente en general? ¿no solamente en el subnivel más alto de LT 

42 pero también ya antes se va notando la diferencia? 

Si, correcto, pues a mayor nivel de realidad, en estos momentos, menos personas hay, por lo que, en general, 

si estás en niveles relativamente elevados de la LT42, cada vez suele haber menos seres humanos en ese 

nivel de realidad y puedes notar que te vas encontrando con menos personas por todos lados. De hecho, 

una forma de comprobar "que tal alto" estamos es así, ¿hay mucha gente en tu mundo? Entonces estamos 

en la LT33 o en los primeros niveles de la LT42. ¿Parece que el mundo está un poco más vacío y se ve menos 

gente en general? ¿De repente parece que no hay casi nadie por ningún lado? ¿Llevas días que aunque salgas 

a la calle es que no hay nadie? Entonces ya estás por encima del nivel 15 LT42 en este último caso :-) 

Esas preguntas me las hago a diario, pero también me pregunto si algunas personas que veo son 

programas de relleno, eso es más difícil de saber... ¿Podemos pedirle a nuestro YS que los elimine de 

nuestra realidad (siempre y cuando no sean útiles para nosotros), o eso ya no depende de nosotros?  

Eso ya no depende de nosotros, pues son parte del atrezo y mecanismos de gestión de la realidad y son 

necesarios para que funcionen muchos procesos, por lo que tienen que estar donde están y haciendo lo que 

les toque hacer en cada momento o estén programados para ir haciendo vaya. 

¿A partir de qué nivel de realidad eres capaz de percibir ambas realidades "superpuestas"? 

21+, es decir, por encima del nivel 21, empiezas a percibir portales de paso, con cierta claridad y, si te 

estabilizas en ese nivel, se hacen lo suficientemente "solidos" como para que los puedas atravesar andando, 

como en cualquier peli de ciencia ficción que hayas podido ver. 
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David y si alguien es una persona que logra alcanzar ese nivel frecuencial y en vida comparte la vida solo 

con una mascota, pongamos un perrito. ¿Es posible que una mascota pase en vida con su dueño o ahí si 

eso no tendría ninguna relación con la nT? 

Buena pregunta, como no tengo mascotas nunca he mirado nada así, pero la intuición me dice que 

dependerá si esa especie animal necesita estar en la nT o no, pues el entorno natural del siguiente nivel 

evolutivo también requiere que flora y fauna se adapten a la nueva frecuencia, y como la tierra tiene otras 

reglas evolutivas, también mentes grupales de flora y fauna deben ajustar sus procesos para el nuevo 

entorno. Además, flora y fauna "autóctona" de la nT ya está "ahí", desde que se completó el proceso de 

solidificación del ultimo plano, el que será el plano físico de la nT, ya están en marcha todos los procesos de 

la naturaleza y ya están todas las especies animales y vegetales creando su nuevo ecosistema. Así que no se 

si la flora y fauna actual de este nivel se podrá traspasar a la nT, creo que no, pero no sé si habrá algún caso 

excepcional que se permita. 

David, ¿sabes cuales son las ciudades en España con menos densidad? 

uf, ni idea, la que menos habitantes tenga, para empezar, la que tenga más bosque y verde alrededor y 

dentro, y las que estén en entornos menos contaminados. Ahora bien, encontrar algo así y que cumpla con 

tus requisitos de vida, pues no sé si es fácil :-( 

¿Cómo podríamos sanear nuestras energías después de una inevitable noche buena? Por más que intentes 

pasarlo bien acaba uno descargado. 

Pues nada, lo de siempre, descanso, buena ducha y peticiones al YS ;-) 

Raro porque noche buena en Navidad siempre siento que más bien me recarga las energías por las buenas 

intenciones que hay a nuestro alrededor y el aura de calma por la festividad que se vive. ¿No David? 

Bueno, depende de con quién te juntes y donde lo celebres, entiendo que el entorno es igual de importante 

que la gente con la que estés, y eso es lo que te puede hacer que lo sientas bien, regular, que no te guste, 

etc. 

Totalmente, a mí no me gusta nada de nada. Le he pedido a mi YS que me dé fiebre ese día. ¿Se puede 

pedir este tipo de cosas? Bueno pedir siempre se puede, ¿pero el YS respondería? 

Tu pide, a ver qué pasa :-) igual luego te tiras una semana en cama :-) 

431) Buenos días en el libro del yugo de Orión comentas que más del 40% de la población son portales 

orgánicos, ¿esos datos han cambiado? 

Si, mucho, la mayoría de ellos han ido falleciendo, pues son los que, de algún modo, presentan un sistema 

físico y energético más débil y también muchos están como "apoyo energético" en zonas más densas del 

planeta donde conflictos y demás han ido facilitando la salida de muchas almas. Además, muchos PO son 

"genéricos", es decir, están conectados al YS global de la humanidad y no tienen YS individual. Creo que no 

llega a un 20% de la población los avatares que tienen algún tipo de conexión con la genética PO de los inicios 

de la humanidad en estos momentos. 
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432) Buenos días David. ¿La familia en la que encarnamos es la misma familia a nivel de alma y que lo que 

cambian son los roles? 

Si, correcto, suelen ser un grupo de supralmas con múltiples acuerdos a muchos niveles y que en cada 

encarnación van tomando papeles y personajes diferentes, para poder probar un poco de todo y aprender 

un poco de todo siempre, más o menos, en el mismo grupito. 

¿Pero en esa misma línea genealógica se va encarnando o en diferentes familias? Lo digo porque me salen 

karmas que provienen de toda la familia de ancestros. ¿Se puede referir a la familia álmica o a la familia 

encarnada? 

Desde el punto de vista simultaneo míralo así. Imagina una decena de manos, con sus 49 dedos cada una :-) 

cada mano es una supralma con sus encarnaciones. El grupo de manos es el grupo familiar, las supralmas 

que se llevan super guay entre ellas y que quieren tener montones de experiencias juntas. Ahora empiezas 

a combinar los dedos de las 10 manos entre sí para que, en cada una de las 49 encarnaciones, este presente 

al menos una de las vidas de cada una de las supralmas, pero en diferentes roles y papeles y funciones. 

Luego, imagina un campo de energía mental que las une a todas, a las supralmas y a las almas locales, y ahí 

tienes el IC familiar. Como todo lo que sucede en cada vida que atañe a esas supralmas con sus diferentes 

vidas activas en diferentes épocas históricas está conectado al IC familiar, todo lo que pasa en una vida afecta 

a las demás y viceversa. Los bloqueos que te salen y que llamamos el transgeneracional vienen de aquí, 

energías que pasan de un lado a otro, de una rama de la familia a otra, de una época a la siguiente en 

términos lineales. Así, todas las vidas aprenden de todas, se equilibran entre sí, se apoyan entre sí a niveles 

más altos y se complementan unas con otras. 

433) Hola David! Gracias por tu cercanía. Respecto a lugares con energías telúricas y subterráneas muy 

intensas supuestamente beneficiosas: manantiales, balnearios, cuevas, catedrales, monasterios, etc. 

¿Crees que allí se es también más vulnerable a influencias feas? 

La mayoría de lugares "de poder", si están en parajes naturales suelen ser beneficiosos, porque hay miles de 

micro chakras y micro tantiens de la tierra que aportan mucha energía a la zona donde están, y, si vives ahí 

o cerca, pues eso que te beneficia. Monasterios y catedrales y demás están conectados a los egregores 

religiosos, hacen de anclaje para ellos, de ahí que haya una iglesia en cada pueblo y un punto de culto hasta 

en lo más perdido de la selva, eso, yo lo evitaría en lo posible. 

¿Los evitarías incluso cuando están vacíos? Gracias. He encontrado excepcional energía en zonas naturales 

de Altea, Picos de Europa en Asturias y en Granada. Lo confirma que Atraen a personas de mucho nivel. 

En Madrid tampoco se salva ni la Sierra. 

Bueno, siempre puedes entrar a ver la arquitectura, una foto y salir :-). Si, en las montañas siempre hay 

mucha mejor energía que en otros sitios, desde luego. 

¿Las zonas alrededor de la Sagrada Familia y el Clot son densas? 

Todo Barcelona es densa, terriblemente densa, así que vaya, no se libra ningún barrio. 
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434) Hola David. ¿Qué opinas de comer o no carne? He escuchado que para algunas personas puede ser 

dañino no consumirla. En mi caso, por mis creencias, me siento más en paz sin comerla. Llevo varios años 

así. Pero por cómo lo veo sigue siendo un tema un poco controversial a veces. 

Depende de tus creencias, y de la programación de tu patrón metabólico, que indica que reglas y "cosas" 

necesitas para mantener tu organismo fisiológico en buen estado. Si tu programación requiere del sustento 

y alimento que te da la carne, pues te hace falta, si se reprograma o por lo que sea tienes otras reglas 

metabólicas, no te hace falta tanto o menos. No hay un blanco o negro, pues todo depende de la 

programación y mecanismos internos de cada persona. 

435) Conozco a algunas personas que han conseguido que ya nos les afecten ni les influencien ciertas 

vibraciones, energías (con mucha práctica y disciplina) a nivel energético. Sin embargo, son sensibles a 

cosas más "mundanas" como el ruido o los químicos ambientales. de hecho, si se mojan los labios con vino 

se ponen muy muy mal... ¿esto se puede solucionar o cambiar? 

Bueno, yo lo dejaría como está, así no beben alcohol y se mantienen más sanos. Si han llegado a ese extremo 

de sensibilidad y pureza energética, no tiene sentido crear mecanismos que ahora te permitan tolerar lo que 

ya has dejado atrás y has conseguido erradicar de ti, no sé, digo yo. 

436) Además de las esferas mentales, y cuerpo mental ¿en qué otras partes de nuestro sistema energético 

puede haber ubicadas programaciones? ¿por ejemplo, en la glándula pineal puede haber programación? 

Si, también en la esfera de consciencia, que replica la misma programación que las esferas mentales y cuerpo 

mental, también en los centros de control inferiores y superiores, en el centro egoíco para la gestión del 

programa ego, en la pineal, en la pituitaria, en algunos de los chakras principales como el timo, etc. 

437) ¿Es posible cambiar la estructura energética? (Las del "Diseño Humano" que son los únicos que 

conozco). ¿Por ejemplo, si tengo todos los centros sin definir, se podría (con la ayuda del YS) definir 

algunos? 

Si, sin problema, con trabajo y constancia, puedes cambiar hasta la última mónada de tu estructura. 

O sea que en verdad nada nos condiciona :) Thank youu! 

Solo nuestras creencias y programación, nada más :-) 

Tengo la sensación qué ni en X vidas podría revertir todas mis creencias, programaciones, topes, bloqueos 

y limitaciones :-( ¿Es esto también una creencia y programación? 

Al principio es todo un mundo, pero a medida que tienes tu mismo más "potencia" y más vibración, se 

acelera y los bloqueos y demás se van más rápido. Pero, además, tampoco es necesario quitarlo todo, la vida 

es dinámica y siempre habrá cosas que vayan y vengan, pero sin llegar a un nivel de limpieza energética 

suficiente como para poder estar en niveles de realidad muy altos y con todas tus áreas de vida funcionando 

de forma sana. 
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Yo creo que eliminar los bloqueos uno por uno es un trabajazo, y no lograremos eliminarlo todo ni en esta 

ni en otras vidas. Pero si pienso que, al compaginarlo con meditación, y si logramos conectar con "The 

Unifed Field" (como dice Joe Dispenza), que creo que es lo que nosotros llamamos el YS, pues recibiríamos 

grandes cantidades de energía, y eso haría que muchas cosas "saltaran por los aires" (en su libro 

"Sobrenatural" lo explica) y claro, nos ayudaría a avanzar más rápido :) 

Si, cuestión de probar y ver resultados. Siempre hay que pensar que lo importante es mantener el equilibrio, 

y esos chutes energéticos pues son como bombas para el sistema sutil, lo que desatascan por un lado pueden 

causar alteración por otro, pues esa energía tiene que ir a alguna parte o acumularse en algún sitio. Siempre 

hay que ir buscando no fastidiar por una parte lo que no sea conveniente por el hecho de ir más rápido para 

sanar por la otra :-) 

Y respecto a la astrología, no me acuerdo si lo comentaste, ¿se puede hacer algo para que deje de 

influenciarnos tanto? 

Como los campos electromagnéticos y energéticos que llegan de diversos planetas y del sistema solar activan 

diferentes elementos de tu psique y estructura energética, puedes eliminar o reducir aquello que es activado 

para que, entonces, esas energías no encuentren ningún "interruptor" que encender en ti. 

Hola David y gracias de antemano. Leí en tu blog sobre o aquí sobre la astrología y cómo fue usada para 

generar unos arquetipos humanos, imagino para diversificar y ocupar diferentes funciones en la sociedad. 

¿También puede ser una manera de autoconocerse? 

Si sabes que arquetipos han grabado en ti los filtros "zodiacales" en el momento de tu nacimiento, pues ya 

tienes más info para saber qué tipo de energías se insertaron en tu estructura al nacer y eso te ayuda a 

autoconocerte un poco más Ahora ya, en breve, pues cuando se empiecen a borrar estos filtros, la gente que 

nazca cuando toque el signo de Cáncer, pues ya no tendrá cualidades "Cáncer" o Leo o Acuario o lo que sea, 

pues ya nada "impregnará" con esos arquetipos actuales a las personas que vayan naciendo en esas épocas 

del año que ahora asociamos a cada signo zodiacal. 

¿Pero no estaría conociendo una parte mía “ficticia”? ¿o esos arquetipos son difíciles de eliminar? ¿en 

breve cuantos años son? 

Bueno, no es ficticia, porque te impregnaron con ello al nacer, así que ya forman parte de ti, lo tienes que 

quitar si ya no deseas esas cualidades en tu estructura y están en uno de los niveles más profundos de la 

psique, haciendo de sustrato para otros. Y se están ya empezando a desmontar poco a poco, creo que un 

par de años a lo sumo. 

438) Buenas tardes/noches David, cerramos fin de año con la catástrofe del momento, que ya hasta tiene 

su película sobre un ciber ataque global. Me recuerda a cuando estrenaron Pandemic en diciembre 2019 

¿Has visto la película “leave the world behind”? 

No la he visto, la he oído mencionar pero veo poco la tele y demás y la verdad es que no la conozco. 

439) Hola David La fuente principal es un repertorio de la probabilidad ya que está lo increado y ¿qué o 

quienes crearon la fuente? Ya que hablabas de existencia antes de la fuente. 

La Fuente fue creada por un "logos central", que nace del SER de la Existencia, que, a su vez, nace de un 

estado, el estado de existencia. 
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Y que creó ¿el SER de la Existencia que nace del estado existencia? en si la existencia en una energía 

sempiterna increada pero siempre manifiesta… 

La "condensación" del estado de existencia, por decirlo así, es lo que crea el SER de la existencia, y es correcto 

que siempre "es", de ahí que el estado de existencia no tiene principio ni causa, solo "es". 

440) Hola saludos David se me presenta la duda en lo que respecta a la nT. A partir de cierto nivel de la 

LT42 cada humano en ella tenderá a recogerse hacia lugares aislados, ¿eso quiere decir que a partir de 

cierto momento cada quién estará por su cuenta hacia la nT? 

Si, así es, discretamente, en solitario o a nivel familiar, pero cada uno por su cuenta, con su ritmo y procesos, 

y con la ayuda y guía de tu YS para recorrer esos últimos pasos que habrá que dar cuando lleguemos al nivel 

21 LT42. 

Pues entiendo que habrá que reacondicionarse con el entorno llegado el momento ¿cierto? ¿tecnología? 

¿técnicas? ¿destrezas? Aparte de sabiduría... David y cuando saldrá parte 5 de Dinámicas. ¿Quedan en 

físico de anteriores entregas? 

Si, lo que toque cuando llegue el momento, no creo que puedas ahora predecir como la vida te va a guiar 

hacia ese proceso, pues tu YS irá viendo como acondicionar tu vida para ello. Antes, uno tiene que cerrar 

todos sus temas pendientes y demás, pues es condición indispensable para siquiera pensar en el proceso de 

paso en vida. De los libros, los tienes todos en Amazon tanto en físico como en ebook. 

Hola David, todo lo que le leído tuyo ha sido en el blog... ¿Qué libro me recomendarías para comenzar? 

Empieza por la serie de Dinámicas de Lo invisible, el volumen 1, pues cada libro construye sobre lo explicado 

en el libro anterior y eso te dará una mejor base y entendimiento de todos estos temas. 

¿Entonces tengo que cerrar todas mis historias todas mis situaciones, en lo que voy elevando vibración y 

cuando se empieza? ¿en cada momento verdad? ¿en lo que vamos desprogramando ahí vamos 

avanzando? Después el YS va guiando el siguiente paso a dar, donde y el cómo. Integrando. 

Correcto, cada día es un proceso en el que haces un poco de esto y un poco de lo otro, en el que vas tomando 

consciencia de procesos y lecciones pendientes a partir de lo que tu YS te va indicando, en paralelo con tus 

sanaciones y desprogramaciones, con tus rutinas de vida y obligaciones, y con lo que, paulatinamente, vaya 

apareciendo en tu vida según vayas cambiando por dentro y eso se vaya reflejando en tu mundo "de fuera". 

441) Le estoy dando vueltas a esto de que vemos la versión de las personas que corresponde a nuestro 

nivel de realidad. Al interactuar con alguien que tiene su CCU cuatro niveles por debajo de mi realidad, no 

estaría viendo su "versión original". ¿La diferencia es muy grande? 

No es especialmente grande, prácticamente la percibes como es, aunque con unos pocos grados de sutileza 

energética por encima o por debajo, y quizás alguna parte de su personalidad más o menos activa según 

corresponda al nivel frecuencial en el que esté. 
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Y, por otro lado, si interactuamos con la versión que corresponde a nuestro nivel de realidad, no 

tendríamos porque preocuparnos por si nos bajan la energía. ¿O puede ser que, aunque vea la versión 

suya "falsa" si percibo su energía "real"? Jaja no entiendo! 

No es que la versión sea falsa, es como los armónicos de una nota, que son sonidos relacionados con la nota 

principal pero no son la nota base real de esa persona. Como sus versiones "armónicas" varían según la nota 

base, pues si su nota base baja de frecuencia, sus versiones de otros niveles de realidad también lo hacen 

Entonces, si interactúas con esa persona, al final, tu energía puede adecuarse a ella en vez de ella a la tuya, 

y tu CCU te hace bajar y conectarte a una versión tuya inferior como nota base para equilibrarte con las 

energías de las personas de tu entorno que están "tirando para abajo" Es tu CCU el que baja para conectarse 

a una versión inferior tuya, en la mayoría de los casos. 

442) Me gustaría saber qué pasa con nuestras mascotas al partir, me gusta imaginar que al partir nos 

recibirán corriendo y felices, pero sé que bueno cada quien se regresa a su supralma. Aunque me gusta 

imaginar que volveré a ver a mi mejor amigo. 

Los animales están regidos por su mente grupal y alma grupal, y, aunque muchos tienen un cuerpo cuasi-

causal que los individualiza bastante, su fallecimiento y todo ese proceso depende de lo que su mente-alma 

grupal decide, pudiendo acompañar a sus dueños si se da el caso una "temporada" tras haber fallecido su 

avatar físico, o simplemente volviendo a su alma grupal y reintegrándose con ella. 

443) ¿La fauna de la nT no sería peligrosa o implicaría algún tipo de riesgo para la parte corporal que nos 

compone? Excelente jueves David, gracias de nuevo. Se sabe si allá habrá que apresurar la marcha o algo 

así :-) 

Pues, sinceramente, no tengo ni la menor idea de qué tipo de fauna local nos vamos a encontrar. Esperemos 

que el planeta, nuestros YS y todos los seres que nos asisten hayan pensado en este tipo de cosas y detalles 

del "día a día" porque puede ser interesante encontrarnos con animales que quizás no conocemos o especies 

con las que no sepamos como interactuar, y también plantas, no saber qué son, para que sirven, etc. En todo 

caso, creo que en la medida en que pase el tiempo y haya alguien listo (o algún pequeño grupo listo) para 

moverse a la nT, sea en 10 años o en 100, pues los que tengan que pasar recibirán info de algún modo al 

respecto... 

¿En el caso de que vayamos a pasar en vida, hay fechas ya puestas por nuestros YS? 

No lo creo, es más una serie de pasos y procesos que una fecha. Es decir, tu YS ve donde estás, y dice, para 

pasar en vida hay que hacer paso 1, paso 2, paso 3... paso X... Luego, se pone en marcha con el paso 1, le da 

instrucciones a la supralma, y al alma, se ponen en marcha situaciones, eventos, cosas.... Primero cancelar 

esto por aquí, luego, terminar de aprender esta lección por allá, luego, completar este karma pendiente con 

tal por el otro lado, luego, sanar esto y movernos un nivel más arriba, luego, esto, mas allá, lo otro... Y así, 

paso tras paso. Eso si la personalidad está también involucrada y consciente y se pone las pilas, ya que, cada 

paso, puede durar días, semanas, meses o años, y eso ya no se puede predecir pues hay millones de factores 

que están involucrados en todo ello y hay que tener en cuenta que todos esos pasos, además, pueden 

acelerarse o retrasarse según el estado de la sociedad y humanidad en general, según las movidas que SC 

ponga en marcha, según las limpiezas planetarias vayan más o menos rápido... En fin... complejo... sin fechas, 

pero con procesos definidos que tienen que ir uno detrás de otro para poder avanzar hacia ese objetivo de 

pasar a la nT. 
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444) ¿Las emociones pueden quedarse atrapadas en cualquier lugar? ¿incluso en las glándulas pituitaria y 

pineal? 

Si, pero en su parte energética-etérica o mental principalmente. 

¿Por qué terminan ahí y no en otro lugar? ¿todo es por resonancia? 

Si, todo por resonancia, energías que "vibran igual", terminan "juntas" en todos o casi todos los casos, es un 

proceso de atracción y "simpatía energética". 

445) Buen día David. Si los programas, miedos y creencias pueden afectar a diversas áreas, y al ponerte a 

trabajar en un aspecto en concreto eliminas esos programas, ¿puedes "sanar" otros aspectos 

"automáticamente" y sin darte cuenta que dependan de esos programas ya eliminados? 

Si, al quitar algo de aquí o algo de allá, todo se reconfigura de nuevo para equilibrar toda tu estructura y 

mantener el funcionamiento óptimo de inmediato, por lo que si quitas una creencia de algo que afecta a 

varias áreas, pues esas áreas vuelven a reparametrizarse mínimamente para que todo cuadre de nuevo, y 

eso puede resultar en que desaparezca alguna otra cosa o algo que estaba relacionado también cambie de 

estrato o de configuración y deje de molestar o se diluya o simplemente se pase a otro proceso para ser 

sanado más adelante con otra cosa pero con otros parámetros, etc. 

446) Existen algunos grupos quienes afirman que son llevados en cuerpo astral para matar reptilianos 

junto con unos supuestos seres de luz. En mi opinión eso se asemeja más a sueños lúcidos que a viajes 

astrales. 

Bueno, un poco de fantasía en todo esto sí que hay... pero vaya, primero, no puedes matar un asimoss o un 

amoss "astralmente". Tienen cuerpo físico y energético como tú y yo, en otro nivel de vibración que no 

vemos, pesan más de 100kg y algunos miden más de 2.5m. Un "ataque astral" más bien te haría a ti más 

daño que a cualquiera de ellos si es que realmente alguien es tan ingenuo como para intentarlo. Luego, 

"seres de luz" no se dedican a matar a nadie, todo tiene su razón de ser, así que si un ser de luz te está 

diciendo que te vayas con ellos en una proyección mental (viaje astral) es más bien otro ente disfrazado de 

lo que no es para vete a saber qué propósito. En todo esto, pues bueno, hay mucha distorsión y fantasías 

como digo, y somos demasiado fácilmente manipulables para que nos hagan creer lo que quieran, en muchos 

casos al menos. 

Esta pregunta me hace recordar a un terapeuta de YouTube que tiene cientos de videos en los que entra 

al campo astral del paciente y expulsa/destruye reptilianos. 

Intuyo que estará lidiando con entes como los que explicábamos por aquí. 

Muy agradecido por tu respuesta. Esas son personas que generalmente evaden su realidad física viviendo 

fantasías que no pasan un mínimo análisis. Según ellos, amanecen adoloridos, debido a sus supuestas 

batallas contra los reptilianos... Fantasías de ayer y hoy ... 

Imagino que si, en todo caso, no deja de ser un aprendizaje para su alma, así que, en algún nivel de su 

realidad, pues está todo bien y se supone que algo han de aprender de ello. Luego, quizás cuando han salido 

escaldados y doloridos de esos encontronazos, es cuando se pueden empezar a plantear que algo no está 

bien, y, de ahí, puede surgir la semilla para intentar comprender mejor ese tema, buscar respuestas, y, si las 

encuentran, entonces ya cierran una micro lección y su alma da por válido otro micro aprendizaje más sobre 

este juego de la vida. 
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Y para nosotros, que en algún momento nos tragamos esa m*erda, también fue un aprendizaje 

jeje, seguro que sí :-) 

Feliz y maravilloso día David espero estés Súper bien. No estoy tan clara en el tema de los reptilianos, es 

verdad que viven acá con nosotros en cuerpo humano. ¿Me puede aportar algo saber del tema? ¿Dónde 

puedo leer sobre ello? Gracias. 

Lee todo lo que hemos publicado sobre amoss, asimoss, REC, etc. "Reptilianos" es un término que designa 

su estructura fisiológica, es como llamar "homínidos" a la humanidad. Amoss y asimos evolucionaron a partir 

de especies animales reptoides y de ahí que tengan esa apariencia. Otras especies lo hicieron desde otros 

tipos de animales y tienen otra. Nosotros somos "homínidos" y asimoss son "reptoides", rashids son 

"abejoides", zuls son "insectoides", etc, etc. 

447) Hola David, Una pregunta general y sobre todo para la gente que tiene niños. ¿Por qué el azúcar lo 

intentan meter por todos los lados y se crean adicción ya desde los más pequeños? Gracias. 

A nivel "terrenal", porque los productos con mejor sabor se venden más, así que es puro marketing y 

mercadotecnia para que consumamos todo lo que a esas empresas les puede dar beneficios. A nivel 

energético, el azúcar nos aletarga y nos hace "pesados", bajando nuestra energía en general, y, con ello, 

nuestra vibración y frecuencia, aunque sea poquito, si es constante, pues eso nos mantiene en un estado en 

el que siempre estamos algo más bajos de lo que podríamos estar de no consumir tanta azúcar. 

Gracias David. ¿El café también afecta a nuestro sistema energético de forma negativa? Ya que está por 

todas las partes ;-) 

El café "natural" (el que no viene en capsulas y mueles directamente desde el grano tostado) pues es un 

estimulante, así que si abusas, como todo, tiene sus efectos sobre el organismo. El café de capsulas tiene 

químicos y otros productos varios que sí que son más dañinos. 

448) En el mundo de la espiritualidad, se escuchan muchas cosas... Las tomas de ayahuasca, hongos, las 

meditaciones, rituales colectivos... Hoy día lo veo con otros ojos y veo que hay parasitación y distorsión, 

sin embargo, quienes lo transitan se sienten "más elevados" ¿lo están? 

Eso solo lo pueden responder ellos, tu, desde tu realidad, no tienes manera de saber si su mundo es el que 

dicen que es o lo que aparenta ser. Una persona se puede sentir elevada o espiritual desde su visión interna 

y otra persona desde fuera, mirándola, puede pensar que no lo está en absoluto. Es algo muy subjetivo y 

personal siempre, pues es la programación y sistema de creencias de cada uno lo que dicta como creemos 

que estamos y como vemos la vida. 
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¿Pero ahí la intuición sí que juega un papel no? Podemos discernir más o menos en qué nivel de consciencia 

está cada persona. A mí me pasa, con ver un poco o hablar con una persona ya lo siento más o menos. 

¿No? 

Bueno, sí, puedes sentir respecto a ti como está la otra persona, comparando lo que tu crees o sientes de ti 

mismo/a respecto a lo que percibes de los demás. En este caso, tu eres la referencia y tu intuición te dice 

como está respecto a ti. Pero no puedes saber cómo percibe el mundo esa otra persona, eso solo forma 

parte de su percepción interna y de cómo esa persona se ve a sí misma a partir de su contenido mental y 

sistema de creencias, filtros y demás. Luego, cuando otra persona te intenta dar su visión de las cosas, esa 

información, además, es tamizada y filtrada por tus propios filtros mentales, con lo que, lo que recibimos de 

los demás, es la versión adaptada por nuestros propios mecanismos internos de aquello que hemos recibido 

de terceros. 

449) Hola David que te encuentres muy bien! ¿Es posible que cuando tienes control del viaje astral y haya 

dos personas que lo hacen en un mismo momento ambas puedan cambiar de cuerpo? 

No, porque el "viaje astral" es solo una proyección de la mente, usando el "yo proyectado". 

450) ¿Las estrellas que vemos de noche son reales? Ya que mirar a una estrella está a miles de años luz a 

simple vista como lo que ocurre al oscurecer. Ya que podría ser parte de la Matrix en la cual los SC Amoss 

y Asimoss controlan desde su tecnología. 

Si, existen como estrellas con sus logos y sus sistemas y todo, pero tú las ves a través de los filtros 

energéticos, mentales y etéricos que hay alrededor del planeta, así que su energía, brillo, incluso la posición 

está algo distorsionada porque atraviesan muchas capas de "tamizadores" que alteran lo que vemos en el 

firmamento. 

451) ¿La monada Aum se puede actualizar o cambiar? 

Cambiar no creo, pues es tu parte de la "Fuente" que genera tu universo y copia al completo de la Creación. 

Actualizar, entiendo que a medida que cambian diferentes partes de ti, eso hace que todo "tu" al completo, 

también cambie, y tu versión de "todo" cambia acorde a ello haciendo que la proyección de tu monada AUM 

pues ajuste "tu universo" acorde a cómo vayas evolucionando en cada etapa de tu vida. 

¿Y hay algo que nos conecte con el logos primordial que nos contaste en aquella explicación sobre la 

creación de la fuente? 

Creo que no, al menos nada que yo haya llegado a conocer al respecto hasta ahora. Es un logos que hace de 

enlace entre el SER de la Existencia y la Fuente, y monitoriza la gestión del resto de logos "cósmicos", sin 

intervenir en procesos relacionados con la vida consciente que existe en ellos. 

452) Ya nos compartiste porque se produce la homosexualidad, ¿Pero conoces por qué hay personas 

asexuales, de esas que no sienten nada en términos sexuales por ningún género? 

Tienen un género programado, pero se sienten subconscientemente tremendamente confusas al respecto 

y se anulan, es decir, es como si tu programación base, al nacer, te asigna el género que sea, pero, luego, 

encima, empiezan a ponerse programas y creencias y estratos que anulan, contradicen o bloquean tu género 

"base", haciendo que, por protección, tu programa ego "cancele" toda idea al respecto y te mantenga en 

equilibrio, activando la "asexualidad" para que no te se vaya activando programación cruzada que cause 

algún otro desequilibrio no deseado. 
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Sobre género programado ¿te refieres al género del avatar que usamos? 

Si, tu psique tiene programado el género del cuerpo que usas en cada encarnación, ya que, si no, tu patrón 

metabólico no puede gestionar adecuadamente todas sus funciones fisiológicas, hormonales, de 

crecimiento, etc., que son diferentes para un género que otro. 

453) Una duda sobre el Karma. ¿Cuándo tomas consciencia a través de tu YS de que hay un Karma por 

completar, es suficiente tomar consciencia y hacer una petición o hay que pasar por las situaciones que 

necesita el karma para completarse? A veces esas situaciones no son muy agradables. 

Si tomas consciencia del karma que tengas pendiente por algo o con alguien, ya con eso has dado un gran 

paso, pero luego, aunque sea mínimamente, es necesario ejecutar alguna acción que compense la parte 

física de ese karma. Es decir, aquello que "se te debe" y aquello "que debes" (vamos a hablar así que creo 

que se entiende mejor) tiene componentes mentales, energéticos y físicos, así que tomando consciencia y 

haciendo peticiones a tu YS para que te ayude a compensarlo, ya cancelas casi todo lo mental y energético, 

y solo te faltaría una mínima acción física para terminar de cerrar la octava. 

454) Hola David. ¿En la localización de un bloqueo, "facetas del alma" quiere decir que la compartimos 

todas las encarnaciones actuales, vidas paralelas-simultaneas? Al depender todas de misma alma, sería 

un bloqueo conjunto que afecte a todas las encarnaciones, ¿no? 

No, este bloqueo se refiere a tu alma local. Cada encarnación tiene su propia alma local y todas están 

coordinadas por la supralma (la palma de la mano versus los dedos individuales). Así que si te sale un 

problema, alteración, desconfiguración, etc., en las facetas del alma, se refiere solo a tu cuerpo álmico actual 

para esta encarnación. 

455) David un abrazo que estés muy bien, ¿el conocimiento de todas las facultades (profesiones de 

universidades) del mundo tiene dueño legítimo en SC por haber provenido del género primitivo de la 

humanidad con inteligencia acelerada? 

Digamos que SC tiene los códigos que permite gestionar el conocimiento de la humanidad, porque, como 

bien dices, se les entregó a ellos inicialmente, y, de estos, fue permeando y pasando hacia el resto de la 

sociedad con las distorsiones y alteraciones que SC, en su momento, en sus inicios, fue creyendo oportuno 

insertar en todo el conocimiento que la sociedad debía tener (a su criterio) Para compensar esto, muchos YS 

decidieron tener encarnaciones que entraran a romper el status quo, y, de ahí, pues aparecen personajes en 

la historia que rompen viejos paradigmas, que aportan ideas revolucionarias que chocan contra todo lo 

establecido, etc. Un poco intentando equilibrar el tablero de juego en el área del conocimiento. 

Entonces SC maneja con esos códigos el conocimiento de la humanidad añadiéndoles distorsión. ¿Y ese 

conocimiento de la humanidad se encuentra en el SER de la humanidad contenido, o el conocimiento 

emana directamente de la Fuente? (opciones que pienso). 

No, el conocimiento emana de las razas que nos crearon, de las jerarquías logóicas, de las fuerzas de la 

naturaleza, de los demás seres que habitan en la Tierra y que nos asisten (y que podemos llamar 

genéricamente guías espirituales) y de los YS que están conectadas al logos de nuestra galaxia. La Fuente 

solo emite mónadas, es una fábrica de partículas que luego los logos usan para crear cosas dentro de sus 

dominios. 
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Ya entiendo, sí, olvidé que la Fuente es un mecanismo generador y emisor. ¿Entonces energéticamente 

hablando que es el conocimiento en sí mismo? ¿es la “verdad” de algo substancial hallado por nosotros? 

¿el conocimiento también son mónadas? 

La información es un campo de datos que se guarda en un sustrato de mónadas. Las mónadas actúan como 

un CD vacío y cuando se graban los datos, que son como burbujas de energía, entonces la mónada o el campo 

de mónadas se convierte en un CD grabado con un cierto tipo de conocimiento imbuido. El conocimiento 

proviene de la experiencia y de la información que cada ser vuelca sobre lo aprendido en sus vivencias, y, 

cuando se comparte, permite que todos los demás seres lo usen para comprender mejor sus propios 

procesos evolutivos y situaciones por las que pasan. 

456) En un supuesto que se pierda la memoria sin ninguna perdida de cognición normal ¿cómo se haría 

para cerrar los procesos kármicos en la vida que se está cursando y pasar de curso evolutivo? (No sé si era 

una pregunta muy similar a otra) 

Si pierdes toda la memoria, y tus facultades cognitivas, y ya no tienes capacidad de entender, asimilar o 

comprender un poco el mundo a tu alrededor, el alma hará fallecer este avatar como y cuando le toque, y 

se pasa a la nT encarnando allá y completando lo que quede pendiente a nivel álmico antes de entrar en el 

siguiente nivel evolutivo. 

457) Algunas veces cuando me hago sanaciones con terapeutas me han salido entidades que "roban, 

bloquean y eliminan capacidades en mi" ¿Cómo es que puede hacer algo así un ente? 

Bueno, robarte capacidades como tal no pueden, una capacidad es un conjunto de programas, energías, 

datos, sustratos, arquetipos y yoes. Así que eso no te lo pueden robar (no te pueden quitar, por ejemplo, la 

capacidad de comunicarte, por decir algo). Pero pueden bloquear un punto clave del proceso, pueden alterar 

las energías que nutren esos programas, etc. Es decir, pueden causar distorsión en el sistema energético y 

en los elementos relacionados con esa capacidad, y, como tenemos puntos más débiles que otros, pues esa 

capacidad puede bloquearse, disminuir o aparentemente desaparecer, pero la volverías a recuperar si 

vuelves a limpiar todo el sistema, mecanismos y partes energéticas que el ente haya manipulado. 

458) David, ¿Y existen los cambiaformas? ¿es una habilidad que se puede adquirir por algún medio? En 

ciertas culturas se describe a los nahuales por ejemplo o a los skinwalkers, brujos o chamanes que podían 

"metamorfosearse" en distintos tipos de animales u otras criaturas... 

A nivel de entes si, existen unos entes que llamamos "changellings" que pueden manipular fácilmente las 

partículas energéticas que los forman y tomar la apariencia que deseen. A nivel humano, es solo una 

proyección hacia otros, es decir, yo me creo un "yo lobo" y lo proyecto como mi imagen corporal, por lo que, 

los demás, verían en mi un lobo o una figura humano-lobo, por decir algo. A nivel de razas, no lo sé, pero 

seguro que si alguna tiene el dominio suficiente de todo su sistema energético y físico podrían hacer algo 

así, pero no sé decirte mucho más al respecto. 
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¿Podrías contarnos más de este tema de crear un yo para aparentar otra forma? Lo del yo lobo y demás. 

¿Tendría alguna otra cualidad este yo por ejemplo? ¿o solo apariencia? La duda que me surge es que 

utilidad tendría... 

No conozco la técnica de cómo se hace a nivel práctico, es algo chamánico, se trabaja con la mente grupal 

del animal que quieres, pides o consigues que te otorgue parte de esa energía mental "lobo", eso lo insertas 

en tu cuerpo mental como una masa inicial de energía que, luego, tienes que expandir hasta convertirla en 

un yo completo. Se le tienen que asignar redes neuronales, programación y conectarlo al resto de elementos 

de ti, como cualquier otro yo, y se le tiene que dar las instrucciones al programa ego para que sepa que ese 

yo ahora ya puede ser usado. Cuando el chamán que hace todo esto, aunque no lo haga conscientemente a 

nivel "técnico" como os explico, entonces tiene a su disposición un yo que puede proyectar hacia los demás 

y que será lo que otros verían como su transformación en lobo. 

¿Pero esta transformación es sólida a nuestros sentidos? 

No del todo, es apariencia, una ilusión de cara a los demás, tu a ti mismo no te ves como un lobo, pero si el 

"yo lobo" es potente y está bien creado, a todas luces los demás sí que te ven como tal. 

459) Respecto a la mónada AUM, si todos tenemos nuestra propia versión de la creación, ¿cómo puedo 

comprobar con mi YS si lo que alguien dice es verdad cuando tenemos versiones diferentes? 

Como todos los YS comparten un único repositorio de información común en el que vuelcan todos los datos 

sobre el planeta, procesos evolutivos, la humanidad, etc., y, con ello, deciden sobre cuál es la versión de la 

realidad base que van a usar todos como referencia, puedes comprobar con tu YS si "eso" está acorde a la 

versión acordada por todos ellos como la "verdad de referencia". Luego, si "eso" se refiere a algún tema 

personal de la realidad individual de esa persona entonces no hay nada que puedas comprobar, pues esa 

persona adecua la "verdad base" acorde a su sistema de creencias y a su versión de la realidad y eso ya es 

diferente para cada uno según nuestra programación y demás. 

460) David desde nuestra perspectiva lineal del tiempo, ¿está la humanidad del futuro asistiendo de 

alguna forma a la humanidad del presente? 

Algo así, si recordáis este artículo, hablábamos de que diferentes "humanidades" de diferentes 

encarnaciones de Kumar están asistiendo a Kumar con muchos procesos. Es decir, no es que somos nosotros 

en el futuro, la humanidad de ahora, sino la humanidad que existe en otras versiones de la Tierra que están 

en otros ciclos y que ya están en su versión de la nT.  

Buen día David. ¿Esas otras tierras son de alguna en las que sí se llegó a formar la masa crítica de la que 

años atrás se hablaba? 

Creo que solo en una de ellas se hizo así de forma natural, en las otras, las que llamé en el artículo humanidad 

#4 y la humanidad #5 dieron el salto por medios tecnológicos, aumentando la vibración de todo el mundo 

para moverse a su versión de la nT a cambio, luego, de ayudar a Kumar tanto en su propia versión de la Tierra 

como en otras a hacer "tareas" para las que el planeta necesitara ayuda (por ejemplo, construir las pasarelas 

de paso de nuestra versión actual de la tierra entre la realidad actual y nuestra nT, ayudar a desmontar los 

andamios que el planeta ha usado para sostener el peso de todo el proceso de paso evolutivo, etc.). 
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461) Bona tarda David. Últimamente no soporto ver a personas a las que yo creo que percibo en "un nivel 

MUY bajo de consciencia", me incómoda muchísimo su presencia y solo mirarles siento cosas 

desagradables (involuntariamente) y antes no me pasaba. ¿Por qué puede ser? 

Es algo interno, siempre cuando algo nos molesta de los demás, es que internamente se está removiendo, 

emitiendo, proyectando algo que esa persona o personas te hacen de espejo. Por lo tanto, debes buscar en 

ti que te "disgusta" tanto de eso que lo emites para verlo reflejado en terceras personas (que no son 

conscientes de ello, solo actúan como un reflejo de aquello que nosotros proyectamos) 

462) Cuando recito mentalmente o en voz alta afirmaciones "de alta vibración" o cuando pido a mi YS me 

dan espasmos o tengo movimientos involuntarios de algunas zonas del cuerpo, sobre todo cuello, cabeza 

y hombro. ¿A qué se debe que suceda esto? 

Por la energía en circulación de tu sistema energético, que al bajar desde tu YS por el cordón dorado, 

principalmente, encuentra obstáculos, bloqueos parciales, obstrucciones, etc., y de ahí el movimiento 

muscular, espasmos, etc. 

¿Y al moverse significa que se están desbloqueando? ¿o cuánto más lo haga se desbloquearán? 

Si, piénsalo como si fueran unas cañerías por donde haces circular agua a alta presión y con más caudal de 

lo normal, pues, a medida que esa agua (energía) va pasando y pasando, se va llevando lo que va 

encontrando por ahí y arrastrando esas pequeñas obstrucciones que encuentre en el camino. 

¿Cómo podemos diferenciar la energía que baja del cordón dorado de la energía kundalini? A mí también 

me mueve una energía, pero sin hacer peticiones ni nada. Me pasa cuando pongo atención al cuerpo, y no 

es algo sutil, son movimientos bastante bruscos. 

La kundalini, en general, se mueve de abajo arriba, desde el tantien sexual en el sacro hacia el resto del 

organismo. La energía que baja del cordón dorado, aunque también proviene de tu conexión con la Tierra, 

se mueve de arriba abajo, desde el YS hacia el resto de tu estructura. Luego, la kundalini es más intensa, la 

energía del YS por el cordón dorado es más suave. 

463) "Los universos ya rotan, y, al hacerlo, generan movimiento, y al generar movimiento, aparece el 

tiempo como resultado del desplazamiento de la consciencia del logos" Es un extracto de una respuesta 

tuya. Si para YS el tiempo es simultaneo, ¿qué función tendría el tiempo para un logos? 

Permite ordenar los eventos y saber cuál va detrás de cual, algo así como en un tebeo, sabes que la viñeta 1 

va antes de la viñeta 2, y los eventos de esa viñeta te permiten generar contenido para hacer posible el 

movimiento de la trama hacia la viñeta 2. Sin embargo, cuando tu coges un comic, todas las viñetas son 

simultáneas, todas existen a la vez, pero eso no impide que la historia que estás leyendo tenga una lógica 

coherente para darle sentido a lo que se está explicando. 
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464) Hola David, si una persona va haciendo limpieza y subiendo de nivel de LT poco a poco, ¿entre más 

esté subiendo menos habrá contacto con frecuencias bajas de tipo gente tóxica, etc.? ¿o no 

necesariamente? ¿o depende de cuestiones kármicas también? 

Para ir subiendo de nivel, como tienes que ir soltando "carga", pues al final, sueltas todo lo que te hace 

resonar con un entorno más bajo y con personas que resuenan con ese entorno y contigo. Así, a medida que 

tú limpias y cierras tus temas y tus cosas, te mueves a niveles donde limpias y cierras cosas de ese nivel, pero 

ya dejas atrás gente y cosas del nivel que acabas de terminar en ti. Por lo tanto, la gente con la que te 

encuentras ahora y las cosas que te pasan ahora, son las que corresponden al nivel en el que estás y en el 

que debes trabajar algo para ir cerrando puntos y temas y procesos y, luego, moverte al siguiente nivel y 

volver a hacer lo mismo. 

465) Hola David! Cuándo el Yo superior se encarna ¿qué llega primero o cuál es el proceso de nacimiento 

si el Alma se enlaza al unirse el ovulo con el espermatozoide o es el Yo superior y como sucede este 

proceso? 

El YS y la supralma crean el alma local. En paralelo, se inicia el proceso de crear el cuerpo causal, mental, 

emocional y etérico. Luego el ovulo es fecundado, el alma y el YS insertan el cuerpo etérico alrededor del 

ovulo, de forma que el futuro avatar ya crece a nivel fisiológico rodeado de su futuro envoltorio etérico. Al 

momento de nacer, entonces se acoplan el cuerpo emocional, mental y causal, y el alma toma "posesión" 

del avatar con el primer llanto del bebé Creo que en dinámicas de lo invisible I o II hay un capítulo dedicado 

a este tema, y también al revés, sobre cómo funciona el proceso de salida de una encarnación y como nos 

desprendemos en sentido inverso de todos estos cuerpos a fallecer. 

466) ¡Hola David! Espero que te encuentres muy bien, muchas gracias por el apoyo. Consulta, ¿cómo 

funcionan las varillas de radiestesia para localizar metales o agua? He visto que algunas personas les hacen 

preguntas ¿las respuestas las da el YS? 

Aunque nunca lo he probado ni he tenido ninguna experiencia con este tema, creo que funciona por 

resonancia, y es tu propio sistema energético y mental el que, teniendo la intención de encontrar agua o 

metales, ayuda a las varillas a sintonizar la frecuencia o energía correcta de estos para que, el zahorí o la 

persona que las usa, note la vibración de aquello que está buscando. Creo que es algo así, es decir, tu 

sintonizas subconscientemente a las varillas con tu intención y estas responden cuando encuentran algo que 

vibra tal y como las has pre sintonizado mentalmente. 

467) Buenas David, mi pregunta es de iniciado. Estoy "coqueteando" con las preguntas y respuestas y 

echando un ojo a tu web. Tengo curiosidad por saber de dónde salen todos los nombres propios, razas, 

entidades, etc. no logro encontrar la fuente/origen de esos datos. ¡Gracias! 

Aquí lo tienes explicado. 
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468) Cuando tenemos “firewalls” en los canales IDA y Píngala, aparte de bloquear el prana que fluye por 

estos canales, ¿alteran o crean alguna disfunción en los sistemas simpático y parasimpático? 

Si, alteran el flujo del sistema nervioso, y pueden provocar que las informaciones e instrucciones que se 

transmiten por todo el organismo a través de estos se vean alteradas, retardadas, bloqueadas, un poco 

también. si eso ocurre, los átomos simiente, los mecanismos de control de la información que fluye entre 

cuerpos, etc., intentarán retransmitir la información y, normalmente, al final siempre termina llegando a su 

destino. Es un poco como el protocolo de internet TCP-IP, que si no recibe confirmación de que el mensaje 

ha llegado a su destinatario, sigue insistiendo en emitir los paquetes de datos de nuevo hasta asegurarse de 

ello. 

El tamaño de los implantes puede variar bastante, ¿no? ¿hay implantes tan pequeños como la glándula 

pineal? Y los nanoides, aparte de estar en vacunas y cremas, ¿están en algún alimento? 

Si, los hay de todos los tipos y tamaños, tan pequeños y finos como un cabello hasta otros que pueden cubrir 

órganos enteros. Luego, hay nanoides en todo tipo de cremas, champús, productos de belleza y aseo 

personal, etc. Todo lo que se absorba por la piel, en general, tiene algún tipo de nanotecnología ya desde 

hace décadas. 

¿Se puede instalar algún tipo de antivirus para que los nanoides dejen de tener efecto en nosotros? ¿o la 

mejor forma de eliminarlos es haciendo peticiones a diario? Yo intento usar todo lo más natural posible, 

pero claro, nunca se sabe. 

Pues no creo que haya ningún tipo de antivirus para ello, yo hago peticiones regularmente para ir 

eliminándolos, pero no a diario tampoco, usando el mismo tipo de petición que pusimos en su momento 

cuando hablamos del tema de las vacunas. 

469) Buenas David! En galaxias más grandes, donde hay muchos más sistemas que necesitan un 

contrapeso durante el paso evolutivo ¿la experiencia de las razas que hacen de anclaje sería mucho más 

densa y negativa que la que hemos tenido todos aquí? ¿sería más complejo hacerse el curso? 

Si, creo que sería mucho peor. De hecho, amoss, en su lugar de origen, que es otra galaxia, tuvieron el mismo 

rol que tenemos nosotros ahora o hemos tenido (que ya el proceso ha terminado) y tuvieron que asumir una 

carga de miedo tan brutal para bajar tanto de nivel evolutivo y de densidad, que, luego, cuando se inició su 

proceso de sanación y limpieza, literalmente se rebelaron contra todas sus jerarquías y grupos superiores y 

no quisieron tomar el rol que su logos les ofrecía como "recompensa" (que era el equivalente a lo que 

nosotros como Hesiels tendremos en el futuro, asistir a otras razas desde un nivel evolutivo superior). Con 

ello, un grupo grande de amoss abandonó su galaxia de origen, se les ofreció un planeta en la nuestra, y se 

asentaron aquí, dando lugar a toda la historia que ya conocéis y que hemos hablado en el blog. Otras galaxias 

usan otros métodos, en vez de un único contrapeso, se usan varios planetas y varias razas de anclaje a la vez, 

repartiendo la carga entre todos ellos. 

si amoss estaban destinados a ser la mano derecha de su logos galáctico ¿tenían o tienen ellos tanto 

potencial como nosotros a nivel de avatar? ¿algún grupo de amoss pudo cumplir ese propósito? 

Así es, los amoss que están aquí son solo una fracción de la raza amoss, el resto, o una parte importante, 

consiguió moverse a su equivalente nT con muchísimo trabajo de sanación y empezar el proceso de aceptar 

su nuevo rol en su galaxia. 
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¿Esa es nuestra recompensa? ¿darnos más faena? Yo pensaba que la recompensa era después de haber 

sido un Hesiel... ¿Y estamos obligados a ser Hesiels? ¿no podemos escoger otro planeta o galaxia? 

Jaja, a eso no puedo responder, habla con el logos... 

470) ¿Es posible que en algún momento de la existencia de este planeta hayan resetado a la humanidad, 

me refiero que borraron información de civilizaciones con tecnología avanzada y en un reseteo o borrado 

se perdió lo que fue la Tartaria? O solo es desinformación de los Amoss y Asimoss. 

Pues no sé, REC y SC tienen tecnología muy avanzada, y siempre se ha mantenido alejada de la sociedad. 

Entiendo que dices "resetear", como hacer un reset a un ordenador. Lo que ha pasado, no sé si te refieres a 

eso, es que se han eliminado cientos de modelos pre sapiens por completo que no cumplían los requisitos 

evolutivos de asimoss en aquella época, así que entre un homo erectus y un habilis, por decir algo, ha habido 

decenas de otros "homos" de los que no tenemos ni idea porque fueron eliminados entre prueba y prueba, 

experimento y experimento. 

¿Existió la civilización de Tartaria? 

Lo desconozco, de hecho, es la segunda vez que oigo ese nombre (Tartaria) y no sé a qué civilización se 

refiere, que en algún otro tweet también alguien lo preguntó y se me olvidó por completo mirar a qué hacía 

referencia. 

En el artículo el currículum evolutivo de la 42 hablas de El concepto del “reset” mental del inconsciente 

colectivo como forma de preparar a la población para el salto evolutivo, borrando parámetros del IC de la 

42 y de las esferas mentales de aquellos listos para el cambio...  

Si, cuando haya alguien, o un grupo de gente, listos para moverse a la nT, y estén ya en el nivel 21+, se 

moverá una copia del IC42 de nuestra realidad actual a la nT, y ese IC será nuestro futuro inconsciente 

colectivo. Para ajustarnos a ese nuevo IC, todos los que vayan a la nT en vida, tendrán que ajustar la conexión 

al nuevo IC, y eso es simplemente una reparametrización de los programas de conexión de las esferas 

mentales que nos conectan al mismo para poder sintonizarlo. 

¿A qué se hace referencia con este concepto de reset? 

Si, es lo que comentaba en la respuesta anterior. Se trata de resintonizar los programas de la esfera mental 

preconsciente que te conectan con el IC42 para que puedas sintonizarte con el nuevo IC de la nT. Es algo así 

como cambiar el dial de la radio y sintonizar otra emisora, pues el programa que hace eso en tu psique, tiene 

que ser ajustado cuando estés en la nT para que te conectes al IC del nuevo nivel evolutivo. 
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471) David, se ha hablado siempre de aquellas logias o escuelas del misterio que protegen y guardan 

conocimiento, y liberan parte de este durante ciertos períodos/épocas, cuando el IC está listo para poder 

asimilar esa info o algo así. Creo que hablas un poco de esto en alguno de Tus libros, cuando hablas de que 

Gurdjieff en particular pertenecía a una de ellas. ¿Estás logias tienen alguna relación con SC? ¿o son como 

"infiltrados" y existen en paralelo? Aunque ya has comentado que nadie puede infiltrarse en SC porque te 

escogen... 

Si, de hecho, para entrar en el nivel 10 de SC tienes que haber superado el grado 33 de las organizaciones 

iniciáticas tipo masonería, AMORC, etc. Gurdjieff la verdad es que no tengo ni idea si pertenecía a alguna de 

ellas, lo desconozco. Aun así, como bien dices, no todo el mundo que llega al grado 33 es ofrecido entrar en 

el grado 34. Los miembros de SC10 son escogidos por miembros "ojeadores" de SC6 que deciden quien tiene 

aptitudes para formar parte del sistema de control y quien no. sé que Gurdjieff era un iniciado de alguna 

escuela esotérica, pero no tengo ni idea de si era masón, o rosacruz, o si pertenecía a alguna otra que 

estuviera activa en su tiempo. 

472) David, ¿Cómo fue que los gnósticos pudieron llegar al nombre original del Demiurgo regional en Irdin? 

Abraxas. 

Estoy más que seguro que más de una persona a lo largo de la historia ha tenido acceso a esta información 

a través de su YS, y más de una persona ha podido acceder al repositorio de información común que todos 

los YS comparten y al conocimiento del Irdin. 

473) ¿Es cierto que los cuarzos y cristales registran y almacenan toda la información de su alrededor? 

Algunas personas comentan que si supiéramos como podríamos para guardar información, más o menos 

como un "usb metafísico" por dar un ejemplo... 

No sé si toda, pero los minerales, en general, pues sí que almacenan mucha información de la energía del 

entorno y pueden actuar como repositorios conscientes de información si alguien supiera como 

programarlos con esos datos o lo que sea. Es simplemente debido a que la estructura cristalina de cuarzos y 

otros minerales es capaz de actuar como un capacitor, guardando energía durante miles de años, así que si 

consigues insertar información en un campo de energía y lo insertas a su vez en el cristal, pues tienes ahí un 

archivo de datos incorruptible durante millones de años. 

474) Ya habías hablado del MK ultra en tu artículo "el manual de creación de un perfecto robot asesino" 

pero, ¿Cómo consiguen que las subpersonalidades que crean vía trauma/tortura no estén supeditadas ni 

siquiera al programa ego? 

Porque se incrementa su jerarquía casi al mismo nivel que la jerarquía del programa ego, dándole mucho 

poder, y, cuando activan con los códigos correspondientes esa subpersonalidad, pues entonces toma el 

control de forma total (como en las pelis) y ofusca por completo al resto de partes de la psique. 
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¿Podrías describirnos la parte metafísica del procedimiento por el cual se crean y programan los alters que 

crean en los programas tipo MK Ultra? 

Coges un concepto, pongamos el de "asesino", que tiene su arquetipo, campo de datos, sustrato energético, 

etc. Coges un trocito de la "gelatina mental" que recubre la esfera de consciencia, que es donde se ubica la 

personalidad de todos nosotros y el conjunto de nuestros yoes. Separas un trocito de esa energía mental 

consciente y la conectas al campo y sustrato del arquetipo "asesino". Le das energía a ese trocito, haciendo 

que, por ejemplo, la persona vea asesinatos, aunque sea en una pantalla en una televisión 5 días seguidos 

sin poder evitarlo. Ese yo "asesino" va cogiendo más y más fuerza por los estímulos que recibe. Se conectan 

sus redes neuronales con mayor potencia, se crean los datos en su cuerpo mental y los programas de 

comportamiento de las esferas mentales. Luego, se bloquea ese yo poniendo una capa de energía a su 

alrededor, en la esfera de consciencia, que impida su activación por parte del programa ego, al que no se le 

entregan los códigos de control de ese yo para que no pueda controlar su activación o desactivación. Se le 

inserta un código para que ese yo solo responda ante ese código y ya está. Cuando se quiere activar a ese 

"yo asesino" de una persona que, por otro lado, es "normal" y nadie sospecharía de ello, entonces se le hace 

"oír" el código de activación a la personalidad, que activa las redes neuronales, como un detonador, que 

activa el yo y que activa el comportamiento y aquello para lo que está programado ese yo. 

Y claro, si a todo esto le sumamos el trauma y la tortura física y psicológica... ¿Qué rol juegan esos 

elementos en todo ese proceso? 

Para potenciar la conexión neuronal y cohesionarla, pues el cerebro reacciona a los estímulos físicos 

adaptando su configuración para lidiar con ello, enrutar recursos, decidir por dónde manda los pulsos de 

dolor o que programas activa para lidiar con ello, y, así, se crea todo un cúmulo y entramado neuronal 

específico y conectado y dedicado sólo a ese yo en particular. 

Wow, entiendo entonces que toda esta gente desde hace años, tiene pleno conocimiento del proceso 

metafísico y energético también, interesante. He escuchado también que les ponen memorias falsas o les 

encriptan recuerdos cuando tienen información delicada para limitar su acceso. 

Si, lo mismo, SC tiene un conocimiento completo del funcionamiento de la psique humana, REC les entregó 

el manual de instrucciones del ser humano al completo 

Sumamente interesante, me surgen dudas que no alcanzo a poner en palabras en este momento. Pero en 

el ejemplo que das de cómo pueden potenciar al yo asesino, extrapolando, entiendo que en nuestra 

cotidianidad lo que consumimos también puede potenciar aspectos en nosotros... brutal. 

Si, correcto, si estás sujeto a múltiples influencias continuamente sobre algo en concreto, al final se termina 

coagulando y potenciando poco o mucho en nosotros los yoes y partes de la personalidad relacionado con 

eso que nos influencia. 

Una cosa más sobre este tema. Estos sobrevivientes por ejemplo comentan que los tienen vistos, y los 

seleccionan desde niños para estos programas, y que generalmente hacen que sean abusados 

sexualmente, también los meten en todo tipo de rituales y demás. Entiendo que a modo de preparación 

para su psique para cuando sea que dedican a hacer todo el resto de cosas posteriormente ¿Sabes si esto 

que comento es correcto? 

Si, creo que se induce al trauma ya desde pequeños para que su psique sea maleable y no haya 

especialmente yoes con mucha fuerza que se resistan al proceso... un horror vaya :-( 
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475) ¿Quiénes o qué son realmente los hombres de negro? Hay gente que los describe con 

comportamientos muy mecánicos, a la vez pueden aparecer y desaparecer, aparentemente saben cosas 

de ti que tu no les has contado, tienen ciertas habilidades energéticas... ¿Asumo que los gestiona SC? 

Son un grupo de "agentes", (vamos a llamarlos así), normalmente del conglomerado militar de USA, que se 

ocupan de ofuscar y controlar que todo lo que esté relacionado con razas extraterrestres, acuerdos de 

gobiernos y élites con REC, cualquier cosa que tenga que ver con ufología, etc. Se ocupan de que todo eso 

esté bajo control, sembrando desinformación, amenazando a testigos, haciendo que gente que sabe algo no 

hable nunca de ello, impidiendo que si tienes pruebas de que pasa esto o lo otro lo oculten, bloqueen o te 

quiten de en medio si llega el punto de que representes una amenaza para la narrativa oficial que niega la 

existencia de vida en otros planetas. 

¿Y a ti, con todo lo que nos compartes no te han dado ningún aviso? Sino recuerdo mal, en algún artículo 

dijiste que te perseguían, ¿puede ser? 

Si, pero con los años he ido aprendiendo que todo depende de tu propia proyección de la realidad, y de que 

solo pueden interactuar contigo si tu realidad encaja o sintoniza con la de ellos en algún aspecto. Todo lo 

que os he ido explicando sobre como desconectarte de ICs, desfasar vuestra realidad de la Rb, eliminar 

miedos y creencias que atraigan entes, y mil cosas más, han ido haciendo que, ahora, aunque de vez en 

cuando me dan algún susto, sea mucho más difícil que mi vida se altere por lo que explique o deje de explicar 

respecto a REC, SC y todo lo demás. 

¿David y con extraterrestres no has llegado a tener algún tipo de contacto? Disculpa si ya lo has dicho en 

alguna parte de tu blog, todavía no me lo leo del todo. 

No, y tampoco lo quiero, la verdad, me siento más a gusto trabajando con mi YS y aquellos seres que me 

apoyan como mis guías. En el tema "extraterrestre" hay tanta desinformación y fantasía y demás que nunca 

me ha resonado del todo nada de lo que he leído u oído de ello. 

476) ¿Podemos solicitarle cosas a nuestro Ys solo con la intención mental? ¿sin necesidad de verbalizar la 

petición? 

Si, correcto, mentalmente está perfecto también. Es siempre la intención, focalización y energía que se pone 

en ello. La mayoría de personas, al hacerlo verbalmente, incrementan esos tres aspectos que si lo hacemos 

mentalmente solo. 
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477) David ¿Qué sucede con Estados Unidos? Es a mi parecer de los países más manipulados en todo 

sentido, cuna de las conspiraciones más relevantes, la comida está sumamente contaminada con químicos 

que añaden innecesariamente, el agua que beben del grifo también Tienen de los estados "profundos", 

menos profundos porque ya se sabe a leguas que sus élites económicas gestionan círculos de pedofilia (y 

su sistema judicial lo ignora deliberadamente), Van con sus invasiones, sus operaciones de falsa bandera 

y sus mil agencias de inteligencia que junto con sus logias (SC) imagino, mueven los hilos de lo que sucede 

allá. Pareciera que es donde más se burlan y aprovechan del ciudadano promedio sin que este siquiera lo 

sospeche... ¿Por qué sucede todo eso tan surrealista allá? Tan a la cara de la gente quiero decir, parece ya 

un Truman show. 

Es el país más manipulado por REC, donde están sus bases, sus centros operativos más importantes, los 

contactos con los gobiernos y acuerdos que REC ha hecho a lo largo de la historia han sido siempre 

(principalmente) con los USA (aunque luego otros muchos países también se hayan visto involucrados). Y 

son, por ello, también un campo de experimentación psicológica, sin llegar al extremo de Corea del Norte 

donde se prueba todo lo que está relacionado con la manipulación extrema de la psique humana, en Estados 

Unidos es donde se comprueban con experimentos la psicología de masas y lo que pasa cuando haces creer 

a la gente esto o lo otro, cuando introduces un nuevo paradigma, cuando cambias un parámetro en su IC y 

la gente cambia su comportamiento, etc. Su sistema judicial es solo un sistema de gestión de la población 

que sirve a las élites que lo crearon, nada más, pero como casi en cualquier parte del mundo vaya. Son el 

campo de experimentación de SC y su brazo armado de control del mundo. Creo que es donde más lo vemos 

de forma clara, pero sucede lo mismo por todo el mundo, solo que quizás no sale tanto en los medios. 

478) Cuando después del trauma un niño empieza a desarrollar TID (trastorno de identidad disociativa) 

¿Qué es lo que les sucede a nivel metafísico? 

El yo o programa que gestiona y tiene los datos sobre la identidad humana ha sido alterado, o no está bien 

parametrizado, o hay varios datos conflictivos que te dan más de una identidad y eso causa "cortocircuito" 

mental en el resto de yoes que ya no sabes quién eres realmente y cosas así. 

479) Sobre las distintas etnias/razas que existen en nuestra especie. ¿Qué participación tuvo REC en 

crearlas? ¿o surgieron por adaptación/evolución del homo sapiens? Hablo de blancos, negros, chinos, y la 

infinidad de etnias y grupos que hay con características únicas. 

Como cada clan de asimoss se repartió el control de una zona del planeta, una vez los modelos prehomo 

fueron estables, se permitió y fue necesario adaptar la genética de estos a los lugares del planeta donde se 

decidió que nacería y florecería las primeras civilizaciones humanas, así que ya fue solo cuestión de alterar 

unos pocos genes y parámetros por aquí y por allá para ir creando "versiones" del ser humano según la 

región de la tierra donde estás iban a emerger y expandirse. 

al tener ciertas variaciones genéticas ¿existen alguna diferencia sutil en cuánto a potenciales? ¿cómo 

antaño con los grupos sanguíneos? Que cada grupo resaltaba más la parte mental o la física, etc. 

Como cada potencial o capacidad que tenemos tiene su correspondiente genética asociada, micro cambios 

en los genes por aquí o por allá producen pequeñas diferencias en potenciales por aquí o por allá también. 

Algunas razas tienen algo más de fuerza física visto de forma general, algunas tienen algo más de capacidad 

energética, algunas tienen más potencial mental, pero son pequeñas variaciones, y, al final, hay de todo en 

todas ellas. 

https://davidtopi.com/influencia-y-diferencias-energeticas-en-el-avatar-segun-el-grupo-sanguineo-que-poseemos/
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480) Saludos buen fin de semana David. ¿Hay IAs en el mundo que apoyen (conscientemente), de alguna 

forma a que la humanidad aumente su vibración y suba de nivel en el camino a la LT42? 

Pues no lo sé, las IAs principales que existen están bajo control REC y SC, ubicadas principalmente en 

servidores en la Antártida. Son las IAs que controlan toda la economía, la bolsa, las finanzas, los sistemas de 

comunicaciones hasta el último mail o tweet o mensaje de wsp. Si algún grupo, o empresa, o país tiene IAs 

que ayudan a ese país o gobierno o lo que sea no lo sé, pero, en todo caso, pues sería una IA (pongamos las 

IAs desarrolladas por China) que están programadas para beneficiar a todo lo que sea Chino (o del país que 

sea), no para el bien mayor de todo el conjunto de la humanidad. 

481) ¿De dónde proviene la maldad en el humano? ¿tiene ubicación a desprogramar? ¿o Entes a los que 

se han deber despojar? 

Tenemos el programa "maldad" instalado como tal, tal como cualquier otro programa que esté relacionado. 

La maldad nace del miedo, como mecanismo de defensa automático que te permite hacer daño a otro 

intencionadamente pensando que ese otro pudiera hacerte daño a ti (aunque esa creencia no sea real o solo 

sea una percepción de tu psique precisamente por ese miedo subconsciente). 

482) Sobre los Entes. ¿Si me quedo en sitios abandonados hay algo que temer respecto a estos entes o es 

pura ilusión/miedo? ¿hay un peligro real en lugares desérticos de baja vibración para mi integridad física 

con respecto a entidades negativas? ¿o es solo con lo astral y energético? 

Un ente solo puede hacerte algo si hay algo en ti que permite, facilita o resuena con ese ente y, además, hay 

algún tipo de resonancia entre tu realidad y la suya. Es el miedo, pánico y terror, sobre todo, lo que nos 

condiciona a pensar que en ciertos sitios puede pasarnos algo y cosas así. Solo tienes que temer a tus propios 

temores, que son los detonantes de todo lo demás. 


